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PREFACIO	  
	  

	  
	  	  	  	   Joel 2:25,26 dice: “Y os restituiré los años que comió la oruga, el 
saltón, el revoltón y la langosta, mi gran ejército que envié contra 
vosotros. Comeréis hasta saciaros, y alabaréis el nombre de Jehová 
vuestro Dios, el cual hizo maravillas con vosotros; y nunca jamás 
será mi pueblo avergonzado.” 
 
   Tal vez vea los años pasados  de su vida desperdiciados y 
consumidos por su propio pecado y el pecado cometido contra usted 
por otros. Sin embargo, como una metamorfosis, la oruga se convierte 
en una mariposa, así Dios provee una metamorfosis sobrenatural, una 
transformación (metamorphoo en griego) para su vida. 
 
     A través del profeta Joel, el Señor dice que, El restaurará lo que se 
había perdido y consumido. El no simplemente promete un mejor 
futuro, El promete en realidad utilizar la devastación de su pasado de 
tal manera que transformará la pérdida del pasado en ganancia. La 
mariposa ni siquiera recuerda que era un gusano. Tampoco usted se 
lamentará los años devorados y desperdiciados. El Señor provocará 
que su futuro sea fructífero de maneras asombrosas. El gusano 
comienza como un devorador, pero se convierte en una útil y 
fructífera mariposa, un insecto que tiene un propósito productivo. 
 
     Dios habló este versículo al autor de este libro, my esposo Larry, 
un tiempo después de haber conocido a Jesús en 1979. Larry había 
estado lamentando los años desperdiciados. Ahora, casi 30 años 
después, el puede testificar de la verdad de esta promesa. 
 
  Este libro, presenta algunas herramientas prácticas junto a poderosas 
verdades para la sanidad de sus heridas invisibles e internas que 
puedan haber venido sobre usted por causa de su propio pecado o el 
pecado de otros. La sanidad de Dios lo	  hará	  una	  persona	  libre,	  capaz	  
de	  volar	  y	  ser	  fructífero	  como	  la	  mariposa	  de	  la	  tapa.	  

	  
Carol	  Chkoreff	  
Enero	  2009	  
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COMENTARIO	  
	  

El	  título	  ‘’Libre	  Para	  Ser	  Tú	  Mismo’’	  es	  	  apropiado	  porque	  el	  ‘’Tú’’	  
en	  ti	  ha	  sido	  herido	  y	  llenado	  de	  culpa.	  Ahora	  puedes	  derribar	  tu	  
pasado	  y	  construir	  para	  el	  futuro.	  
Los	  Israelitas	  que	  salieron	  de	  Egipto,	  dejaron	  a	  Egipto	  pero	  Egipto	  
no	   los	   dejó	   a	   ellos.	   El	   problema	   ha	   sido	   como	   sacar	   a	   Egipto	   de	  
ellos.	  Ahora	  viene	  el	  núcleo	  de	  la	  sanidad	  interior.	  Tómela	  y	  úsela	  
para	  usted	  y	  otros	  que	  todavía	  están	  en	  dolor.	  Elija	  la	  libertad	  y	  la	  
sanidad	  divina.	  
	  
Jhon	  Brown	  Okwii,	  PhD.	  
Presidente,	  
The	  Apostolic	  Church	  LAWNA	  Theological	  Seminary	  Jos,	  PL	  
930001,	  NIGERIA.	  

CREDITOS	  
	  

Hemos	   nombrado	   a	   Michael	   y	   Karen	   Vincent	   como	   Editores	  
contribuyentes	  por	   falta	  de	  una	  mejor	  definición	  de	   sus	   roles	   en	  
este	   libro.	   Sin	   embargo,	   siento	   que	   la	   importancia	   de	   su	  
contribución	   no	   está	   expresada	   en	   el	   título,	   Editores	  
contribuyentes.	  
Ciertamente	  Karen	  Vincent	  realizo	  parte	  importante	  de	  la	  edición,	  
sin	   embargo	   durante	   los	   últimos	   seis	   años	   (desde	   2003),	   ambos	  
Michael	   y	   Karen	   me	   enseñaron	   mucho	   acerca	   de	   la	   sanidad	  
interior,	  de	  sus	  propias	  experiencias	  y	  entrenamiento,	  por	  lo	  cual	  
siento	  que	  son	  más	  que	  editores	  contribuyentes.	  Hemos	  trabajado	  
y	  ministrado	   juntos	   en	  muchas	   ocasiones,	   y	   hemos	   grabado	   una	  
serie	   de	   18	   videos	   llamada	   ISOB	   Bondage	   Breakers	   (ISOB	  
Rompedores	  de	  Ataduras)	  
También	  mientras	  Michael	  y	  Karen	  editaban	  este	  libro,	  les	  di	  total	  
libertad	  de	   agregar	   sus	  propios	   testimonios	   y	   experiencias.	   Ellos	  
agregaron	  muchas	  de	  sus	  ideas	  en	  distintas	  partes	  del	  texto.	  
Toda	  la	  gloria	  sea	  a	  Jesús,	  pero	  también	  muchas	  gracias	  a	  Michael	  
y	  Karen.	  
Una	  palabra	  de	  agradecimiento	   	   también	  para	  Tracey	  Díaz	  por	  el	  
hermoso	  trabajo	  de	  arte	  que	  realizo	  para	  la	  portada	  del	  libro.	  
Larry	  Chkoreff	  
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Libre	  Para	  Ser	  Tu	  Mismo	  
Introducción	  

	  
	  

¿Alguna	  vez	  se	  sintió	  prisionero	  pero	  no	  podía	  ver	  las	  barras	  de	  la	  
celda?	   ¿Se	   ha	   sentido	   pesadamente	   mal	   en	   su	   interior?	   ¿Le	   ha	  
peleado	  a	  la	  depresión?	  ¿Siente	  que	  es	  una	  víctima	  del	  enojo	  o	  del	  
temor,	   y	   simplemente	   no	   sabe	   cómo	   hacer	   para	   detenerlo?	   ¿Se	  
encuentra	  actuando	  de	  maneras	  de	  las	  cuales	  se	  avergüenza,	  pero	  
no	  encuentra	  el	  poder	  para	  cambiar?	  ¿Cuando	  entra	  a	  un	   lugar	  y	  
están	   sus	   amigos,	   o	   tal	   vez	   la	   iglesia	   y	   contesta	   ‘’bien’’	   cuando	   le	  
preguntan	   como	   esta,	   	   pero	   usted	   sabe	   que	   no	   está	   diciendo	   la	  
verdad?	  La	  mayoría	  de	  las	  veces	  ellos	  no	  quieren	  saber	  la	  verdad.	  
¿Es	  usted	  adicto	  a	  las	  drogas,	  al	  alcohol,	  la	  pornografía,	  a	  comer	  de	  
más,	   o	   cualquier	   otro	   tipo	   de	   adicción?	   ¿Está	   cansado	   de	  
‘’programas’’	  que	  prometen	  mucho	  pero	  que	  no	  liberan?	  
Mis	  dos	   editores	   contribuyentes	   y	   yo	  hemos	   estado	   allí,	   y	   ¡todos	  
hemos	   sido	   liberados!	   Le	   llevaremos	   por	   el	   camino	   que	   hemos	  
estado.	  Espero	  que	  su	  camino	  se	  una	  al	  de	  Dios	  como	  sucedió	  con	  
el	   nuestro	   y	   a	   través	   de	   aplicar	   los	   mismos	   principios	   bíblicos	  
usted	  también	  será	  una	  persona	  libre.	  
	  
¡Hay	  Esperanza!	  
	  
Jesús,	  el	  Creador	  del	  universo,	  vino	  como	  un	  hombre	  a	  este	  mundo	  
para	   darte	   el	   poder	   de	   cambiar	   y	   ser	   libre.	   Su	   misión	   fue	  
profetizada	   en	   Isaías	   capitulo	   61	   cientos	   de	   años	   antes	   de	   su	  
nacimiento.	   Cuando	   estuvo	   listo	   para	   comenzar	   su	   ministerio	  
terrenal	  El	  cito	  una	  porción	  de	  esa	  escritura	  de	  Isaías.	  
	  

‘’El	   Espíritu	   del	   Señor	   esta	   sobre	   mí,	   porque	   me	   ungió	   el	  
Señor;	   me	   ha	   enviado	   a	   predicar	   buenas	   nuevas	   a	   los	  
abatidos,	  a	  vendar	  a	  los	  quebrantados	  de	  corazón	  a	  publicar	  
libertad	   a	   los	   cautivos,	   y	   a	   los	   presos	   apertura	   de	   las	  
cárceles.	  
A	  proclamar	  el	  año	  de	  la	  buena	  voluntad	  del	  Señor,	  el	  DIA	  de	  
la	   venganza	   del	   Dios	   nuestro.	   A	   consolar	   a	   todos	   los	  
enlutados.	  
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A	   ordenar	   que	   a	   los	   afligidos	   de	   Sión	   se	   les	   de	   gloria	   en	   lugar	   de	  
cenizas,	  óleo	  de	  gozo	  en	  lugar	  de	  luto,	  manto	  de	  alegría	  en	  lugar	  del	  
espíritu	   angustiado.	   Y	   serán	   llamados	   árboles	   de	   justicia,	   plantíos	  
del	   Señor	   para	   gloria	   suya.	   Reedificaran	   las	   ruinas	   antiguas	   y	  
levantaran	   los	   asolamientos	   primeros,	   y	   restauraran	   las	   ciudades	  
arruinadas,	  los	  escombros	  de	  muchas	  generaciones.	  	  Isaías	  61:1-‐4	  
	  
‘’Y	   le	   entregaron	   el	   libro	   del	   profeta	   Isaías.	   Al	   desenrollarlo,	  
encontró	  el	  lugar	  donde	  está	  escrito:	  
‘El	  Espíritu	  del	  Señor	  esta	  sobre	  mí,	  por	  cuanto	  me	  ha	  ungido	  para	  
anunciar	   buenas	   nuevas	   a	   los	   pobres.	  Me	   ha	   enviado	   a	   proclamar	  
libertad	  a	  los	  cautivos	  y	  dar	  vista	  a	  los	  ciegos,	  a	  poner	  en	  libertad	  a	  
los	  oprimidos	  a	  pregonar	  el	  año	  del	  favor	  del	  Señor.’	  Luego	  enrollo	  
el	  libro,	  se	  lo	  devolvió	  al	  ayudante	  y	  se	  sentó.	  Todos	  los	  que	  estaban	  
en	  la	  sinagoga	  lo	  miraban	  detenidamente,	  y	  el	  comenzó	  a	  hablarles:	  
‘Hoy	  se	  cumple	  esta	  Escritura	  en	  presencia	  de	  ustedes’	  ‘’	  	  Lucas	  4:17-‐
21	  
	  
Note	  que	  el	  menciona	  la	  ayuda	  para:	  

	  
El	  pobre	  
El	  quebrantado	  de	  corazón	  
El	  cautivo	  
Los	  prisioneros	  

	  
El	   año	   agradable	   del	   Señor	   es	   el	   año	   del	   Jubileo	   como	   dice	   en	  
Levíticos	   capitulo	   25.	   Ese	   era	   el	   año	   cuando	   toda	   deuda	   era	  
cancelada	  y	  los	  deudores	  eran	  liberados.	  
El	  prometió	  dar	  vista	  a	  los	  ciegos.	  Esto	  incluye	  al	  ciego	  espiritual.	  
El	   dijo	   que	   podía	   dar	   consuelo	   al	   que	   sufre.	   El	   sufrimiento	   es	   el	  
dolor	  emocional	  de	  aquel	  que	  ha	  perdido	  a	  alguien.	  La	  mayoría	  de	  
nosotros	   sufrimos	   por	   dentro	   porque	   hemos	   perdido	   o	   nunca	  
tuvimos	  al	  ‘’verdadero	  nosotros’’	  También	  podemos	  sufrir	  por	  las	  
pérdidas	   de	   sueños	   y	   esperanzas,	   o	   tal	   vez	   la	   pérdida	   de	   un	   ser	  
querido.	  
	  
	  
Jesús	  prometió	  esto,	  y	  El	  tiene	  el	  poder	  de	  cumplir	  su	  promesa.	  
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Entonces,	   ¿cuál	   es	   el	   problema?	  Tal	   vez	   tú	   eres	   un	   cristiano	   que	  
lucha	  con	  un	  problema	  que	  controla	  tu	  vida	  o	  te	  sientes	  atado.	  Tal	  
vez	  hiciste	  a	  Jesús	  tu	  Salvador	  pero	  no	  el	  Señor	  de	  tu	  vida.	  
Tener	  un	  Salvador	  es	  todo	  acerca	  de	   ‘’mi’’	  y	  es	  una	  vida	  centrada	  
en	   uno	   mismo.	   También	   luchamos	   contra	   el	   pecado,	   eso	   nos	  
incluye	  a	  todos,	  debemos	  hacerlo	  Señor	  de	  nuestras	  vidas.	  Cuando	  
realmente	  nos	  rendimos	  y	  entregamos	  el	  control	  a	  Jesús,	  incluso	  si	  
caemos	  de	  vez	  en	  cuando,	  no	  seremos	  nuevamente	  prisioneros	  del	  
pecado,	  caeremos	  directamente	  en	   los	  brazos	  amorosos	  de	  Jesús.	  
Estamos	   en	   posición	   de	   levantarnos	   y	   continuar	   con	   nuestro	  
progreso.	  
Tal	   vez	   fuiste	  un	   seguidor	  de	   Jesús	   y	   cristiano	  por	  muchos	   años,	  
pero	   todavía	   te	   encuentras	   como	   un	   prisionero,	   atado.	   Entonces	  
este	  libro	  es	  para	  ti.	  Esperamos	  mostrarte	  como	  intencionalmente	  
agarrar	   la	   herencia	   prometida	   por	   la	   cual	   Jesús	   murió	   para	  
dártela.	  
Tú	  puedes	  producir	  un	  cambio	  ahora.	  Solamente	  dile	  a	   Jesús	  que	  
tú	  crees	  que	  El	  fue	  crucificado	  y	  levantado	  de	  la	  muerte	  como	  paga	  
por	   tu	   libertad.	   Luego	  dile	  que	   tu	   lo	  haces	   ahora	  mismo	  Señor	  o	  
Maestro	  de	  tu	  vida.	  Tú	  quitas	  el	  control	  de	  tus	  propias	  manos	  y	  se	  
lo	   das	   a	   El.	   Luego	   prepárate	   para	   tomar	   tu	   cruz,	   ‘’morir’’,	   y	  
seguirlo.	  El	  resultado	  no	  será	  	  algún	  tipo	  de	  atadura	  religiosa,	  sino	  
que	   lo	  veras	  y	  serás	  capturado	  por	  su	  Gloria	  y	  amor.	  El	  entonces	  
eventualmente	   será	   tuyo	   del	   todo.	   Tu	   búsqueda	   de	   El	   se	  
convertirá	  de	  buscar	  su	  Libertad	  y	  otras	  ventajas,	  a	  buscarlo	  a	  El	  
por	  lo	  que	  realmente	  El	  es.	  El	  se	  convertirá	  en	  tu	  gran	  pasión	  de	  la	  
vida.	  Se	  dará	  cuenta	  que	  deseara	  constantemente	  estar	  cerca	  de	  El	  
y	  tendrá	  un	  fuerte	  deseo	  de	  buscarlo.	  
	  
Calculando	  el	  costo.	  
	  
‘’Supongamos	   que	   algunos	   de	   ustedes	   quiere	   construir	   una	   torre.	  
¿Acaso	   no	   se	   sienta	   primero	   a	   calcular	   el	   costo,	   para	   ver	   si	   tiene	  
suficiente	  dinero	  para	  terminarla?	  Si	  echa	  los	  cimientos	  y	  no	  puede	  
terminarla,	   todos	   los	   que	   la	   vean	   comenzaran	   a	   burlarse	   de	   él,	   y	  
dirán:	   ‘’este	   hombre	   ya	   no	   pudo	   terminar	   lo	   que	   comenzó	   a	  
construir’’	  O	  supongamos	  que	  un	  rey	  está	  a	  punto	  de	  ir	  a	  la	  guerra	  
contra	  otro	   rey.	   ¿Acaso	  no	   se	   sienta	  primero	  a	  calcular	   si	   con	  diez	  
mil	  hombres	  podrá	  hacerle	   frente	  al	  que	  viene	  contra	  él	  con	  veinte	  
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mil?	   Si	   no	   puede	   enviara	   una	   delegación	   mientras	   el	   otro	   está	  
todavía	   lejos,	  para	  pedir	   condiciones	  de	  paz.	  De	   la	  misma	  manera,	  
cualquiera	  de	  ustedes	  que	  no	  renuncie	  a	  todos	  sus	  bienes,	  no	  puede	  
ser	  mi	  discípulo’’	  Lucas	  14:28-‐33.	  
Existe	   un	   costo	   cuando	   le	   permites	   al	   Espíritu	   Santo	   que	   revele	  
heridas	  del	  pasado	  y	  situaciones.	  Y	  esto	  puede	  ser	  muy	  doloroso.	  
Debemos	  movernos	  más	   allá	   del	   engaño	   que	   bloquea	   la	   verdad,	  
que	   puede	   traer	   arrepentimiento,	   perdón,	   y	   libertad.	   Debemos	  
calcular	   el	   costo	   de	   entregar	   el	   control	   y	   dejar	   al	   Espíritu	   Santo	  
acceso	  completo.	  Muy	  pocos	  están	  dispuestos	  a	  calcular	  este	  costo,	  
¿lo	  está	  usted?	  
	  
El	  problema	  está	  con	  las	  heridas	  internas	  que	  no	  puede	  ver.	  
	  
Los	  humanos	  están	  sujetos	  a	  ser	  heridos	  en	  forma	  invisible,	  en	  el	  
interior,	  en	  sus	  almas.	  Mucha	  gente,	  incluso	  los	  cristianos,	  no	  se	  da	  
cuenta	   de	   esto,	   tampoco	   se	   dan	   cuenta	   de	   que	   Jesús	   vino	   a	  
sanarlos	   de	   estas	   heridas	   y	   a	   hacer	   sus	   almas	   completas.	   En	  
cambio	   la	   gente	   con	   heridas	   interiores	   trata	   de	   auto	   medicarse	  
esas	  heridas	  con	  todo	  tipo	  de	  ‘’medicinas’’	  inefectivas	  en	  vez	  de	  ir	  
al	   que	   realmente	   sana.	   Algunas	   de	   estas	   son	   drogas,	   alcohol,	  
adicciones	   sexuales,	   actitudes	   religiosas,	   o	   muchas	   ocupaciones.	  
Otros	  se	  vuelcan	  obsesivamente	  a	  sus	  trabajos	  o	   llenan	  sus	  vidas	  
con	   posesiones	   terrenales	   como	   una	   forma	   de	   medicar	   sus	  
heridas.	   Así	   mismo	   otros	   tratan	   de	   reprimir	   o	   de	   enterrar	   las	  
heridas	  a	  través	  de	  la	  negación,	  e	  incluso	  logran	  vivir	  una	  vida	  que	  
parece	   normal	   pero	   en	   el	   interior	   están	   oprimidos	   y	   agobiados.	  
Ellos	   saben	   que	   algo	   no	   anda	   nada	   bien,	   y	   experimentan	  
depresión,	  enojo,	  y	  viven	  vacíos	  y	  sin	  esperanza.	  
	  
Otros	  viven	  en	  una	  vida	  de	  fantasía	  donde	  siempre	  salen	  ganando	  
porque	   la	   realidad	   duele	   demasiado.	   Entonces	   viven	   en	   una	  
fantasía	   donde	   se	   les	   ata	   para	   que	   no	   puedan	   hacer	   nada	  
productivo.	  Puedo	  dar	  testimonio	  que	  ese	  era	  mi	  caso	  antes	  de	  	  
	  
que	   Jesús	  me	   salvara	   en	  el	   año	  1979.	  La	   fantasía	   en	   la	  mente	  de	  
alguien	  es	  algo	  peligroso.	  Es	  una	  verdadera	  tentación	  para	  mucha	  
gente	  como	  una	  vía	  de	  escape.	  
	  

Introducción	  
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Todos	   estos	   intentos	   solo	   nos	   privan	   a	   nosotros	   de	   nuestro	  
verdadero	  propósito	  en	  la	  vida.	  
Hemos	   creado	   varias	   series	   de	   videos	   que	   están	   hechas	   para	  
equipar	   a	   pastores	   y	   líderes	   para	   formar	   pequeños	   grupos	   para	  
caminar	  por	  el	  proceso	  de	  sanidad	   interior	  a	   la	  manera	  que	  Dios	  
quiere.	   Sin	   embargo	   no	   todos	   los	   que	   necesitan	   sanidad	   interior	  
pueden	   tener	   acceso	   a	   estos	   videos	   y	   es	   por	   eso	   que	   hemos	  
querido	   poner	   en	   manos	   de	   individuos	   y	   grupos	   pequeños	   este	  
libro	  para	  que	  tengan	  la	  oportunidad	  de	  ser	  libres	  de	  sus	  heridas	  
del	  pasado	  y	  experimenten	  la	  abundante	  vida	  que	  describe	  Jesús.	  
	  
¿De	  Dónde	  Vienen	  Las	  Heridas?	  
	  
Las	   heridas	   que	   te	   atan	   y	   te	   oprimen	   vienen	   de	   tres	   fuentes	  
principales:	  

1-‐ Heridas	   puestas	   en	   nosotros	   por	   otros.	   En	   este	   libro	   las	  
llamaremos	  ‘’pecados	  en	  contra	  nuestra’’	  

2-‐ Heridas	   auto	   provocadas.	   Son	   las	   heridas	   que	  derivan	  de	  
nuestro	  propio	  estilo	  de	  vida	  de	  pecado.	  

3-‐ Maldiciones	   generacionales.	   Estas	   heridas	   son	   las	  
causadas	  por	  el	  pecado	  de	  nuestros	  antepasados.	  

	  
Note	  que	  en	  todos	  los	  anteriores,	  cada	  uno	  tiene	  que	  ver	  con	  algún	  
tipo	   de	   pecado.	   A	   mucha	   gente	   no	   le	   gusta	   usar	   la	   palabra	  
‘’pecado’’.	  Ven	  a	  esto	  como	  una	  especie	  de	  enfermedad	  religiosa	  y	  
relacionan	  a	  la	  condenación	  con	  ella.	  Pero	  el	  pecado	  es	  el	  asunto,	  y	  
la	  tarea	  de	  Jesús	  es	  remover	  el	  pecado.	  Podemos	  comparar	  la	  tarea	  
de	  Jesús	  de	  remover	  el	  pecado	  con	  la	  de	  sacar	  un	  cáncer	  a	  través	  
de	   una	   cirugía.	   Sacar	   el	   pecado	   es	   también	   conocido	   como	  
arrepentimiento	  y	  perdón.	  
	  
Espere;	  Jesús	  Venció	  al	  Pecado	  
	  
El	  perdón	  es	  conocido	  como	  el	  camino	  para	  reconectarse	  con	  Dios	  	  
	  
y	   tener	   una	   intima	   y	   personal	   relación	   con	   El.	   El	   perdón	   es	   la	  
puerta	  para	  ser	  completo	  y	  también	  para	  heredar	  todo	  lo	  que	  Dios	  
tiene	  para	  nosotros.	  
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Hechos	   26:18,	   nos	   da	   un	   panorama	   sobre	   el	   valor	   del	   perdón,	   y	  
dice,	  ‘’…para	  que	  les	  habrás	  los	  ojos	  y	  se	  conviertan	  de	  las	  tinieblas	  
a	  la	  luz,	  y	  del	  poder	  de	  Satanás	  a	  Dios,	  a	  fin	  de	  que,	  por	  la	  fe	  en	  mi,	  
reciban	   el	   perdón	   de	   los	   pecados	   y	   la	   herencia	   entre	   los	  
santificados’’	  
	  
La	  misión	  de	  Jesús	  de	  hacer	  a	  la	  gente	  libre,	  tiene	  que	  ver	  con	  
hacerlos	  libres	  del	  pecado,	  lo	  cual	  se	  llama	  perdón.	  
	  
‘’Ciertamente	   les	   aseguro	   que	   todo	   el	   que	   peca	   es	   esclavo	   del	  
pecado’’	  Juan	  8:34	  
	  
‘’Dará	   a	   luz	   un	   hijo,	   y	   le	   pondrás	   por	   nombre	   Jesús,	   porque	   El	  
salvara	  a	  su	  pueblo	  de	  sus	  pecados’’	  Mateo	  1:21	  
	  
‘’Y	   de	   parte	   de	   Jesucristo,	   el	   testigo	   fiel,	   el	   primogénito	   de	   la	  
resurrección,	  el	  soberano	  de	  los	  reyes	  de	  la	  tierra.	  Al	  que	  nos	  ama	  y	  
que	  por	  su	  sangre	  nos	  ha	  librado	  de	  nuestros	  pecados’’	   	  Apocalipsis	  
1:5	  
	  
Tal	   vez	   piense	   que	   conoce	   todo	   acerca	   del	   perdón,	   o	   ni	   siquiera	  
quiere	   pensar	   en	   eso.	   Este	   libro	   le	   puede	   dar	   un	   nuevo	   y	   fresco	  
modo	  de	  permitirle	   a	   Jesús	  que	   le	   ayude	  a	  perdonar	  para	  que	   el	  
pueda	  quitar	  la	  raíz	  cancerosa	  del	  pecado.	  Por	  ahora,	  mantenga	  su	  
mente	  abierta	  para	  una	  nueva	  perspectiva	  en	  relación	  al	  perdón.	  
	  
En	   este	   libro	   discutiremos	   la	   provisión	   de	   Dios	   y	   el	   poder	  
sobrenatural	   para	   la	   sanidad	   de	   estos	   tres	   tipos	   de	   heridas	  
mencionadas	  antes.	  
	  
En	  este	   libro	  nos	  enfocaremos	  en	   los	   siguientes	  asuntos	   con	  
respecto	  a	  la	  sanidad:	  
	  

La	  obra	  de	  Jesús	  en	  la	  Cruz	  
	  
El	  absoluto	  señorío	  de	  Jesús	  
Perdón	  
Cambiando	  lo	  que	  aprendimos	  en	  la	  vida	  
Tácticas	  de	  la	  relación	  para	  escuchar	  a	  Dios	  
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Bautismo	  en	  el	  Espíritu	  Santo	  
	  
La	  obra	  de	  Jesús	  en	  la	  Cruz.	  
	  
‘’El	   fue	   traspasado	   por	   nuestras	   rebeliones,	   y	  molido	   por	   nuestras	  
iniquidades,	  sobre	  El	  recayó	  el	  castigo,	  precio	  de	  nuestra	  paz,	  y	  por	  
sus	  llagas	  fuimos	  nosotros	  curados’’	  Isaías	  53:5	  
	  
Lo	  que	  El	  hizo	   fue	   tomar	  y	   llevar	   las	  heridas	  que	  eran	   contra	  de	  
usted	  para	  que	  usted	  pueda	  ser	  libre.	  Ser	  herido	  no	  solo	  significa	  
ser	  atravesado,	  sino	  que	  significa	  ser	  profanado,	  ser	  contaminado	  
y	   la	  palabra	  prostituido	   también	   figura	   en	   la	  definición.	   Significa	  
ser	  abusado	  sexualmente,	  ultrajado	  y	  manchado	  para	  convertirse	  
en	  algo	  común	  y	  así	  ser	  lo	  contrario	  a	  santo.	  
Molido	  significa	  ser	  aplastado,	  quebrado,	  hacerlo	  contrito,	  dejarse	  
ser	  golpeado,	  oprimido.	  
	  
Esto	  es	  lo	  que	  usted	  puede	  esperar.	  
	  
¡Todo	  está	  en	  la	  relación!	  
	  
Ahora	   diga	   esto	   conmigo.	   ‘’todo	   está	   en	   la	   relación’’	   dígalo	   tres	  
veces	   más	   porque	   no	   quiero	   que	   se	   lo	   olvide.	   Todo	   está	   en	   la	  
relación	   con	   Jesús.	   Este	   libro	   no	   es	   una	   herramienta	   psicológica	  
del	   ‘’hágalo	   usted	   mismo’’	   para	   recibir	   sanidad.	   La	   verdadera	  
sanidad	  no	  es	  un	  ‘’hágalo	  usted	  mismo’’	  
	  
Jesús	  dijo	  en	  Juan	  capitulo	  15	  que	  debemos	  habitar	  en	  El.	  En	  otro	  
pasaje	  del	  Nuevo	  Testamento	  dice	  que	  El	  habita	  en	  nosotros.	  Hay	  
una	   unidad	   que	   Dios	   desea	   con	   usted,	   y	   se	   desarrolla	  
progresivamente	  mientras	   le	  da	  atención	  a	  su	  relación	  con	  El.	  La	  
sanidad	  interior	  no	  es	  una	  terapia	  que	  le	  pedimos	  a	  Dios	  que	  haga	  
por	   nosotros.	   La	   sanidad	   interior	   viene	   naturalmente	   mientras	  
habitamos	  en	  El	  y	  El	  habita	  en	  nosotros.	  
	  
	  
La	  mayoría	  de	  la	  gente	  no	  le	  da	  valor	  a	  las	  relaciones.	  
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Las	  mujeres	  son	  mucho	  mejor	  que	  los	  hombres.	  La	  gente	  de	  Asia,	  
africanos	   y	   otras	   culturas	   orientales	   son	   mucho	   mejores	   en	   la	  
importancia	   de	   relacionarse	   que	   la	   gente	   de	   mentalidad	  
occidental.	  Pero	  incluso	  en	  esas	  culturas	  donde	  se	  relacionan	  mas,	  
los	  hombres	   tratan	  a	  sus	  esposas	  como	  posesiones.	  El	  pecado	  ha	  
corrompido	  las	  relaciones	  y	  los	  valores	  en	  todas	  las	  culturas.	  Una	  
relación	  personal	  con	  Dios	  es	  esencial	  porque	  mientras	  crecemos	  
en	   nuestra	   relación	   personal	   con	   El,	   El	   nos	   hará	   libres,	   lo	   cual	  
resultara	  en	  mejores	  relaciones	  con	  otros.	  
	  
Jesús	  dijo	  que	  todo	  está	  en	  la	  relación.	  
	  
En	  Juan	  capitulo	  15,	  justo	  antes	  de	  su	  crucifixión,	  El	  les	  dejo	  a	  sus	  
discípulos	  una	  llave	  para	  que	  ellos	  la	  tengan	  en	  mente.	  El	  les	  dijo	  
que	   lo	   importante	  de	   la	  vida	  era	  glorificar	  a	  su	  Padre	  Dios.	  El	   les	  
dijo	  que	  la	  única	  forma	  de	  hacerlo	  era	  a	  través	  del	  dar	  fruto.	  Luego	  
les	  dijo	  que	  solo	  podrían	  dar	  fruto	  si	  estaban	  conectados	  a	  El	  como	  
la	  rama	  al	  tronco.	  Eso	  significa	  una	  relación	  cercana	  e	  intima.	  
	  
‘’Yo	  soy	  la	  vid	  verdadera,	  y	  mi	  Padre	  es	  el	  labrador.	  Toda	  rama	  que	  
en	  mi	   no	   da	   fruto,	   la	   corta;	   pero	   toda	   rama	   que	   da	   fruto	   la	   poda	  
para	   que	   de	   mas	   fruto	   todavía.	   Ustedes	   ya	   están	   limpios	   por	   la	  
Palabra	   que	   les	   he	   comunicado.	   Permanezcan	   en	   mi,	   y	   yo	  
permaneceré	   en	   ustedes.	   Así	   como	   ninguna	   rama	   puede	   dar	   fruto	  
por	  sí	  misma,	  sino	  que	  tiene	  que	  permanecer	  en	  la	  vid,	  así	  tampoco	  
ustedes	   pueden	   dar	   fruto	   si	   no	   permanecen	   en	  mi.	   Yo	   soy	   la	   vid	   y	  
ustedes	  son	  las	  ramas.	  El	  que	  permanece	  en	  mi	  como	  yo	  en	  el,	  dará	  
mucho	  fruto;	  separados	  de	  mi	  no	  pueden	  ustedes	  hacer	  nada.	  El	  que	  
no	  permanece	  en	  mi	  es	  desechado	  y	  se	  seca,	  como	  las	  ramas	  que	  se	  
recogen,	  se	  arrojan	  al	  fuego	  y	  se	  queman.	  Si	  permanecen	  en	  mí	  y	  mis	  
palabras	   permanecen	   en	   ustedes,	   pidan	   lo	   que	   quieran	   y	   se	   les	  
concederá.	  Mi	  Padre	  es	  glorificado	  cuando	  ustedes	  dan	  mucho	  fruto	  
y	  muestran	  así	  que	  son	  mis	  discípulos.	  ’’	  Juan	  15:1-‐8	  
	  
	  
Desde	  1998	  hemos	  visto	  a	  gente	  en	  todo	  el	  mundo	  siendo	  libres	  de	  
las	   ataduras	   y	   heridas	   para	   convertirse	   en	   discípulos	   fructíferos	  
para	  Jesús	  a	  través	  de	  nuestros	  libros	  de	  discipulado.	  Todos	  estos	  
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libros	   llevan	   a	   dar	   fruto	   a	   través	   de	   la	   intimidad	   en	   la	   relación	  
diaria	  con	  Dios.	  
	  
Suena	  muy	   simple,	   para	   nada	   religioso,	   y	   ha	   sido	   rechazado	   por	  
muchos	  a	  causa	  de	  su	  simplicidad.	  Sin	  embargo,	  esta	  simplicidad	  
viene	  de	  Jesús,	  no	  de	  nuestros	  libros	  no	  de	  nosotros.	  
‘’Pero	  me	  temo	  que,	  así	  como	   la	   serpiente	  con	  su	  astucia	  engaño	  a	  
Eva,	  los	  pensamientos	  de	  ustedes	  sean	  desviados	  de	  un	  compromiso	  
puro	  y	  sincero	  con	  Cristo’’	  2	  Corintios	  11:3	  
	  
Motivaremos	  a	  estas	  importantes	  disciplinas	  en	  este	  libro.	  
	  

1-‐ Una	  relación	  personal	  con	  Dios	  de	  manera	  diaria.	  
2-‐ Ser	  obedientes	  a	  Dios	  mientras	  caminas	  en	  relación	  con	  El.	  

Esperamos	   enseñar	   en	   este	   libro	   algunas	   cosas	   prácticas	  
para	  ayudarle	  a	  escuchar	  a	  Dios	  y	  caminar	  en	  obediencia.	  

	  
Exodo	  15:26	  dice:	  ‘’Les	  digo,	  Yo	  soy	  el	  Señor	  su	  Dios.	  Si	  escuchan	  mi	  
voz	   y	   hacen	   lo	   que	   yo	   considero	   justo,	   y	   si	   cumplen	   mis	   leyes	   y	  
mandamientos,	   no	   traeré	   sobre	   ustedes	   ninguna	   de	   las	  
enfermedades	  que	   traje	   sobre	   los	   egipcios.	  Yo	   soy	   el	   Señor,	   que	   les	  
devuelve	  la	  salud’’	  
	  
Un	  beneficio	  poderoso	  de	  la	  sanidad	  interior	  
	  
3	  Juan	  1:2	  dice:	   ‘’Amado	  yo	  deseo	  que	  seas	  prosperado	  en	  todas	  las	  
cosas,	  y	  que	  tengas	  salud	  así	  como	  prospera	  tu	  alma’’	  	  
	  
¡Vea	   que	   relaciona	   directamente	   la	   prosperidad	   exterior	   con	   la	  
prosperidad	  del	  alma!	  
	  
Convertirse	   en	   una	   persona	   libre	   por	   dentro	   también	   traerá	  
beneficios	   en	   su	   vida	   exterior.	   Durante	   este	   tiempo	   2008-‐2009,	  
gran	  parte	  del	   sistema	  del	  mundo	  está	   cayendo	  y	   causando	  gran	  
temor.	   Incluso	   en	   los	   Estados	   Unidos,	   normalmente	   conocido	  
como	   el	   lugar	   para	   las	   oportunidades	   en	   cuanto	   al	   bienestar	  
económico.	   ¡Esta	   temblando!	   Grandes	   instituciones	   financieras	  
están	  cayendo;	  millones	  de	  familias	  están	  sufriendo	  por	  la	  falta	  de	  
recursos	   financieros.	   La	   mayor	   parte	   del	   mundo	   a	   nuestro	  
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alrededor	  ha	  estado	  en	  necesidad	  financiera	  por	  siglos,	  pero	  ahora	  
es	   peor.	   Hay	   grandes	   guerras	   que	   se	   están	   desarrollando.	   La	  
comida	   ha	   empezado	   a	   escasear,	   grandes	   terremotos	   y	   otros	  
desastres	  climatológicos	  están	  afectando	  a	  millones	  de	  vidas.	  Hay	  
un	   juicio	   que	   se	   está	   cumpliendo	   en	   esta	   tierra	   que	   no	   tiene	  
precedentes.	  
	  
A	   nosotros	   se	   nos	   ha	   prometido,	   ‘’El	   Señor	   es	   refugio	   de	   los	  
oprimidos;	  es	  su	  baluarte	  en	  momentos	  de	  angustia.	  En	  ti	  confían	  los	  
que	  conocen	  tu	  nombre,	  porque	  tu	  Señor	  jamás	  abandonas	  a	  los	  que	  
te	  buscan.	  ’’	  Salmo	  9:9-‐10	  
	  
‘’Mas	  bien	  busca	  primero	  el	  Reino	  de	  Dios	  y	  su	  justicia,	  y	  todas	  estas	  
cosas	  les	  serán	  añadidas’’	  Mateo	  6:33	  
	  
Mientras	   busca	   a	   Jesús	   para	   su	   sanidad	   interior,	   usted	   se	   dará	  
cuenta	   que	   otras	   áreas	   prácticas	   de	   su	   vida	   también	   serán	  
atendidas.	   Vera	   su	   relación	   con	   su	   cónyuge	   e	   hijos	   que	   mejora,	  
vera	   a	   Jesús	   tomando	   control	   de	   sus	   necesidades	   financieras,	  
incluso	   haciendo	   milagros	   en	   el	   ámbito	   de	   las	   finanzas.	   Mis	  	  
editores	  contribuyentes	  y	  yo	  hemos	  sido	  testigos	  de	  estas	  cosas	  de	  
manera	  personal.	  
	  
Jesús	  no	  vino	  a	  hacer	  cristianos;	  El	  vino	  a	  hacer	  discípulos.	  
	  
Un	   discípulo	   es	   alguien	   que	   ha	   sometido	   su	   vida	   para	   ser	  
enseñando/a	  y	  obedecer	  a	  otra	  persona.	  
En	   este	   punto	   quiero	   librarle	   de	   la	   carga	   potencial	   que	   usted	  
piensa	  acerca	  de	   la	  disciplina.	  Tal	  vez	  se	  pregunte,	   ‘’	  ¿acaso	  estos	  
autores	  me	  dirán	  que	  tengo	  que	   invocar	  a	   la	  auto	  disciplina	  para	  
poder	  controlar	  un	  habito,	  o	  un	  estilo	  de	  vida	  malo?’’	  Sí	  y	  no.	  
	  
Usted	  no	  puede	  disciplinarse	  a	  sí	  mismo	  para	  detener	  el	  enojo,	  el	  
temor,	  o	  para	  dejar	  de	  medicar	  sus	  heridas	  con	  drogas,	  o	  cualquier	  
problema	  que	   tenga.	   Si	  usted	  puede	  hacer	  eso	  entonces	   Jesús	  no	  
tendría	  que	  haber	  hecho	  el	   sacrificio	  en	   la	  Cruz	  por	   ti.	  No	  puede	  
auto	   disciplinar	   su	   estilo	   de	   vida	   pecaminoso.	   Tampoco	   puede	  
auto	  disciplinar	   los	   resultados	  de	   los	  pecados	  de	  otros	   contra	   su	  
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vida.	   No	   puede	   curar	   la	   manifestación	   de	   maldiciones	  
generacionales	  con	  auto	  disciplina.	  
	  
La	  Biblia	  es	  clara	  cuando	  dice	  que	  medicaciones	  de	  esta	  índole	  
solo	  hacen	  peor	  el	  problema.	  
	  
Por	  lo	  tanto,	   ‘’si	  con	  Cristo	  ya	  han	  muerto	  a	  los	  principios	  de	  este	  
mundo,	   ¿Por	   qué	   si	   como	   todavía	   pertenecieren	   al	   mundo,	   se	  
someten	   a	   preceptos	   tales	   como:	   no	   tomes	   en	   tus	   manos,	   no	  
pruebes,	  no	  toques?,	  estos	  preceptos,	  basados	  en	  reglas	  humanas,	  
se	   refieren	  a	   cosas	  que	  van	  a	  desaparecer	   con	  el	   uso.	  Tienen	   sin	  
duda	   apariencia	   de	   sabiduría,	   con	   su	   afectada	   piedad,	   falsa	  
humildad	  y	  severo	  trato	  del	  cuerpo,	  pero	  de	  nada	  sirven	  frente	  a	  
los	  apetitos	  de	  la	  naturaleza	  pecaminosa.	  ’’	  Colosenses	  2:20-‐23	  
	  
La	  respuesta	  es	  que	  usted	  debe	  disciplinarse	  a	  usted	  mismo	  en	  
sus	   técnicas	   de	   relación	   con	   Jesús	   y	   permitirle	   a	   El	   que	  
reprograme	  su	  mente.	  
	  
‘’Ya	   que	   han	   resucitado	   con	   Cristo,	   busquen	   las	   cosas	   de	   arriba,	  
donde	   esta	   Cristo	   sentado	   a	   la	   diestra	   de	   Dios.	   Concentren	   su	  
atención	  en	  las	  cosas	  de	  arriba,	  no	  en	  las	  de	  la	  tierra,	  pues	  ustedes	  
han	   muerto	   y	   su	   vida	   está	   escondida	   con	   Cristo	   en	   Dios.	   Cuando	  
Cristo	   que	   es	   la	   vida	   de	   ustedes,	   se	   manifieste,	   entonces	   también	  
ustedes	  serán	  manifestados	  con	  él	  en	  gloria’’	  Colosenses	  3:1-‐4	  
	  
Vivir	   una	   vida	   disciplinada	   y	   desarrollando	   las	   técnicas	   de	  
comunión	   con	   Dios	   puede	   sonar	   como	   algo	   simple	   y	   demasiado	  
fácil.	   Créame,	   no	   es	   fácil,	   a	   no	   ser	   que	   este,	   desesperado	   como	  
estaba	  yo.	  Mis	   editores	   contribuyentes,	  Michael	   y	  Karen	  Vincent,	  
que	  también	  estaban	  desesperados,	  testifican	  que	  ellos	  sabían	  cuál	  
era	  la	  solución,	  pero	  que	  no	  era	  fácil.	  Ellos	  tuvieron	  guerra	  	  
	  
espiritual	  con	  su	  ‘’carne’’	  y	  con	  demonios	  para	  continuar	  adelante	  
con	  las	  técnicas	  de	  comunión	  con	  Dios	  que	  ellos	  sabían,	  traería	  la	  
libertad.	  ¡Aun	  así	  al	  final	  vale	  la	  pena	  la	  pelea!	  
	  
Yo	  sabía	  que	  mi	  vida	  estaba	  destruida,	  y	  que	  nada	  de	  lo	  que	  había	  
intentado	  funciono.	  Estaba	  quebrado	  al	  punto	  de	  no	  poder	  esperar	  
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hasta	  la	  mañana	  para	  reunirme	  con	  Jesús	  nuevamente.	  Eso	  fue	  en	  
el	  año	  1979	  y	  ahora	  29	  años	  después,	  sigo	  desesperado	  por	  estar	  
con	  El.	   	  El	  me	  dio	  vida,	  y	  yo	  sentí	   liberación	  y	  amor	  mientras	  me	  
reunía	   con	   El.	   Durante	   los	   demás	   momentos	   del	   día,	   sentía	  
opresión	  hasta	  que	  volvía	  a	  estar	  con	  El	  nuevamente.	  Estoy	  sano	  
de	   la	  mayor	   parte	   de	   las	   cosas	   que	   causaban	   la	   opresión;	   por	   lo	  
tanto	   vivir	   el	   día	   hoy	   es	   un	   placer.	   Normalmente	   yo	   siento	   su	  
presencia	   a	   lo	   largo	  del	   día.	  No	  hay	  nada	  más	   satisfactorio	   en	   la	  
vida	  que	  estar	  con	  Dios	  de	  manera	  personal.	  Es	  difícil	  de	  explicar	  
la	  experiencia.	  Es	  como	  tratar	  de	  educar	  a	  alguien	  con	  respecto	  al	  
agua,	  diciéndole	  que	  esta	  consiste	  en	  H2o.	  Tal	  vez	  acepte	  eso	  pero,	  
hasta	  que	  no	  beba	  el	  agua,	  el	  H2o	  tiene	  muy	  poco	  significado.	  
	  
¡Tome	  la	  decisión	  ahora!	  
	  
Si	   usted	  ha	   estado	  desanimado	  a	   lo	   largo	  de	   los	   años	   y	   ahora	   se	  
siente	   sin	   esperanza	   de	   que	   usted	   o	   Dios	   puedan	   hacer	   alguna	  
cosa	  con	  su	  situación,	  entonces	  escuche	  esto.	  No	  lea	  este	  libro	  con	  
la	   carga	   de	   tener	   que	   usar	   su	   propia	   fuerza	   una	   vez	   más	   y	  
experimentar	   una	   derrota	   más.	   Mi	   pregunta	   a	   usted	   es	   la	  
siguiente,	  ¿se	  someterá	  usted	  a	  desarrollar	  su	  relación	  con	  Dios	  y	  
verle	  a	  El	  hacer	  el	  milagro	  en	  su	  vida?	  
Si	   usted	  no	   está	   preparado	  para	   tomar	   el	   tiempo	  necesario	   cada	  
día,	   incluso	   a	   cada	   hora,	   para	   mantener	   su	   relación	   con	   Jesús	  
fuerte,	  entonces	  recomiendo	  no	  leer	  este	  libro,	  deténgase	  y	  de	  este	  
libro	  a	  alguien.	  
	  
Una	  cita	  de	  Watchman	  Nee	  de	   ‘’EL	  CORAZON	  ALEGRE’’	  15	  de	  
Mayo.	  
	  
‘’A	  la	  verdad	  el	  espíritu	  está	  dispuesto,	  pero	  la	  carne	  es	  débil’’	  Mateo	  
26:41	  
	  
	  
Los	  discípulos	  estaban	  en	  Getsemaní.	  En	  todo	  sentido,	  por	   lo	  tanto,	  
esta	  es	  una	  experiencia	  PRE	  Pentecostal.	  Esto	  nos	  recuerda	  que	  los	  
cristianos	  no	  podemos	   vivir	   del	   poder	  de	  nuestra	   voluntad.	  El	  más	  
grande	  de	  los	  poderes	  de	  la	  voluntad	  puede	  llevarnos	  únicamente	  a	  
lo	  voluntario,	  no	  más	  lejos.	  Tener	  voluntad	  no	  le	  puede	  dar	  fuerza	  a	  
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la	   débil	   carne.	   Mucho	   más	   que	   eso	   es	   necesario.	   El	   poder	   de	   la	  
voluntad	  es	  como	  un	  auto	  sin	  combustible.	  Tiene	  que	  ser	  empujado	  o	  
tirado.	   Dejado	   solo,	   solo	   queda	   parado.	   Confiar	   en	   la	   voluntad	  
humana	   con	   fines	   espirituales	   es	   encontrarse	   con	   una	   derrota.	   El	  
poder	  espiritual	  no	  viene	  de	   la	  voluntad	  humana,	   sino	  de	   la	  nueva	  
vida	  en	  Cristo.	  Esta	  vida	  provee	  un	  nuevo	  poder,	  más	  profundo,	  que	  
supera	   el	   impulso	   de	   la	   voluntad,	   y	   por	   ese	   poder	   nos	   hallamos	  
caminando	  en	  gloria	  junto	  a	  la	  victoria	  del	  Señor.	  	  
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Capitulo	  1	  
Una	  Visión	  Para	  Ser	  Sanado	  Interiormente	  

	  
	  
Como	   una	   introducción	   adicional	   a	   este	   libro,	   me	   gustaría	  
comenzar	  por	  revelar	  un	  aspecto	  del	  carácter	  y	  la	  personalidad	  de	  
Dios.	  
En	  Mateo	  capitulo	  12	  versículos	  1	  -‐21	  Jesús	  demuestra	  uno	  de	  los	  
atributos	  más	  importantes	  de	  Dios.	  El	  muestra	  que	  Dios	  esta	  más	  
interesado	  en	  la	  gente	  que	  sufre	  que	  en	  las	  leyes	  y	  preceptos.	  
	  
Los	   Fariseos	   estaban	  persiguiendo	   a	   Jesús	   por	   hacer	   ciertas	  
cosas	  en	  el	  día	  de	  reposo.	  
	  
Cuando	  Jesús	  se	  acerco	  a	  un	  hombre	  que	  tenía	  una	  mano	  seca	  en	  
la	   Sinagoga	   de	   ellos,	   los	   fariseos	   nuevamente	   desafiaron	   a	   Jesús	  
preguntándole	   si	   era	   legal	   o	   no	   sanar	   en	   día	   de	   reposo.	   En	   el	  
versículo	  12	   Jesús	   les	  dice	  que	   este	  hombre	   tenía	  más	   valor	  que	  
los	  animales	  que	  eran	  rescatados	  en	  el	  Sabbat.	  En	  el	  versículo	  13	  
El	  dice,	  ‘’Estira	  tu	  mano’’	  	  y	  la	  mano	  del	  hombre	  le	  fue	  restaurada	  
como	  la	  otra.	  Ahora	  mire	  esto;	  	  los	  Fariseos	  maquinaban	  para	  ver	  
como	  destruir	  a	  Jesús.	  
	  
La	   verdadera	   revelación	   viene	   en	   Mateo	   12:	   18	   –	   21	   la	   cual	   se	  
refiere	   a	  una	  profecía	   en	   Isaías	  42:	  1	   –	  3.	   	   “¡He	  aquí	  mi	   siervo,	   el	  
cual	  he	  escogido,	  mi	  amado	  en	  el	  cual	  se	  agrada	  mi	  alma!	  Pondré	  mi	  
Espíritu	  sobre	  El,	  y	  El	  declarara	  juicio	  a	  los	  gentiles.	  No	  contenderá,	  
ni	   voceara,	   ni	   nadie	   oirá	   en	   las	   calles	   su	   voz.	   La	   caña	   cascada	   no	  
quebrara,	   y	   el	   pabilo	   que	   humea	   no	   apagara,	   Hasta	   que	   saque	   a	  
victoria	   el	   juicio.	   Y	   en	   su	   nombre	   esperaran	   los	   gentiles.	   ’’	   (Mateo	  
12:18-‐21)	  
	  
Los	  chicos	  solían	  ir	  a	  las	  orillas	  de	  los	  ríos	  a	  cortar	  canas	  para	  
hacer	   flautas.	   Cuando	   quebraban	   las	   cañas	   no	   intentaban	  
arreglarlas.	  Fácilmente	  podían	  descartarlas	  e	  ir	  nuevamente	  al	  río	  
y	  conseguir	  otra.	  El	  pabilo	  que	  humea	  era	  como	  la	  mecha	  en	  una	  
lámpara	  de	  aceite,	  cuando	  en	  vez	  de	  dar	  luz	  clara	  esta	  comenzaba	  
a	  humear,	  ellos	  simplemente	  la	  cortaban	  y	  la	  desechaban.	  
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Mi	   explicación	   de	   esto	   es,	   ‘’No	   desecho	   a	   la	   gente	   solo	   porque	  
están	  heridos.	  Ellos	  son	  muy	  valiosos	  para	  mí.	  Solo	  porque	  tu	  vida	  
ha	   sido	   golpeada,	   y	   no	   esté	   reflejando	   la	   luz	   del	   propósito	   dado	  
por	   Dios	   sino	   que	   es	   una	   mecha	   humeante,	   no	   voy	   a	   rendirme	  
contigo.	  Vendré	  y	  sanare	  tu	  herida	  y	  restaurare	  tu	  vida	  para	  que	  tu	  
luz	   brille	   nuevamente	   con	   el	   propósito	   divino	   de	   Dios.	   No	   te	  
desechare	   ni	   tampoco	   tu	   propósito	   será	   desechado.	   Tus	   heridas	  
sanadas	  provocaran	  que	  tu	   llama	  brille	  mucho.	  Sanar	  tus	  heridas	  
internas	  producirá	  que	  camines	  en	  los	  lugares	  altos	  de	  tu	  destino	  
y	  propósito	  en	  la	  vida.	  ’’	  
	  
Los	   humanos	   tenemos	   una	   estructura	   Síquica,	   espiritual	   y	  
emocional	   mucho	   más	   compleja	   de	   lo	   que	   imaginamos.	   Cuando	  
Dios	   creó	   a	   Adán,	   El	   lo	   creo	   para	   relacionarse.	   Dios	   le	   dijo	   que	  
siempre	   coma	   del	   árbol	   de	   la	   vida,	   la	   Palabra	   de	   Dios,	   y	   que	   se	  
reúna	   con	   El	   en	   el	   jardín	   del	   Edén.	   EL	   trajo	   a	   Eva	   como	   la	  
compañía	   en	   su	   máxima	   expresión,	   excepto	   aquella	   que	   tenían	  
Adán	  y	  Dios.	  El	  creo	  a	  Adán	  para	  que	  siempre	  dependa	  en	  El	  como	  
Padre	  y	  proveedor.	  
	  
Cuando	  Adán	  y	  Eva	  prefirieron	  el	  árbol	  del	  conocimiento	  del	  Bien	  
y	  del	  Mal,	  esto	  era	  moverse	  en	  sus	  propios	  talentos	  e	  intelecto	  sin	  
la	   intervención	   de	   Dios,	   ellos	   fracturaron	   la	   relación	   más	  
importante,	   esa	   que	   tenían	   con	   su	   padre,	   y	   entonces	   murieron.	  
Murieron	   espiritualmente	   en	   ese	   instante,	   y	   eventualmente	  
también	  sus	  cuerpos	  murieron.	  
	  
Esta	   separación	   con	   su	   Padre	   causo	   culpa,	   vergüenza	   y	  
rechazo.	  Eventualmente	  este	  pecado	  pasó	  hacia	  sus	  hijos	  y	  a	  ti	  y	  a	  
mí	  en	  forma	  de	  iniquidad,	  o	  como	  una	  deuda	  con	  la	  cual	  nacimos.	  
Esto	  se	  denomina,	  una	  maldición	  generacional.	  
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Relaciones	   quebradas	   y	   familias	   disfuncionales	   pueden	   ser	  
halladas	  incluso	  en	  el	  linaje	  de	  Jesús.	  
	  
La	  disfuncionalidad	  es	  transferida	  y	  las	  relaciones	  rotas	  pasadas	  a	  
través	  de	   las	   generaciones.	  Nos	   encontramos	   a	  nosotros	  mismos	  
naciendo	  en	  familias	  llenas	  de	  relaciones	  rotas,	  o	  por	  lo	  menos	  se	  
encuentran	   cosechando	   las	   iniquidades	   de	   sus	   antecesores.	  
Muchos	   que	   carecen	   de	   un	   padre	   de	   familia	   son	   víctimas	   de	  
abusos	  sexuales	  por	  parte	  de	  una	  figura	  paterna.	  Otros	  tienen	  un	  
padre,	  pero	   la	  madre	  no	   le	  permite	  ejercer	   la	  disciplina	  de	  padre	  
en	  el	  hogar,	  otros	  son	  abusados	  por	  sus	  propios	  padres.	  
Como	   resultado	   se	   encuentran	   viviendo	  vidas	   inexplicables.	   Esto	  
incluye	   estilos	   de	   vida	   que	   Dios	   nunca	   había	   querido	   que	   los	  
humanos	  experimenten.	  
Tal	  vez	  tenemos	  desordenes	  alimenticios,	  adicciones	  a	   las	  drogas	  
y	   al	   alcohol,	   tal	   vez	   somos	   perfeccionistas	   o	   religiosos	   legalistas.	  
Todos	   estos	   son	   métodos	   para	   tratar	   de	   ‘’medicar’’	   nuestras	  
heridas	   internas,	   las	   cuales	   en	   realidad	   fueron	   causadas	   por	  
relaciones	   rotas.	   Puede	   ser	   también	   el	   éxito	   o	   el	   dinero	   lo	   que	  
usamos,	  o	   tal	  vez	  sexo	  desordenado	  o	  relaciones	  sexuales.	  Luego	  
experimentamos	   el	   fruto	   de	   esta	  medicación	   y	   de	   las	   relaciones	  
rotas,	   algunas	   de	   las	   cuales	   son,	   vergüenza,	   auto	   rechazo,	  
depresión,	   enojo,	   tendencias	   suicidas,	   odio,	   egoísmo,	   la	   decisión	  
de	  casarse	  con	  la	  persona	  equivocada	  por	  razones	  equivocadas,	  y	  
la	  lista	  sigue	  y	  sigue.	  
	  
Algunos	   se	   vuelcan	   a	   la	   religión,	   algunos	   a	   la	   sicología	   y	   la	  
siquiatría,	  algunos	  a	  buscar	  consejería	  secular.	  Otros	  se	  ahogan	  en	  
sus	  métodos	  de	  auto	  medicación,	  culpando	  siempre	  a	  otros	  por	  su	  
condición	  y	  tratando	  de	  ‘’agarrar’’	  de	  la	  vida	  lo	  que	  más	  se	  pueda,	  
felicidad,	  aventuras,	  éxito,	  dinero,	  poder,	  etc.	  
	  
Fue	   una	   verdadera	   revelación	   para	   mí	   cuando	   descubrí	   que	   la	  
mayor	  parte	  de	  estos	  males	  humanos	  son	  el	  resultado	  de	  una	  sola	  
causa,	   las	   relaciones	   rotas	   y	   el	   rechazo	  que	   viene	   con	   ellas,	   sean	  
pasadas	  o	  presentes,	  especialmente	  con	  figuras	  paternas.	  
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Considerando	   que	   la	   prioridad	   de	   Dios	   para	   nosotros	   es	   el	  
relacionarse	   con	   El	   y	   buenas	   relaciones	   con	   otros,	   no	   es	   de	  
sorprenderse	  que	  las	  relaciones	  rotas	  sean	  la	  causa	  de	  todos	  estos	  
problemas.	  
Incluso	   con	   buenos	   padres	   y	   familias,	   si	   nuestra	   relación	   con	   el	  
Padre	  Celestial	  no	  es	  correcta,	  somos	  candidatos	  a	  sufrir	  muchas	  
de	  estas	  cosas	  que	  he	  enumerado.	  
	  
¡Ministremos	  la	  sanidad	  de	  Dios	  a	  la	  gente	  con	  esto	  en	  mente!	  
	  
Oro	  que	  el	  Señor	  nos	  de	  toda	  Su	  compasión	  por	  los	  heridos	  y	  que	  
los	   veamos	   a	   trabes	   de	   Sus	   ojos	   como	   victimas	   que	   necesitan	  
misericordia	  y	  compasión.	  
Las	   escrituras	   hebreas,	   nos	   muestran	   historias	   tras	   historias	   de	  
gente	  disfuncional.	  Mire	  a	  Abraham,	  Isaac,	  Jacob,	  David,	  Moisés,	  y	  
la	   lista	   continua.	   Esas	   historias	   nos	   muestran	   a	   nosotros	   la	  
verdadera	  historia.	  
También	   nos	   muestra	   que	   Dios	   no	   se	   rindió	   con	   respecto	   a	   Su	  
creación,	   aunque	   en	   ocasiones	   todo	   iba	   tan	   mal	   que	   tuvo	   otros	  
pensamientos.	   Pero	   nunca	   se	   rindió	   porque	   no	   fue	   nunca	  
sorprendido.	  No	  existen	  los	  ‘’Huy’’	  con	  Dios.	  
	  
Las	   escrituras	   traen	   esperanza,	   ellas	   hablan	  de	  un	   libertador,	   un	  
Mesías,	   que	   vendría	   y	   traería	   la	   solución	   para	   este	   asunto	   de	   la	  
separación	   con	   nuestros	   padres	   y	   especialmente	   con	   nuestro	  
Padre	   Dios.	   Las	   escrituras	   hablan	   de	   la	   sangre	   de	   un	   cordero	  
perfecto	  siendo	  derramada	  para	  remisión	  de	  pecados.	  
	  
El	  Salmo	  103	  trae	  esperanza,	  cuando	  dice	  en	   los	  versículos	  1-‐4	  y	  
también	  12	  y	  13,	   ‘’Bendice	  alma	  MIA,	  a	   Jehová,	  y	  bendiga	   todo	  mi	  
ser	  su	  santo	  nombre.”	  
Bendice	  alma	  MIA	  al	  Señor	  y	  no	  olvides	  ninguno	  de	  sus	  beneficios.	  
El	  es	  el	  que	  perdona	  todas	   tus	   iniquidades,	  el	  que	  sana	  todas	   tus	  
dolencias;	   el	   que	   rescata	   del	   hoyo	   tu	   vida,	   el	   que	   te	   corona	   de	  
favores	  y	  misericordias.	  
Cuanto	  está	  lejos	  el	  Oriente	  del	  Occidente,	  hizo	  alejar	  de	  nosotros	  
nuestras	  rebeliones.	  Como	  el	  padre	  se	  compadece	  de	  los	  hijos,	  se	  
compadece	  el	  Señor	  de	  los	  que	  le	  temen.	  ’’	  
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Una	  nueva	  y	  fresca	  mirada	  a	  los	  tipos	  de	  perdón.	  
	  
Las	   transgresiones	   y	   las	   iniquidades	   nos	   afectan	   no	   solo	   cuando	  
las	  cometemos	  nosotros	  sino	  también	  cuando	  alguien	  las	  hace	  en	  
contra	   nuestra.	   Note	   que	   Dios	   tiene	   el	   remedio	   para	   ambos,	  
aquellos	   pecados	   que	   nosotros	   cometemos	   y	   para	   aquellos	   que	  
son	   cometidos	   en	   contra	   nuestra.	   Ambos	   son	   importantes.	  
Algunos	   ven	   el	   perdón	   como	   algo	   que	   Dios	   hace	   cuando	  
cometemos	   pecado,	   pero	   veremos	   que	   es	   mucho	   más	   que	   eso	  
mientras	  avanzamos	  en	  este	  capítulo.	  
	  
Es	  difícil	  comprender	  el	  amor	  de	  Dios.	  
	  
Watchmann	   Nee	   en	   su	   libro	   ‘’Cantar	   de	   los	   Cantares’’	   hace	   un	  
trabajo	   excelente.	   Uno	   de	   sus	   esfuerzos	   por	   escribir	   acerca	   del	  
amor	  de	  Dios	  es	  extraído	  de	  la	  página	  115	  de	  su	  libro:	  
	  
‘’Su	  cuerpo	  como	  claro	  marfil	  cubierto	  de	  zafiros…’’	   	  (Cantar	  de	  los	  
Cantares	  5:14b)	  
	  
La	   palabra	   cuerpo	   se	   debe	   entender	   como	   el	   asiento	   de	   las	  
emociones,	  siendo	  idéntico	  a	  la	  palabra	  conmover	  que	  se	  encuentra	  
en	   el	   capitulo	   5:4	   donde	   dice:	   ‘’mi	   corazón	   se	   conmovió	   dentro	   de	  
mi’’	  estos	  versículos	  tienen	  en	  si	  la	  realidad	  de	  que	  el	  Señor	  Jesús,	  fue	  
una	  persona	   rica	  en	  profundas	   sensaciones,	  que	  él	   era	  movido	  con	  
profundas	  sensaciones	  de	  amor	  hacia	  su	  gente.	  El	  marfil	  se	  consigue	  
desde	   el	   colmillo	   del	   elefante.	   El	   marfil	   es	   el	   producto	   del	   dolor	   e	  
indica	  que	  Su	  amor	  por	  ella	  nació	  de	  su	  sufrimiento	  hasta	  la	  muerte	  
como	  un	  pecador.	  El	  gran	   sentimiento	  por	   la	  gente	  estaba	  nutrido	  
desde	   	   la	   súper	   sensible	   vida	   obtenida	   a	   causa	   de	   lo	   grande	   de	   su	  
sufrimiento	  y	  su	  muerte	  por	  ellos.	  
Estos	   sentimientos	   ‘’recubiertos	   con	   zafiros’’	   son	   una	   figura	   de	   las	  
cavidades	  en	  el	  marfil	   lo	  cual	  nos	  habla	  de	  un	  trabajo	  de	  artesanía	  
exquisito	   lo	   cual	   a	   su	   vez	   muestra	   muchas	   facetas	   de	   Sus	  
sentimientos.	  
	  
Ese	  tallado	  indica	  que	  sus	  sentimientos	  amorosos	  y	  tiernos	  no	  eran	  
algo	  superficial	  o	  algo	  casual.	  Ellos	  estaban	  recubiertos	  con	  zafiros	  
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indicando	  la	  claridad	  del	  cielo	  como	  dice	  en	  Éxodo	  24:10	   ‘’Y	  vieron	  
al	  Dios	  de	   Israel;	  y	  había	  debajo	  de	  sus	  pies	  como	  un	  embaldosado	  
de	  zafiros,	  semejante	  al	  cielo	  cuando	  esta	  sereno…’’	  
Estos	  zafiros	  estaban	  colocados	  por	  encima	  y	  alrededor	  de	   toda	   la	  
profundidad	  de	   sus	   sentimientos:	   Imitando	  como	  esos	   sentimientos	  
de	   amor	   cuando	   son	   dados	   a	   sus	   amados,	   ¡cuán	   celestiales	   y	  
trascendentes	  ellos	  son!	  
	  
El	  remedio	  
	  
El	   Salmo	   68	   trae	   esperanza	   sanadora	   para	   la	   relación	   quebrada	  
con	  el	  padre,	  lo	  cual	  es	  la	  llave	  para	  nuestro	  problema	  de	  rechazo.	  
‘’Padre	   de	   huérfanos	   y	   defensor	   de	   viudas	   es	   Dios	   en	   su	   santa	  
morada.	  Dios	  hace	  habitar	  a	   los	  desamparados	  en	   familia,	   Saca	  a	  
los	   cautivos	   a	   la	   prosperidad,	  mas	   los	   rebeldes	  habitan	   en	   tierra	  
seca’’	  (Salmo	  68:5-‐6)	  
Aquí	  el	   Señor	   se	  expone	  a	   sí	  mismo	  como	  Uno	  que	  entiende	  que	  
necesitamos	   tener	   una	   relación	   de	   un	   padre/familia	   para	   estar	  
completos.	   Es	   asombroso	   ver	   el	   despertar	   de	   algunas	   personas	  
que	   eran	   una	   causa	   perdida	   y	   ver	   sus	   vidas	   totalmente	  
transformadas	  porque	  vieron	  a	  Dios	  como	  su	  Padre	  Perfecto.	  
	  
Recuerde,	   Jesús	   curo	   nuestras	   heridas	   al	   ser	   rechazado	   por	   Su	  
Padre	  en	  la	  Cruz.	  
‘’Y	   a	   la	   hora	   novena	   Jesús	   clamo	   a	   gran	   voz,	   diciendo:	   Eloi,	   Eloi,	  
Lama	   sabactani?	  Que	   traducido	   es	  Dios	  mío...,	   Dios	  Mío,	   ¿Porqué	  
me	  has	  desamparado?’’	  (Marcos	  15:34)	  
	  
Dios	   hace	   una	   declaración	   sorprendente	   a	   través	   de	   Su	   profeta	  
Malaquías	   en	   el	   libro	   final	   de	   la	   escritura	   Hebrea,	   el	   Antiguo	  
Testamento.	   ‘’	  He	  aquí	  yo	   les	  envío	  el	  profeta	  Elías,	   antes	  de	  que	  
venga	   el	   día	   del	   Señor,	   grande	   y	   terrible.	   El	   ara	   volver	   (volver	   a	  
comenzar)	  el	  corazón	  de	  los	  padres	  a	  los	  hijos	  y	  el	  corazón	  de	  los	  
hijos	   a	   los	   padres,	   no	   sea	   que	   yo	   venga	   y	   hiera	   la	   tierra	   con	  
maldición.	  ’’	  (Malaquías	  4:5-‐6)	  
	  
He	   examinado	   personalmente	   esa	   escritura	   por	   años,	   buscando	  
por	  revelación.	  Creo	  que	  la	  he	  entendido,	  pero	  tengo	  siempre	  ese	  
deseo	   de	   saber	   más	   de	   ella	   de	   lo	   que	   ya	   encontré.	   Mirando	   la	  
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versión	   amplificada	   de	   la	   Biblia	   y	   en	   el	   original	   en	   hebreo	   de	   la	  
escritura,	  se	  puede	  parafrasear	  de	  la	  siguiente	  manera:	  
	  
‘’Les	  voy	  a	  enviar	  a	  ustedes	  	  a	  quien	  lleva	  el	  nombre	  de	  Elías,	  o	  en	  
otras	   palabras	   	   (Lo	   que	   el	   nombre	   Elías	   significa)	   diciendo	   de	   sí	  
mismo	  ‘’Jehová	  es	  mi	  Dios’’.	  Revelaré	  mi	  corazón	  a	  esta	  gente,	  los	  
haré	   profetas	   de	   esta	   revelación	   que	   les	   daré	   a	   ellos.	   Esta	  
revelación	  y	  su	  profecía	  serán	  expuestas	  en	   la	  misma	  cara	  de	   los	  
tiempos	   de	   tribulación	   	   (Los	   cuales	   estamos	   viviendo	   hoy).	   Esta	  
gente	  proclamara	  Mi	  mensaje	  a	  aquellos	  que	  han	  sido	  rechazados	  
por	   la	   figura	   paterna.	   Ese	   mensaje	   es,	   ‘’Jesús	   mi	   hijo	   ha	   llevado	  
vuestro	  rechazo	  puesto	  que	  yo	  lo	  he	  rechazado	  el	   la	  Cruz.	  El	  hizo	  
eso	  por	  ti,	  por	  lo	  tanto	  ahora	  puedo	  volver	  mi	  corazón	  hacia	  ti	  con	  
mi	   amor,	   y	   la	   respuesta	   de	   muchos	   será	   volver	   sus	   rebeldes	  
corazones	  hacia	  mí	  su	  verdadero	  Padre.	  ’’	  
No	   tengo	   lugar	  para	  desglosar	   todo	   lo	  anterior,	  pero	  creo	  que	  he	  
mantenido	  el	  sentido	  de	  la	  traducción	  del	  texto	  hebreo.	  
El	   ángel	   le	   dijo	   a	   Zacarías,	   el	   padre	   de	   Juan	   el	   bautista,	   un	  
mensaje	  similar.	  ‘’	  E	  ira	  delante	  de	  él	  con	  el	  espíritu	  y	  el	  poder	  de	  
Elías,	  para	  hacer	  volver	  los	  corazones	  de	  los	  padres	  a	  los	  hijos	  y	  de	  
los	  rebeldes	  a	  la	  prudencia	  de	  los	  justos,	  para	  preparar	  al	  Señor	  un	  
pueblo	  bien	  dispuesto’’	  (Lucas	  1:17)	  
	  
Jesús	  hizo	  un	  milagro	  	  registrado	  en	  Marcos	  capitulo	  2	  que	  yo	  
creo	   cuenta	   esa	   historia	   mejor	   que	   cualquier	   teología.	  
(Marcos	  2:1-‐12)	  
	  
‘’Entró	   Jesús	   otra	   vez	   en	  Capernaum	  después	  de	  algunos	  días;	   y	   se	  
oyó	  que	  estaba	  en	  casa.	  
E	  inmediatamente	  se	  juntaron	  muchos,	  de	  manera	  que	  ya	  no	  cabían	  
ni	  aun	  a	  la	  puerta;	  y	  les	  predicaba	  la	  palabra.	  
Entonces	   vinieron	   a	   El	   unos	   trayendo	   a	   un	   paralítico,	   que	   era	  
cargado	  por	  cuatro.	  Y	  como	  no	  podían	  acercarse	  a	  El	  a	  causa	  de	  la	  
multitud,	   descubrieron	   el	   techo	   de	   donde	   estaba,	   y	   haciendo	   una	  
abertura,	  bajaron	  el	  lecho	  en	  el	  que	  yacía	  el	  paralítico.	  
Al	  ver	  Jesús	  la	  fe	  de	  ellos,	  dijo	  al	  paralítico:	  Hijo,	  tus	  pecados	  te	  son	  
perdonados.	  
Estaban	   allí	   sentados	   algunos	   de	   los	   escribas,	   los	   cuales	   cavilaban	  
en	  sus	  corazones:	  
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¿Porque	   habla	   este	   así?	   Blasfemias	   dice.	   ¿Quién	   puede	   perdonar	  
pecados	  sino	  solo	  Dios?	  	  
Y	   conociendo	   luego	   Jesús	   en	   su	   espíritu	   que	   cavilaban	   de	   esta	  
manera	   dentro	   de	   sí	   mismos,	   les	   dijo:	   ¿Por	   qué	   caviláis	   así	   en	  
vuestros	  corazones?	  
¿Qué	  es	  más	  fácil,	  decir	  al	  paralítico:	  tus	  pecados	  te	  son	  perdonados,	  
o	  decirle:	  Levántate,	  toma	  tu	  lecho	  y	  anda?	  
Pues	   para	   que	   sepáis	   que	   el	   Hijo	   del	   Hombre	   tiene	   potestad	   en	   la	  
tierra	  para	  perdonar	  pecados	  	  (dijo	  al	  paralítico):	  
A	  ti	  te	  digo:	  levántate,	  toma	  tu	  lecho	  y	  vete	  a	  tu	  casa.	  
Entonces	  él	  se	  levanto	  en	  seguida,	  y	  tomando	  su	  lecho,	  salió	  delante	  
de	  todos,	  de	  manera	  que	  todos	  se	  asombraron,	  y	  glorificaron	  a	  Dios,	  
diciendo:	  ¡Nunca	  hemos	  visto	  tal	  cosa!’’	  
	  
Vea	  en	  el	  versículo	  5	  cuando	  Jesús	  dice,	   ‘’HIJO’’.	  La	  palabra	  hijo	  
en	  griego	  es	  teknon,	  la	  cual	  tiene	  este	  significado:	  ’’	  tú	  que	  has	  sido	  
engendrado	   por	   un	   padre	   y	   por	   una	   familia	   pero	   que	   no	   tienes	  
relación	  con	  ninguno	  de	  ellos.	  ’’	  Note	  que	  la	  familia	  de	  este	  hombre	  
no	  le	  había	  traído	  a	  Jesús,	  sino	  cuatro	  hombres	  que	  tenían	  fe.	  Jesús	  
primero	  le	  perdono	  de	  sus	  pecados,	  y	  luego	  se	  refirió	  a	  su	  relación	  
rota,	  y	  luego	  vino	  su	  sanidad.	  
	  
Vea	  en	  el	  versículo	  11	  que	  es	  lo	  que	  Jesús	  le	  dijo	  que	  haga.	   ‘’yo	  
te	   digo,	   levántate,	   toma	   tu	   lecho	   y	   vuelve	   a	   tu	   casa.	   ’’	   Considero	  
que	   lo	   que	   Jesús	   quería	   es	   que	   este	   hombre	   vuelva	   y	   reconcilie	  
cosas	  con	  su	  familia,	  perdonarlos	  y	  traerlos	  a	  Jesús.	  
Creo	  que	  es	  la	  imagen	  de	  una	  iglesia	  real,	  usando	  su	  fe	  para	  traer	  
la	  gente	  que	  esta	  paralizada	  a	  Jesús.	  Traeremos	  nosotros	  a	  la	  gente	  
a	   Jesús	  para	  que	  El	  arregle	  sus	  problemas	  o	   trataremos	  nosotros	  
de	  hacerlo	  lo	  cual	  generalmente	  siempre	  lleva	  a	  mas	  heridas.	  
‘’Teknon’’	  no	  necesariamente	  significa	  que	  no	  existe	  relación,	  sino	  
simplemente	   uno	   que	   fue	   engendrado.	   Creo	   que	   la	   manera	   en	  
como	  Jesús	  uso	   la	  palabra	  es	  en	  como	  yo	   lo	  explique,	  puesto	  que	  
existen	  otras	  palabras	  que	  El	  podría	  haber	  usado.	  
	  
Tal	  vez	  usted	  no	  esta	   físicamente	  paralitico,	  pero	  si	   tal	  vez	  en	  
su	  espíritu	  o	  en	  su	  estilo	  de	  vida.	  Tal	  vez	  esta	  paralítico	  en	  cuanto	  
a	   parar	   con	   las	   drogas,	   o	   con	   el	   desorden	   alimenticio,	   la	  
pornografía,	   o	   cualquier	   otro	   comportamiento	   obsesivo.	   Tal	   vez	  
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usted	  esta	  usando	   la	  comida	  para	  medicar	  su	  vacío	  en	  relación	  a	  
las	   relaciones,	   tal	   vez	   usted	   esta	   haciendo	   otro	   tipo	   de	   cosas	  
destructivas	  con	  su	  cuerpo	  como	  cortarse	  o	   infringirse	  dolor.	  Tal	  
vez	  no	  pueda	  detener	  el	   sexo	  desordenado,	  el	  mirar	  pornografía,	  
el	   enojo,	   la	   depresión,	   y	   cuantas	   cosas	  mas.	   Su	   parálisis	   externa	  
tiene	   una	   cura	   interna	   por	   la	   cual	   Jesús	   pago	   el	  más	   alto	   de	   los	  
precios.	  
	  
Luego	   Jesús	   dijo,	   ‘’tus	   pecados	   te	   son	   perdonados’’	   En	   otras	  
palabras,	   todas	   esas	   iniquidades	   que	   cortaron	   tu	   relación	   padre	  
hijo	  y	  las	  relaciones	  familiares	  fueron	  cortadas	  por	  mi.	  
Perdonar	  significa	  cortar	  y	  sacar	  algo.	  Ese	  rechazo	  y	  vacío	  en	   las	  
relaciones	   que	   hicieron	   de	   ese	   hombre	   un	   paralítico	   fueron	  
llevadas	  por	  Jesús	  en	  la	  Cruz.	  Jesús	  fácilmente	  podría	  haber	  dicho,	  
‘’	  Hijo	  dentro	  de	  unos	   años	  voy	  a	   ir	   a	   la	  Cruz	  y	   allí	  mi	  padre	  me	  
rechazara,	  y	  así	  este	  pecado	  tuyo	  el	  cual	  tuviste	  por	  tanto	  tiempo	  
será	  perdonado	  y	  quitado	  de	  ti.	  ’’	  
	  
Isaías	  53:5	  dice:	  Que	  Jesús	  fue	  herido	  por	  nuestras	  iniquidades,	  las	  
iniquidades	  son	  heridas	  interiores.	  
Jeremías	   dice:	   ‘’En	   aquellos	   días	   no	   dirán	   mas:	   los	   padres	  
comieron	   las	   uvas	   agrias	   y	   los	   dientes	   de	   los	   hijos	   tienen	   la	  
dentera,	   Sino	   que	   cada	   cual	   morirá	   por	   su	   propia	   maldad;	   los	  
dientes	   de	   todo	   hombre	   que	   comiere	   las	   uvas	   agrias,	   tendrán	   la	  
dentera’’	  (Jeremías	  31:29-‐30)	  
En	  otras	  palabras,	  en	  el	  Nuevo	  Pacto,	   Jesús	  absorbe	   todo	  aquello	  
que	  no	  podía	  ser	  absorbido	  el	   	  Antiguo	  Pacto.	  Las	  maldiciones	  de	  
generaciones	   pasadas	   no	   tendrán	   que	   ser	   sufridas	   por	   usted	  
porque	  Jesús	  ya	  las	  sufrió	  en	  su	  cuenta.	  
¡Mire	  lo	  que	  paso!	  Inmediatamente	  el	  se	  levanto,	  tomo	  su	  lecho	  y	  
salió	   en	   presencia	   de	   todos,	   de	   manera	   que	   todos	   estaban	  
asombrados	   y	   adoraban	   	   a	   Dios,	   diciendo,	   ‘’Nunca	   vimos	   nada	  
igual…’’	  
	  
Cuando	   usted	   le	   permite	   a	   Jesús	   ir	   a	   fondo	   y	   perdonar	   aquellas	  
cosas	  que	  le	  han	  hecho	  a	  usted,	  o	  tal	  vez	  iniquidades	  que	  han	  sido	  
transferidas	  por	   tus	  antepasados,	  y	  usted	  esta	  de	  acuerdo	  con	  El	  
para	   que	   trate	   esos	   asuntos,	   entonces	   todas	   sus	   cuestiones	  
externas	  serán	  sanadas.	  Entendiendo	  esta	  gran	  realidad	  acerca	  del	  
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perdón	  se	  le	  hará	  fácil	  poder	  perdonar	  a	  aquellos	  que	  le	  hicieron	  
mal	  o	  que	  han	  pasado	  iniquidad	  a	  su	  vida.	  
	  
La	   sanidad	   empieza	   en	   el	   interior	   y	   sale	   al	   exterior.	   Hay	  
maneras	  en	  las	  que	  podemos	  cooperar	  con	  el	  Espíritu	  Santo	  para	  
permitirle	  a	  El	   llegar	  a	   lo	  profundo,	  debajo	  de	   todas	   las	  capas	  de	  
‘’cáscara	   de	   cebolla’’	   y	   acceder	   a	   nuestras	   heridas	   interiores.	  
Cubriremos	  esto	  en	  capítulos	  posteriores.	  
	  
Perpetrador	  o	  victima?	  
	  
Hasta	  ahora	  nos	  concentramos	  en	   la	  victima	  del	  rechazo,	  y	  como	  
esto	   causa	  heridas	   en	  el	   o	   ella.	   Pero	   también	  debemos	  aclarar	   el	  
hecho	   de	   que	   el	   perpetrador	   del	   abuso	   y/	   o	   el	   rechazo	   puede	  
recibir	  misericordia	  y	  perdón.	  Lo	  más	  común	  es	  que	  si	  usted	  es	  un	  
perpetrador	  o	  era	  antes	  sea	  también	  victima.	  Tal	  vez	  sienta	  mucha	  
culpa	   y	   condenación	  mientras	   lee	   esto.	   Debiera	   sentir	   una	   culpa	  
sanadora.	   De	   todas	   maneras	   no	   tiene	   que	   sentir	   condenación	   o	  
que	  hay	  sobre	  usted	  un	  juicio	  final.	  Su	  juicio	  final	  puede	  y	  debería	  
ser	  el	  perdón	  a	  través	  de	  la	  obra	  de	  Jesucristo.	  Si	  el	  también	  llevo	  
su	   pecado.	   El	   esta	   delante	   suyo	   perdonándole	   e	   invitándole	   a	  
recibir	  el	  perdón	  mientras	  confiesa	  y	  se	  arrepiente	  y	  se	  pone	  a	  si	  
mismo	  en	  sus	  manos	  para	  que	   le	  sane.	  Tal	  vez	  no	   lo	  sienta	  como	  
que	  sucede	  inmediatamente,	  pero	  siga	  buscándolo.	  
La	  noche	  antes	  de	  escribir	  esto,	  un	  hombre	  que	  conozco	  vino	  a	  mí	  
con	   un	   testimonio.	   En	   realidad	   para	   el	   tiempo	   que	   termine	   de	  
escribir	  este	  capitulo	  ya	  habían	  tres	  testimonios	  de	  los	  mismo.	  Yo	  
sabía	  que	  este	  hombre	  era	  un	  fiel	  seguidor	  de	  Jesús,	  pero	  también	  
sabía	   que	   había	   estado	   en	   ataduras	   de	   pecado	   sexual.	   Y	   aunque	  
era	  creyente	  estaba	  teniendo	  muchos	  problemas	  para	  ser	  libre.	  El	  
me	  comento	  que	  sus	  heridas	  interiores	  provenían	  de	  su	  padre	  que	  
no	  lo	  había	  criado	  correctamente.	  Aunque	  por	  haber	  perdonado	  a	  
su	  padre	  ahora	  ese	  otro	  hombre	  es	  un	  seguidor	  ferviente	  de	  Jesús.	  
El	   ahora	   es	   un	   hombre	   con	   hambre	   de	   la	   Palabra.	  Mi	   amigo	  me	  
dijo	   que	   ahora	   ve	   a	   su	   padre	   como	   el	   Rey	   David,	   quien	   cometió	  
horribles	  pecados	  pero	  que	  finalmente	  se	  convirtió	  en	  un	  hombre	  
de	  acuerdo	  al	  corazón	  de	  Dios.	  
	  
Prosperidad	  del	  alma.	  
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3	  Juan	  1-‐4	  
	  
‘’El	  anciano	  a	  Gallo,	  el	  amado	  a	  quien	  amo	  en	  la	  verdad.	  
Amado	  yo	  deseo	  que	  seas	  prosperado	  en	  todas	  las	  cosas	  y	  que	  tengas	  
salud,	  así	  como	  prospera	  tu	  alma.	  
Pues	   mucho	   me	   regocije	   cuando	   vinieron	   los	   hermanos	   y	   dieron	  
testimonio	  de	  tu	  verdad,	  de	  cómo	  andas	  en	  la	  verdad.	  	  
No	   tengo	  yo	  mayor	  gozo	  que	  este,	   el	  oír	  que	  mis	  hijos	  andan	  en	   la	  
verdad.	  
	  
Prosperidad	   definida	   por	   la	   Concordancia	   Strong	   en	   3	   Juan	  
significa:	  
	  
Fácil	   de	   atravesar,	   bueno,	   buen	   camino,	   un	   buen	   viaje,	   hacer	  
prospero,	   ser	  dirigido	  en	  un	  viaje	  bueno,	  éxito,	   traer	   fruto,	   llegar	  a	  
ser	  completo,	  ANTONIMO:	  Sufrir	  desgracia,	  caer.	  
	  
Esta	  no	  es	  una	  promesa	  para	  Gallo	  a	  quien	  esta	  carta	   fue	  escrita,	  
sino	  que	  era	  el	  deseo	  del	  escritor,	   Juan,	  de	   la	  misma	  manera	  que	  
nosotros	   escribiríamos	   diciendo,	   ‘’	   espero	   que	   estés	   bien	   y	   que	  
tengas	   todas	   tus	   necesidades	   cubiertas.	   ’’	   En	   el	   versículo	   3,	   Juan	  
agrega	   que	   cuando	   estas	   viviendo	   la	   vida	   en	   la	   verdad	   completa	  
del	  evangelio	  entonces	  prosperaras.	  
	  
La	  prosperidad	  del	  alma	  comienza	  como	  dice	  en	  el	  versículo	  3,	  
‘’andar	  en	  la	  Verdad’’	  
	  
Primero	   debemos	   anclar	   nuestra	   fe	   en	   lo	   que	   Jesús	   hizo	   por	  
nosotros,	  y	  quien	  el	  quiere	  que	  seamos.	  Luego	  debemos	  actuar	  en	  
lo	  que	  creemos,	  porque	  la	  palabra	  ‘’creer’’	  en	  la	  Biblia	  es	  un	  verbo.	  
	  
Prosperidad	  del	  alma	  es	  completa	  al	  tomar	  su	  cruz	  en	  las	  tres	  
áreas	  de	  su	  alma.	  
	  

1-‐ Voluntad.	   ¿Está	   Jesús	   en	   realidad	   en	   control	   de	   su	   vida?	  
¿Lo	  ha	  hecho	  a	  El	  Señor?	  Esa	  es	  la	  condición	  para	  ser	  salvo,	  
hacerlo	  	  a	  El	  señor.	  Salvo	  significa	  estar	  librado	  del	  peligro.	  
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2-‐ Mente.	   ¿Toma	   usted	   su	   cruz	   y	   lleva	   sus	   malos	  
pensamientos	   cautivos	   y	   deja	   que	   la	   Palabra	   de	   Dios	   le	  
sane	  la	  mente?	  

3-‐ Emociones.	   ¿Le	  permite	  usted	   a	   sus	   emociones	   controlar	  
su	   vida?	   ¿O	   toma	  usted	   su	   cruz	   y	   le	  dice	   a	   las	   emociones	  
que	  se	  sienten	  en	  el	  asiento	  trasero?	  

	  
Esto	  es	  vivir	  su	  vida	  en	  la	  verdad	  completa	  del	  evangelio.	  
	  
Esta	  es	  la	  sanidad	  de	  su	  alma.	  La	  prosperidad	  del	  alma	  seguirá	  el	  
hecho	   de	   tomar	   su	   cruz	   como	   describí	   antes	   y	   luego	   la	  
prosperidad	  vendrá.	  	  
	  
Ayuda	  en	  tiempos	  de	  problemas	  económicos.	  
	  
Mucha	   gente	   llega	   al	   final	   de	   ellos	   mismos	   en	   el	   área	   de	   las	  
finanzas.	   Es	   a	   través	   de	   esta	   puerta	   que	   Jesús	   trae	   a	   muchos	   a	  
confiar	  en	  El	  y	  en	  Su	  Padre.	  Le	  llamo	  a	  esto	  ser	  cambiado	  a	  través	  
de	   una	   necesidad	   que	   se	   siente.	   Si	   no	   puede	   hacer	   que	   su	   vida	  
financiera	   funcione,	   entonces	   eres	   un	   candidato	   para	   ser	   sanado	  
de	  la	  misma	  manera	  que	  el	  paralítico	  lo	  estaba	  en	  Marcos	  2.	  
	  
Imagine	  esto.	  El	  paralítico	  era	   incapaz	  de	  trabajar	  y	  de	   funcionar	  
en	   la	   vida.	   No	   solamente	   dependía	   de	   otros	   para	   su	   vida	   diaria	  
sino	   que	   no	   podía	   casarse	   y	   tener	   hijos,	   tal	   vez	   su	   auto	   estima	  
estaba	   muy	   abajo,	   y	   no	   hay	   duda	   de	   que	   estaba	   viviendo	   sin	  
esperanza.	  
Si	  usted	  se	  encuentra	  con	  esta	  necesidad,	  entonces	  empiece	  a	  vivir	  
la	   ‘’vida	  de	   los	  más	  que	  vencedores’’	   	   lo	   cual	  estaré	  describiendo	  
en	   este	   libro,	   y	   usted	   será	   convertido	   de	   un	   TEKNON,	   Hijo/hija	  
(uno	  que	  solo	  fue	  engendrado	  y	  nacido	  pero	  que	  no	  tiene	  relación	  
intima)	  a	  un	  HUIOS	  hijo	  /hija	  como	  se	  describe	  en	  Apocalipsis	  21	  
un	  poco	  mas	  abajo.	  
Dios	  nos	  muestra	  que	  después	  de	  haber	  pasado	  todo	  este	  tiempo	  
difícil,	   parados	   en	   Su	   Palabra	   y	   enfrentando	   	   la	   tribulación,	  
dudando	  y	  siendo	  tentado	  a	  no	  confiar	  en	  Dios,	  el	  final	  de	  eso	  será	  
una	  maravillosa	  conexión	  con	  Dios	  nuestro	  Padre,	  nuestro	  ABBA,	  
proveedor.	  
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‘’El	  que	  venciere	  heredara	  todas	  las	  cosas,	  y	  yo	  seré	  su	  Dios	  y	  ellos	  
serán	  mis	  hijos’’	  (Apocalipsis	  21:7)	  
Heredamos	  todas	  las	  cosas.	  No	  somos	  más	  un	  hijo	  Teknon,	  un	  hijo	  
sin	   intimidad	   con	   el	   Padre,	   sino	   que	   en	   esta	   escritura	   Hijo	   es	  
traducido	  como	  Huios.	  
	  
Huios	  definido	  en	  la	  Concordancia	  Strong.	  
	  
Aquellos	   que	   reverencian	   a	   Dios	   como	   su	   Padre,	   aquellos	   que	   en	  
carácter	  y	  vida	  reflejan	  a	  Dios,	  Aquellos	  que	  son	  gobernados	  por	  el	  
Espíritu	   de	  Dios,	   Tienen	   la	  misma	   paz	   y	   gozosa	   confianza	   en	  Dios	  
que	  la	  que	  un	  niño	  tiene	  por	  su	  padre	  (Romanos	  8:14,	  Gálatas	  3:26)	  ,	  
Obedientes	  a	  la	  voluntad	  del	  Padre	  en	  todos	  sus	  actos.	  
	  
Mis	   Editores	   contribuyentes	   y	   yo	   tenemos	   asombrosos	  
testimonios	  de	  cómo	  Dios	  a	  trabes	  de	  nuestra	  HUIOS	  relación	  
con	   El,	   ha	   hecho	   milagros	   en	   nuestras	   finanzas	   y	   otras	  
necesidades	  de	  nuestras	  vidas.	  
	  
Estoy	  hablando	  de	  Dios	  viniendo	  a	  nuestras	  finanzas	  mas	  allá	  de	  lo	  
que	   nuestras	   capacidades	   y	   talentos	   naturales,	   habilidades	   y	  
oportunidades	  podrían	  haber	  hecho.	  
Mientras	   pasamos	   por	   el	   proceso	   de	   sanidad,	   fue	   como	   una	  
repetición	   de	   eventos	   que	   se	   sucedieron	   en	   el	   ámbito	   de	   las	  
finanzas.	   Negocios	   fueron	   formados,	   grandes	   deudas	   fueron	  
canceladas,	   vinieron	   los	   fondos	   para	   el	   ministerio,	   casas	   fueron	  
compradas	  y	  cualquier	  preocupación	  por	  las	  finanzas	  de	  día	  a	  día	  
se	   desvaneció.	   Podemos	   ver	   a	   Jesús	   activo	   en	   nuestras	   vidas,	  
haciéndose	   cargo	   de	   nuestros	   asuntos	   financieros.	   Todavía	   lo	  
vemos	   a	   El	   como	   el	   Rey	   del	   Reino.	   Podemos	   dar	   testimonio	   que	  
cuando	  buscamos	  primero	  Su	  reino	  y	  su	  justicia,	  todo	  lo	  demás	  fue	  
añadido	  (Mateo	  6:33)	  
	  
Lo	   que	  debe	   esperar	   en	   los	  próximos	   capítulos	   es	   el	   énfasis	  
en	  los	  siguientes	  puntos:	  

	  
1	   –	   Fortalecer	   su	   relación	   personal	   con	   su	   Padre	   Dios,	   su	  
verdadero	  yo,	  y	  otros.	  
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2	   –	   Cooperar	   con	   Dios,	   mientras	   El	   delicadamente	   descubre	  
nuestras	  heridas	  interiores	  y	  las	  sana,	  o	  en	  el	  lenguaje	  bíblico,	  las	  
perdona.	  ¡Todo	  depende	  de	  la	  relación!	  
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Capítulo	  2	  
¿Por	  Qué	  Dios	  Lo	  Libera	  De	  La	  Esclavitud?	  

	  
	  
Nos	   hemos	   centrado	   en	   la	   sanación	   de	   las	   heridas	   internas	   a	  
través	   del	   perdón	   que	   resulta	   en	   la	   liberación	   de	   las	   ataduras.	  
Hemos	  propuesto	  que	   las	  heridas	  han	  venido	  de	  diferentes	   tipos	  
de	  pecado,	  los	  pecados	  contra	  nosotros	  por	  otros,	  como	  el	  rechazo	  
o	  abuso,	  nuestro	  propio	  pecado,	  y	  los	  pecados	  generacionales	  que	  
hemos	  heredado.	  Hemos	  visto	  cómo	  Jesús	  llevó	  todos	  los	  pecados	  
por	   nosotros.	   Él	   fue	   herido	   por	   nuestras	   heridas,	   cuando	  
realmente	   creemos	   esto	   y	   marchamos,	   nos	   volvemos	   libres.	   Sin	  
embargo,	   	   también	   tenemos,	   junto	   con	   esto	   que	   la	   razón	   de	   la	  
liberación	   es	   que	   podemos	   estar	   en	   relación	   con	   nuestro	   Padre	  
Dios.	  
	  
Hemos	   cubierto	   la	   idea	  de	  que	   el	   amor	  de	  Dios	   es	   la	   fuerza	  más	  
poderosa	   y	   positiva	   y	   	   el	   rechazo	   es	   la	   fuerza	   negativa	   más	  
poderosa.	  El	  rechazo	  de	  un	  padre,	  una	  figura	  paterna	  o	  incluso	  la	  
herencia	  de	  la	  maldición	  generacional	  de	  rechazo,	  es	  un	  tipo	  muy	  
poderoso	   de	   herida.	   Este	   tipo	   de	   herida	   interna	   nos	   impide	  
nuestro	  propósito	  dado	  por	  Dios,	  que	  es	  estar	  en	  estrecha	  relación	  
en	  tiempo	  real	  con	  nuestro	  Abba	  Padre	  Dios.	  
	  
¿Por	  qué	  quiere	  Dios	  que	  seamos	  libres?	  	  
	  
	  Muchas	  personas	  se	  concentran	  únicamente	  en	  el	  aspecto	  de	  ser	  
“libres”	  y	  luego	  caen	  por	  debajo	  del	  objetivo	  final,	  una	  relación	  con	  
Dios	   Padre.	   El	   Nuevo	   Testamento	   deja	   claro	   que	   hemos	   sido	  
creados	  para	   ser	   un	   esclavo	  de	   alguien,	   no	   tenemos	  otra	   opción.	  
Nuestra	  única	  opción	  es	  que	  puedes	  ser	  un	  esclavo	  de	  Satanás	  o	  de	  
Jesús	   y	   el	   Padre.	   “¿No	   sabéis	   que	   si	   os	   sometéis	   a	   alguien	   como	  
esclavos	   para	   obedecerlo,	   sois	   esclavos	   de	   aquel	   a	   quien	  
obedecéis,	  sea	  del	  pecado	  para	  muerte	  o	  sea	  de	  la	  obediencia	  para	  
justicia?”(Romanos	  6:16)	  
	  
Dios	  quiere	  que	  seamos	   libres	  para	  poder	  elegirlo	  a	  Él	  y	  vivir	  
para	  Él.	  

  
 
 
 
 
 

Prohibida la publicación, reproducción o reventa de este libro en el 

Internet 



	   35	  

“…Y	  él	  por	  todos	  murió,	  para	  que	  los	  que	  viven	  ya	  no	  vivan	  para	  sí,	  
sino	  para	  aquel	  que	  murió	  y	  resucitó	  por	  ellos.”	  (2	  Corintios	  5:15)	  
Dios	   sabe	   que	   la	   única	   manera	   que	   podemos	   vivir	   una	   vida	  
próspera	   y	   fructífera	   es	   vivir	   para	   El.	   Él	   nos	   ama	   tanto,	   que	   El	  
quiere	   que	   nosotros	   vivamos	   por	   él,	   y	   al	   hacerlo,	   estamos	  
cuidando	  después	  de	  nuestro	  propio	  interés.	  
	  
¿Sueños	  perdidos?	  ¿Siente	  que	  su	  vida	  está	  sin	  propósito?	  	  
	   	  
	  Dios	  quiere	  "Liberarlo	  para	  que	  sea	  usted	  mismo".	  	  
	  
	  Así	  que	  mucha	  gente,	  incluso	  los	  creyentes,	  han	  perdido	  (o	  nunca	  
han	   tenido)	   los	   sueños	   y	   visiones	   para	   el	   propósito	   de	   su	   vida.	  
Dios	   lo	   conectó	   fuertemente	   con	   un	   propósito	  maravilloso	   en	   la	  
vida,	  que	  será	  "abundante"	  en	  los	  ojos.	  Él	  te	  libera,	  no	  para	  ser	  una	  
persona	   independiente,	   sino	   una	   persona	   bajo	   el	   señorío	   de	  
Jesucristo.	  El	  resultado	  es	  que	  va	  a	  salir	  de	  su	  esclavitud	  y	  en	  una	  
relación	  de	  adoración	  con	  él.	  Le	  hereda	  su	  propósito	  original	  de	  la	  
vida	  y	   los	  sueños	  que	  Dios	  ha	  dado	  se	  reactivarán	  y	  vendrán	  a	   la	  
realidad.	   Mis	   editores	   contribuyentes	   y	   yo	   hemos	   visto	   esto	  
suceder	  en	  nuestras	  vidas.	  Todos	  vimos	  a	  Dios	  hacer	  las	  cosas	  en	  
nuestras	  vidas	  que	  están	  más	  allá	  de	  la	  comprensión,	  más	  allá	  de	  
nuestros	  sueños,	  que	  no	  podría	  haber	  producido.	  	  
	  
	  Efesios	   3:20,	   La	   Biblia	   Amplificada	   dice:	   "Y	   a	   Aquel	   que,	   por	   (a	  
causa	  de)	  la	  FE	  [acción	  de	  su	  poder]	  que	  actúa	  en	  nosotros,	  es	  capaz	  
de	  [llevar	  a	  cabo	  su	  propósito	  y]	  hacer	  sobreabundantemente,	  muy	  
por	   encima	   de	   todas	   las	   cosas	   que	   [se	   atreven]	   a	   pedir	   o	   pensar	  
[infinitamente	   más	   allá	   de	   nuestra	   más	   alta	   oraciones,	   deseos,	  
pensamientos,	  esperanzas,	  o	  sueños]”.	  (Énfasis	  del	  autor).	  
	  
Tome	  una	  lección	  de	  la	  esclavitud	  de	  Egipto	  y	  el	  Exodo.	  
	  
“Entonces	  dirás	  al	  faraón:	  "Jehová	  ha	  dicho	  así:	  Israel	  es	  mi	  hijo,	  mi	  
primogénito.	   Ya	   te	   he	   dicho	   que	   dejes	   ir	   a	   mi	   hijo,	   para	   que	   me	  
sirva;	   pero	   si	   te	   niegas	   a	   dejarlo	   ir,	   yo	   mataré	   a	   tu	   hijo,	   a	   tu	  
primogénito".	  (Éxodo	  4:22,23)	  	  
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Observe	   la	   palabra	   "servir".	   En	   hebreo	   es	   Abad,	   lo	   que	   significa	  
adorar	   e	   incluso	   a	   trabajar	   duro	   y	   trabajar	   como	   un	   esclavo.	  
Anteriormente	   en	   el	   Éxodo,	   Dios	   utiliza	   la	   misma	   palabra	   para	  
indicar	  el	  tipo	  de	  servidumbre	  que	  su	  pueblo	  fue	  a	  Faraón.	  Eso	  no	  
quiere	   decir	   que	   Dios	   es	   muy	   exigente	   como	   el	   faraón	   era	   y	   es	  
Satanás,	  pero	  lo	  hace	  deducir	  que	  no	  existe	  un	  término	  medio	  de	  
la	   independencia.	  No	  hay	   tal	   cosa	  como	   la	   independencia	  para	  el	  
hombre.	  Sólo	  se	  puede	  ser	  libre	  como	  un	  esclavo	  a	  Jesús	  el	  que	  te	  
ama	  y	  dio	  Su	  vida	  por	  ti.	  
	  
Dios	  quería	  liberar	  a	  su	  pueblo.	  	  
	  
	  El	   iba	   a	   tomar	   	   acción	   no	   importaba	   si	   el	   Faraón	   (Satanás)	   o	   la	  
gente	   cooperaban	   o	   no.	   Satanás	   no	   tuvo	   otra	   opción.	   Dios	   iba	   a	  
incapacitar	   al	   enemigo	   y	   liberar	   a	   su	   pueblo,	   sin	   embargo	   luego	  
ellos	  debían	  de	  dar	   el	   siguiente	  paso	  y	   "servirlo"	   a	  El,	   y	   estar	   en	  
comunión	  con	  El	  como	  su	  Padre	  Dios.	  	  
	  Dios	   no	   sólo	   les	   pidió	   que	   le	   sirvan,	   sino	   que	   también	   quería	   el	  
"sacrificio".	  
“Ellos	  oirán	  tu	  voz;	  tú	  irás	  con	  los	  ancianos	  de	  Israel	  al	  rey	  de	  Egipto	  
y	  le	  dirás:	  "Jehová,	  el	  Dios	  de	  los	  hebreos,	  se	  nos	  ha	  manifestado;	  por	  
tanto,	  nosotros	   iremos	  ahora	   tres	  días	  de	   camino	  por	  el	  desierto	  a	  
ofrecer	  sacrificios	  a	  Jehová,	  nuestro	  Dios".	  (Éxodo	  3:18)	  
Ahora	  métete	  tú	  mismo	  en	  la	  cultura	  de	  Dios	  y	  su	  definición	  de	  la	  
relación.	   Sacrificio	   significa	  morir.	   De	   ello	   se	   deduce	   el	   pacto	   de	  
sangre.	  No	  hay	  relación	  con	  Dios	  (o	  en	  el	  matrimonio)	  fuera	  de	  un	  
pacto	  de	  sangre,	  y	  no	  puede	  haber	  pacto	  de	  sangre,	  sin	  muerte	  por	  
ambas	   partes.	   En	   términos	   de	   hoy	   vamos	   a	   "tomar	   nuestra	   cruz	  
cada	   día",	   a	   fin	   de	   realmente	   relacionarnos	   con	   Dios.	   No	  
necesitamos	   derramar	   sangre	   física,	   sino	   la	   sangre	   de	   nuestra	  
vida,	   la	   del	   alma,	   antes	   de	   conocer	   a	   Jesús	   éramos	   personas	  
egoístas	   no	   regeneradas.	   Pronto	   veremos	   cómo	   el	   mismo	   Dios	  
derramó	  su	  sangre	  por	  esta	  relación.	  
Le	   dijo	   a	   Dios	   en	   el	   Éxodo	   5:22-‐23	   que	   desde	   que	   se	   acercó	   a	  
Faraón	  con	  el	  mensaje	  de	  Dios	  de	  dejar	  ir	  a	  su	  gente,	  el	  faraón	  no	  
los	  dejaba	  ir,	  pero	  que	  aumentaron	  su	  sufrimiento.	  	  
Dios	  respondió.	  “Jehová	  respondió	  a	  Moisés:	  Ahora	  verás	  lo	  que	  yo	  
haré	  al	   faraón,	  porque	  con	  mano	  fuerte	   los	  dejará	   ir,	  y	  con	  mano	  
fuerte	  los	  echará	  de	  su	  tierra.	  Habló	  Dios	  a	  Moisés	  y	  le	  dijo:	  Yo	  soy	  
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Jehová.	   Yo	   me	   aparecí	   a	   Abraham,	   a	   Isaac	   y	   a	   Jacob	   como	   Dios	  
Omnipotente,	   pero	   con	  mi	   nombre	   Jehová	   no	  me	   di	   a	   conocer	   a	  
ellos.	  También	  establecí	  mi	  pacto	  con	  ellos,	  para	  darles	  la	  tierra	  de	  
Canaán,	   la	   tierra	  en	  que	   fueron	   forasteros	  y	  en	   la	  cual	  habitaron.	  	  
Asimismo	   yo	   he	   oído	   el	   gemido	   de	   los	   hijos	   de	   Israel,	   a	   quienes	  
hacen	  servir	  los	  egipcios,	  y	  me	  he	  acordado	  de	  mi	  pacto”.	  
	  
	  	  	  Primero	   Dios	   iba	   a	   volver	   su	   atención	   hacia	   el	   enemigo,	   y	  
luego,	  cuando	  el	  enemigo	  estaba	  desactivado,	  entonces	  Dios	  se	  
concentraría	  en	  su	  relación	  con	  su	  pueblo.	  Anuncio	  en	  el	  Exodo	  
6:1-‐5	   Dios	   dijo	   que	   Él	   iba	   a	   aparecer	   por	   primera	   vez	   con	   un	  
nombre	  diferente.	  En	  lugar	  de	  El	  Shaddai	  les	  aparece	  como	  Jehová,	  
el	  interruptor	  de	  la	  esclavitud.	  El	  nombre	  Jesús	  significa	  "Jehová	  es	  
la	   salvación".	   Lo	   que	   Dios	   estaba	   diciendo	   era:	   "Ustedes	   me	  
conocían	   como	   el	  Dios	  Todopoderoso,	   pero	   ahora	   voy	   a	  mostrar	  
mi	   otro	   lado,	   yo	   soy	   Jesús,	   el	   interruptor	   de	   la	   esclavitud.	   ¡Me	  
verás	  derramar	  sangre	  al	  liberarte!"	  
Dios	  estaba	   trayendo	  a	  su	  Hijo	  en	   la	  escena	  para	   liberar	  a	  su	  
pueblo	  para	  que	  se	  vaya	  a	  servir	  a	  Dios,	  el	  Padre.	  	  
	  Jesús	  siempre	  nos	  señaló	  al	  Padre.	  Jesús	  dijo	  que	  Él	  era	  el	  camino	  
hacia	  el	  Padre.	  Es	  lo	  mismo	  en	  esta	  historia	  del	  Éxodo.	  Jehová	  es	  el	  
interruptor	   de	   la	   esclavitud	   para	   que	   la	   gente	   pueda	   ir	   en	  
adoración,	   sacrificio	   y	   estar	   en	   relación	   con	   su	   Padre.	   Incluso	   si	  
estamos	  demasiado	  ligados	  para	  aceptar	  el	  poder	  destructor	  de	  la	  
esclavitud	  de	  Dios,	  Él	  todavía	  se	  mueve	  hacia	  adelante.	  
“De	   esta	   manera	   habló	   Moisés	   a	   los	   hijos	   de	   Israel;	   pero	   ellos	   no	  
escuchaban	   a	   Moisés,	   debido	   al	   desaliento	   que	   los	   embargaba	   a	  
causa	  de	  la	  dura	  servidumbre".	  (Éxodo	  6:9)	  	  
Esto	  muestra	  cómo	  la	  esclavitud	  de	  muchas	  generaciones	  afectó	  a	  
los	  israelitas.	  	  
	  Desde	  el	  capítulo	  Éxodo	  7	  y	  siguientes,	  Dios	  comenzó	  a	  poner	  las	  
plagas	   de	   los	   dioses	   de	   Egipto.	   La	   décima	   y	   última	   plaga	   fue	   la	  
Pascua.	   Esto	   representa	   la	   cruz,	   la	   sangre	   de	   Jesús,	   el	   pacto	   de	  
sangre.	  Esto	  representa	  la	  ira	  de	  Dios	  que	  puso	  todo	  en	  el	  Cordero	  
de	   Dios.	   La	   Pascua	   representa	   el	   perdón.	   Esto	   representa	   la	  
derrota	   de	   Faraón	   y	   de	   Satanás,	   porque	   fue	   perdonado	   todo	  
pecado.	  En	  otras	  palabras,	   lo	  que	  hizo	  mal	  y	   lo	  que	   los	  errores	   le	  
hicieron	   fueron	   puestos	   en	   Jesús.	   Él	   fue	   herido	   por	   nuestras	  
iniquidades.	  Su	  rechazo	  fue	  puesto	  en	  Jesús	  en	  la	  Cruz.	  	  
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	  La	  gente	  estaba	  ahora	  libre	  para	  ir	  al	  desierto,	  para	  la	  adoración,	  
para	  el	  sacrificio	  y	  para	  servir	  a	  su	  Padre	  Creador.	  “Hablad	  a	  toda	  
la	  congregación	  de	  Israel,	  y	  decid:	  "El	  día	  diez	  de	  este	  mes	  tomará	  
cada	  uno	  un	  cordero	  según	  las	  familias	  de	  los	  padres,	  un	  cordero	  
por	   familia".	   Dios	   instruyó	   rápidamente	   a	   la	   gente	   de	   Egipto	  
incluso	  antes	  de	  que	  el	  pan	  pueda	  hornearse.	  Cuando	  vemos	  que	  
hemos	   sido	   puestos	   en	   libertad,	   es	   nuestra	   elección	   huir	   de	  
nuestra	  esclavitud	  pasada	  	  para	  ir	  a	  construir	  nuestra	  relación	  con	  
nuestro	  Padre.	  	  
Sólo	  dos	  del	  grupo	  original	  llegó	  a	  la	  Tierra	  Prometida.	  
“…excepto	  Caleb	  hijo	  de	  Jefone,	  el	  cenezeo,	  y	  Josué	  hijo	  de	  Nun,	  que	  
fueron	   fieles	   a	   Jehová".	   (Números	   32:12)	   “Porque	   Jehová	   había	  
dicho	  de	  ellos:	  ‘Morirán	  en	  el	  desierto,’	  y	  no	  quedó	  ninguno	  de	  ellos,	  
excepto	  Caleb	  hijo	  de	  Jefone	  y	  Josué	  hijo	  de	  Nun”.	  (Números	  26:65)	  	  
Al	  analizar	  el	  libro	  de	  los	  Números,	  es	  evidente	  que	  Josué	  y	  Caleb	  
pasaron	   más	   tiempo	   en	   todo	   el	   Tabernáculo	   y	   luego	   las	   masas.	  
Tenían	   fe	   cuando	   fueron	   a	   espiar	   la	   tierra.	   Dado	   que	   sólo	   la	   fe	  
viene	  por	  el	  oír	  hablar	  a	  Dios,	  deben	  haber	  estado	  en	  contacto	  con	  
él.	  Moisés	  no	  lo	  hizo	  por	  una	  razón	  diferente.	  Como	  representante	  
de	  Dios,	  su	  responsabilidad	  era	  mayor.	  Se	  tergiversó	  el	  carácter	  de	  
Dios	   cuando	   él	   golpeó	   la	   roca	   al	   inferir	   que	  Dios	   estaba	   enojado	  
con	  ellos.	  	  
	  Sólo	  hay	  dos	  opciones	  para	  ti.	  	  
Estas	   dos	   opciones	   son	   para	   entrar	   en	   una	   relación	   permanente	  
profunda	   con	   Jesús,	   o	   morir	   en	   el	   desierto.	   Por	   eso	   hacemos	  
hincapié	  en	  la	  capacidad	  de	  relacionarse	  tanto.	  Aproximadamente	  
2.000.000	  de	  personas	  huyeron	  de	  la	  esclavitud	  en	  Egipto,	  y	  todos,	  
menos	   dos,	   murieron	   en	   el	   desierto.	   Esos	   dos,	   Josué	   y	   Caleb	  
pasaron	   el	   tiempo	   en	   el	   Tabernáculo,	   buscaban	   la	   relación	   con	  
Dios	  con	  gran	  celo.	  
	  
Jesús	  nos	  proveyó	  el	  sacrificio	  para	  hacernos	  personas	  libres.	  	  
	  
Sin	  embargo,	  es	  nuestra	  elección	  para	  responder	  a	   la	  relación	  de	  
pacto	   de	   sangre	   que	   hemos	   establecido	   con	   nuestro	   Padre.	   ¡Sin	  
ejercer	   en	   esa	   relación	   que	   se	   mantendrá	   en	   régimen	   de	  
servidumbre!	  	  
	  Se	  ha	  dicho,	  "Locura	  es	  hacer	   lo	  mismo	  una	  y	  otra	  vez	  y	  esperar	  
resultados	   diferentes."	   Si	   no	   desarrollamos	   nuestras	   habilidades	  
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de	   relación	   con	   nuestro	   Padre	   como	   Josué	   y	   Caleb,	   nos	  
mantendremos	  en	  diferentes	  tipos	  de	  ataduras.	  
Nuestra	   disciplina	   no	   es	   una	   especie	   de	   legalismo	   o	   un	  
programa	   de	   autoayuda,	   pero	   tenemos	   que	   hacer	   nuestra	  
parte.	  	  
	  Mientras	   no	   podemos	   disciplinarnos	   	   a	   nosotros	   mismos	   para	  
parar	   con	   un	   hábito	   o	   hacernos	   conforme	   a	   la	   imagen	   de	   Cristo,	  
hay	   una	   disciplina	   que	   debemos	   ver.	   Tenemos	   que	   aprender	  
nuevas	  habilidades	  de	   relación.	   Si	   no	   se	  han	  utilizado	  para	   estas	  
competencias,	   la	  práctica	  de	  ellos	  será	  nuestra	  disciplina.	  Fuimos	  
creados	   para	   una	   relación	   especial	   con	   nuestro	   Padre	   Dios.	   La	  
participación	   en	   esta	   relación	   traerá	   consecuencias	  
sobrenaturales	  en	  nuestras	  vidas.	  Esta	  cercanía	  a	  Dios	   trasladará	  
su	  carácter	  y	  otras	  frutas	  en	  nuestras	  vidas	  sin	  esfuerzo.	  ¡Su	  poder	  
se	   potenciará	   con	   nosotros!	   Nuestro	   esfuerzo	   es	   mantener	   la	  
relación	  y	  estar	  de	  pie	  contra	  el	  enemigo.	  	  
Jesús	   dijo	   en	   Juan	   capítulo	   17,	   que	   la	   vida	   eterna	   de	   hecho	   "es	  
conocerlo"	  a	  Él	  y	  a	   su	  Padre.	  El	   conocimiento	  es	  una	  descripción	  
de	  la	  relación.	  Pablo	  dice	  en	  Filipenses	  capítulo	  tres,	  que	  su	  pasión	  
era	   conocer	   a	   Jesús.	   Incluso	   afirmó	   que	   valdría	   la	   pena	   todo	   el	  
sufrimiento	   sólo	   para	   saber	   incluso	   el	   poder	   de	   su	   resurrección,	  
aunque	  esté	  en	  su	  cuerpo	  terrenal.	  Puedo	  dar	  fe	  de	  que	  gran	  parte	  
de	   mi	   conocimiento	   ha	   sido	   en	   los	   talones	   de	   la	   "muerte	   y	  
resurrección"	  experiencias	  de	  mi	  vida.	  
	  
Una	  visión	  dada	  por	  Dios	  trae	  la	  auto-‐disciplina.	  
	  
“Cuando	   falta	   la	   profecía,	   el	   pueblo	   se	   desenfrena,	   pero	   el	   que	  
guarda	   las	   Leyes	   es	   bienaventurado”.	   (Proverbios	   29:18)	   Los	  
estudios	  de	  personas	  de	  éxito	  en	  todos	  los	  ámbitos	  de	  la	  vida,	  de	  
los	  neurocirujanos	  a	   los	   trabajadores	  manuales,	  muestran	  que	  el	  
único	  elemento	  común	  en	  todos	  ellos	  es	  la	  auto-‐disciplina.	  No	  fue	  
tanto	  una	  auto-‐disciplina	  de	  comprometerse	  a	  no	  hacer	  algo,	  como	  
si	  fuera	  un	  discípulo	  que	  hace	  algo	  positivo.	  	  
	  El	   apóstol	   Pablo	   había	   sufrido	   una	   de	   las	   peores	   adicciones	   de	  
todas,	   la	   de	   ser	   justo	   por	   sí	   mismo.	   Su	   visión	   y	   la	   pasión	   de	  
conocer	  a	  Cristo	  como	  se	  dice	  en	  Filipenses	  capítulo	  tres	  es	  lo	  que	  
liberó	  a	  Pablo	  de	  esta	  terrible	  adicción.	  Hará	  lo	  mismo	  para	  usted.	  
¿Tendrá	  usted	  que	  utilizar	  una	  cierta	   cantidad	  de	  auto-‐disciplina	  
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contra	   lo	  negativo?	  Sí,	   esto	  ayudará	  a	  quebrar	   los	  malos	  hábitos.	  
Sin	   embargo,	   para	   sustituir	   a	   lo	   negativo	   con	   la	   positivo	   es	   la	  
disciplina	   la	   que	   le	   permitirá	   al	   poder	   de	   Dios	   cumplirse	  
efectivamente	  en	  usted.	  	  
Pedro	   estableció	   varias	   disciplinas	   positivas	   para	   nosotros	   en	   el	  
capítulo	  2	  Pedro	  1:5-‐9.	  Luego,	  en	  el	  versículo	  10,	  dijo,	  “Por	  lo	  cual,	  
hermanos,	   tanto	   más	   procurad	   hacer	   firme	   vuestra	   vocación	   y	  
elección,	  porque	  haciendo	  estas	  cosas,	  jamás	  caeréis".	  (2Pedro	  1:10)	  

Habilidades	  de	  la	  relación.	  

La	   humanidad	   tiene	   todo	   pero	   ah	   perdido	   las	   habilidades	   de	  
relación.	  Nuestras	  relaciones	  son	  la	  mayor	  prioridad	  de	  Dios.	  

Si	   tiene	   una	   muy	   buena	   relación	   con	   Jesús	   y	   nuestro	   Padre,	  
permita	  que	  los	  siguientes	  consejos	  solo	  sean	  un	  recordatorio	  que	  
la	   agudice.	   Si	   se	   encuentra	   en	   el	   proceso	   de	   desarrollar	   esa	  
relación,	  quizás	  luego	  esto	  le	  de	  alguna	  estructura.	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  

Debemos	  encontrar	  a	  Dios	  en	  la	  arena	  de	  la	  verdad.	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  

Jesús	  es	  la	  Verdad;	  el	  Espíritu	  Santo	  es	  el	  Espíritu	  de	  la	  Verdad.	  Yo	  
sostengo	  que	  existen	  dos	  reinos	  principales	  de	  la	  verdad.	  

Primero,	  nuestra	  verdad	  está	  donde	  nosotros	  no	  encontremos.	  

Es	   reconocer	   nuestros	   propios	   padecimientos,	   fallas,	   pecados,	  
orgullo,	   sentimientos,	   falta	   de	   perdón	   y	   aún	   quizás	   juicio	   contra	  
Dios.	  Debemos	  traerlos	  ante	  la	  Cruz	  de	  Jesús	  y	  ser	  honestos	  con	  El.	  
A	  medida	  que	  lo	  vamos	  haciendo,	  somos	  perdonados	  y	  limpios	  	  

(1Juan	  1:9).	   Levantamos	  nuestra	   cruz	   cuando	  batallamos	   con	  un	  
arrepentimiento	  continuo,	  y	  no	  al	  estar	  satisfechos	  con	  esas	  partes	  
de	   nuestra	   vida	   que	   no	   van	   de	   acuerdo	   al	   carácter	   de	   Cristo.	  
Permitámonos	  asegurarnos	  de	  que	  no	  estamos	  culpando	  a	  otros	  y	  
justificándonos	   a	   nosotros	   mismos,	   sino	   confesando	   nuestros	  
pecados	  unos	  a	  otros	  y	  así	  ser	  sanos.	  
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Al	  mismo	  tiempo	  podemos	  reconocer	  de	  que	  no	  hay	  condenación	  
(Romanos8:1-‐2)	  a	  medida	  que	  seguimos	  con	  nuestro	  caminar	  de	  
la	   fe	  en	  el	  Espíritu	  Santo,	  con	  nuestro	  Padre	  y	   Jesús.	  1ª	  Corintios	  
11:31	   dice,	   “Si,	   pues,	   nos	   examináramos	   a	   nosotros	   mismos,	   no	  
seríamos	  juzgados”.	  	  

Verdadera	  confianza	  en	  la	  Palabra	  de	  Dios.	  

La	  Palabra	  de	  Dios	  es	  Jesús.	  Esta	  es	  sobrenatural,	  es	  el	  contenedor	  
del	   pacto	   de	   sangre	   con	   Dios,	   y	   es	   el	   principal	   significado	   para	  
escuchar	  a	  Dios	  y	  relacionarnos	  con	  Él.	  La	  Palabra	  nos	  amoldará	  a	  
Su	   imagen	  mientras	   planta	   semillas	   sobrenaturales.	   Nos	   trae	   fe.	  
Nos	  conectamos	  con	  Dios	  por	  medio	  de	  Jesús,	  la	  Palabra.	  

	  La	  Palabra	  recibida	  y	  declarada	  hará	  que	  Satanás	  y	  sus	  demonios	  
huyan	   de	   su	   vida	   y	   circunstancias.	   A	   medida	   que	   hablamos	   la	  
Palabra	  desde	  la	  abundancia	  de	  nuestro	  corazón,	  nuestra	  mente	  es	  
renovada	  y	  le	  damos	  la	  autoridad	  a	  Dios	  de	  soltar	  a	  sus	  ángeles	  y	  
todo	  Su	  poder	  en	  nuestro	  nombre.	  

Le	   ofrecemos	   recursos	   para	   estas	   habilidades	   de	   relación	   si	  
es	  que	  los	  necesita.	  	  

En	   la	   Corriente	   del	   Río	   es	   un	   capítulo	   en	   nuestro	   libro	   Crecer	   o	  
Morir.	  Le	  otorga	  una	  serie	  aconsejable	  de	  habilidades	  de	  relación	  
basadas	  en	  el	  Tabernáculo	  del	  Antiguo	  Testamento	  de	  Dios.	  Esta	  
enseñanza	   le	   ha	   ayudado	   a	   muchas	   personas	   a	   mejorar	   sus	  
propias	   habilidades	   de	   relación	   con	   Dios.	   Hemos	   utilizado	   gran	  
parte	  de	  las	  lecciones	  del	  capítulo	  La	  corriente	  del	  Río	  en	  capítulos	  
mas	  adelante	  en	  este	   libro.	  La	  Corriente	  del	  Río	  es	  una	  disciplina	  
maravillosa	  y	  simple	  en	  la	  presencia	  de	  Dios.	  

El	  Inventario	  Moral	  Diario	  es	  ampliamente	  utilizado	  por	  personas	  
con	   que	   están	   realmente	   dedicadas	   a	   pedirle	   a	   Dios	   que	   les	  
muestre	  cuáles	   son	   las	  áreas	  que	  necesitan	  entregárselas	  a	  El.	  El	  
velo	  se	  retira	  al	  final	  de	  este	  capítulo.	  
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Por	  favor	  mantenga	  en	  mente	  que	  su	  relación	  es	  personal	  y	  no	  es	  
una	  formula.	  Así	  es	  que	  solo	  tome	  estas	  habilidades	  como	  ideas	  y	  
como	  un	  esquema.	  

Nuestro	   próximo	   capítulo	   está	   dedicado	   a	   esas	   Habilidades	   de	  
Relación.	  
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Capítulo	  3	  
El	  Poder	  De	  La	  Visión	  
Habilidades	  de	  la	  relación	  

	  
	  
Deseo	   plantar	   una	   visión	   en	   su	   corazón	   que	   le	   dará	   un	   ansío	  
poderoso	  por	  fortalecer	  su	  relación	  con	  Dios.	  
Una	   relación	   con	   Dios	   a	   través	   de	   Jesucristo	   y	   el	   Espíritu	   Santo	  
traerá	  paz,	  libertad	  y	  prosperidad	  de	  todo	  tipo,	  y	  	  por	  sobre	  todas	  
las	  cosas,	  le	  llevará	  a	  un	  tiempo	  íntimo	  y	  verdadero	  de	  comunión	  
con	  Jesús.	  El	  se	  volverá	  cada	  vez	  más	  real	  en	  usted;	  lo	  sentirá	  y	  lo	  
escuchará	   hablándole	   con	   mayor	   frecuencia.	   Sin	   embargo,	   tal	  
relación	   requiere	  de	  una	  disciplina	   verdadera	  de	  parte	  de	  usted.	  
Todas	   las	   relaciones	   requieren	  disciplina,	   pero	   cuando	   todo	   está	  
en	   su	   lugar,	   las	   relaciones	   son	   la	   cosa	   más	   satisfactoria	   que	  
podemos	  disfrutar.	  
	  
La	  visión	  trae	  disciplina.	  
	  
“Cuando	   falta	   la	   profecía	   (visión),	   el	   pueblo	   se	   desenfrena,	   pero	   el	  
que	   guarda	   la	   Ley	   (disciplina)	   es	   bienaventurado.”(Proverbios	  
29:18)	  
La	  mente	  humana	  ha	   sido	   creada	  para	  operar	   en	  una	   visión,	   o	   en	  
otras	  palabras,	  esperanza.	  
La	   primera	   cosa	   que	   dijo	   Dios	   a	   Adán,	   como	   un	   modo	   de	  
bendecirlos,	  fue	  contarles	  acerca	  de	  la	  visión.	  
“Los	   bendijo	   Dios	   y	   les	   dijo:	   Fructificad	   y	   multiplicaos;	   llenad	   la	  
tierra	  y	  sometedla;	  ejerced	  potestad	  sobre	  los	  peces	  del	  mar,	  las	  aves	  
de	   los	   cielos	   y	   todas	   las	   bestias	   que	   se	   mueven	   sobre	   la	   tierra”.	  
(Génesis	  1:28)	  
Mientras	   este	   libro	   se	   está	   especializando	   en	   hacernos	   libres	   de	  
los	   cautiverios	   que	   se	  manifiestan	   en	   los	   estilos	   de	   vida	   impíos,	  
verá	   a	   medida	   que	   vaya	   leyendo	   que	   el	   verdadero	   tema	   en	  
conclusión	  es	  mejorar	  su	  relación	  con	  Dios.	  Eso	  y	  eso	  solo	  le	  hará	  
una	  persona	  libre.	  
Desarrollar	  y	  mejorar	  su	  relación	  con	  Dios	  necesita	  disciplina	  por	  
parte	  suya.	  Dios	  hizo	   todo,	  ahora	  es	   su	   tarea	  el	  apropiarse	  de	  Su	  
maravilloso	  trabajo	  por	  medio	  de	  	  una	  íntima	  relación	  con	  El.	  
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La	  disciplina	   requiere	  una	   visión	  que	   se	   establece	   en	  Proverbios	  
29:18.	   La	  mayoría	   de	   la	   gente	   se	   da	   cuenta	   que	   necesita	   de	   una	  
visión	  para	  tener	  éxito.	  
Cuando	  un	  doctor	  le	  entrega	  una	  medicina,	  usted	  decide	  empezar	  
la	  disciplina	  de	  tomarla	  dado	  a	  que	  tiene	  la	  visión	  de	  ser	  sanado.	  
Cuando	  se	  presenta	  en	  el	  trabajo	  cada	  día,	  usted	  lo	  hace	  aún	  si	  no	  
le	  gusta,	  debido	  a	  que	  tiene	  una	  visión	  de	  ser	  remunerado.	  
Cuando	  va	  al	  campo	  y	  realiza	  la	  difícil	  tarea	  de	  recoger	  la	  cosecha,	  
usted	  lo	  hace	  porque	  tiene	  la	  visión	  de	  comer.	  
Me	   gustaría	   lanzar	   una	   visión	   a	   su	   corazón	   	   por	   la	   que	   oro	   para	  
que	   provoque	   que	   usted	   (y	   yo)	   nos	   volvamos	  mas	   disciplinados	  
con	  respecto	  a	  nuestras	  habilidades	  de	  relación	  con	  Dios.	  Tan	  solo	  
mire	   en	   las	   siguientes	   promesas	   que	   aparecen	   enlistadas	   para	  
dicha	  disciplina.	  
	  
1. La	  visión	  para	  la	  paz	  y	  libertad.	  
	  
Pedro	  1:2	  (Ampliación	  de	  la	  Biblia)	  
	  
“Que	  la	  gracia	  (Favor	  de	  Dios)	  y	  la	  paz	  (que	  es	  el	  bienestar	  perfecto,	  
todo	  el	  bien	  necesario,	  toda	  la	  prosperidad	  espiritual,	  libertad	  de	  los	  
miedos,	   pasiones	   inquietantes	   y	   conflictos	   morales)	   te	   sean	  
multiplicadas	   en	   (lo	   completo,	   personal,	   preciso,	   y	   correcto)	   el	  
conocimiento	  de	  Dios	  de	  nuestro	  Señor	  Jesús.”	  (Enfasis	  del	  autor).	  
Le	   informo	   que	   todos	   estos	   maravillosos	   beneficios	   vienen	   por	  
medio	  de	  un	  conocimiento	  personal	  de	  Dios.	  
	  
2. La	  visión	  para	  la	  prosperidad	  divina.	  

	  
“Amado,	   yo	  deseo	  que	   tú	   seas	  prosperado	  en	   todas	   las	   cosas	   y	  que	  
tengas	  salud,	  así	  como	  prospera	  tu	  alma.	  	  
	  	  	  	   	   Mucho	   me	   regocijé	   cuando	   vinieron	   los	   hermanos	   y	   dieron	  
testimonio	  de	  tu	  verdad,	  de	  cómo	  andas	  en	  la	  verdad.	  
	  	  	  	  No	  tengo	  yo	  mayor	  gozo	  que	  oír	  que	  mis	  hijos	  andan	  en	  la	  verdad.	  
“(3Juan	  1:2-‐4).	  	  
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3. La	  visión	  para	  intimidad:	  Dios	  volviéndose	  real	  en	  usted.	  
	  
Efesios	  3:17-‐19	  (Ampliación	  de	  la	  Biblia)	  

“¡Que	   Cristo	   a	   través	   de	   la	   fe	   (en	   realidad)	   habite	   (se	   establezca,	  
soporte,	  haga	  su	  hogar	  permanente)	  en	  vuestros	  corazones!	  A	  fin	  de	  
que	   sean	   profundamente	   arraigados	   y	   cimentados	   en	   amor,	   sean	  
fuertes	  y	  capaces	  de	  comprender	  con	  todos	  los	  santos	  (gente	  devota	  
a	  Dios,	  la	  experiencia	  de	  ese	  amor)	  cual	  sea	  la	  anchura,	  la	  longitud,	  
la	   profundidad	   y	   la	   altura	   (	   de	   esto);	   	   (a	   lo	   que	   tu	   realmente	  
vendrás)	   y	   de	   conocer	   (prácticamente	   por	   medio	   de	   tu	   propia	  
experiencia)el	   amor	  de	  Cristo,	   que	   excede	  a	   todo	   conocimiento(sin	  
experiencia);	  	  para	  que	  seáis	  llenos	  (a	  través	  de	  todo	  tu	  ser)	  de	  toda	  
la	  plenitud	  de	  Dios(que	   tengas	   la	  más	   rica	  medida	  de	   la	  Presencia	  
divina,	  y	  te	  conviertas	  en	  un	  solo	  cuerpo	  lleno	  e	  inundado	  del	  mismo	  
Dios)!	  (Énfasis	  del	  autor).	  

Filipenses	  3:10	  

“Quiero	  conocerlo	  a	  El	  y	  el	  poder	  de	  su	  resurrección,	  y	  participar	  
de	   Sus	   padecimientos	   hasta	   llegar	   a	   ser	   semejante	   a	   El	   en	   Su	  
muerte.”	  

4. La	  visión	  para	  el	  cumplimiento	  de	  su	  llamado,	  propósito,	  y	  
destino.	  

“Él	   nos	   salvó	   y	   llamó	   con	   llamamiento	   santo,	   no	   conforme	   a	  
nuestras	  obras,	  sino	  según	  el	  propósito	  suyo	  y	  la	  gracia	  que	  nos	  fue	  
dada	  en	  Cristo	   Jesús	  antes	  de	   los	   tiempos	  de	   los	   siglos”	   (2	  Timoteo	  
1:9).	  

5. La	  visión	  para	  ser	  como	  Jesús	  y	  estar	  limpio.	  

En	   el	   capítulo	   uno	   de	   2	   Pedro	   dice	   que	   así	   como	   “conocemos”	   a	  
Dios	  constantemente	  heredaremos	  Sus	  promesas,	  que,	  entre	  otras	  
cosas	   nos	   hará	   como	   Jesús.	   “Todas	   las	   cosas	   que	   pertenecen	   a	   la	  
vida	  y	  a	  la	  piedad	  nos	  han	  sido	  dadas	  por	  su	  divino	  poder,	  mediante	  
el	   conocimiento	  de	  aquel	  que	  nos	   llamó	  por	   su	  gloria	  y	  excelencia;	  
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por	   medio	   de	   estas	   cosas	   nos	   ha	   dado	   preciosas	   y	   grandísimas	  
promesas,	   para	   que	   por	   ellas	   lleguéis	   a	   ser	   participantes	   de	   la	  
naturaleza	   divina,	   habiendo	   huido	   de	   la	   corrupción	   que	   hay	   en	   el	  
mundo	  a	  causa	  de	  las	  pasiones”	  (2	  Pedro	  1:3,4).	  

6. La	  visión	  para	  las	  promesas	  eternas.	  

“Pero	  sin	  fe	  es	  imposible	  agradar	  a	  Dios,	  porque	  es	  necesario	  que	  el	  
que	  se	  acerca	  a	  Dios	  crea	  que	  él	  existe	  y	  que	  recompensa	  a	  los	  que	  lo	  
buscan.”	  (Hebreos	  11:6)	  
“Porque	   es	   necesario	   que	   todos	   nosotros	   comparezcamos	   ante	   el	  
tribunal	   de	   Cristo,	   para	   que	   cada	   uno	   reciba	   según	   lo	   que	   haya	  
hecho	   mientras	   estaba	   en	   el	   cuerpo,	   sea	   bueno	   o	   sea	   malo.”	   (2	  
Corintios	  5:10)	  
“Todo	  aquel	  que	  lucha,	  de	  todo	  se	  abstiene;	  ellos,	  a	   la	  verdad,	  para	  
recibir	  una	  corona	  corruptible,	  pero	  nosotros,	  una	  incorruptible.”	  (1	  
Corintios	  9:25)	  
“¡Vengo	  pronto!	  y	  mi	  galardón	  conmigo,	  para	  recompensar	  a	  cada	  
uno	  según	  sea	  su	  obra.”	  (Apocalipsis	  22:12)	  
	  
La	  visión	  que	  Dios	  trajo	  a	  Gedeón	  del	  cautiverio	  a	  la	  libertad,	  
para	  propósito	  y	  prosperidad.	  
	  
Gedeón	  estaba	  viviendo	  una	  vida	  de	  derrota	  como	  israelita,	  	  hasta	  
que	  Dios	  le	  dio	  una	  visión.	  El	  tenía	  una	  muy	  baja	  autoestima	  dado	  
que	  los	  enemigos	  de	  Israel	  habían	  prevalecido.	  Tenía	  una	  imagen	  
errónea	   de	   si	  mismo.	  Dios	   sabía	   como	   su	   propio	   poder	   podría	   y	  
cambiaría	  a	  Gedeón;	  sin	  embargo	  El	  necesitaba	  cambiar	  a	  Gedeón	  
en	   su	   propia	   imagen.	   Dios	   le	   habló	   a	   esas	   cosas	   que	   no	   estaban	  
como	  si	  estuvieran.	  Mientras	  mas	  estamos	  en	  comunión	  con	  Dios,	  
a	  El	  más	  le	  será	  posible	  darnos	  Su	  propia	  imagen	  exacta	  	  de	  cómo	  
El	  nos	  ve.	  La	  verdad	  es	   como	  El	  nos	  ve,	  y	  no	  como	  nos	  sentimos	  
acerca	  de	  nosotros	  mismos.	  ¡Eso	  es	  esperanza,	  visión!	  
“Cuando	   se	   le	   apareció	   el	   ángel	   de	   Jehová	   y	   le	   dijo:	   Jehová	   está	  
contigo,	  hombre	  esforzado	  y	  valiente.”	  	  	  (Jueces	  6:12).	  
Mas	  adelante	  en	  los	  pocos	  capítulos	  que	  siguen	  en	  Jueces,	  verá	  que	  
Gedeón	  y	  Dios,	   lentamente	  pero	  de	  manera	  segura,	  desarrollaron	  
una	  relación	  profunda	  y	  personal.	  Esto	  resultó	  en	  que	  Gedeón	  fue	  
cubierto	  del	  Espíritu	   Santo	  y	   fue	   capaz	  de	  oír	   a	  Dios	   en	  un	  nivel	  
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muy	  íntimo.	  Por	  consiguiente	  Dios	  lo	  uso	  para	  derrotar	  al	  enemigo	  
que	  tenían	  él	  y	  su	  pueblo	  en	  cautiverio.	  

Tu	  tarea:	  	  

Le	   sugiero	  que	  medite	   en	   las	   escrituras	  que	  arriba	   se	   enlistaron,	  
declárelas,	  memorícelas,	   y	   permítales	  que	   entren	   en	   lo	  profundo	  
de	  su	  corazón	  y	  alma.	  

Luego	  comience	  a	  comprometerse	  en	  las	  Habilidades	  de	  Relación	  
como	   se	   sugiere	   en	   el	   Anexo	   A.	   Si	   recién	   está	   empezando,	   haga	  
pequeños	  pasos.	  Estos	  pasos	  pequeños	  acumularán	  momentos	  en	  
sus	  habilidades	  de	  relación.	  

Los	  momentos	  facilitan	  el	  siguiente	  paso.	  Piense	  en	  un	  automóvil,	  
requiere	   menos	   energía	   mover	   el	   vehículo	   de	   25	   millas	   (40,23	  
Km.)	   por	   hora	   a	   40	   millas	   (64,37	   Km.)	   por	   hora,	   que	   lo	   que	  
requiere	  moverlo	  de	  o	  a	  10	  millas	  (16,09	  Km.)	  por	  hora.	  

A	  esto	  se	  le	  llama	  la	  ley	  de	  la	  inercia.	  En	  términos	  aún	  más	  simples,	  
medio	   de	   la	   inercia.	   "Un	   cuerpo	   en	   movimiento	   tiende	   a	  
permanecer	   en	   movimiento,	   un	   cuerpo	   en	   descanso	   tiende	   a	  
permanecer	   en	   descanso.”	   También	   el	   cuerpo	   en	   movimiento	  
tiende	  a	  mantener	  el	  mismo	  curso,	  mientras	  el	  cambio	  necesita	  de	  
un	  gran	  esfuerzo.	  

Si	   tu	   estás	   “en	   descanso”	   y	   no	   te	   estas	   moviendo	   en	   tus	  
habilidades	   para	   la	   relación	   con	   Dios,	   usa	   la	   energía	   de	   tu	  
disciplina	   para	   llevar	   el	   curso	   apropiado.	   Si	   no	   tienes	   la	   pasión	  
para	   esta	   relación,	   o	   la	   pasión	   para	   la	   Palabra	   de	   Dios,	   luego	  
confiésaselo	  al	  Señor	  y	  pídele	  que	  haga	  una	  nueva	  obra	  en	  ti.	  
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Anexo	  A	  

Habilidades	  de	  la	  Relación	  

1.	   Tome	   una	   decisión	   firme	   al	   buscar	   la	   relación.	  Ofrécete	   a	  
Dios	  por	  completo.	  Medita	  en	  Romanos12:1-‐2.	  Esta	  es	  la	  respuesta	  
del	   pacto	   de	   sangre	   a	   un	   pacto	   poderoso	   de	   sangre	   ofrecido	   a	  
nosotros	  por	  parte	  de	  Dios.	  

2.	  Tome	   tiempo	  para	  escuchar:	  Debe	  hacer	   suya	   Su	  palabra.	  
Las	  palabras	  son	  contenedores	  del	  pacto	  de	  sangre.	  La	  Palabra	  de	  
Dios	  es	  Jesús	  mismo;	  no	  es	  un	  libro	  de	  promesas	  que	  recoger	  y	  del	  
cual	  elegir.	  Se	  debería	  buscar	  de	  la	  Palabra	  de	  Dios	  	  regularmente,	  
con	   la	   habilidad	   de	   relación	   diaria,	   y	   debería	   verse	   como	   si	  
escucharas	   a	   su	   Señor,	   Jesús	   mismo.	   Pídale	   que	   le	   hable.	   La	  
Palabra	  es	  sobrenatural	  y	  produce	   fe	  de	   la	  misma	  manera	  que	   la	  
comida	  natural	  produce	  energía.	  Jesús	  dice	  que	  El	  es	  el	  verdadero	  
maná	  que	  da	  vida	  eterna.	  Deje	  por	  escrito	   lo	  que	  sienta	  que	  El	   le	  
está	  hablando.	  

3.	  Tome	  tiempo	  para	  hablar:	  Tus	  palabras.	  Un	  diario	  de	  doble	  
dirección	   y	   un	   nivel	   de	   honestidad	   purificador,	   es	   una	   forma	  
importante	  de	  mejorar	  su	  relación	  con	  Dios.	  Deje	  por	  escrito	  como	  
se	  siente	  exactamente.	  La	  honestidad	  con	  Jesús,	  tu	  	  compañero	  del	  
pacto	  de	  sangre,	  hará	  que	  su	  pecado	  vaya	  a	  El.	  Usted	  no	  puede	  	  y	  
no	   superará	   ninguna	   situación	   en	   la	   vida	   sin	   este	   nivel	   de	  
honestidad	  purificador.	  Le	  sugerimos	  un	  diario	  de	  doble	  dirección.	  
Esta	   es	   una	   gran	  manera	   	   de	   permitir	   que	   el	   “fluir”	   del	   Espíritu	  
Santo	   le	   hable	   cosas	   personales	   e	   íntimas.	   Primero,	   consiga	   un	  
lugar	   tranquilo	   y	   silencioso,	   concentre	   su	   mente	   en	   Jesús,	   y	  
comience	  a	  adorarlo.	  Escriba	  lo	  que	  quiere	  decirle	  o	  preguntarle	  a	  
Jesús.	   Luego	   escriba	   lo	   que	   escucha	   en	   su	   espíritu.	   Al	   principio,	  
quizás	   hallan	   algunos	   errores,	   pero	   por	   medio	   de	   la	   fe	   y	   la	  
práctica,	  El	  será	  real	  para	  usted.	  

Maneras	  de	  discernir	  de	  quien	  es	  la	  voz	  que	  está	  escuchando.	  
	  
Voz	  de	  Dios:	  Declara,	  corrige,	  dirige	  (verdad).	  
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Voz	   de	   Satanás:	   nos	   mantiene	   atados	   al	   fracaso	   con	   mentiras	   y	  
condenación.	  
Voz	   propia	   o	   de	   nuestra	   carne:	   justifica,	   racionaliza,	   niega	   y	  
proyecta	  o	  culpa	  a	  otros.	  
	  
Comprobar	  para	  ver	  si	  estamos	  escuchando	  la	  voz	  de	  Dios.	  
	  
¿Está	  de	  acuerdo	  a	  las	  Escrituras?	  
¿Glorifica	  a	  Dios?	  
¿Hay	  un	  testigo	  en	  mi	  espíritu?	  
¿Edifica	  o	  derriba?	  
¿Produce	  libertad	  o	  esclavitud?	  
	  
Maneras	  en	  que	  Dios	  nos	  habla.	  
	  
La	  Biblia.	  Conocimiento	  por	  revelación	  a	  través	  del	  Espíritu	  Santo.	  
El	  cuerpo	  de	  Cristo:	  Creyentes,	  consejería	  pastoral.	  Tenga	  cuidado	  
con	  no	  depender	  solamente	  de	  esto.	  
Tiempo	  de	  tranquilidad:	  La	  voz	  del	  Espíritu	  Santo.	  (Salmo	  139:23-‐
24,	  1	  Juan	  1:9).	  
Circunstancias	  y	  situaciones	  de	  la	  vida	  diaria	  (Jeremías	  32:8).	  
Compañero	   de	   responsabilidad:	   A	   menudo	   es	   sabio	   el	   tener	   un	  
amigo	   de	   confianza	   que	   sea	   lo	   suficientemente	   audaz	   para	  
mantenerlo	  responsable	  por	  las	  cuestiones	  de	  su	  vida.	  

4.	   Tome	   tiempo	   para	   hablar:	   Sus	   palabras.	   El	   adversario,	  
Satanás	   y	   sus	   demonios	   asignados,	   están	   constantemente	  
concentrados	   en	   la	   labor	   de	   venir	   en	   contra	   de	   su	   esfuerzo	  
relacionado	   con	   Jesús	   y	   vencerlo.	   Solo	   usted	   puede	   resistirlos.	  
Jesús	  le	  da	  la	  autoridad	  y	  responsabilidad	  para	  hablar	  Su	  Palabra	  
contra	  ellos.	  Dios	   le	  dijo	  a	  Josué	  en	  Josué	  1:8,	  “Nunca	  se	  apartará	  
de	   tu	   boca	   este	   libro	   de	   la	   Ley,	   sino	   que	   de	   día	   y	   de	   noche	  
meditarás	  en	  él,	  para	  que	  guardes	  y	  hagas	  conforme	  a	  todo	  lo	  que	  
está	   escrito	   en	   él,	   porque	   entonces	   harás	   prosperar	   tu	   camino	   y	  
todo	  te	  saldrá	  bien”.	  

Esta	  es	  una	  idea	  para	  hacerlo:	  
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Lea	  Salmos	  y	  Proverbios	  cada	  día.	  Debería	  leer	  cinco	  Salmos	  todas	  
las	   mañanas	   en	   voz	   ALTA.	   Utilice	   el	   sistema	   del	   calendario,	   es	  
decir,	   el	   día	   3	   del	   mes	   lea	   Salmos	   3,	   33,	   93	   y	   123.	   También	   lea	  
Proverbios	  3.	  De	  este	  modo	  el	  estudiante	  leerá	  todos	  los	  Salmos	  y	  
Proverbios	   todos	   los	  meses.	  Al	   usar	   este	   sistema	  uno	   renueva	   la	  
mente,	   declara	   la	   Palabra	   a	   Satanás,	   y	   permite	   relacionar	   el	  
sufrimiento	   del	   estudiante	   con	   las	   emociones	   del	   Salmista.	   Las	  
provisiones	  pueden	  hacerse	  durante	  meses	   con	  31	  días,	   y	   con	  el	  
Salmo	  119.	  
También	  ser	  sensible	  al	  Espíritu	  Santo	  quien	   le	  dará	  una	  Palabra	  
de	  aliento	  para	  una	  situación	  en	  particular.	  
	  
5.	  Meditación.	  La	  meditación	  en	   la	  Palabra	  es	  muy	   importante	  y	  
extremadamente	  valioso.	  Arriba	  cité	  a	  Josué	  1:8	  en	  el	  cual	  no	  dice	  
que	  meditemos	  día	  y	  noche.	  Salmos1:2-‐3	  dice,	  "	  sino	  que	  en	  la	  ley	  
de	  Jehová	  está	  su	  delicia	  y	  en	  su	  Ley	  medita	  de	  día	  y	  de	  noche.	  Será	  
como	  árbol	  plantado	   junto	  a	  corrientes	  de	  aguas,	  que	  da	  su	  fruto	  
en	  su	  tiempo	  y	  su	  hoja	  no	  cae,	  y	  todo	  lo	  que	  hace	  prosperará”	  
	  
Al	  meditar	  en	   la	  Palabra	  desplaza	  y	  reemplaza	  sus	  pensamientos	  
carnales,	   lo	  cual	  es	  una	  gran	  proeza.	  Esto	  también	  permite	  que	  la	  
Palabra	   entre	   se	   establezca	   en	   lo	   profundo	   de	   su	   corazón.	   La	  
meditación	   de	   la	   Palabra	   está	   relacionada	   con	   la	   vaca	   cuando	  
rumia	   su	   bolo	   alimenticio.	   Ella	   lo	   rumia,	   lo	   traga,	   lo	   regurgita,	   y	  
luego	   comienza	   el	   proceso	   una	   vez	  más,	   y	   otra,	   y	   otra	  más.	   Esto	  
permitirá	   que	   la	   Palabra	   entre	   en	   lo	   profundo	   de	   su	   corazón,	  
además	   le	   otorgará	   la	   oportunidad	   al	   Espíritu	   Santo	   de	   poder	  
hablarle	  por	  medio	  de	  la	  Palabra.	  	  
	  
6.	   Ayuno.	   El	   ayuno	   es	   una	   disciplina	   importante.	   Existen	  
diferentes	   tipos	   de	   ayunos,	   y	   no	   voy	   a	   cubrir	   este	   tema	   aquí.	   La	  
mayor	  ventaja	  del	  ayuno	  es	  que	  niega	  el	  mayor	  deseo	  de	  la	  carne,	  
comer.	  Al	  hacer	  esto	  uno	  puede	  escuchar	  	  mejor	  al	  Espíritu	  Santo.	  
Recuerde,	  el	  deseo	  de	  la	  carne	  en	  contra	  del	  Espíritu	  y	  el	  Espíritu	  
en	  contra	  de	  la	  carne,	  Gálatas	  5:17.	  Leí	  que	  cuando	  una	  persona	  se	  
encuentra	  con	  hambre,	  aún	  su	  sentido	  auditivo	  natural	  es	  mejor.	  

	  
7.	  Obediencia	  a	  Dios.	  Pídale	  a	  Dios	  que	  cada	  día	  le	  dé	  algo	  simple,	  
algo	   pequeño	   que	   usted	   pueda	   obedecer.	   Podría	   ser	   tan	   solo	  
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animar	  a	  alguien	  más,	  quizás	  no	  manejar	  por	   la	  misma	  calle	  que	  
alimentaba	   su	   adicción;	   quizás	   podría	   ser	   confesarle	   a	   El	   su	  
pecado.	   Quizás	   llevar	   un	   pensamiento	   cautivo,	   o	   perdonar	   a	  
alguien,	  o	  quizás	  hacer	  un	  regalo	  financiero.	  
	  
¡Eso	  es	  algo	  grande!	  Juan	  14:21-‐23	  dice	  que	  cuando	  obedecemos	  
Su	  Palabra	  El	  nos	  revelará	  más	  y	  más	  acerca	  de	  El	  mismo.	  Una	  vez	  
que	   ha	   “visto”	   a	   Jesús,	   la	   relación	   con	   El	   no	   será	   mas	   una	  
disciplina,	  sino	  una	  búsqueda	  apasionada.	  
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Capítulo	  4	  
Las	  Heridas	  De	  Otros	  

	  
	  
Los	  primeros	  capítulos	  pretendían	  darle	  una	  comprensión	  rápida	  
y	   simple	   de	   las	   heridas,	   sus	   efectos	   y	   curas.	   Queremos	   que	   sepa	  
que	  Dios	  desea	   sanarlo	   y	  que	  usará	  una	   estrecha	   relación	   con	   él	  
para	   hacerlo.	   Ahora	   le	   mostramos	   las	   diversas	   causas	   de	   estas	  
heridas	  y	  rogamos	  para	  que	  a	  medida	  que	  lea	  pueda	  ser	  iluminado	  
por	  el	  Espíritu	  Santo	  para	  reconocer	  tales	  heridas	  dentro	  de	  usted.	  	  
	  
	  No	   estoy	   proponiendo	   ser	   un	   experto	   en	   el	   tema	   de	   las	   heridas	  
internas,	  el	  abuso	  y	  la	  sanidad	  interior.	  Sin	  embargo,	  he	  aprendido	  
algunas	  cosas	  sobre	  estos	  temas	  a	  partir	  de	  mi	  propia	  experiencia	  
y	  la	  liberación,	  de	  la	  Palabra	  de	  Dios,	  del	  libro	  de	  	  sanidad	  interior,	  
y	   de	  mis	   editores	   contribuyentes,	  Michael	   y	  Karen.	   Este	   libro	  no	  
pretende	  ser	  un	  completo	  manual	  clínico	  para	  la	  sanidad	  interior,	  
sino	  que	  se	  destina	  a	  ofrecerle	  los	  hechos	  principales	  acerca	  de	  las	  
heridas	   y	   los	   principales	  medios	   para	   remediarlos.	   Creemos	   que	  
Dios	   usará	   nuestra	   comprensión	   básica	   y	   estilo	   simple	   de	   la	  
escritura	  para	  alentarlo,	  tal	  vez	  un	  simple	  creyente,	  para	  perseguir	  
la	  integridad.	  	  
	  
Ánimo.	  	  
	  
	  Me	  gustaría	  darle	  palabra	  de	  aliento	  si	  tal	  vez	  fueron	  maltratados,	  
rechazados	   o	   heridos	   de	   alguna	   manera	   por	   otra	   persona	   o	  
simplemente	  por	  la	  vida	  misma.	  Quiero	  animarle	  si	  está	  luchando	  
con	  un	  hábito,	   la	   adicción	  o	  un	  estilo	  de	  vida	   sin	  Dios.	  A	  medida	  
que	  avance	  en	  los	  capítulos	  siguientes,	  se	   le	  dará	  la	  solución	  a	  su	  
problema,	  no	  importa	  qué	  tan	  profundo	  se	  sienta	  en	  la	  esclavitud	  
o	   el	   tiempo	   que	   ha	   estado	   allí.	   Usted	   no	   tendrá	   que	   vivir	   con	   el	  
sentimiento	   de	   inadecuación	   toda	   su	   vida.	   Muchas	   personas	   se	  
sienten	   rechazadas	   como	  un	   fracaso	   constante.	  Ellos	   sienten	  que	  
todo	  lo	  que	  hacen	  o	  tocan	  es	  un	  error,	  incluso	  su	  relación	  con	  Dios.	  
A	  menudo	  se	  sienten	   inferiores	  a	  otros	  creyentes	  y	  se	  preguntan	  
por	   qué	   no	   tienen	   la	   misma	   intimidad	   con	   Dios	   que	   tienen	   los	  
demás.	  	  
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	  ¿Dónde	  estaba	  Dios?	  	  
	  
	  Dios	  es	  soberano.	  Él	  gobierna	  el	  universo	  con	  una	  inteligencia	  sin	  
igual,	  mientras	  que	  al	  mismo	  tiempo	  no	  viola	  su	  propósito	  original	  
para	  el	  hombre.	  Él	  quiere	  una	  relación	  de	  amor	  con	  el	  hombre.	  Sin	  
embargo,	  para	  disfrutar	  de	  una	  relación	  de	  amor,	  el	  hombre	  debe	  
tener	   el	   potencial	   para	   lo	   contrario,	   que	   es	   un	   rechazo	   de	   Su	  
gobierno	  soberano	  y	  de	  Su	  amor.	  Sin	  su	  voluntad	  libre,	  no	  podría	  
amar	   verdaderamente.	   Por	   lo	   tanto,	   la	   gente	   mala	   hace	   cosas	  
malas.	  Es	  por	  eso,	  que	  en	  nuestras	  vidas	  suceden	  tantas	  cosas	  y	  no	  
tenemos	   explicación	   de	   ellas.	   Usted	   podría	   preguntar,	   "¿Dónde	  
estaba	  Dios	  cuando	  mi	  padre	  me	  rechazó?"	  O,	  "¿Dónde	  estaba	  Dios	  
cuando	  mi	  pariente	  cercano	  me	  violó	  a	  una	  edad	  temprana?"	  "Yo	  
no	   tenía	  otra	  opción	  en	  esos	  asuntos".	  Uno	  podría	  preguntar	  por	  
qué	   Dios	   permitió	   que	   Job,	   un	   "hombre	   perfecto",	   pasara	   por	   lo	  
que	   tuvo	   que	   soportar.	   Por	   cierto,	   tenemos	   un	   folleto	   sobre	   el	  
tema	  titulado	  Viaje	  de	  Job.	  	  
	  
	  Nadie	   puede	   dar	   una	   respuesta	   adecuada	   a	   los	   "por	   qué",	   salvo	  
por	   el	   hecho	   de	   que	   vivimos	   en	   un	  mundo	   lleno	   de	   pecado.	   Sin	  
embargo	   creo	   que	   la	   Palabra	   de	   Dios	   nos	   da	   algunas	   respuestas	  
que	  pueden	   traernos	  paz,	   seguridad,	   cierre,	   y	   propósito.	   La	   obra	  
de	   Jesús	   en	   la	   cruz	   y	   su	   resurrección,	   junto	   con	   su	   nuevo	  
nacimiento	   como	   resultado	  de	   ese	   trabajo,	   le	  da	   la	  posibilidad,	   a	  
través	  de	  la	  gracia,	  de	  convertir	  todas	  las	  experiencias	  trágicas	  de	  
su	  vida	  en	  una	  bendición.	  Creo	  que	  cuando	  más	  trágica	  haya	  sido	  
la	  experiencia,	  mayor	  será	  el	  potencial	  de	  la	  bendición.	  No	  podría	  
estar	  haciendo	  el	  trabajo	  que	  Dios	  me	  tiene	  haciendo	  en	  el	  Reino	  
de	  Dios	  si	  no	  hubiera	  sido	  por	  ese	  tipo	  de	  experiencias	  del	  pasado.	  
Sé	   que	   Michael	   y	   Karen	   están	   siendo	   usados	   grandemente	   por	  
Dios	   para	   llevar	   los	   programas	   de	   sanidad	   interior	   a	   decenas	   de	  
personas	  en	  muchos	  países	  sólo	  por	  su	  trágico	  pasado.	  En	  vez	  de	  
despreciar	  su	  pasado,	  permita	  que	  Dios	  convierta	  su	  "basura"	  en	  
"joyas",	  tal	  como	  se	  define	  en	  nuestro	  libro,	  De	  basura	  a	  Joyas.	  
Además,	  creo	  que	  es	  importante	  tener	  en	  cuenta	  las	  prioridades	  y	  
propósitos	  de	  Dios.	  No	  creo	  que	  sea	  el	  propósito	  de	  Dios	  el	  darnos	  
una	  vida	  fácil,	  asegurándose	  de	  que	  no	  sufran	  de	  ninguna	  manera.	  
Aunque	  no	  prescindir	   de	   sufrimiento,	   es	   un	  medio	  que	  Él	   utiliza	  
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para	   llevar	   a	   cabo	   uno	   de	   sus	   objetivos	   principales,	   que	   es	   la	  
derrota	   de	   Satanás	   y	   su	   grupo	   de	   seguidores	   al	   final.	   La	  
experiencia	   de	   Job	   derrotó	   el	   poder	   satánico	   en	   el	   reino	   de	  
influencia	  de	   Job.	  Creo	  que	  es	  el	   tema	  principal	  del	  Libro	  de	   Job.	  
Pablo,	  “mensajero	  de	  Satanás,"	  su	  "espina	  en	  la	  carne"	  (2	  Corintios	  
12)	   fue	   derrotado	   en	   la	   vida	   de	   Pablo.	   Superar	   las	   heridas	   y	   las	  
circunstancias	   que	   producen	   el	   sufrimiento	   es	   mucho	   más	   que	  
darnos	  libertad,	  también	  trata	  de	  derrotar	  a	  esos	  seres	  satánicos	  y	  
las	  maldiciones	  que	  están	  en	  nuestro	  ámbito	  de	  influencia.	  	  
	  
	  "Ahora	   me	   gozo	   en	   lo	   que	   padezco	   por	   vosotros	   y	   cumplo	   en	   mi	  
carne	  lo	  que	  falta	  de	  las	  aflicciones	  de	  Cristo	  por	  su	  cuerpo,	  que	  es	  la	  
iglesia.	  "	  (Colosenses	  1:24).	  
	  
El	   rechazo	  realmente	   lastima,	   lo	  encuentra	  en	  el	  estudio	  del	  
cerebro.	  	  
	  
	  Fuente:	   Científico	   Nuevo	   (New	   Scientist)	   -‐	   Fecha:	   9	   de	   octubre	  
2003	  	  
	  
	  Los	  corazones	  solitarios	  se	  han	  gastado	  miles	  de	  años	  tratando	  de	  
capturar	   el	   dolor	   del	   rechazo	   en	   	   la	   pintura,	   la	   poesía	   y	   el	   canto.	  
Ahora,	   los	   neurocientíficos	   han	   visto	   este	   parpadeo	   en	   algunas	  
imágenes	   notables	   del	   cerebro	   provenientes	   de	   los	   estudiantes	  
universitarios	  que	  sufren	  la	  	  exclusión	  social.	  	  
	  Los	   escáneres	   cerebrales	   revelan	   que	   dos	   de	   las	   mismas	   regiones	  
cerebrales	  que	  se	  activan	  por	  el	  dolor	  físico	  también	  se	  activan	  por	  
la	  exclusión	  social.	  	  
	  
	  Entrevisté	  a	  una	  señora	  que	  ha	  sido	  una	  trabajadora	  social	  en	  los	  
hogares	  de	  ancianos	  desde	  hace	  bastante	  tiempo	  y	  ha	  estudiado	  la	  
enfermedad	   de	   Alzheimer	   y	   la	   demencia	   en	   grandes	   longitudes.	  
Ella	   me	   informó	   que	   cuando	   una	   persona	   tiene	   un	   evento	  
traumático,	   causa	   un	   exceso	   de	   adrenalina	   en	   la	   bomba	   del	  
cerebro.	  El	  resultado	  es	  que	  un	  "marcador	  químico"	  se	  coloca	  en	  el	  
cerebro.	   Este	  marcador	   tiene	   la	   posibilidad	   de	   repetir	   el	   evento	  
traumático	  y	  una	  y	  otra	  vez.	  Esta	  señora	  es	  cristiana.	  Le	  pregunté	  
si	  pensaba	  que	  la	  sanidad	  interior	  y	  el	  perdón	  a	  través	  de	  la	  sangre	  
de	  Jesús	  podían	  sanar	  este	  problema.	  Dijo	  que	  definitivamente	  sí.	  
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Considero	   que	   el	  marcador	   cambia	   de	   una	   costra	   a	   una	   cicatriz.	  
Cubriremos	   este	   tema	   en	   un	   capítulo	   posterior.	   Ex	   adictos	   nos	  
dicen	   que	   han	   experimentado	   una	   "recuperación	   de	   euforia"	   de	  
estos	   marcadores,	   que	   a	   veces	   son	   causados	   por	   la	   música	   que	  
escuchaban,	  las	  drogas,	  la	  pornografía	  o	  la	  emoción	  que	  cause	  los	  
acontecimientos.	  Los	  veteranos	  de	  las	  guerras	  a	  menudo	  sufren	  el	  
trauma	  que	  han	  visto.	  	  
	  
	  Uno	  de	  los	  productos	  del	  rechazo	  es	  un	  espíritu	  quebrantado.	  	  
	  
	  Proverbios	   15:13	   dice:	   “El	   corazón	   alegre	   embellece	   el	   rostro,	  	  
	  pero	  el	  dolor	  del	  corazón	  abate	  el	  espíritu.”	  
	  
Un	  espíritu	  roto,	  provocado	  por	  el	  rechazo,	  es	  capaz	  de	  "secar",	  
o	  quitarle	  el	  deseo	  de	  la	  vida.	  	  
	  
	  Proverbios	   17:22	  dice:	   "El	   corazón	  alegre	   es	   una	  buena	  medicina,	  	  
	  pero	  el	  espíritu	  triste	  seca	  los	  huesos.”	  
	  	  
Si	  el	  deseo	  de	  la	  vida	  se	  ha	  ido,	  no	  hay	  ninguna	  posibilidad	  de	  
que	  tenga	  lugar	  una	  sanidad.	  
	  
	  Proverbios	   18:14	   dice,	   “El	   ánimo	   del	   hombre	   le	   sostendrá	   en	   su	  
enfermedad,	  pero	  ¿quién	  sostendrá	  a	  un	  ánimo	  angustiado?”	  
	  
La	  fuerza	  positiva	  mas	  poderosa	  en	  el	  universo	  es	  el	  amor	  de	  
Dios.	  	  

Dios	   es	   amor,	   por	   lo	   tanto,	   el	   amor	   de	   Él	   es	   la	   fuerza	   más	  
poderosa.	   Hemos	   sido	   creados	   para	   que	   haya	   una	   conexión	  
profunda	   entre	   Dios	   y	   nosotros.	   Salmo	   139:13-‐16	   dice:	   “Tú	  
formaste	   mis	   entrañas;	   	   me	   hiciste	   en	   el	   vientre	   de	   mi	   madre.	   Te	  
alabaré,	   porque	   formidables	   y	   maravillosas	   son	   tus	   obras;	   	   estoy	  
maravillado	  y	  mi	  alma	  lo	  sabe	  muy	  bien.	  No	  fue	  encubierto	  de	  ti	  mi	  
cuerpo,	   aunque	   en	   oculto	   fui	   formado	   	   y	   entretejido	   en	   lo	   más	  
profundo	   de	   la	   tierra.	   	   Mi	   embrión	   vieron	   tus	   ojos,	   	   y	   en	   tu	   libro	  
estaban	   escritas	   todas	   aquellas	   cosas	   	   que	   fueron	   luego	   formadas,	  
sin	  faltar	  ni	  una	  de	  ellas”.	  
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	  Efesios	  1:4-‐5	  dice,	  “Según	  nos	  escogió	  en	  él	  antes	  de	  la	  fundación	  del	  
mundo,	  para	  que	  fuéramos	  santos	  y	  sin	  mancha	  delante	  de	  él.	  Por	  su	  
amor,	  nos	  predestinó	  para	   ser	  adoptados	  hijos	   suyos	  por	  medio	  de	  
Jesucristo,	  según	  el	  puro	  afecto	  de	  su	  voluntad.”	  	  
	  También	   fuimos	   formados	   conectados	   a	   nuestras	  madres.	   Estos	  
puentes	  se	  construyeron	  para	  el	  amor,	  aceptación,	  y	  el	  valor	  para	  
viajar	   entre	   los	   tres,	   Dios,	   la	   madre	   y	   el	   niño.	   Se	   trata	   de	   una	  
necesidad	   emocional	   e	   incluso	   física,	   necesitamos	   amor	   y	  
aceptación,	  tanto	  como	  los	  alimentos	  y	  el	  agua.	  Dios	  nos	  creó	  con	  
estas	  necesidades,	  porque	  Él	  tiene	  todo	  lo	  necesario	  para	  cumplir	  
con	  estas	  necesidades	  a	  través	  de	  una	  relación	  con	  él.	  	  
	  
	  1	   Juan	  4:8,16	  dice,	   “El	  que	  no	  ama	  no	  ha	   conocido	  a	  Dios,	   porque	  
Dios	  es	  amor".	  “Y	  nosotros	  hemos	  conocido	  y	  creído	  el	  amor	  que	  Dios	  
tiene	  para	  con	  nosotros.	  Dios	  es	  amor,	  y	  el	  que	  permanece	  en	  amor	  
permanece	  en	  Dios	  y	  Dios	  en	  él".	  
	  Si	   el	   amor	   es	   la	   fuerza	   positiva	  más	   poderosa	   en	   la	   creación,	   se	  
deduce	  que	  la	  falta	  de	  amor	  es	  la	  fuerza	  negativa	  más	  poderosa	  en	  
la	  creación.	  El	  rechazo	  es	  la	  negación	  del	  amor	  y	  la	  aceptación	  en	  
nuestras	  vidas.	  La	  conexión	  se	  interrumpe	  cuando	  hay	  una	  falta	  de	  
tacto,	  comunicación	  verbal	  y	  sensación	  de	  seguridad.	  Tocar	  reúne	  
a	   la	   gente.	   El	   contacto	   físico	   es	   una	   parte	   necesaria	   para	  
desarrollar	   el	   apego	   y	   para	   empezar	   la	   comunicación.	   Mi	   editor	  
contribuyente,	  Michael,	  mientras	  viajaba	  por	  África	  observó	  cómo	  
bebés	  recién	  nacidos	  viajaron	  atados	  firmemente	  a	  su	  madre	  en	  el	  
regazo.	  Él	  fue	  testigo	  de	  cómo	  esto	  trajo	  	  seguridad	  e	  importancia	  
al	  niño.	  Él	  no	   fue	   testigo	  de	  ningún	  niño	  que	  no	   tuviera	  paz.	  Por	  
otra	   parte,	   sin	   el	   contacto	   físico	   hay	   una	   pérdida	   gradual	   y	  
continua	   del	   acercamiento	   que	   crea	   distancia.	   Michael	   nació	  
prematuro	   y	   de	   inmediato	   fue	   separado	   de	   su	   madre	   para	   ser	  
colocado	   en	   una	   incubadora.	   Más	   tarde	   en	   la	   vida,	   durante	   su	  
sanidad	   interior,	   Dios	   le	   mostró	   que	   cuando	   estaba	   en	   la	  
incubadora	  cómo	  estaba	  asustado	  y	  lleno	  de	  miedo	  fue	  así	  que	  la	  
ira	   entró	   en	   su	   vida.	   A	   menudo,	   nuestros	   puentes	   se	   rompen	   o	  
dañan	   por	   el	   rechazo.	   El	   rechazo	   es	   probablemente	   la	   más	  
dolorosa,	   la	  más	  descuidada	  emoción;	   sin	  embargo	  es	  una	  de	   las	  
heridas	   emocionales	   más	   comunes	   que	   padecemos.	   Estas	  
relaciones	   rotas	   y	   problemas	   de	   rechazo	   vienen	   en	   todos	   los	  
tamaños	   y	   formas	   y	   de	   diversas	   fuentes.	   Más	   adelante	   en	   este	  

Capítulo	  4	  –	  Las	  Heridas	  De	  Los	  Otros	  

  
 
 
 
 
 

Prohibida la publicación, reproducción o reventa de este libro en el 

Internet 



	   57	  

capítulo	   vamos	   a	   ver	   las	   heridas	   causadas	   en	   un	   matrimonio.	  
Incluso	  heridas	  causadas	  por	  una	  iglesia,	   la	   familia	  de	   la	   iglesia	  o	  
figura	  de	  autoridad	  de	  la	  iglesia,	  pueden	  ser	  perjudiciales.	  
	  Algunas	  de	   las	   formas	  de	   rechazo	   son	   la	  negación,	  menosprecio,	  
desprecio,	   ignorancia,	   olvido,	   evitar,	   y	   desaprobación.	   Parece	  
obvio	   que	   el	   rechazo	   no	   siempre	   es	   físico.	   Tampoco	   es	   siempre	  
reconocible.	  	  
	  
El	   rechazo	   puede	   llevar	   a	   más	   miedo	   al	   mismo	   y	   al	   auto-‐
rechazo.	   Algunas	   de	   las	   manifestaciones	   del	   miedo	   al	   rechazo,	  
según	  el	   libro	  de	  la	  sanidad	  interior	  que	  hemos	  estado	  utilizando	  
son,	  el	  enojo,	  la	  amargura,	  los	  cultos	  y	  las	  bandas,	  el	  auto-‐rechazo,	  
el	   dolor,	   la	   autocompasión,	   la	   desesperación,	   la	   depresión,	   el	  
aislamiento	  y	  el	  suicidio.	  	  
	  El	  libro	  de	  la	  sanidad	  interior	  que	  estamos	  usando	  en	  la	  sesión	  de	  
cuatro	   listas	   tratan	   las	   siguientes	   cuestiones	   que	   tienen	   que	   ver	  
con	  el	  fruto	  del	  rechazo.	  
	  
El	  fruto	  del	  rechazo	  y	  las	  razones	  para	  el	  rechazo.	  	  
	  El	  rechazo	  actúa	  como	  un	  árbol	  con	  una	  raíz	  amarga.	  Sólo	  puede	  
producir	   frutos	   amargos.	  El	   crecimiento	  y	   el	   fruto	  pueden	  variar	  
con	   el	   grado	   de	   rechazo.	   A	   continuación	   se	   enumeran	   algunos	  
ejemplos	  de	  los	  frutos	  que	  produce	  el	  rechazo:	  
	  

• Incapacidad	  para	  recibir	  amor,	  creemos	  que	  es	  indigno	  	  
• Incapacidad	   para	   amar	   a	   los	   demás	   -‐	   nos	  mantenemos	   a	  

distancia,	  no	  confiamos	  
• La	  inseguridad	  -‐	  	  esperamos	  ser	  rechazados.	  
• Retiro	  de	  seguridad	  en	  forma	  aislada.	  	  
• La	  sospecha,	  todo	  el	  mundo	  está	  en	  nuestra	  contra.	  	  
• Inferioridad	  porque	  nos	  sentimos	  indignos	  	  
• Timidez	  social	  -‐	  que	  todos	  los	  demás	  son	  superiores.	  	  
• El	  miedo	   al	   fracaso,	   confirma	  mi	   creencia	   de	   que	   soy	   un	  

fracaso.	  	  
• El	  miedo	  del	  hombre,	  "si	  sólo	  supieran	  quién	  era	  yo..."	  	  
• El	  miedo	  al	  rechazo	  -‐	  	  nos	  impide	  ser	  nosotros	  mismos.	  	  
• Auto-‐rechazo	   -‐	   realmente	   creen	   que	   las	   mentiras	   son	  

verdad.	   Ensueño/fantaseo	   -‐	   creamos	   nuestra	   propia	  
realidad.	  	  
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Razones	  para	  el	  rechazo.	  	  
	  
	  Rechazos	  prenatales:	  	  
	  
	  1.	  Concebido	  demasiado	  pronto	  después	  de	  contraer	  matrimonio.	  	  
	  2.	  Concebido	  muy	  cerca	  del	  nacimiento	  de	  un	  hijo	  anterior.	  	  
	  3.	  Una	  presión	  financiera	  que	  cayó	  sobre	  la	  familia.	  	  
	  4.	  El	  miedo	  al	  fracaso.	  	  
	  5.	  El	  conflicto	  entre	  los	  que	  van	  a	  ser	  padres.	  	  
	  6.	  Contemplado	  o	  intento	  de	  aborto.	  	  
	  7.	  Los	  padres	  decepcionados	  con	  el	  sexo	  del	  niño.	  
	  
Otros	  motivos.	  	  
	  
	  Los	  problemas	  físicos.	  	  
	  Víctima	  de	  abuso,	  verbal,	  físico,	  sexual.	  	  
	  Víctima	  de	  circunstancias.	  	  
	  
	  Por	  ejemplo,	  no	  un	  bebé	  en	  condiciones	  de	  desvinculación	  con	  la	  
madre,	   siendo	   un	   niño	   adoptado,	   el	   divorcio	   de	   los	   padres,	   los	  
problemas	  causados	  por	  profesores	  o	  compañeros.	  	  
	  Dios	  nos	  creó	  para	  estar	  en	  relación	  con	  Él	  como	  nuestro	  Padre,	  y	  
los	   problemas	   de	   raíz	   son	   los	   rechazos	   de	   nuestras	   relaciones	  
terrenales,	   estos	   han	   causado	   heridas	   internas	   que	   nos	   han	  
afectado.	  La	   solución	  es	   simple	  de	  describir,	  pero	  no	   tan	   sencilla	  
de	  recorrer.	  Permitir	  que	  el	  Espíritu	  Santo	  nos	  guíe	  en	  la	  disciplina	  
de	   descubrir	   las	   raíces	   profundas	   que	   tienen	   poder	   en	   nuestra	  
vida,	   y	   luego,	   para	   llevarlas	   a	   morir	   en	   la	   cruz.	   Lo	   primero	   es	  
perdonar,	  ser	  perdonados,	  y	   luego	  seguir	  con	  todo	  tu	  corazón,	  su	  
relación	  con	  su	  Padre	  Celestial.	  Hebreos	  12:15	  dice:	   “Mirad	  bien,	  
para	  que	  ninguno	  deje	  de	  alcanzar	  la	  gracia	  de	  Dios,	  y	  para	  que	  no	  
brote	   ninguna	   raíz	   de	   amargura	   que	   os	   perturbe	   y	   contamine	   a	  
muchos”.	  
Estas	   profundas	   raíces	   de	   rechazo	   se	   desarrollan	   en	   nuestra	  
primera	   infancia	   y	   en	   el	   útero.	   Estos	   rechazos	   pueden	   construir	  
nuestro	  sistema	  de	  creencias.	  Por	  ejemplo,	  una	  pareja	  concibe	  un	  
hijo	  demasiado	  pronto	  después	  del	  matrimonio	  y	  de	  inmediato	  el	  
miedo	  entra	  en	  escena.	  Este	  padre	  que	  se	  siente	   fuera	  de	  control	  
porque	   este	   niño	   es	   inesperado	   y	   no	   deseado	   en	   este	  momento.	  
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Así	   que	   el	   padre	   entra	   en	   el	  miedo	  y	   la	   inseguridad	  y	   empieza	   a	  
estar	   fuera	   toda	   la	  noche	  bebiendo	  y	   celebrando	   con	   sus	   amigos	  
para	   escapar	   de	   la	   realidad	   no	   deseada.	   En	   este	   punto,	   la	   joven	  
madre	   se	   asusta	   y	   resentida	   por	   	   creer	   que	   este	   embarazo	   la	   ha	  
separado	  de	  su	  nuevo	  marido.	  Incluso	  cabe	  preguntarse	  si	  debería	  
haberse	   casado	   con	   él	   en	   primer	   lugar.	   Incluso	   se	   puede	  
contemplar	   el	   aborto	   o	   la	   adopción	   por	   el	   embarazo	   no	  
planificado.	  Todo	  este	  temor,	  rechazo,	  y	  los	  conflictos	  están	  siendo	  
transferidos	   al	   bebé	   en	   el	   útero.	   Este	   rechazo	   puede	   ser	   el	  
comienzo	   del	   auto-‐rechazo	   en	   el	   bebé.	   El	   niño	   nació	  
prematuramente	   quizá	   debido	   al	   estrés	   sufrido	   durante	   el	  
embarazo.	   Debido	   a	   su	   nacimiento	   prematuro	   del	   niño	   no	   era	  
capaz	   de	   unirse	   con	   su	   madre	   en	   los	   primeros	   días	   o	   incluso	  
meses	  de	  vida,	  ya	  que	  fue	  colocado	  en	  una	  incubadora.	  El	  rechazo	  
que	  siente	  este	  niño	  es	  intenso	  y	  las	  raíces	  de	  este	  rechazo	  causan	  
muchos	  problemas.	  Este	  puede	  ser	  el	   comienzo	  de	   la	   rabia	  hacia	  
Dios	  y	  puede	  incluso	  ser	  la	  raíz	  de	  un	  deseo	  de	  muerte	  a	  causa	  de	  
la	   sensación	   de	   ser	   un	   "error"	   o	   no	   deseado.	   Hay	   una	   gran	  
cantidad	  de	  dolor	  al	   ir	  y	  mirar	   las	  profundas	  heridas	  de	  nuestros	  
primeros	  años.	  Como	  seres	  humanos,	  siempre	  queremos	  tomar	  el	  
camino	  de	  menor	  resistencia.	  Si	  permitimos	  que	  Dios	  nos	  traslade	  
a	   estas	   zonas	   heridas	   de	   nuestro	   corazón	   y	   las	   sane,	   seremos	  
capaces	   de	   caminar	   en	   la	   libertad	   que	   Cristo	   vino	   a	   darnos.	   Que	  
nos	   permitirá	   superar	   las	   pruebas,	   los	   rechazos,	   y	   el	   dolor	   en	  
nuestra	  vida	  adulta.	  	  
	  
	  Como	  vimos	  en	  el	  capítulo	  anterior,	  Jesús	  realiza	  un	  milagro	  como	  
marca	  registrada	  en	  el	  capítulo	  2.	  Esta	  historia	  del	  paralítico	  nos	  
mostró	  el	  perdón,	  es	  decir,	  el	  pecado	  del	  rechazo	  a	  cargo	  de	  Jesús	  
en	   lugar	  de	  usted,	  esto	   trae	   la	   sanidad	   interior.	  Con	  esta	  sanidad	  
interior	  los	  frutos	  y	  las	  manifestaciones	  producidas	  por	  el	  rechazo	  
desaparecen	  con	  el	  tiempo.	  
	  
Usted	  no	  puede	  ser	  paralizado	  en	  el	  cuerpo,	  pero	  tal	  vez	  en	  su	  
espíritu	  o	  en	  el	  estilo	  de	  vida.	  	  
	  
Tal	   vez	  usted	  está	  demasiado	  paralizado	  para	  dejar	  de	   consumir	  
drogas.	  Tal	  vez	  usted	  está	  comiendo	  para	  medicar	  su	  relación	  de	  
vacío,	   tal	  vez	  está	  haciendo	  cosas	  destructivas	  a	  su	  cuerpo,	  como	  
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el	   corte	  u	  otros	   actos	  dolorosos.	  Tal	   vez	  usted	  no	  puede	  dejar	   el	  
sexo	   desmedido,	   al	   mirar	   pornografía,	   o	   la	   ira	   o	   la	   depresión.	  
Podría	   simplemente	   ser	   muy	   orientado	   a	   la	   ejecución	   o	   auto-‐
justicia	   a	   fin	   de	   cubrir	   el	   dolor.	   Algunos	   usan	   la	   aventura,	   se	  
exceden	  en	   los	  deportes	  y	  otras	  actividades	   temerarias,	  y	   la	   lista	  
continúa.	   Su	   parálisis	   externa	   tiene	   una	   curación	   interior	   por	   la	  
que	   Jesús	   pagó	   el	   precio	   final.	   Quizás	   usted	   tan	   solo	   no	   está	  
experimentando	  "la	  vida	  abundante".	  
	  
Otros	   tipos	   de	   heridas,	   el	   rechazo	   de	   los	   demás.	   Cita	   de	  
Dunklin.	  	  
	  
Muchas	  personas	  vienen	  de	  hogares	  disfuncionales.	  Eso	  no	  significa,	  
necesariamente,	   el	   alcoholismo	   o	   el	   abuso	   de	   drogas	   en	   el	   hogar.	  
Abuso	   de	   alcohol	   y	   las	   drogas	   son	   sólo	   formas	   de	   disfunción.	   Hay	  
muchas	   formas	   de	   disfunción,	   pero	   para	   simplificar	   el	   plazo,	  
cualquier	  hogar	  en	  el	  que	  Cristo	  no	  es	  el	  Jefe,	  es	  disfuncional.	  	  
El	  abuso	   físico,	  abuso	  psicológico,	  abuso	  sexual,	  o	   incluso	  un	  padre	  
muy	  exigente	  puede	  producir	  una	  disfunción	  en	  una	  casa.	  El	  padre	  
que	  requiere	  la	  perfección	  constante	  inicia	  un	  clima	  de	  orientación	  
al	  rendimiento	  en	  el	  hogar.	  El	  niño	  está	  apuntalado	  a	  recibir	  amor	  y	  
atención.	  ¡Este	  es	  un	  ambiente	  familiar	  disfuncional!	  	  
	  
El	  abuso	  físico.	  	  
	  
El	  niño	  maltratado	  físicamente	  se	  llena	  inmediatamente	  de	  miedo	  y	  
confusión.	  No	   hay	   duda	   en	   su	  mente	   que	   ha	   sido	   rechazado.	   En	   el	  
fondo,	   los	   sentimientos	  de	   ira,	  y	  el	  deseo	  de	  vengarse	  y	  castigar,	   se	  
empiezan	  a	  construir.	  Debido	  a	  que	  el	  niño	  tiene	  un	  modelo	  abusivo,	  
es	  probable	  que	  se	  convierta	  en	  un	  abusador,	  a	  sí	  mismo.	  	  
	  
El	  abuso	  sexual.	  	  
	  
El	   niño	   que	   ha	   sido	   objeto	   de	   abuso	   sexual	   desarrolla	   una	  
incapacidad	  para	   ser	   abierto	   y	   cálido	   con	   la	   gente.	   Por	   lo	   general	  
muestra	   una	   mentalidad	   de	   víctima,	   y	   carece	   de	   la	   capacidad	   de	  
confiar,	  sobre	  todo	  en	  las	  figuras	  de	  autoridad.	  
Las	  heridas	  del	  abuso	  sexual	  son	  profundas.	  Éstas	  han	  porticado	  que	  
muchas	  personas	  vivan	  un	  estilo	  de	  vida	  que	  son	  muy	  destructivas.	  
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Esto	  parece	  que	  causa	  la	  desesperación	  y	  la	  desesperanza.	  He	  visto	  
vidas	   que	   han	   sido	   maravillosamente	   sanadas	   y	   que	   están	   siendo	  
usadas	  grandemente	  por	  Dios	  para	  la	  sanidad	  de	  los	  demás.	  	  
	  
	  
Preferencia	  por	  el	  sexo	  equivocado.	  	  
	  
Un	   niño	   puede	   ser	   muy	   querido	   hasta	   que	   nazca.	   La	   preferencia	  
sexual	   es	   un	   asunto	   serio	   con	   algunos	   padres.	   Sin	   embargo,	   no	  
importa	   lo	   fuerte	   que	   la	   preferencia	   personal	   sea,	   puede	   ser	   muy	  
destructivo	  para	  el	  niño	  que	  los	  padres	  rechacen	  por	  causa	  de	  algo	  
más	   en	   el	   cual	   el	   niño	   no	   tiene	   ningún	   control,	   el	   sexo	   está	  
predeterminado	  por	  Dios	  y	  debe	  ser	  aceptado	  por	  los	  padres.	  	  
Muchos	  padres	  están	  profundamente	  decepcionados	  por	  el	   sexo	  de	  
sus	   hijos.	   El	   rechazo	   de	   los	   bebés	   no	   debería	   hacerse	  
maliciosamente,	  pero	  hacerse,	  sin	  embargo,	  sin	  una	  comprensión	  de	  
las	  consecuencias.	  	  
Cuando	  estas	  heridas	  ocurren,	  el	  diablo	  se	  apresura	  a	  tomar	  ventaja	  
de	   ella.	   Debido	   al	   rechazo	   de	   los	   padres	   por	   el	   sexo	   equivocado,	   a	  
veces	   provoca	   que	   los	   niños	   sean	   afeminados,	   y	   las	   niñas	   a	  
convertirse	  en	  masculino.	  	  
Un	  niño	  que	  es	  rechazado	  porque	  es	  el	  sexo	  equivocado,	  sentirá	  esto	  
a	   una	   edad	   muy	   temprana.	   A	   menudo	   tratará	   de	   lograr	   la	  
aceptación	   de	   los	   padres,	   actuando	   como	   uno	   de	   los	   del	   sexo	  
opuesto.	  	  
En	   consecuencia,	   un	   niño	   que	   es	   rechazado	   debido	   a	   su	   sexo	  
equivocado,	  puede	  crecer	  con	  el	  odio	  y	  el	   rechazo	  en	  sí.	  El	   rechazo	  
de	   la	   propia	   sexualidad	   en	   última	   instancia,	   pueden	   llevar	   a	   esa	  
persona	  a	  la	  homosexualidad.	  	  
Porque	   él	   ha	   sido	   "utilizado"	   en	   una	   forma	   no	   natural,	   siente	   el	  
dolor	  del	  rechazo.	  	  
	  
Parece	   que	   desde	   que	   se	   redactó	   el	   dictamen	   anterior	   sobre	   las	  
preferencias	  sexuales,	  más	  se	  han	  realizado	  investigaciones	  sobre	  
este	   tema	   indicando	   que,	   tras	   las	   experiencias	   del	   rechazo	   del	  
nacimiento,	   esto	  puede	  afectar	  más	  en	   la	  preferencia	  por	  el	   sexo	  
que	  antes	  de	  nacer.	  Sin	  embargo,	  incluso	  si	  un	  niño	  nace	  con	  una	  
orientación	   que	   no	   eligieron,	   siempre	   puede	   optar	   por	   pedir	   a	  
Jesús	  el	  cambio	  y	  obtener	  resultados.	  Personalmente,	  he	  visto	  que	  
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esto	  suceda	  en	  un	  niño	  pequeño.	  Cualquiera	  que	  sea	  la	  causa,	  si	  se	  
trata	   de	   la	   herida	   de	   una	   corriente	   en	   tiempo	   real	   o	   uno	   de	   un	  
pecado	  generacional,	   la	  obra	  de	   Jesús	  es	  más	  que	  suficiente	  para	  
curar	   y	   para	   hacer	   las	   cosas	   bien.	   He	   visto	   testimonios	   de	  
personas	   que	   han	   sido	   maravillosamente	   liberadas	   de	   esta	  
tragedia.	   Si	   conoces	   a	   alguien	   que	   está	   viviendo	   en	   un	   estilo	   de	  
vida	  homosexual,	  no	  los	  condene	  a	  él	  o	  ella,	  más	  bien	  diga,	  o	  haga	  
algo	   para	   traerles	   esperanza.	   He	   oído	   que	   este	   tipo	   de	   herida	  
provoca	   una	   fuerte	   atadura	   satánica	   que	   es	   una	   de	   las	   más	  
conocidas	   en	   el	   reino	   espiritual,	   y	   es	   difícil	   de	   romper.	   Todo	  
depende	  del	  corazón	  y	  el	  deseo	  de	  la	  víctima.	  Si	  él	  /	  ella	  clama	  por	  
ayuda,	  y	  por	  verdad,	  Jesús	  vendrá	  a	  sanar	  y	  liberar.	  	  
	  
Heridas	  internas	  de	  una	  relación	  de	  matrimonio	  roto.	  	  
	  
Aunque	   las	  heridas	   recibidas	  durante	  nuestros	   años	  de	   juventud	  
pueden	   ser	   más	   perjudiciales,	   las	   heridas	   recibidas	   en	   un	  
matrimonio	   menos	   que	   perfecto,	   tanto	   de	   nosotros	   como	   en	  
nuestros	   hijos,	   pueden	   ser	   muy	   perjudiciales	   y	   son	   candidatos	  
para	  la	  sanidad	  interior.	  El	  ministerio	  del	  Espíritu	  Santo	  es	  traer	  el	  
perdón,	   el	   arrepentimiento,	   la	   corrección	   y,	   por	   consiguiente	  
sanidad.	  	  
El	  matrimonio	  es	  un	  pacto	  de	  sangre,	  que	  como	   todos	   los	  pactos	  
de	   sangre	   requiere	   de	   la	   muerte	   de	   ambas	   partes	   para	   servir	   a	  
otros.	   Algo	   menos	   que	   esto	   produce	   heridas	   que	   necesitan	   de	  
sanidad,	   tanto	  en	   los	  cónyuges	  y	  en	   los	  niños.	   Jeremías	  34:18-‐20	  
dice	  que	  el	  pacto	  interruptor	  será	  entregado	  en	  las	  manos	  de	  sus	  
enemigos.	   Sin	   embargo,	   sabemos	   que	   el	   perdón	   y	   el	  
arrepentimiento	  sacarán	  al	  enemigo	  de	  nuestras	  vidas.	  
	  El	   compromiso	   en	   el	   matrimonio	   es	   mucho	  más	   que	   decir:	   "Yo	  
nunca	  me	  voy	  a	  divorciar".	  Al	  hacer	  esa	  declaración	  y	  luego	  pasar	  
más	  tiempo	  con	  sus	  amigos	  que	  el	  que	  usted	  pasa	  con	  su	  cónyuge	  
¡hará	   de	   su	   matrimonio	   un	   divorcio	   en	   vida!	   El	   compromiso	   es	  
acerca	  de	  lo	  que	  usted	  hará,	  y	  no	  tanto	  de	  lo	  que	  no	  hará.	  
Habiendo	  dicho	  todo	  esto,	  Dios	  desea	  limpiarle	  de	  una	  condena	  de	  
un	  matrimonio	   roto.	   Si	   usted	   jugó	  un	  papel	   en	   el	   problema,	   y	   se	  
arrepiente;	   usted	   es	   perdonado;	   sus	   pecados	   son	   totalmente	  
erradicados.	   Si	   su	   cónyuge	   actual	   o	   anterior	  ha	  pecado	   contra	   ti,	  
debes	  practicar	  el	  perdón	  con	  el	  fin	  de	  ser	  libre.	  Algunas	  doctrinas	  

  
 
 
 
 
 

Prohibida la publicación, reproducción o reventa de este libro en el 

Internet 



	   63	  

en	  materia	  de	  divorcio	  dicen	  que	  éste	  es	  el	  pecado	  imperdonable,	  
es	  herejía	  pura.	  Dios	  nunca	   tuvo	   la	   intención	  de	   inferir	   eso	  en	   la	  
Palabra	   de	   Dios.	   Tenemos	   una	   serie	   llamada	   "La	   sanidad	   de	   las	  
heridas	  del	  Matrimonio"	  que	  está	  disponible	  en	  nuestro	  sitio	  web,	  
http://www.isob-‐bible.org/marriage/tocmar.htm.	   Otro	   gran	  
recurso	  es	  un	   libro	  escrito	  por	  el	  Dr.	  MG	  McLuhan,	  Matrimonio	  y	  
Divorcio.	  
	  
Dios	  nos	  creó	  con	  la	  necesidad	  de	  un	  padre.	  	  
	  
De	   lo	   que	   he	   aprendido,	   una	   ruptura	   en	   la	   relación	   con	   nuestro	  
“padre",	  es	   la	   clave	  para	  sentir	   rechazo	  y	  heridas	   internas.	  Como	  
se	  ha	  mencionado	  antes,	  puede	  o	  no	  ser	  una	  ruptura	  directa	  con	  el	  
padre.	  Puede	  ser	  una	  iniquidad	  generacional	  que	  descendía	  de	  los	  
ex	   padres	   generacionales.	   Simplemente	   podría	   ser	   la	   ruptura	   de	  
los	  tiempos	  de	  Adán	  y	  Dios.	  	  
	  
David	  lo	  estableció	  de	  manera	  simple	  en	  el	  Salmo	  27.	  
	  
David	   reconoció	   ante	   Dios	   que	   sus	   padres,	   hermanos	   y	   familia	  
podrían	   haber	   estado	   lejos	   de	   ser	   perfectos,	   pero	   que	   su	   único	  
deseo	   era	   ser	   el	   hijo	   de	   Dios	   y	   luego	   de	   estar	   en	   continua	  
comunión	  con	  su	  Padre	  Celestial.	  	  
Salmo	   27:10,	   versión	   amplificada	   dice:	   "Aunque	   mi	   padre	   y	   mi	  
madre	   me	   han	   dejado,	   sin	   embargo,	   el	   Señor	   me	   recogerá	  
[adoptarme	  como	  su	  hijo]".	  	  
Salmo	   27:4,	   versión	   amplificada	   dice:	   "Una	   cosa	   he	   pedido	   al	  
Señor,	  y	  que	  busco,	  y	  [con	  insistencia],	  demando:	  que	  esté	  yo	  en	  la	  
casa	  del	  Señor	  [en	  su	  presencia]	  todos	  los	  días	  de	  mi	  vida,	  de	  ver	  y	  
contemplar	   la	   hermosura	   [el	   atractivo	   de	   la	   belleza	   dulce	   y	  
delicioso]	   del	   Señor	   y	   para	   meditar,	   examinar,	   y	   buscar	   en	   su	  
templo”.	  	  
Jesús	  no	  pagó	  el	  precio	  de	  nuestro	  perdón	  y	   la	  sanidad	  sólo	  para	  
que	  vayamos	  por	  nuestras	  vidas	  de	  la	  misma	  manera	  que	  antes.	  Él	  
pagó	  el	  precio	  más	  caro	  para	  que	  nosotros,	  como	  David,	  estemos	  
en	  constante	  comunión	  con	  nuestro	  Padre.	  	  
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En	  su	  libro	  Dios	  Un	  Buen	  Padre,	  el	  autor	  Michael	  Phillips	  hace	  
algunas	   afirmaciones	   profundas	   acerca	   de	   la	   paternidad	   de	  
Dios	  que	  realmente	  se	  fijaban	  en	  mi	  alma.	  
	  
La	  verdad	  más	  importante	  en	  todo	  el	  universo	  se	  puede	  expresar	  en	  
cuatro	   palabras:	   Dios	   es	   nuestro	   Padre.	   En	   la	   medida	   en	   que	  
captamos	   la	   Paternidad	   de	   Dios,	   nuestra	   vida	   va	   a	   ser	   integra,	  
entera,	  y	  completa	  en	  relación	  con	  el	  Creador,	  que	  nos	  hizo	  vivir	  en	  
el	  entorno	  en	  el	  que	  nos	  ha	  colocado.	  	  
Cuando	   leemos	   los	   Evangelios,	   con	   los	   ojos	   recién	   formados,	  
empezamos	  a	  ver	  que	  la	  paternidad	  de	  Dios	  es	  la	  única	  verdad	  a	  la	  
cual	  Jesús	  siempre	  apunta.	  Fue	  el	  punto	  focal	  de	  toda	  su	  misión	  en	  la	  
tierra.	  	  
En	  esta	  misión,	  sin	  embargo,	  Jesús	  forjó	  un	  nuevo	  terreno.	  Aparte	  de	  
unos	  pocos	  casos,	  en	  todo	  el	  Antiguo	  Testamento,	  Dios	  no	  había	  sido	  
percibido	  como	  un	  Padre.	  No	  había	  ninguna	  doctrina	  de	  la	  Trinidad	  
-‐	   ningún	   concepto	   de	   Padre,	   no	   hay	   conocimiento	   del	  Hijo,	   no	   hay	  
conciencia	   del	   Espíritu	   Santo.	   Yahvé	   era	   "uno".	   Padre	   fue	  
probablemente	   el	   último	   término	   que	   la	   persona	   habría	   utilizado	  
para	  describirlo.	  	  
Tampoco	  era	  la	  religión	  del	  judío	  en	  la	  época	  de	  Jesús	  una	  personal.	  
Veían	  a	  Dios	  principalmente	  como	  legislador	  y	  juez.	  Moisés	  y	  David	  
entraron	  en	   la	  amistad	   íntima	  con	  Dios,	  pero	   las	  masas	  no.	  La	  Ley	  
estaba	   para	   ser	   obedecida,	   y	   el	   Juez	   Todopoderoso	   llamado	  Yahvé	  
estaba	  dispuesto	  a	  dictar	  sentencia,	  cuando	  estás	  se	  rompían.	  	  
Entonces,	   en	   ninguna	   parte	   del	  mundo	   teológico	   y	   filosófico	   de	   la	  
época	  de	  Jesús,	  era	  el	  carácter	  divino	  comparado	  con	  la	  paternidad.	  	  
Los	   padres	   terrenales	   han	   entorpecido	   la	   magnificencia	   de	   la	  
Paternidad	  de	  Dios,	  al	  punto	  de	  casi	  ser	  irreconocible.	  Su	  paternidad	  
es	   el	   instinto	   humano	   esencial,	   que	   creó	   el	   anhelo	   de	  mirar	   hacia	  
arriba	  y	  admirar	  a	  nuestro	  Padre	  "(paráfrasis	  del	  autor).	  
	  
Jesús	  vino	  para	  sanar	  y	  salvar	  a	   la	  humanidad	  de	  la	  relación	  
rota	   con	   el	   Padre.	   Noté	   en	   el	   Antiguo	   Testamento	   que	   Dios	   a	  
menudo	  había	  provocado	  a	  la	  gente	  a	  salir	  de	  la	  casa	  de	  su	  padre	  y	  
a	   seguirle.	   Hay	   pruebas	   abrumadoras	   de	   la	   paternidad	   corrupta	  
por	   parte	   de	   la	   mayoría	   de	   los	   hombres	   en	   todo	   el	   Antiguo	  
Testamento;	  padres	  que	  no	  desempeñaban	  sus	  funciones	  de	  buen	  
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padre	  de	  la	  disciplina,	  el	  amor,	  el	  cuidado,	  la	  afirmación,	  la	  moral,	  
la	  fidelidad,	  etc.	  
Una	  mirada	   y	   estudio	   de	   Juan	   capítulo	   8	   	  muestra	   el	   corazón	  de	  
Jesús	   sobre	   este	   tema.	   Si	   bien	   los	   Judíos	   en	  un	  momento	  dijeron	  
que	   Abraham	   era	   su	   padre,	   cuando	   Jesús	   los	   desafió	   incluso	  
dijeron	  que	  Dios	  era	   su	  padre.	   Jesús	   rápidamente	   les	   informó	  de	  
que	  en	  realidad	  el	  Diablo	  era	  su	  padre.	  Él	  les	  dijo	  que	  el	  pecado	  en	  
sus	  vidas	  debe	   tratarse	   en	  primer	   lugar	   a	   fin	  de	  que	  Dios	   sea	   su	  
Padre.	  
La	  mayoría	  de	  las	  últimas	  palabras	  de	  Jesús	  a	  sus	  discípulos,	  según	  
consta	   en	   los	   capítulos	   Juan	   14-‐17,	   tenían	   que	   ver	   con	   volver	   a	  
conectar	   con	   nosotros	   al	   Padre.	   Habló	   de	   que	   el	   Espíritu	   Santo	  
viene	  a	  ser	  nuestra	  conexión	  a	  Dios	  Padre.	  Jesús	  es	  el	  camino,	  en	  el	  
sentido	  de	  preparar	  las	  cosas	  y	  en	  referencia	  a	  la	  Palabra,	  pero	  el	  
Espíritu	   Santo	   es	   la	   persona	   que	   realmente	   hace	   la	   conexión	   en	  
tiempo	  real.	  	  
	  
Jesús	  es	  el	  camino	  al	  	  Padre.	  	  
	  
Necesitábamos	   a	   alguien	   que	   tome	   nuestros	   pecados	   para	   que	  
nosotros	  pudiéramos	  ser	  uno	  con	  el	  Dios	  Padre.	  Jesús	  lo	  hizo.	  Por	  
favor,	  tenga	  siempre	  en	  cuenta	  que	  el	  perdón	  del	  pecado	  es	  de	  dos	  
vías.	   No	   sólo	   los	   pecados	   que	   cometimos	   son	   puestos	   en	   Jesús,	  
sino	  también	   los	  cometidos	  contra	  nosotros.	  Necesitamos	  a	   Jesús	  
con	   el	   fin	   de	   tener	   comunión	   continua	   y	   la	   unidad	   con	   nuestro	  
Padre	  Dios.	  La	  Palabra	  es	  Jesús,	  por	  tanto,	  la	  Palabra	  es	  el	  camino	  
hacia	  el	  Padre.	  "Jesús	  le	  dijo:	  "Yo	  soy	  el	  camino,	  la	  verdad	  y	  la	  vida.	  
Nadie	  viene	  al	  Padre	  sino	  por	  mí	  "	  (Juan	  14:6).	  	  
	  
Jesús	  revela	  la	  ternura	  del	  Padre.	  
	  
“Jesús	  le	  dijo:	  'He	  estado	  con	  ustedes	  tanto	  tiempo,	  ¿y	  todavía	  no	  me	  
has	   conocido,	  Felipe?	  Quien	  me	  ha	  visto	  a	  mí	  ha	  visto	  al	  Padre,	  de	  
modo	  que	  ¿cómo	  puede	  decir:	  "Muéstranos	  al	  Padre?"	  (Juan	  14:9).	  Si	  
el	   Padre	   es	   como	   Jesús,	   entonces	   podemos	   decir	   "Abba",	   papá,	   con	  
confianza.	  Gálatas	  4:6	  dice:	  "Y	  por	  cuanto	  sois	  hijos	  [huios],	  Dios	  ha	  
enviado	   al	   Espíritu	   de	   su	   Hijo	   en	   vuestros	   corazones,	   clamando:	  
¡Abba,	  Padre!"	  	  
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Juan	   16:27,	   versión	   amplificada	   dice:	   "Porque	   el	   Padre	   mismo	  
[ternura]	  te	  ama,	  porque	  me	  has	  amado	  y	  habéis	  creído	  que	  yo	  salí	  
del	   Padre."	   ¡Medita	   y	   repite	   este	   verso!	   "¡El	   Padre	   me	   ama	   con	  
ternura!"	  ¡Adelante	  dilo!	  	  
	  
Tenemos	  la	  intimidad,	  la	  unidad,	  con	  Jesús	  y	  el	  Padre.	  
	  
	  "Que	   todos	   sean	   uno,	   como	   Tú,	   Padre,	   en	  mí,	   y	   yo	   en	   ti,	   que	   ellos	  
también	   sean	   uno	   en	   nosotros,	   que	   el	   mundo	   crea	   que	   tú	   me	   has	  
enviado"	  (Juan	  17:21).	  	  
	  
¡Este	  padre	  nunca	  lo	  dejará!	  
	  
"Porque	   él	   mismo	   ha	   dicho,	   Nunca	   te	   dejaré	   ni	   te	   abandonaré.”	  
"(Hebreos	   13:5	   b).	   Usted	   nunca	   tiene	   que	   temer	   de	   nuevo.	   Su	  
conducta	  no	   será	  perfecta,	   usted	   todavía	  peca	  de	   vez	   en	   cuando.	  
Incluso	  entonces,	  su	  padre	  nunca	   lo	  dejará,	  ni	   lo	  desamparará.	  Él	  
siempre	  estará	  allí	  dando	  vueltas	  a	  su	  alrededor	  y	  para	  traerlo	  de	  
nuevo.	  Él	  es	  apasionado	  acerca	  de	  usted.	  
	  
Ponga	   una	   imagen	   en	   su	  mente	   y	   corazón	   sobre	   el	   amor	   de	  
Dios	   para	   usted	   y	   cómo	   el	   sacrificio	   de	   Jesús	   en	   la	   Cruz,	  
compró	  su	  totalidad.	  
	  
Piense	  en	  una	  imagen	  de	  Jesús,	  de	  pie	  entre	  usted	  y	  la	  persona	  que	  
abusó	   de	   usted,	   en	   realidad	   llevan	   el	   abuso	   para	   usted.	   Imagine	  
que	   el	   abuso	   no	   podría	   realmente	   afectarle,	   porque	   Jesús	   lo	  
absorbió.	   Esto	   es	   realmente	   donde	   Jesús	   fue	   cuando	   fueron	  
rechazados	  y	  maltratados.	  Él	  estaba	  justo	  ahí,	  tomando	  y	  teniendo	  
el	  pecado	  en	  su	  nombre.	  También	  tenga	  en	  su	  mente	  cuando	  pecó	  
contra	   otros.	   Si	   usted	   permite	   que	   Jesús	   absorba	   el	   pecado	   para	  
perdonar	  a	   la	  persona	  que	  abusó	  de	  usted,	   ¡usted	  será	  puesto	  en	  
libertad!	   Si	   no	   acepta	   la	   verdad	   y	   decide	   no	   perdonar,	   seguirá	  
siendo	  una	  víctima,	  y	  seguirá	  siendo	  una	  persona	  golpeada.	  	  
"Ciertamente	   llevó	   él	   nuestras	   enfermedades	   y	   soportó	   nuestros	  
dolores,	  pero	  nosotros	  le	  tuvimos	  por	  azotado,	  por	  herido	  de	  Dios	  y	  
abatido.	   Mas	   él	   herido	   fue	   por	   nuestras	   rebeliones,	   molido	   por	  
nuestros	   pecados:	   el	   castigo	   de	   nuestra	   paz	   fue	   sobre	   él,	   y	   por	   su	  
llaga	  fuimos	  nosotros	  curados	  "Isaías	  (53:4,	  5).	  	  
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Podemos	   tener	   confianza	   en	   tener	   un	   padre	   que	   cuida	   de	  
nosotros,	  y	  todas	  nuestras	  necesidades.	  
	  
	  "Y	   en	   aquel	   día	   no	  me	   preguntaréis	   nada.	   De	   cierto,	   de	   cierto	   os	  
digo	  que	  todo	  lo	  que	  pidáis	  al	  Padre	  en	  mi	  nombre,	  él	  os	  dará"	  (Juan	  
16:23).	   Creo	   que	   podría	   parafrasear	   de	   la	   siguiente	   manera:"En	  
aquel	   día,	   después	   de	   mi	   resurrección,	   y	   cuando	   se	   tiene	   el	  
Espíritu	   Santo,	   puede	   dirigirse	   al	   Padre	   como	   me	   acerco	   a	   él,	  
porque	   tendrá	   el	  mismo"	  nombre	   "o	   el	   carácter	   que	   tengo.	   Se	   le	  
tratará	   como	  me	   trata.	   Él	   se	   encargará	  de	   todas	   sus	  necesidades	  
(incluso	  la	  disciplina	  que	  necesita	  para	  ajustarse	  a	  mi	  nombre).	  "	  
	  
	  La	  solución.	  	  
	  
Sí,	  la	  mayoría	  de	  las	  heridas	  internas	  vienen	  del	  rechazo,	  y	  lo	  peor	  
del	   rechazo	   o	   de	   la	   relación	   rota	   es	   la	   de	   un	   padre,	   la	   conexión	  
final	  que	   cura	  es	   con	  nuestro	  Padre	  Dios.	  El	   rechazo	  es	   la	   fuerza	  
negativa	  más	  poderosa,	  mientras	  que	  el	  amor	  es	  la	  fuerza	  positiva	  
más	  poderosa.	  	  
	  
Por	  lo	  tanto	  la	  sanidad	  interior	  tiene	  dos	  etapas	  principales.	  	  
	  
1.	  Ver	  a	  Jesús	  como	  portador	  de	  pecado,	  por	  lo	  tanto	  ser	  capaz	  de	  
perdonar	  a	  quienes	  nos	   rechazaron	  y	  arrepentirse	  por	  el	  pecado	  
que	  estos	  rechazos	  que	  nos	  hicieron.	  Esta	  es	  la	  puerta	  al	  próximo	  
paso.	  	  
2.	   Estar	   en	   comunión	   con	   nuestro	   Padre	   a	   través	   de	   nuestra	  
continua	   transparencia	   a	   través	   de	   Jesús	   que	   es	   la	   Palabra,	   y	   la	  
construcción	   de	   esa	   relación	   con	   Él	   por	   la	   obediencia	   y	   el	  
intercambio	  mutuo.	  	  
Romanos	   12:2	   dice:	   "No	   os	   conforméis	   a	   este	   mundo,	   sino	  	  
transformaos	  por	  medio	  de	  la	  renovación	  de	  vuestro	  entendimiento,	  
para	   que	   comprobéis	   cuál	   sea	   la	   buena	   voluntad,	   agradable	   y	  
perfecta	  de	  Dios."	  
	  
Jesús	  fue	  rechazado	  y	  herido	  por	  usted.	  
	  
Oro	  para	  que	  el	  Espíritu	  Santo	  haga	  esta	  Escritura	  real	  para	  ti.	  
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"Y	   a	   la	   hora	   novena,	   Jesús	   clamó	   a	   gran	   voz,	   diciendo:	   "Eloi,	   Eloi,	  
lama	  sabactani?,	  que	  traducido	  es:	  Dios	  mío,	  Dios	  mío,	  ¿por	  qué	  me	  
has	  desamparado?	  "(Marcos	  15:34).	  
“Él	   es	   despreciado	   y	   rechazado	  por	   los	   hombres,	   varón	  de	  dolores,	  
experimentado	  en	  quebranto.	  Y	  nos	  escondimos,	  por	  así	  decirlo,	  de	  
la	   cara	   de	   él,	   que	   fue	   menospreciado,	   y	   no	   lo	   estimamos	   "(Isaías	  
53:3).	  	  
El	  ejercicio	  del	  rechazo:	  	  
Ore	   primero	   pidiéndole	   a	   Dios	   que	   le	   revele	   cinco	   rechazos	   que	  
experimentó	  antes	  de	  los	  diez	  años.	  Luego,	  pídale	  que	  le	  muestre	  
las	  raíces	  amargas	  que	  tiene	  porque	  de	  cada	  rechazo	  sufrido	  y	  el	  
fruto	  que	  tiene	  en	  su	  vida	  es	  por	  causa	  de	  estas	  raíces.	  	  
Al	  orar	  a	  través	  de	  estas	  incidencias	  pídale	  a	  Dios	  que	  le	  muestre	  
dónde	   estaba	   cuando	   este	   rechazo	   profundamente	   arraigado	  
ocurrió.	  Pídale	  a	  Dios	  que	  le	  muestre	  la	  ira	  y	  el	  resentimiento	  que	  
usted	  tenía	  hacia	  él,	  usted	  y	  los	  demás	  a	  causa	  de	  estos	  rechazos,	  y	  
arrepiéntase.	  
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Memorial	   Church	   -‐	   Utilizado	   por	   ISOB	   con	   permiso.	   Web	   link:	   http://www.isob-‐
bible.org/openlessons.htm	  #	   sanar	  McLuhan,	  MG.	  Matrimonio	   y	   divorcio.	   Tyndale	  House	  
Publishers.	   Wheaton,	   IL.	   1991.	   A	   Dios	   Padre	   Bueno,	   Michael	   Phillips,	   Destiny	   Image	  
Publishers,	  Inc.,	  Shippensburg,	  PA.,	  2001,	  páginas	  43-‐49	  huios	  se	  define	  en	  la	  Concordancia	  
Strong:	  los	  que	  veneran	  a	  Dios	  como	  su	  padre,	  quien	  en	  su	  carácter	  y	  la	  vida	  se	  asemejan	  a	  
Dios,	  los	  que	  se	  rigen	  por	  el	  Espíritu	  de	  Dios,	  el	  descanso	  de	  la	  misma	  calma	  y	  la	  confianza	  
de	  alegría	  en	  Dios	  que	  los	  niños	  hacen	  con	  sus	  padres	  (Romanos	  8:14,	  Gálatas	  3:26),	  y	  en	  lo	  
sucesivo	  en	  la	  bendición	  y	   la	  gloria	  de	   la	  vida	  eterna	  abiertamente	  usan	  esta	  dignidad	  los	  
hijos	  de	  Dios.	  Término	  utilizado	  por	  excelencia	  de	  Jesucristo,	  de	  disfrutar	  el	  amor	  supremo	  
de	  Dios,	  unidos	  a	  él	  en	  la	  intimidad	  afectuosa,	  al	  tanto	  de	  guardar	  sus	  consejos	  de	  salvación,	  
ser	  obediente	  a	  la	  voluntad	  del	  Padre	  en	  todos	  sus	  actos.	  
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Capítulo	  5	  
Heridas	  De	  Las	  Maldiciones	  Generacionales	  

	  
	  
A	  causa	  de	  haber	  estudiado	  culturas	  alrededor	  del	  mundo,	  es	  muy	  
claro	   que	   toda	   cultura	   tiene	   una	   religión	   especifica	   llamada	  
animismo.	   En	   la	   definición	   encontramos	   que	   es	   la	   adoración	   de	  
espíritus	  ancestrales,	  la	  adoración	  a	  nuestros	  antepasados	  que	  ya	  
no	  están.	  He	  visto	  platos	  de	  comida	  sobre	  las	  tumbas	  para	  que	  los	  
espíritus	  tengan	  algo	  que	  comer.	  Lo	  llamativo	  de	  esto	  es	  que	  esos	  
platos	   tienen	   agujeros	   hechos	   a	   propósito	   para	   que	   no	   sean	  
usados	  por	  humanos	  y	  así	  evitar	  que	  sean	  robados.	  
Algunas	  veces	  este	  tipo	  de	  adoración	  es	  intencional	  lo	  cual	  es	  muy	  
común	  en	  la	  mayoría	  de	  las	  culturas	  primitivas.	  	   Ellos	   en	  
realidad	   tienen	   rituales	   de	   adoración	   específicos,	   y	   sienten	   que	  
ciertos	   ancestros	   son	   los	   responsables	   de	   ciertos	   tipos	   de	  
bendición	   en	   sus	   vidas.	   Por	   otro	   lado	   en	   culturas	   mas	  
desarrolladas,	   el	   animismo	   es	   más	   inconsciente	   y	   no	   tan	  
intencional.	   Esta	   práctica	   es	   propagada	   en	   muchas	   maneras,	  
proveyendo	   una	   ruta	   poderosa	   donde	   las	   maldiciones	  
generacionales	  pueden	  viajar	  libremente.	  
A	   veces	   y	   no	   siempre,	   las	   reuniones	   familiares	   pueden	   ser	   una	  
herramienta	   poderosa	   que	   los	   demonios	   usan.	   Los	   festivales	   en	  
muchas	  culturas	  son	  como	  las	  reuniones	  familiares.	  Ellos	  celebran	  
el	   año	   que	   paso	   y	   se	   prometen	   mantener	   lo	   demoniaco	   y	   la	  
adoración	  familiar	  por	  un	  año	  mas.	  
Hemos	  visto	  esto	  en	  Haití	  con	  nuestros	  propios	  ojos	  y	  creo	  que	  la	  
celebración	   del	   Mardi	   Gras	   en	   Nueva	   Orleans	   Luisiana	   es	   una	  
‘’hija’’	   de	   esta	   tradición	   Haitiana.	   En	   mi	   opinión,	   estos	   son	  
festivales	  que	   tratan	  de	   imitar	   las	   fiestas	  de	  Dios	  en	   las	  cuales	   la	  
intención	  era	  transferir	  Su	  bendición.	  
De	  todas	  formas	  se	  han	  propagado,	  es	  adoración	  a	  los	  ídolos,	  y	  la	  
adoración	  a	  los	  ídolos	  es	  adoración	  a	  los	  demonios	  y	  es	  poderoso	  
en	  el	  mundo	  espiritual.	  
	  
1	  Corintios	  10:19-‐21,	  confirma	  esto.	  
	  
‘’	   ¿Que	   digo	   pues?	   ¿Qué	   el	   ídolo	   es	   algo,	   o	   que	   sea	   algo	   lo	   que	   se	  
sacrifica	  a	  los	  ídolos?	  Antes	  digo	  que	  lo	  que	  los	  gentiles	  sacrifican,	  a	  
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los	  demonios	   lo	   sacrifican,	  y	  no	  a	  Dios	  y	  no	  quiero	  que	  vosotros	  os	  
hagáis	  participes	  de	  los	  demonios.	  
No	  podes	  beber	  la	  copa	  de	  Dios	  y	  la	  copa	  de	  los	  demonios;	  no	  podes	  
participar	  de	  la	  mesa	  del	  Señor,	  y	  de	  la	  mesa	  de	  los	  demonios.	  ’’	  
	  
Mirando	   la	   historia	   del	   Antiguo	   Testamento,	   	   la	   mayoría	   de	   los	  
ídolos	   tenían	   alguna	   connotación	   de	   perversión	   sexual.	   Las	  
tácticas	  de	  Satanás	  en	  esta	  área	  son	  muy	  astutas.	  El	  sabe	  cuan	  fácil	  
una	   persona	   puede	   quedar	   ligada	   a	   la	   idolatría	   y	   a	   la	   influencia	  
satánica	  a	  través	  de	  la	  perversión	  sexual.	  
	  
¿Quien	  es	  tu	  familia?	  
	  
Jesús	   hablo	   seguido	   acerca	   del	   ‘’odiar’’	   a	   la	   familia	   y	   preferir	   a	  
Dios.	   Obviamente	   el	   no	   uso	   la	   palabra	   ‘’odio’’	   como	   nosotros	   la	  
definimos.	  Lo	  que	  El	  decía	  es	  que	  no	  debemos	  poner	  a	  la	  nuestra	  
familia	   en	   lo	   natural	   en	   el	   primer	   lugar,	   sino	   ser	   mudados	   a	   la	  
nueva	   familia	   del	   Reino	   de	   Dios.	   El	   sabía	   que	   el	   control	   de	   la	  
familia	   generalmente	   no	   deja	   que	   la	   gente	   haga	   un	   compromiso	  
100%	   a	   Dios.	  Mateo	   12:50	   dice,	   ‘’porque	   cualquiera	   que	   haga	   la	  
voluntad	  de	  mi	  Padre	  que	  esta	  en	  el	  cielo	  es	  mi	  hermano,	  hermana	  
y	  madre’’	  
La	  gente	  invierte	  horas	  y	  miles	  de	  dólares	  en	  un	  esfuerzo	  de	  seguir	  
su	   linaje	   generacional	   y	   su	   árbol	   familiar.	  No	  hay	  nada	  malo	   con	  
eso	  y	  puede	  ser	  bueno	  y	  valioso.	  Conozco	  a	  gente	  que	  es	  la	  cuarta	  
o	   quinta	   generación	   de	   predicadores	   de	   una	   denominación	  
poderosa	   llena	   del	   Espíritu	   Santo	   que	   recibieron	   una	   valiosa	  
herencia,	  una	  bendición	  de	  sus	  antepasados.	  Sin	  embargo	  el	  mejor	  
linaje	   a	   seguir	   y	   el	  mejor	   árbol	   familiar	   para	   enfocarse	   es	   aquel	  
que	  vino	  como	  resultado	  de	  su	  segundo	  nacimiento	  y	  no	  el	  de	  su	  
primer	  y	  natural	  nacimiento.	  
Cuando	  usted	  hace	  un	  firme	  compromiso	  de	  hacer	  a	  Jesús	  el	  Señor	  
de	  cada	  aspecto	  de	  su	  vida,	  El	  le	  revelara	  que	  usted	  es	  una	  nueva	  
creación,	  miembro	  de	  una	  nueva	  raza	  que	  Jesús	  inicio	  cuando	  fue	  
levantado	   de	   los	  muertos.	   El	   fue	   el	   primogénito,	   tú	   numero	   esta	  
allí	  en	  algún	  lado	  también.	  
Yo	  asumo	  que	  cuando	  empiezas	  a	  ver,	  a	  ver	  de	  verdad,	  quien	  eres	  
en	   realidad,	   comienzas	   a	   establecer	   tu	   vida	   exterior	   con	   lo	   que	  
realmente	  eres	  en	  el	   interior.	  Es	  el	   tiempo	  de	  dejar	  de	  ser	  critico	  
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con	   usted	   mismo,	   dejando	   de	   lado	   sus	   hábitos	   y	   fracasos,	   y	   de	  
pasos	   hacia	   el	   descubrimiento	   de	   la	   verdad,	   que	   Cristo	   esta	   en	  
usted,	   la	  esperanza	  de	  Gloria.	  Mientras	  comienza	  a	  ver	   la	  verdad,	  
usted	  estará	  	  LIBRE	  PARA	  SER	  TU	  MISMO.	  
	  
Adán.	  
	  
Adán,	  el	  hombre	  original	  fue	  creado	  para	  ser	  normal.	  Esto	  significa	  
que	   tenia	   al	   Espíritu	   de	   Dios	   viviendo	   en	   él.	   A	   él	   se	   le	   dijo	   que	  
debía	  mantenerse	   conectado	   con	   Dios	   a	   través	   de	   la	   Palabra,	   El	  
Arbol	  de	  Vida,	  y	  a	  no	  confiar	  en	  la	   independencia	  de	  su	  intelecto.	  
Pero	  mientras	  se	  independizaba	  de	  la	  Palabra	  de	  Dios,	  se	  encontró	  
a	   si	   mismo	   como	   un	   prisionero	   de	   Satanás,	   y	   él	   y	   toda	   su	  
descendencia	  sufrieron	  el	  trauma	  de	  estar	  desconectados	  de	  Dios.	  
Como	   estudiamos,	   todos	   nacimos	   con	   esta	   separación	   y	   fuimos	  
libres	  de	   tomar	  una	  decisión	  de	   ser	   redimidos	  con	  un	  segundo	  y	  
nuevo	   nacimiento.	   Y	   aunque	   tomamos	   esa	   decisión	   nos	  
encontramos	   a	   nosotros	   mismos	   con	   viejos	   pensamientos	   de	  
nosotros	  mismos	   y	   de	   nuestra	   identidad.	   La	   Biblia	   nos	   dice	   que	  
necesitamos	   nuestra	  mente	   renovada	   para	   poder	   ver	   la	   realidad	  
que	   sucedió	   en	   nuestro	   nuevo	   nacimiento.	   Lo	   cierto	   es	   que	   es	  
sorprendente,	   que	   tengamos	   dificultad	   a	   la	   hora	   de	   creer	   esto.	  
Parte	  de	  esta	  dificultad	  tiene	  que	  ver	  con	  el	  engaño	  de	  Satanás,	  el	  
engaño	   de	   la	   cultura,	   el	   sistema	   del	   mundo	   y	   nuestros	   propios	  
‘’pensamientos	  pecaminosos’’	  
	  
Bendiciones	  y	  maldiciones.	  
	  
Dios	  estableció	  la	  tierra	  y	   la	  humanidad	  para	  ser	  bendecidos.	  Las	  
primeras	  palabras	  que	  hablo	  a	  Adán	  fueron	  de	  bendición.	  	  	  “Y	  creo	  
Dios	   al	   hombre	   a	   Su	   imagen,	   a	   imagen	   de	   Dios	   los	   creo;	   varón	   y	  
hembra	   los	   creo.	   Y	   los	   bendijo	   Dios,	   y	   les	   dijo:	   Fructificad	   y	  
Multiplicaos;	   llenad	   la	   tierra,	  y	   sojuzgadla,	  y	   señoread	  en	   los	  peces	  
del	  mar,	  en	   las	  aves	  del	  cielo,	  y	  en	  todas	   las	  bestias	  que	  se	  mueven	  
sobre	  la	  tierra…”	  
(GENESIS	  1:	  27,28)	  
	  
Sin	  embargo	  siempre	  debe	  haber	  un	  potencial	  de	  oposición	  para	  
las	  cosas	  de	  Dios.	  Si	  hay	  amor	  entonces	  debe	  haber	  potencial	  para	  
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el	  odio.	  Si	  hay	  obediencia,	  entonces	  debe	  de	  haber	  potencial	  para	  
la	   desobediencia	   o	   el	   pecado.	   Por	   lo	   tanto,	   si	   hay	   bendiciones	  
entonces	  también	  debería	  haber	  potencial	  para	  la	  maldición.	  Esto	  
ha	  sido	  llamado	  ‘’la	  necesidad	  disfuncional’’	  
	  
Bendiciones	   para	   la	   obediencia,	   maldiciones	   para	   la	  
desobediencia.	  
	  
Una	  maldición	   es	   lo	   opuesto	   a	   la	   bendición.	   La	   bendición	   es	   un	  
tipo	   de	   prosperidad	   que	   es	   el	   resultado	   de	   palabras	   o	   hechos	  
positivos.	   La	   maldición	   es	   una	   especie	   de	   fracaso	   causado	   o	  
propagado	  por	  palabras	  o	  hechos	  malos.	  En	  Deuteronomio	  28	  y	  29	  
Moisés	  da	  el	  listado	  de	  las	  bendiciones	  que	  vienen	  si	  uno	  obedece	  
el	  mandamiento	  de	  Dios	  y	  también	  las	  maldiciones	  de	  no	  obedecer	  
el	  mandamiento	  de	  Dios.	  
	  
Creo	  que	  un	  tema	  principal	  de	  la	  Biblia	  es	  cambiar	  las	  maldiciones	  
en	  bendiciones.	  La	  maldición	  fue	  pronunciada	  en	  Génesis,	  y	  el	  final	  
de	  la	  maldición	  esta	  en	  Apocalipsis.	  También	  creo	  que	  el	  proceso	  
de	  remover	  las	  maldiciones	  es	  ‘’vencer’’	  
	  
Exodo	   34:5-‐8	   dice	   que	   las	   maldiciones	   son	   pasadas	   a	   las	  
generaciones	  futuras.	  
	  
‘’…Que	  guarda	  misericordia	  a	  millares,	  que	  perdona	  las	  iniquidades,	  
la	  rebelión	  y	  el	  pecado,	  y	  que	  de	  ningún	  modo	  tendrá	  por	  inocente	  al	  
malvado;	  que	  visita	  la	  iniquidad	  de	  los	  padres	  sobre	  los	  hijos	  y	  sobre	  
los	  hijos	  de	   los	  hijos,	  hasta	   la	   tercera	  y	   cuarta	  generación’’	   	  Éxodo	  
34:7	  
	  
El	   propósito	   original	   de	   Dios	   era	   que	   pasemos	   bendición	   a	   las	  
generaciones	  que	  vienen	  por	  detrás,	   lo	  cual	  hubiera	  resultado	  de	  
la	  libre	  voluntad	  del	  hombre	  con	  una	  buena	  relación	  con	  El.	  Sin	  	  
	  
embargo	   la	   justicia	   demanda	   que	   si	   las	   bendiciones	   pueden	   ser	  
transferidas	   a	   otras	   generaciones	   entonces	   también	   las	  
maldiciones	  pueden	  ser	  transferidas.	  
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Hay	   una	   paradoja	   aparente	   en	   lo	   que	   Dios	   le	   dijo	   a	   Moisés	   en	  
Éxodo	  43:5-‐8.	  El	  dijo	  que	  iba	  a	  perdonar,	  pero	  aun	  así	  iba	  a	  pasar	  
la	  iniquidad	  a	  futuras	  generaciones.	  
	  
¿Cómo	  puede	  El	  hacer	  ambas	  cosas?	  Buena	  pregunta.	  La	  justicia	  
de	  Dios	  no	  puede	  ignorar	  la	  iniquidad	  y	  el	  pecado.	  Por	  lo	  tanto	  El	  
la	   paso	   a	   las	   generaciones	   futuras	   y	   eventualmente	   estas	  
recayeron	  en	  Jesús,	  el	  cordero	  perfecto	  que	  las	  cargo	  por	  nosotros.	  
El	  se	  hizo	  maldición	  por	  nosotros,	  Gálatas	  3:13.	  
	  
Las	  maldiciones	   y	   las	   bendiciones	   están	   sujetas	   a	   la	   ley	   de	   la	  
siembra	  y	  la	  cosecha.	  Si	  su	  abuelo	  sembró	  el	  pecado	  del	  enojo	  y	  la	  
ira,	   entonces	   usted	   o	   sus	   hijos	   están	   en	   la	  mira	   para	   actuar	   con	  
más	  enojo	  e	  ira	  de	  lo	  que	  su	  abuelo	  haya	  alguna	  vez	  cometido.	  
El	   sembró	   la	   semilla,	   sin	   embargo	   el	   fruto	   siempre	   es	   más	  
abundante	  que	  la	  semilla.	  Si	  usted	  toma	  un	  poco	  de	  alcohol,	  no	  se	  
sorprenda	   si	   sus	   hijos	   o	   nietos	   se	   encuentren	   plagados	   de	  
consumo	  de	   sustancias	   incluso	  mas	   adictivas	   y	   peligrosas	   que	   el	  
alcohol.	   Hemos	   vencido	   a	   las	   enfermedades	   físicas	   que	   fueron	  
experimentadas	   por	   nuestros	   antepasados.	  Mientras	   no	   tenemos	  
idea	   de	   cómo	   esto	   se	   ha	   originado,	   sabemos	   que	   fueron	  
transferidas.	   Pero,	   al	   nosotros	   haber	   vencido	   sabemos	   que	  
nuestros	  hijos	  y	  nietos	  no	  tendrán	  que	  sufrir	  de	  lo	  mismo.	  	  
Cuando	   Jesús	   dijo,	   ‘’De	   cierto	   os	   digo,	   que	   no	   pasara	   esta	  
generación	  hasta	  que	  todo	  esto	  acontezca’’	   (Mateo	  24:34),	  yo	  creo	  
que	  no	  solo	  estaba	  hablando	  de	  el	  fin	  del	  mundo,	  sino	  que	  también	  
se	  estaba	  refiriendo	  a	  la	  maldición	  generacional	  en	  tu	  propia	  vida.	  
En	   Mateo	   24	   El	   estaba	   hablando	   de	   todo	   tipo	   de	   tragedias	   que	  
sucedían	   como	   el	   preludio	   de	   terminar	   con	   la	   maldición.	   Ese	  
proceso	  es	  lo	  que	  llamo	  ‘’vencer’’	  
	  
¿Desesperación	  y	  desesperanza?	  
En	  su	  libro	  titulado	  	  Bendición	  o	  Maldición	  Derek	  Prince	  define	  
alguno	  de	  los	  efectos	  de	  la	  maldición.	  
	  
…Ud.,	  muchas	  veces	  ha	  probado	  el	  éxito.	  ¡De	  verdad	  conoce	  el	  sabor	  
dulce	   del	   mismo,	   pero	   nunca	   permanece!	   De	   repente,	   sin	   ninguna	  
razón	   que	   se	   pueda	   explicar,	   se	   vuelve	   insatisfecho.	   La	   depresión	  
viene	   sobre	   usted	   como	   una	   nube.	   Todos	   sus	   logros	   parecen	  
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insuficientes.	   ¿Ve	   a	   los	   demás	   que	   parecen	   felices	   aun	   en	  
circunstancias	   similares,	   y	   se	   pregunta,	   cual	   es	   el	   problema	  
conmigo?	   ¿Porque	   no	   puedo	   experimentar	   nunca	   una	   felicidad	  
completa?	  
	  
‘’PELEANDO	  CONTRA	  LAS	  SOMBRAS	  ‘’	   	  Es	  una	  de	  las	  frases	  que	  
Derek	  Prince	  usa.	  
En	  mi	   vida,	   cuando	   experimentaba	   los	   efectos	   de	   una	  maldición,	  
sin	  importar	  si	  era	  el	  resultado	  de	  mis	  propios	  errores	  o	  algo	  que	  
fue	   transferido	   de	   generaciones	   anteriores,	   el	   nivel	   de	   mi	   auto	  
estima	  estaba	  en	   cero.	  Me	  hacia	   creer	  que	  había	   algo	  que	  estaba	  
terriblemente	   mal	   conmigo,	   y	   experimentaba	   una	   gran	  
desesperación	   	   y	   desesperanza.	   Esto	   era	   en	   un	   tiempo	  donde	   yo	  
tenía	  una	  intensa	  relación	  con	  el	  Señor.	  	  
La	  gente	  puede	  reaccionar	  a	  esto	  de	  distintas	  formas.	  Algunos	  solo	  
se	  hunden	  bajo	  el	  peso	  de	   la	  desesperación	  y	   se	   rinden,	  otros	   se	  
vuelven	  orientados	  a	  sus	  propios	  logros	  para	  poder	  establecer	  su	  
propio	   auto	   estima	   basados	   en	   sus	   obras.	   Yo	   nunca	   me	   di	   por	  
vencido	   sino	   que	   encontré	   una	   gran	   libertad	   a	   través	   de	  
relacionarme	   con	   el	   Señor	   por	   medio	   de	   Su	   Palabra.	   Puedo	  
recordar	  al	  Señor	  durante	  ese	  tiempo	  enseñándome	  acerca	  de	  las	  
maldiciones	   y	   de	   las	   bendiciones,	   y	   enseñándome	   acerca	   de	   mi	  
mismo.	  Y	  el	  Señor	  me	  dio	  un	  auto	  estima	  basada	  en	  quien	  soy	  en	  
El.	  Mirando	  atrás,	  puedo	  decir	  que	  la	  sanidad	  interior	  vino	  incluso	  
antes	  de	  que	  la	  maldición	  fuera	  vencida	  y	  antes	  de	  que	  las	  cosas	  se	  
vean	   mas	   claras.	   Te	   insto	   ahora	   a	   que	   seas	   honesto	   con	   Dios.	  
Déjale	  saber	  si	  hay	  áreas	  en	  tu	  vida	  como	  estas	  áreas,	  este	  será	  el	  
comienzo	  de	  tu	  liberación.	  ¡La	  verdad	  siempre	  te	  hará	  libre!	  
	  
Jesús	  se	  encontró	  con	  varias	  personas	  que	  estaban	  atadas	  con	  
enfermedades	   y/o	   demonios	   que	   aparentemente	   eran	   de	  	  
carácter	  generacional.	  
	  
	  
En	   Marcos	   9:17-‐29,	   Jesús	   expulso	   un	   demonio	   de	   un	   joven	   que	  
estaba	  poseído	  desde	  su	  niñez.	  Los	  discípulos	  no	  pudieron	  echar	  
fuera	   al	   demonio,	   y	   después	   que	   Jesús	   hizo	   el	   trabajo,	   le	  
preguntaron	   al	   respecto.	   ‘’Entonces	   les	   dijo,	   ‘éste	   genero	   no	   sale	  
sino	  con	  oración	  y	  ayuno’	  ‘’	  (Marcos	  9:29).	  
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Aparentemente	   había	   algunas	   cosas	   con	   las	   que	   había	   que	   lidiar	  
además	  de	  que	  había	  un	  demonio	  presente.	  
Necesitamos	   ver	   el	   corazón	   de	   Jesús	   actuando	   en	   relación	   a	   las	  
ataduras	   generacionales.	   Primero,	   El	   nos	   quiere	   libres.	   Segundo,	  
El	  es	  Soberano	  y	  generalmente	  toma	  la	  iniciativa.	  También,	  El	  nos	  
sana	   sin	   condenación.	   No	   estoy	   diciendo	   que	   El	   no	   se	  molesta	   o	  
que	  no	  nos	  confronta	  con	  cosas	  en	  nuestras	  vidas	  y	  con	  disciplina,	  
lo	  que	  digo	  es	  que	  El	  no	  nos	  condena.	  El	  Espíritu	  Santo	  convence	  y	  
debemos	  ser	  maduros	  y	  lo	  suficientemente	  honestos	  para	  dejarlo	  
a	  El	  hacer.	  
En	   Juan	   capitulo	  9,	   Jesús	   caminaba	   con	   sus	  discípulos	   y	   vio	   a	  un	  
hombre	  ciego	  de	  nacimiento.	  ¿Como	  sabia	  que	  el	  hombre	  era	  ciego	  
de	   nacimiento?	   	   Quien	   sabe,	   tal	   vez	   era	   una	   palabra	   de	  
conocimiento;	   tal	   vez	   el	   Padre	   le	   hablo	   en	   oración	   la	   noche	  
anterior.	  Este	  hombre	  no	  estaba	  buscando	  ser	  sanado;	  Jesús	  lo	  vio	  
en	  medio	  de	  la	  multitud.	  
	  
Juan	   9:2	   dice,	   ‘’Y	   sus	   discípulos	   le	   preguntaron,	   diciendo,	   ‘¿Rabí	  
quien	  pecó,	  este	  o	  sus	  padres,	  para	  nacer	  ciego?’’	  Ellos	  pensaban	  que	  
las	  enfermedades	  eran	  a	  causa	  del	  pecado,	  tal	  vez	  el	  pecado	  de	  sus	  
padres,	   tal	   vez	  una	  maldición	  generacional	  más	  profunda	   como	   la	  
que	   Moisés	   había	   descubierto.	   Jesús	   contesta	   a	   la	   pregunta	   de	   la	  
siguiente	   manera	   ‘’Respondió	   Jesús,	   no	   es	   que	   peco	   este,	   o	   sus	  
padres,	   sino	  para	  que	   las	   obras	  de	  Dios	   se	  manifiesten	   en	   el’’	   Juan	  
9:3	  
Obviamente	   todos	   habían	   pecado,	   incluso	   este	   hombre	   y	   sus	  
padres.	  El	  punto	  era	  que	   Jesús	  veía	  un	  propósito	  superior	  en	  esa	  
enfermedad	   y	   el	   echo	   de	   solo	   enfocarse	   en	   quien	   había	   pecado	  
carecería	  de	  misericordia	  y	  tampoco	  produciría	   la	  cura.	  Creo	  que	  
Jesús	  estaba	  enseñando	  que	  nuestra	  ‘’basura’’,	  vista	  desde	  el	  punto	  
de	  vista	  de	  Dios	  no	  era	  mas	  que	  materia	  prima	  para	  hacer	  ‘’joyas’’.	  
Lo	  mismo	   sucede	   con	  nuestras	  maldiciones	   generacionales.	   Creo	  
que	  Jesús	  había	  orado	  y	  ayunado,	  y	  que	  hoy	  El	  viene	  a	  nosotros	  	  
Con	  Su	  poder	  y	  convierte	  nuestras	  maldiciones	  en	  bendiciones.	  Lo	  
que	   quiero	   impartir	   es	   primero,	   el	   conocimiento	   de	   la	   causa,	   y	  
segundo,	   como	   podemos	   cooperar	   con	   la	   acción	   de	   Dios	   para	  
liberarnos.	  
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Su	   propósito	   en	   la	   vida	   tal	   vez	   nunca	   se	   cumpla	   si	   las	  
maldiciones	  no	  son	  tratadas.	  
	  
Muchos	   años	   atrás	   yo	   estaba	   caminando	   con	   el	   Señor	   En	   un	  
momento	  sentí	  que	  quería	  consagrarme	  totalmente	  a	  El	  y	  le	  dije,	  ‘’	  
Señor,	   escribe	   tus	   propósitos	   en	   las	   tablas	   de	  mi	   corazón	   con	   el	  
lápiz	   de	   la	   Palabra	   y	   con	   la	   tinta	   del	   Espíritu	   Santo.	   ’’	   Yo	   solo	  
quería	  lo	  que	  Dios	  tuviera	  para	  mi	  vida,	  ni	  más	  ni	  menos.	  
Puedo	  ver	  una	  especie	  de	  lienzo	  dentro	  mío...	  con	  la	  mano	  de	  Dios	  
escribiendo	  Su	  plan	  para	  mi	  vida	  en	  el.	  ‘’Cumple	  mis	  mandamientos	  
y	   vive,	   y	   mi	   ley	   como	   la	   niña	   de	   tus	   ojos.	   Átalas	   en	   tus	   dedos;	  
escríbelas	  en	  las	  tablas	  de	  tu	  corazón’’	  Proverbios	  7:2,3	  
	  
El	  Señor	  respondió,	  ‘’no	  tengo	  que	  escribir;	  el	  plan	  para	  tu	  vida	  fue	  
escrito	   en	   tu	   corazón	  desde	   antes	  de	   la	   fundación	  del	  mundo.	   El	  
engañador	  ha	  robado	  tus	  lienzos	  y	  ha	  pintado	  sus	  planes	  en	  ellos,	  
cubriendo	  Mi	   plan.	   Lo	   que	   se	   tiene	   que	  hacer	   ahora	   es	   raspar	   la	  
pintura	  falsa.	  ’’	  
El	   Señor	   sabía	   que	   yo	   había	   conocido	   una	   vez	   a	   un	   artista	   que	  
robaba	  pinturas	  de	  las	  galerías	  de	  exposición,	  no	  por	  la	  belleza	  del	  
arte	  sino	  por	  el	  precio	  de	   los	   lienzos.	  Luego	  el	  pintaría	  su	  propia	  
obra	  sobre	  el	  original.	  Esto	  es	  lo	  que	  vi.	  
	  
Creo	  que	  el	  Señor	   tiene	  un	  propósito	  hermoso	  para	   ti,	  aquí	  en	   la	  
tierra,	   un	   propósito	   que	   te	   satisfaga	   aun	   más	   allá	   de	   tus	   más	  
grandes	   sueños,	   sueños	   que	   nunca	   has	   soñando,	   pero	   que	   están	  
allí	  dentro	  de	  ti.	  (Efesios	  3:20)	  
También	  creo	  que	  la	  mayor	  parte	  de	  la	  pintura	  falsificada	  consiste	  
en	   pecados	   pasados	   y	  maldiciones	   generacionales,	   incluso	   cosas	  
que	   sucedieron	   contigo	   cuando	   eras	   joven,	   y	   cosas	   que	   les	  
sucedieron	   a	   tus	   antepasados	   incluso	   antes	   de	   que	   nacieras.	  
Puedo	   decirle	   dos	   cosas	   de	   mi	   experiencia.	   Primero,	   Dios	   ha	  
estado	   llevándome	   en	   mi	   propósito	   y	   todavía	   lo	   hace	   hoy.	  
Segundo,	   no	   ha	   sido	   fácil;	   hizo	   falta	   ‘’vencer’’	   en	   cada	   paso	   del	  
camino.	  Pero	  nada	  en	  la	  vida	  es	  fácil,	  entonces	  ¿porque	  no	  correr	  
por	  el	  ‘’oro’’?	  
	  
Entregarse	  es	  lo	  que	  se	  requiere.	  
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Entregarse	  es	  creer	  y	  confiar.	  Es	  fe,	  y	  realmente	  capta	  la	  atención	  
de	   Dios.	   Si	   no	   vive	   en	   total	   entrega	   a	   Dios,	   seguramente	   tendrá	  
muchas	  cosas	  por	  las	  cuales	  arrepentirse	  cuando	  vea	  a	  Jesús	  cara	  
a	  cara.	  Cuando	  usted	  se	  entrega	  a	  si	  mismo	  en	  fe	  a	  Jesús,	  usted	  le	  
da	  a	  El	   la	   libertad	  de	  cumplir	  Su	  propósito	  para	   la	  vida.	  Debe	  de	  
hacerle	   lugar	   de	   otra	   manera,	   El	   no	   podrá	   operar.	   Creo	   que	  
cuando	  Dios	   ve	   que	   se	   entrega	   a	   El,	   El	   comenzara	   el	   proceso	   de	  
cambiar	  las	  maldiciones	  en	  bendiciones.	  
	  
Aquí	   hay	   algunas	   verdades	   acerca	   de	   las	   maldiciones	  
generacionales	   extraídas	   (en	   parte)	   de	   el	   libro	   Bendición	   o	  
Maldición.	  
	  
1. La	  penalidad	  por	  el	  pecado	  es	  la	  maldición.	  La	  maldición	  de	  

la	   separación	  eterna	  es	   la	  maldición	  más	  grande.	   Si	   eso	  ya	  
fue	   establecido,	   ¿qué	   entonces	   de	   los	   que	   tienen	   menos	  
castigo?	   Si	   El	   anulo	   la	   muerte,	   El	   también	   anulo	   tu	  
maldición.	  
	  

2. Una	  maldición	  o	  una	  bendición	  es	  una	   fuerza	  sobrenatural	  
para	  bien	  o	  para	  mal.	  Deuteronomio	  28:21	  dice	  que	  ellas	  se	  
adhieren	  y	  versículo	  29	  dice	  y	  no	  habrá	  quien	  te	  salve.	  
	  

3. Maldiciones	   y	   bendiciones	   pueden	   ser	   generacionales,	  
transferidas,	  ellas	  pueden	  estar	  en	  familias,	  naciones,	  razas	  
y	  religiones.	  

	  
4. Las	   maldiciones	   son	   usualmente	   propagadas	   por	   las	  

palabras	  que	  hablamos,	  las	  palabras	  escritas,	  o	  por	  objetos.	  
	  

5. Las	   maldiciones	   son	   como	   un	   largo	   brazo	   del	   pasado.	  
Luchando	  contra	  las	  sombras.	  

	  
6. La	   causa	   primaria	   de	   una	   maldición	   es	   no	   escuchar	   y	  

obedecer	  a	  Dios.	  Deuteronomio	  28.	  
	  
Algunas	  indicaciones	  de	  que	  existe	  una	  maldición.	  
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No	   creo	   que	   todas	   las	   condiciones	   que	   enumero	   a	   continuación	  
tengan	   que	   ver	   con	   la	  maldición,	   pero	   lo	   cierto	   que	   forman	   una	  
lista	  que	  es	  digna	  de	  ver.	  Por	  favor	  no	  tome	  toda	  esta	  lista	  como	  si	  
hubiera	   una	   maldición	   operando	   en	   su	   vida.	   He	   visto	   muchas	  
excepciones.	  Esta	  lista	  es	  tomada	  en	  parte	  del	  libro	  BENDICION	  Y	  
MALDICION	  por	  Derek	  Prince,	  al	  cual	  me	  refería	  antes.	  
	  

1-‐ Quiebres	  mentales	  o	  emocionales	  
2-‐ Enfermedades	   que	   se	   repiten	   o	   son	   crónicas,	  

especialmente	  si	  son	  hereditarias.	  	  
3-‐ Esterilidad,	   tendencia	  al	  aborto	  o	  enfermedades	  similares	  

de	  la	  mujer.	  
4-‐ Rupturas	  matrimoniales	  o	  separación	  de	  la	  familia.	  
5-‐ Continua	  insuficiencia	  financiera	  
6-‐ Ser	  propenso	  a	  los	  accidentes	  
7-‐ Pasado	  de	  suicidios	  o	  muertes	  no	  naturales	  
8-‐ Rebelión	  
9-‐ Actividad	  demoníaca	  
10-‐ Continuo	  fracaso	  y	  la	  incapacidad	  de	  tener	  éxito	  
11-‐ Orientación	  sexual	  desordenada	  
12-‐ Abuso	  de	  sustancias	  tales	  como	  drogas	  y	  alcohol	  
13-‐ Hábitos	  alimenticios	  desordenados	  
14-‐ Otras	  adicciones	  

	  
Si	   sientes	   que	   algunas	   de	   estas	   cosas	   se	   aplican	   a	   tu	   vida,	   no	   te	  
sientas	   condenado,	   solo	   lo	   suficientemente	   convencido	   para	   ser	  
honesto.	  He	  sido	  liberado	  de	  muchas	  maldiciones.	  El	  problema	  es	  
que	  mucha	  gente	  no	  desea	  estar	  en	  acuerdo	  con	  Dios	  acerca	  de	  su	  
condición	   y	   por	   lo	   tanto	   no	   pueden	   ser	   liberados.	   Permita	   que	  
Jesús	   se	   lleve	   su	  maldición	   y	   su	   pecado.	   El	   ya	   lo	   hizo,	   solo	   debe	  
apropiarse.	   ¡Sea	   honesto	   con	   El!	   Puede	   ser	  menos	   doloroso	   que	  
ignorar	  la	  verdad,	  pero	  seguirá	  en	  atadura.	  
	  
Algunas	  fuentes	  de	  maldición.	  
	  
Deuteronomio	  27:17	  dice	  que	  la	  persona	  que	  mueve	  los	  límites	  es	  
maldecida.	  Dios	  nos	  da	  límites,	  y	  cuando	  los	  transgredimos	  somos	  
maldecidos.	  
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1. Falsos	  Dioses,	  Éxodo	  20:3-‐5	  
2. Idolatría	  (Ocultismo),	  Deuteronomio	  27:15	  
3. Falta	  de	  respeto	  por	  los	  padres,	  Proverbios	  30:7	  
4. Traición,	  Proverbios	  17:13	  
5. Injusticia	  al	  débil	  y	  al	  pobre,	  Proverbios	  28:27	  
6. Sexo	  contranatural	  /	  Incesto,	  Levítico	  20:10-‐16	  
7. Anti	  semitismo,	  Génesis	  12:3,	  27:29	  
8. Depender	  de	  la	  carne,	  Jeremía	  17:5-‐7	  
9. Robar/	  Perjurio,	  Zacarías	  5:1-‐4	  
10. Avaricia,	  Malaquías	  3:8-‐10	  
11. Pervertir	  el	  Evangelio,	  Gálatas	  1:8-‐9	  
12. Vivir	  en	  legalismo,	  por	  la	  ley,	  y	  no	  por	  gracia,	  Gálatas	  3:10	  
13. Auto	   imposición	   (Hablar	   palabras	   negativas,	   y/o	   pecado	  

personal)	  Génesis	  27:11-‐13,	  Mateo	  27:24-‐25	  
14. Siervos	  de	  Satanás,	  cuando	  otros	  te	  maldicen	  como	  Balaán	  

o	  Goliat,	  Números	  22:6,	  23:11-‐13,	  1	  Samuel	  17:43	  
15. Deuteronomio	   28:15	   dice	   que	   si	   no	   obedecemos	   Sus	  

mandamientos,	   todas	   estas	   maldiciones	   vendrán	   sobre	  
nosotros.	   La	   mayoría	   de	   las	   veces	   reconocemos	   nuestro	  
pecado,	   y	   cuando	   lo	   confesamos	   somos	   limpios.	   Sin	  
embargo,	  Dios	  nos	  manda	  a	  ‘’no	  temer’’.	  El	  temor,	  que	  nace	  
de	   la	   ignorancia	   que	   tenemos	   del	   amor	   de	   Dios	   hacia	  
nosotros,	   puede	   traer	   maldición.	   El	   temor	   puede	   ser	   el	  
espíritu	  conector	  de	  la	  maldición.	  

	  
Alcanzando	   las	   condiciones	   necesarias	   para	   quebrar	   la	  
maldición.	  
	  
Una	   maldición	   no	   puede	   adherirse	   sin	   una	   causa.	   "Como	   un	  
gorrión	   fugaz,	   como	   una	   golondrina	   volando,	   por	   lo	   que	   una	  
maldición	  sin	  causa	  no	  funcionará"	  	  (Proverbios	  26:2)	  	  	  
	  
La	  forma	  de	  que	  una	  maldición	  no	  encuentre	  una	  causa	  para	  venir	  
es	   el	   cooperar	   en	   el	   transferirla	   a	   Jesús,	   quien	   la	   llevo	   por	  
nosotros,	   y	   escuchar	   y	   obedecer	   la	   Palabra	   de	   Dios.	   Cuando	   le	  
erramos	  al	  blanco,	  confesamos	  nuestro	  pecado	  y	  volvemos	  a	  una	  
relación	  de	  obediencia	  con	  El.	  (1	  Juan	  1:9)	  
	  
La	  eliminación	  de	  la	  maldición	  fue	  una	  promesa	  a	  Israel.	  
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Nosotros	   la	   iglesia,	  estamos	  cosechando	   los	  beneficios	  del	  Nuevo	  
Testamento	  antes	  de	  tiempo.	  El	  Israel	  natural	  también	  entrara	  en	  
el	   Nuevo	   Pacto	   de	   acuerdo	   a	   Jeremías.	   Jeremías	   describe	   esta	  
promesa	  en	  Jeremías	  31:29-‐34.	  Sin	  embargo	  los	  versículos	  29-‐30	  
da	  una	  gran	  figura	  que	  le	  insto	  a	  que	  usted	  la	  ponga	  en	  su	  mente	  y	  
espíritu.	   ‘’En	   aquellos	   días	   no	   se	   dirá	  mas:	   ‘’los	   padres	   comieron	  
las	   uvas	   agrias,	   y	   los	   hijos	   se	   llevaron	   al	   dentera’’	   sino	   que	   cada	  
uno	  morirá	   por	   su	   propia	   iniquidad;	   cada	   hombre	   que	   coma	   las	  
uvas	  agrias,	  tendrá	  la	  dentera	  (Jeremías	  31:29,30)	  ’’	  
	  
Jesús	  fue	  el	  cumplimiento	  de	  esta	  promesa.	  ‘’Cristo	  nos	  redimió	  de	  
la	  maldición	  de	   la	   ley,	   habiéndose	  hecho	  maldición	  por	  nosotros	  
(Porque	  esta	  escrito,	   ‘maldito	  es	  todo	  aquel	  que	  es	  colgado	  de	  un	  
madero’)	  ’’	  (Gálatas	  3:13).	  
	  
Jesús	  se	  llevo	  la	  maldición	  de	  Barrabas	  y	  la	  tuya	  también.	  
	  
Mateo	  27:16	  dice	   que	  Barrabas	   era	   un	  notorio	   prisionero.	  Había	  
tres	  cruces	  en	  el	  Gólgota.	  Las	  dos	  de	  los	  costados	  eran	  para	  sendos	  
criminales.	   ¿Era	   la	   cruz	   del	   medio	   para	   Jesús?	   No,	   esa	   era	   para	  
Barrabas.	   Jesús	   tomo	   su	   lugar.	   Isaías	   53	   dice	   que	   Jesús	   tomo	  
nuestro	  lugar.	  
	  
Isaías	  53:4-‐6	  dice,	  ‘’Ciertamente	  El	  se	  llevo	  nuestras	  enfermedades	  y	  
soporto	   nuestros	   dolores	   pero	   nosotros	   lo	   consideramos	   herido,	  
golpeado	   por	   Dios	   y	   humillado.	   El	   fue	   traspasado	   por	   nuestras	  
rebeliones,	   y	   molido	   por	   nuestras	   iniquidades;	   sobre	   El	   recayó	   el	  
castigo,	  el	  	  	  precio	  de	  nuestra	  paz	  y	  por	  sus	  heridas	  fuimos	  nosotros	  
curados.	  Todos	  andábamos	  perdidos,	  como	  ovejas;	  cada	  uno	  andaba	  
por	   su	   propio	   camino,	   pero	   el	   Señor	   hizo	   recaer	   sobre	   El	   la	  
iniquidad	  de	  todos	  nosotros’’	  
	  
Los	  pasos	  para	  ser	  libres	  de	  la	  maldición	  son:	  
	  

1-‐ Confiese	   su	   fe	   en	   la	   obra	   finalizada	   de	   la	   Cruz,	   que	   Jesús	  
tomo	   toda	  maldición	  que	  podría	  venir	   sobre	   ti.	  Levante	  a	  
Jesús,	   como	   los	   israelitas	   levantaban	   la	   serpiente	   de	  
bronce	   en	   el	   desierto.	   (Números	   21).	   Ponga	   las	  
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consecuencias	   del	   pecado,	   los	   suyos	   y	   tal	   vez	   el	   de	   los	  
antepasados	  en	  la	  Cruz.	  

2-‐ Confiese	  	  su	  fe	  en	  que	  Jesucristo	  es	  el	  Hijo	  de	  Dios,	  el	  único	  
camino	  a	  Dios,	  y	  que	  El	  murió	  en	  la	  Cruz	  y	  se	  levanto	  de	  los	  
muertos.	  

3-‐ El	   arrepentimiento	   es	   una	   herramienta	   poderosa	   para	  
lidiar	  con	   las	  maldiciones.	  Arrepiéntase	  de	   todo	  pecado	  e	  
iniquidad,	   y	   sométase	   a	   Jesús	   como	   Señor.	   Esto	   puede	  
incluir	   su	  arrepentimiento	  personal	   	   como	  así	   también	  el	  
arrepentimiento	   corporativo	   por	   su	   familia	   o	   por	   quien	  
quiera	  que	  este	  involucrado	  en	  la	  maldición.	  En	  el	  caso	  de	  
nuestros	   hijos,	   debemos	   arrepentirnos	   por	   ellos,	   y	   por	  
nuestros	   antepasados	   que	   pudieran	   haber	   pasado	   esta	  
maldición	  y	  también	  por	  nosotros.	  
	  

Mire	  al	  pecado	  de	  los	  antepasados	  y	  perdónelos,	  luego	  ponga	  el	  
fruto	  de	  esos	  pecados	  en	  la	  cruz	  de	  Jesús	  quien	  llevo	  ese	  fruto.	  
	  
Mírese	   a	   usted	   mismo	   y	   pídale	   al	   Señor	   que	   lo	   perdone.	   Luego	  
mire	  adelante	  y	  pídale	  a	  Dios	  que	  perdone	  a	  sus	  hijos	  y	  ore	  para	  
poner	   el	   fruto	   de	   las	   maldiciones	   en	   Jesús	   y	   no	   en	   ellos.	   El	  
arrepentimiento	   en	   esta	   forma	   es	   poderoso.	   Mi	   esposa	   y	   yo	  
podemos	   dar	   testimonio	   de	   esto.	   Hemos	   visto	   bendiciones	  
sobrenaturales	  en	  esta	  área.	  
	  

4-‐ Clame	   perdón	   por	   cada	   	   pecado,	   especialmente	   los	  
pecados	  que	  lo	  exponen	  a	  la	  maldición.	  Pida	  por	  liberación	  
de	  las	  consecuencias	  de	  los	  pecados	  de	  sus	  antepasados.	  

5-‐ Perdone	  a	  esos	  que	  han	  hecho	  mal	  a	   su	  vida	  y	  a	  aquellos	  
que	  lo	  decepcionaron.	  

6-‐ Renuncie	  a	  todo	  lo	  que	  lo	  conecta	  a	  lo	  oculto	  o	  lo	  satánico,	  
incluso	  objetos	  que	  los	  representen.	  

7-‐ Reemplace	  el	  vacío	  que	  tiene	  con	  la	  Palabra	  de	  Dios.	  Pídale	  
a	   Dios	   que	   le	   de	   la	   Palabra	   que	   contenderá	   con	   la	  
maldición	   que	   fue	   quitada.	   Luego	   medite	   en	   ella,	  
memorícela	  y	  confiésela	  continuamente.	  

	  
Vencer	  la	  maldición	  puede	  suceder	  inmediatamente	  o	  puede	  
llevar	  algún	  tiempo.	  
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A	  menudo	  toma	  un	  periodo	  de	  tiempo	  ser	  totalmente	  libre	  de	  los	  
efectos	   de	   una	   maldición.	   Con	   algunos	   sucede	   inmediatamente,	  
conmigo	   generalmente	   ha	   requerido	   de	   un	   periodo	   mas	  
prolongado.	  No	  estoy	  tratando	  de	  poner	  a	  Dios	  en	  una	  formula.	  El	  
puede	   hacer	   las	   cosas	   como	   El	   quiera.	   Solo	   le	   estoy	   dando	   una	  
pauta	   de	   lo	   que	   paso	   con	   mi	   experiencia	   en	   alineación	   con	   la	  
Palabra	   de	   Dios.	   Hemos	   visto	   victoria	   y	   triunfos	   cuando	   hemos	  
vivido	  la	  vida	  victoriosa	  que	  explique	  antes.	  ‘’Y	  lo	  vencieron	  con	  la	  
Sangre	  del	  Cordero	  y	  con	  la	  palabra	  del	  testimonio,	  y	  no	  amaron	  sus	  
vidas	   hasta	   la	  muerte’’	   (Apocalipsis	   12:11).	   También	   hemos	   visto	  
una	   respuesta	   inmediata	   en	   el	   área	   de	   la	   sanidad	   y	   la	   liberación	  
cuando	   descubrimos	   el	   problema	   y	   confesamos	   nuestro	   pecado	  
con	  arrepentimiento.	  Nuestra	  tarea	  es	  ser	  honestos	  y	  arrepentirse,	  
Dios	  tiene	  el	  plan	  y	  el	  camino	  preparado	  para	  su	  vida.	  
Muy	  a	  menudo	  en	  nuestras	  vidas,	  hemos	  pasado	  meses	  e	   incluso	  
años	   venciendo	   a	   la	   maldición,	   creyendo	   la	   Palabra	   de	   Dios	   sin	  
importar	   como	   nuestras	   emociones	   nos	   estén	   afectando.	   Hemos	  
descubierto	  que	  el	  batallar	  por	  un	  periodo	   largo	  de	   tiempo	  tiene	  
que	  ver	  más	  con	  vencer	  definitivamente	  a	  las	  potestades	  satánicas	  
que	  a	  la	  maldición	  en	  si.	  Enviando	  a	  estos	  seres	  a	  la	  derrota	  eterna.	  
¡Cualquiera	   sea	   el	   caso,	   nunca	   se	   rinda!	   Dios	   sabe	   que	   es	   lo	   que	  
hace.	  
	  
Ajuste	  la	  cadena	  alrededor	  del	  árbol.	  
	  
Escuché	   a	   alguien	   del	   ministerio	   de	   Derek	   Prince	   decir	   como	  
levantarse	  cuando	  alcanzamos	   las	  condiciones.	  El	  uso	   la	  analogía	  
de	  un	  gran	  árbol.	  Algunas	  veces	  para	  derribarlo	  no	   lo	  cortan	  con	  
sierras,	   sino	   que	   en	   algunos	   casos	   envuelven	   el	   gran	   tronco	   con	  
una	   cadena	   y	   lo	   ajustan	   con	   un	   cabestrante,	   cada	   tanto	   vuelve	   y	  
ajustan	   la	   cadena	   en	   algunos	   eslabones	   más.	   El	   árbol	   ya	   esta	  
muerto	   cuando	   esto	   sucede	   sin	   embargo	   todavía	   posee	   un	   gran	  
follaje,	   de	   vez	   en	   cuando	   los	   trabajadores	   vienen	   y	   ajustan	  
nuevamente	   la	  cadena,	  más	  y	  más,	  hasta	  que	   la	  manifestación	  de	  
la	   muerte	   es	   obvia,	   cuando	   nosotros	   reunimos	   las	   condiciones	  
necesarias	   como	  hablamos	   antes,	   la	  maldición	   esta	  muerta,	   pero	  
todavía	  puede	  tener	  fruto	  y	  follaje,	  ¡solo	  permanezca	  ajustando	  su	  
cadena	  a	  través	  de	  una	  vida	  victoriosa!	  

  
 
 
 
 
 

Prohibida la publicación, reproducción o reventa de este libro en el 

Internet 



	   83	  

	  
Eso	   es	   lo	   que	   hacemos	   mientras	   tomamos	   la	   posición	   nosotros	  
mismos	  para	  ser	   libres	  de	   la	  maldición	  en	  nuestras	  vidas.	  Hemos	  
ajustado	  la	  cadena.	  Ahora	  simplemente	  la	  ajustamos	  viviendo	  una	  
vida	   de	   victoria.	   Recuerde	   de	  mantener	   ‘’su	   jardín	   limpio’’,	   o	   en	  
otras	  palabras,	  camine	  una	  vida	  digna	  del	  Señor	  como	  lo	  describe	  
en	  Efesios	  4:1.	  Salga	  de	   los	  problemas	  y	  viva	  una	  vida	  en	  amor	  y	  
perdón.	  
	  
Oraciones	  sugeridas.	  
	  
Bases	  bíblicas:	   ‘’Señor	  Jesús,	  yo	  se	  que	  en	  la	  cruz	  te	  llevaste	  toda	  
maldición	  que	  era	  para	  mi.	  ’’	  
Fe	   en	   Cristo:	   ‘’Tu	   eres	   el	   hijo	   de	   Dios,	   el	   único	   camino	   a	   Dios,	  
moriste	  en	  la	  cruz	  y	  resucitaste’’	  
Arrepentimiento:	   ‘’Renuncio	   a	   toda	   rebelión	   y	   pecado,	   y	   me	  
someto	  a	  ti	  como	  Señor	  y	  maestro’’	  
Clama	   perdón:	   ‘’Yo	   confieso	   todos	   mis	   pecados	   y	   clamo	   por	  
perdón,	   especialmente	   aquellos	   pecados	   que	  me	   expusieron	   a	   la	  
maldición.	  Libérame	  de	  todas	  las	  consecuencias	  de	  los	  pecados	  de	  
mis	  ancestros.	  ’’	  
Perdón:	   ‘’Por	   una	   decisión	   de	  mi	   voluntad,	   perdono	   a	   todos	   los	  
que	  me	  hicieron	  mal	  y	  me	  decepcionaron,	  de	  la	  misma	  manera	  que	  
quiero	  el	  perdón	  de	  Dios.	  ’’	  
Renuncia:	   ‘’Renuncio	  a	   todo	  contacto	  con	   lo	  oculto	  o	  satánico.	  Si	  
tengo	  objetos	  de	  contacto	  me	  comprometo	  a	  destruirlos.	  Cancelo	  
todo	  derecho	  que	  Satanás	  tenía	  sobre	  mí.	  	  
Ser	  suelto:	  Te	  pido	  ahora	  Señor	  que	  me	  liberes	  de	  toda	  maldición	  
en	  mi	  vida.	  En	  tu	  nombre,	  me	  hago	  libre.	  
	  
Ahora	  reciba	  el	  cambio.	  
	  
Bendiciones	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Maldiciones	  
	  
Exaltación	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Humillación	  
	  
Reproductividad	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Esterilidad	  
	  
Sanidad	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Todo	  tipo	  de	  	  	  
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	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Enfermedad	  
	  
Prosperidad	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Pobreza	  o	  Fracaso	  
	  
Victoria	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Derrota	  
	  
Autoridad	  (Cabeza)	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Sin	  autoridad	  (Cola)	  
	  
Encima	  (Fortaleza)	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Por	  debajo	  (debilidad)	  	  	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
	  
Aquí	   esta	   el	   punto	   a	   recordar.	   La	   solución	   de	   Dios	   para	  
nosotros	  es	  ver	  y	  creer.	  
	  
Hay	   una	   realidad	   espiritual	   detrás	   de	   toda	   realidad	   natural.	   El	  
mundo	   espiritual	   e	   invisible	   esta	   a	   nuestro	   alrededor	  pero	  no	   lo	  
podemos	   ver	   con	   nuestros	   ojos	   naturales.	   Pablo	   oró	   en	   Efesios	  
capitulo	   1	   que	   la	   gente	   tenga	   ojos	   para	   ver	   el	  mundo	   espiritual.	  
Efesios	  1:17-‐18	  dice,	  “Que	  el	  Dios	  de	  nuestro	  Señor	   Jesús,	  el	  Padre	  
de	   la	   gloria,	   os	   dé	   espíritu	   de	   sabiduría	   y	   de	   revelación	   en	   el	  
conocimiento	   de	   él,	   que	   los	   ojos	   de	   vuestro	   entendimiento,	   sean	  
iluminados,	  para	  que	  sepáis	  lo	  que	  es	  la	  esperanza	  de	  su	  llamado	  y	  	  
cuáles	  son	  las	  riquezas	  de	  la	  gloria	  de	  su	  herencia	  en	  los	  santos	  ".	  
Cuando	   veamos	   la	   verdad	   del	  mundo	   espiritual,	   conoceremos	   la	  
verdad	  y	  seremos	  libres,	  como	  dijo	  Jesús	  en	  Juan	  capitulo	  8.	  
La	  oración	  de	  Pablo	  es	  que	  podamos	  ver	   las	  riquezas	  de	   la	  gloria	  
que	   son	   nuestra	   herencia.	   ¿Que	   es	   esta	   gloria?	   Colosenses	   1:27	  
dice,	  “A	  ellos,	  Dios	  les	  quiso	  dar	  a	  conocer	  cuáles	  eran	  las	  riquezas	  
de	   la	   Gloria	   de	   este	  misterio	   entre	   los	   gentiles:	   que	   es	   Cristo	   en	  
vosotros,	   la	   esperanza	   de	   la	   gloria.	   ¡La	   gloria,	   la	   bendición,	   es	  
Cristo	  en	  ti!	  Tú,	  el	  viejo	  hombre	  sujeto	  a	  las	  maldiciones,	  has	  sido	  
crucificado	  con	  Cristo”	  (Gálatas	  2:20),	  sin	  embargo,	  Cristo	  vive	  en	  
el	   nuevo	   hombre.	   ¿Y	   adivina	   qué?	   Cristo	   no	   puede	   ser	   sujeto	   a	  
maldiciones.	  	  	  
	  
Debemos	  ver	  lo	  bueno	  y	  lo	  malo	  
	  
Primero	   vea	   lo	   positivo,	   que	   usted	   nació	   de	   nuevo	   con	   el	   Cristo	  
resucitado	   que	   ahora	   vive	   en	   usted	   y	   quien	   no	   esta	   sometido	   a	  
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vivir	  bajo	  maldición.	  Cristo	  no	  es	  simplemente	  su	  ejemplo	  para	  la	  
vida,	   El	   no	   es	   simplemente	   alguien	   allá	   en	   el	   cielo	   ayudándote,	  
sino	  que	  El	  se	  convirtió	  en	  tu	  sustituto,	  viviendo	  Su	  vida	  en	  ti	  en	  
vez	  de	  que	  tú	  la	  vivas	  en	  el	  viejo	  hombre.	  
	  
Dios,	   en	  Su	  misericordia	   te	  ayudara	  a	  verte	  a	   ti	  mismo.	  Mientras	  
estas	  cerca	  de	  El	  en	  estrecha	  relación	  con	  su	  Persona	  y	  Palabra,	  te	  
mostrara	  las	  fortalezas,	  hábitos,	  y	  actitudes	  que	  no	  son	  de	  Cristo.	  
Use	   este	   razonamiento:	   Si	   Cristo	   esta	   en	  mi,	   entonces	   ¿qué	   es	   lo	  
que	  esta	  en	  mi	  que	  no	  es	  como	  El?	  
Esta	   convicción	   es	   un	   don	   de	   arrepentimiento	   de	  Dios.	  Mientras	  
usted	  siente	  amargura,	  enojo,	  celos,	  lascivia,	  etc.,	  inmediatamente	  
tráigalo	  a	  El	  como	  un	  pecado.	  Pídale	  a	  Dios	  que	  le	  diga	  donde	  se	  ha	  
originado.	  Abra	  todas	  las	  puertas	  de	  su	  vida	  y	  permita	  que	  El	  entre	  
en	   las	   áreas	   mas	   cerradas	   de	   tu	   corazón.	   Solo	   El	   puede	   sanar.	  
Daniel	   no	   fue	   herido	   en	   el	   foso	   de	   los	   leones	   puesto	   que	   el	   era	  
inocente	   con	   Dios.	   La	   palabra	   hebrea	   para	   inocente	   es	  
transparente	  –	  Daniel	  6:21	  
	  
En	   años	   anteriores,	   antes	   de	   que	   supiera	   mucho	   acerca	   de	   las	  
maldiciones	   y	   las	   bendiciones,	   Dios	   me	   liberaba	   de	   maldiciones	  
simplemente	   por	  mi	   honestidad	   y	   transparencia	   con	  El.	   Siempre	  
miraba	  a	  la	  Palabra	  como	  un	  espejo	  y	  permitía	  que	  El	  me	  pudiera	  
leer.	   Luego	   confesaba	   todas	   las	   cosas	   en	   mí	   que	   no	   eran	   como	  
Jesús.	  ¡Esto	  es	  lo	  que	  realmente	  necesita	  para	  ser	  libre!	  
	  
El	   hecho	   de	   que	   las	   maldiciones	   están	   tratando	   de	   tomarte,	  
esta	  basado	  en	  una	  mentira.	  
	  
Si	   Cristo	   vive	   en	   ti,	   entonces	   tienes	   la	   capacidad	   para	   que	   las	  
maldiciones	  no	   te	   afecten	  más.	  Uno	  posee	   esa	  habilidad	   a	   través	  
de	  ver	  y	  creer.	  Debe	  de	  continuar	  viendo	  que	  es	  lo	  que	  sucede	  en	  
el	   mundo	   espiritual	   y	   afirmando	   la	   verdad	   de	   lo	   que	   ves.	   Es	   la	  
única	   manera	   de	   hacerlo,	   porque	   algunas	   maldiciones	  
simplemente	   no	   se	   van	   al	   próximo	   DIA.	   Algunas	   fortalezas	  
demoníacas	   simplemente	   no	   escapan	   como	   un	   perro	   asustado.	  
Puede	  llegar	  a	  tomar	  mucho	  tiempo	  de	  afirmación	  y	  de	  testimonio	  
de	  la	  verdad	  de	  la	  Cruz.	  
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Al	  mismo	  tiempo	  debes	  de	  vivir	  una	  vida	  santa,	  en	  otras	  palabras,	  
una	   vida	   honesta,	   para	   que	   tu	   testimonio	   sea	   valido	   ante	   Dios	   y	  
Satanás.	   Puede	   que	   tu	   mente	   necesite	   tiempo	   para	   cambiar	   el	  
factor	   genético	   y	   ser	   transformada.	   Pero	   mientras	   continúes	  
viendo	  y	  creyendo	  entonces	  serás	  	  un	  vencedor.	  
El	  poder	  ‘’ver’’	  es	  su	  herencia	  departe	  de	  Dios	  por	  ser	  Su	  hijo.	  Pero	  
como	  esta	  escrito	  ‘’cosa	  que	  ojo	  no	  vio	  ni	  oído	  oyó	  son	  las	  que	  Dios	  
ha	  preparado	  para	  aquellos	  que	  le	  aman’	  Pero	  Dios	  nos	  las	  revelo	  
a	   nosotros	   por	   Su	   Espíritu.	   Porque	   el	   Espíritu	   escudriña	   todo,	  
hasta	  las	  profundidades	  de	  Dios’’	  (1	  Corintios	  2:9,10).	  
	  
Recuerde	  lo	  que	  dijimos	  antes	  acerca	  de	  la	  maldición.	  
	  
Mientras	   que	   las	   maldiciones	   son	   algo	   que	   no	   deseamos	   en	  
nuestra	  vida,	  ellas	  pueden	  ser	   la	  materia	  prima	  para	  alcanzar	   las	  
‘’joyas’’	  del	  Reino	  de	  Dios.	  Recuerde	  el	  tema	  central	  de	  Apocalipsis.	  
Vi	   a	   Jesús	   en	   el	   trono	   de	   Dios	   sosteniendo	   el	   rollo	   de	   todas	   las	  
maldiciones,	   después	   del	   proceso	   en	   Apocalipsis,	   vemos	   en	   el	  
capitulo	  final	  que	  las	  joyas	  formaban	  el	  Reino	  de	  Dios.	  
	  
En	   la	   cruz	   Jesús	   fue	   maldecido.	   En	   el	   Infierno	   El	   fue	  
maldecido.	  
	  
¡Pero	  Dios	  hablo	  resurrección	  sobre	  El,	  y	  El	  es	  ahora	  Rey!	  
La	  misma	  palabra	  de	  resurrección	  es	  hablada	  sobre	  usted,	  la	  cual	  
cambiara	  toda	  su	  vida.	  
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Capítulo	  6	  
Heridas	  De	  Nuestros	  Propios	  Pecados	  

	  
	  
En	   los	   próximos	   capítulos	   estaremos	   tratando	   con	   algunos	  
pecados	  comunes	  pero	  graves	  que	  nos	  afectan	  grandemente.	  Ellos	  
son	   los	   juicios,	   las	   promesas	   y	   las	   ataduras	   de	   almas.	   En	   este	  
capítulo	  cubriremos	  pecado	  y	  rebelión	  en	  general.	  Sea	  que	  fuera	  el	  
pecado	   de	   juzgar	   a	   otros,	   hacer	   votos	   o	   promesas,	   ligadura	   de	  
alma	  o	  simplemente	  rebelión,	  tu	  propio	  pecado	  hará	  una	  herida	  en	  
tu	  interior,	  que	  solo	  Jesús	  puede	  sanar.	  
	  
Primero	  quiero	  prepararlo	  para	  lo	  que	  esta	  por	  leer.	  
	  
Hechos	  26:18	  dice:	   ’’Para	  abrir	  sus	  ojos,	  para	  que	  se	  vuelvan	  de	  las	  
tinieblas	  a	   la	   luz,	   y	   del	   poder	  de	   Satanás	  a	  Dios,	   para	  que	   reciban	  
perdón	  de	  pecados	  y	  una	  herencia	  entre	   los	  que	  están	   santificados	  
por	  fe	  en	  Mi’’	  	  
Discutiremos	  acerca	  del	  pecado.	  Eso	  puede	  ser	  buenas	  noticias	  o	  
malas	  noticias.	  Dependiendo	  si	  usted	  esta	  viviendo	  en	  las	  tinieblas	  
o	  viviendo	  en	  la	  luz.	  Si	  usted	  esta	  en	  la	  luz,	  entonces	  imagino	  que	  
usted	  tendrá	  luz	  para	  ver	  las	  Buenas	  Nuevas,	  lo	  que	  incluye:	  
	  

1. Jesús	  
2. La	  Palabra	  
3. Usted	  mismo	  
4. Su	  pecado	  
5. Su	  amor	  
6. Su	  perdón	  
7. Su	  gracia	  

	  
Luz	  
	  
Si	   usted	   esta	   viviendo	   en	   la	   luz,	   entonces	   como	  mi	   lista	   anterior	  
dice,	   no	   hay	   condenación.	   Incluso	   si	   usted	   la	   esta	   pasando	   mal,	  
usted	   esta	   viviendo	   en	   la	   luz,	   y	   se	   deleita	   en	   Dios	   cuando	   El	   le	  
muestra	  de	  que	  arrepentirse.	  Usted	  se	  convierte	  en	  un	  vencedor	  si	  
se	  mantiene	   firme.	  No	  acepte	   las	  mentiras	  del	  diablo	  acusándolo.	  
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La	  lista	  de	  mas	  arriba	  describe	  ‘’el	  caminar	  en	  el	  Espíritu’’	  como	  lo	  
indica	  en	  Romanos	  capitulo	  8:1.	  
	  
Tinieblas	  
	  
Si	  usted	  esta	  en	  tinieblas,	  entonces	  lo	  que	  sentirá	  es	  condenación,	  
porque	  como	  dice	  la	  Palabra	  hay	  cosas	  que	  están	  en	  oscuridad	  que	  
no	  desearía	  traer	  a	  la	  luz.	  Tal	  vez	  es	  la	  vergüenza	  lo	  que	  le	  impide.	  
Tal	   vez	   sea	   que	   simplemente	   usted	   disfruta	   de	   su	  mal	   habito	   de	  
pecar	  y	  no	  quiere	  renunciar	  a	  el.	  
	  
2	   Tesalonicenses	   2:11,12	   dice,	   ‘’Por	   esto	   Dios	   les	   envía	   un	   poder	  
engañoso,	  para	  que	  crean	  la	  mentira,	  a	  fin	  de	  que	  sean	  condenados	  
todos	  los	  que	  no	  creyeron	  a	  la	  verdad,	  sino	  que	  se	  complacieron	  en	  
la	  injusticia’’	  
1	   Juan	   	   1:6	   dice,	   ‘’Si	   decimos	   que	   tenemos	   comunión	   con	   El,	   y	  
andamos	  en	  tinieblas,	  mentimos,	  y	  no	  practicamos	  la	  verdad.	  ’’	  
	  
Juan	   3:19,20	   dice:	   ‘’Y	   esta	   es	   la	   condenación:	   que	   la	   luz	   vino	   al	  
mundo,	  y	  los	  hombres	  amaron	  mas	  a	  las	  tinieblas	  que	  la	  luz,	  porque	  
sus	  obras	  eran	  malas.	  Porque	  todo	  aquel	  que	  hace	  lo	  malo,	  aborrece	  
la	  luz	  y	  no	  viene	  a	  la	  luz,	  para	  que	  sus	  obras	  no	  sean	  reprendidas.	  ’’	  
	  
Tal	  vez	  tenga	  usted	  una	  mezcla	  de	  luz	  y	  tinieblas.	  Tal	  vez	  hay	  áreas	  
de	   tinieblas	   de	   las	   cuales	   todavía	   no	   esta	   al	   tanto.	   ¡Este	   es	   el	  
tiempo	  de	  despertar!	  
	  
¿Cómo	  llegar	  a	  la	  luz?	  
	  
Jesús	  nos	  dice	  que	  se	  llega	  a	  la	  luz	  a	  través	  de	  seguirlo	  a	  El.	  
	  
Juan	  8:12	  dice,	   ‘’Otra	  vez	   Jesús	   le	  hablo,	  diciendo:	  Yo	   soy	   la	   luz	  del	  
mundo;	  el	  que	  me	  sigue,	  no	  andará	  en	  tinieblas,	  sino	  que	  tendrá	  la	  
luz	  de	  la	  vida.	  ’’	  
	  
¿Como	  hacemos	  para	  seguirle?	  
	  
Lucas	  9:23,24	  dice,	  ‘’Y	  decía	  a	  todos:	  si	  alguno	  quiere	  venir	  en	  pos	  de	  
mi,	   niéguese	   a	   si	  mismo,	   tome	   su	   cruz	   cada	   día,	   y	   sígame.	   Porque	  
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todo	  el	  que	  quiera	  salvar	  su	  vida	  la	  perderá;	  y	  todo	  el	  que	  pierda	  su	  
vida	  por	  causa	  de	  mi,	  este	  la	  salvara.	  ’’	  
	  
¿Como	  tomamos	  la	  cruz?	  
	  
Muchos	   piensan	   que	   tomando	   nuestra	   cruz	   es	   simplemente	  
sufrimiento.	   Eso	   no	   es	   bíblico.	   La	   raíz,	   el	   sentir	   de	   la	   Palabra	   en	  
Lucas	   9:23-‐24	   es	   decirle	   ‘’no	   a	   nuestra	   alma’’.	   Nuestra	   alma	   es	  
nuestra	   voluntad,	   mente	   y	   emociones,	   quiere	   decir	   el	   alma	   de	  
nuestra	  vieja	  naturaleza	   carnal.	  Es	   simplemente	   cambiar	   tu	  vieja	  
naturaleza	   carnal	   por	   la	   naturaleza	   justa	   de	   Jesús.	   Cuando	  
sentimos	  que	  nuestra	  vieja	  naturaleza	  está	   tratando	  de	  controlar	  
nuestra	  vida,	  entonces	  confesamos	  y	  nos	  arrepentimos	  y	  tomamos	  
una	  decisión	  de	  permitir	  la	  vida	  de	  Dios	  y	  su	  carácter	  	  prevalezcan	  
en	  nosotros.	  
	  
Cuando	   Jesús	   tomo	   su	   cruz,	   cambió	   su	   naturaleza	   de	   justicia	  
por	  nuestra	  naturaleza	  pecaminosa.	  
	  
Jesús	  le	  pidió	  al	   joven	  rico	  en	  Mateo	  19	  que	  vendiera	  todo	  lo	  que	  
tenia	  y	  que	  lo	  siguiera.	  El	  le	  pidió	  que	  tomara	  su	  cruz	  para	  poder	  
seguirlo,	  para	  que	  el	  joven	  rico	  pudiera	  estar	  en	  la	  luz.	  El	  se	  opuso.	  
Algunas	   veces	   Dios	   tiene	   que	   ayudarnos	   a	   tomar	   nuestra	   cruz	   a	  
través	  del	  sufrimiento.	  
	  
¡Un	   llamado	   de	   atención!	   De	   la	   misericordia	   de	   Dios	   para	  
aquellos	  que	  están	  en	  tinieblas.	  
	  
El	   Señor	   nos	   esta	   dando	   a	   cada	   uno	   de	   nosotros	   un	   llamado	   de	  
atención.	  Hay	  varios	  versículos	  del	  Nuevo	  Testamento	  que	  hablan	  
acerca	   del	   despertar,	   o	   de	   avivarse.	   En	   cada	   caso	   de	   estos	  
versículos	   el	   contexto	   es	   un	   llamado	   de	   atención	   a	   ti	   y	   a	   mí	   a	  
despertar	   de	   la	   oscuridad	   del	   pecado	   y	   despertar	   a	   la	   luz	   del	  
Señor.	   Cuando	   nos	   dormimos	   estamos	   en	   tinieblas.	   Estar	   de	  
acuerdo	   con	   algún	   tipo	   de	   pecado	   en	   nuestra	   vida	   es	   estar	   en	  
tinieblas.	  Si	  estamos	  constantemente	  viviendo	  por	  y	  para	  la	  gloria	  
de	  Dios	  entonces	  estamos	  en	  la	  luz.	  Y	  nuestro	  pecado	  simplemente	  
no	  podrá	  sostenerse.	  La	  advertencia	  es	  fuerte.	  He	  visto	  a	  hombres	  
cristianos	  y	  mujeres	  que	  no	  tenían	  ningún	  deseo	  de	  ser	  formados	  
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Capítulo	  6	  –	  Heridas	  De	  Nuestros	  Propios	  Pecados	  

a	  la	  imagen	  de	  Cristo.	  Los	  he	  visto	  cosechar	  desastrosas	  y	  débiles	  
vidas.	  Mire	  lo	  que	  Jesús	  dice	  acerca	  de	  la	   luz	  y	  de	  las	  tinieblas	  en	  
Juan	  3:19-‐21	  
	  
Romanos	  13:8-‐14	  dice:	  
	  
‘’No	  debáis	  nada	  a	  nadie,	  sino	  el	  amaros	  unos	  a	  otros;	  porque	  el	  que	  
ama	   al	   prójimo,	   ha	   cumplido	   la	   ley.	   Porque	   no	   adulteraras,	   no	  
mataras,	   no	   hurtaras,	   no	   dirás	   falso	   testimonio,	   no	   codiciaras	   y	  
cualquier	  otro	  mandamiento	  en	  esta	  sentencia	  se	  resume:	  amaras	  a	  
tu	  prójimo	  como	  a	  ti	  mismo.	  
El	  amor	  no	  hace	  mal	  al	  prójimo;	  así	  que	  el	  cumplimiento	  de	  la	  ley	  es	  
el	  amor.	  Y	  esto,	  conociendo	  el	  tiempo,	  que	  es	  ya	  hora	  de	  levantarnos	  
del	  sueño;	  porque	  ahora	  esta	  mas	  cerca	  de	  nosotros	  la	  salvación	  que	  
cuando	   creímos.	   La	   noche	   esta	   avanzada,	   y	   se	   acerca	   el	   día.	  
Desechemos,	   pues,	   las	   obras	   de	   las	   tinieblas,	   y	   vistámonos	   de	   las	  
armas	  de	  la	  luz.	  
Andemos	   como	   de	   día,	   honestamente;	   no	   en	   glotonerías	   y	  
borracheras,	  no	  en	  lujurias	  y	   lascivias,	  no	  en	  contiendas	  y	  envidias,	  
sino	  vestíos	  del	  Señor	  Jesucristo,	  y	  no	  proveáis	  para	  los	  deseos	  de	  la	  
carne.	  ’’	  
	  
Efesios	  5:10-‐17	  dice;	  
	  
‘’Comprobando	   que	   es	   agradable	   al	   Señor	   ,	   y	   no	   participéis	   de	   las	  
obras	   infructuosas	   de	   las	   tinieblas,	   sino	   mas	   bien	   reprendedlas;	  
porque	  vergonzoso	  es	  aun	  hablar	  de	   lo	  que	  ellos	  hacen	  en	   secreto.	  
Más	  todas	  las	  cosas,	  cuando	  son	  puestas	  en	  evidencia	  por	  la	  luz,	  son	  	  
	  
hechas	  manifiestas;	  porque	  la	  luz	  es	  la	  que	  manifiesta	  todo.	  
Por	   lo	   cual	   dice:	   Despiértate	   tú	   que	   duermes,	   Y	   levántate	   de	   los	  
muertos,	   Y	   te	   alumbrara	   Cristo.	   Mirad	   pues,	   con	   diligencia	   como	  
andéis,	   no	   como	   necios	   sino	   como	   sabios,	   aprovechando	   bien	   el	  
tiempo,	  porque	  los	  días	  son	  malos.	  Por	  tanto	  no	  seáis	  insensatos	  sino	  
entendidos	  de	  cual	  es	  la	  voluntad	  del	  Señor.	  ’’	  
	  
1	  Corintios	  15:33,34	  dice,	  
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‘’No	   erréis,	   las	   malas	   conversaciones	   corrompen	   las	   buenas	  
costumbres,	   Velad	   debidamente	   y	   no	   pequéis	   porque	   algunos	   no	  
conocen	  a	  Dios;	  para	  vergüenza	  vuestra	  lo	  digo’’	  
Cuando	  despiertas	  a	  lo	  que	  realmente	  eres	  en	  Cristo,	  o	  sea	  la	  justicia	  
que	  te	  da	  a	  través	  de	  la	  gracia	  y	  no	  de	  tu	  propia	  fuerza,	  entonces	  ese	  
despertar	  te	  dará	  el	  poder	  y	  la	  luz	  de	  no	  pecar	  más.	  Tu	  enfoque	  debe	  
estar	   en	   la	   luz	   y	   en	   el	   vivir	   para	   Cristo.	   Deja	   de	   enfocarte	   en	   el	  
pecado	  que	  estas	  tratando	  de	  no	  cometer.	  Si	  continúas	  haciendo	  tu	  
voluntad,	   lo	   más	   factible	   será	   que	   vuelvas	   a	   caer	   en	   el	   mismo	  
pecado.	   Debes	   de	   tener	   la	   misma	   experiencia	   que	   tuvo	   la	   mujer	  
adultera	   en	   Juan	   capitulo	   8.	   A	   ella	   se	   le	   dio	   el	   poder,	   el	   amor	   y	   la	  
gracia	  de	  ir	  y	  no	  pecar	  más.	  
	  
La	  definición	  del	  pecado.	  
	  
La	   gente	   en	   general,	   ambos,	   cristianos	   y	   no	   cristianos,	   han	  
malinterpretado	   la	  verdadera	  esencia	  del	  pecado.	  Algunos	  ven	  al	  
pecado	   como	   un	   horrible	   acto	   moral.	   Por	   supuesto	   que	   es	   eso,	  
pero	  asumo	  que	  en	  realidad	  un	  peor	  acto	  moral	  es	  el	  resultado	  del	  
pecado	  en	  si.	  
	  
Romanos	  14:23b	  dice,	  ‘’Porque	  todo	  lo	  que	  no	  es	  de	  la	  fe	  es	  pecado’’	  
Creo	  que	  el	  pecado	  esta	  haciendo	  algo	  que	  no	  fue	  originado	  por	  el	  
hablar	   de	   Dios,	   o	   esta	   haciendo	   algo	   que	   Dios	   no	   nos	   dijo	   a	  
nosotros	  que	  hagamos.	  La	  fe	  siempre	  se	  eleva	  cuando	  escuchamos	  
a	  Dios	  hablar;	  por	  lo	  tanto	  pecar	  es	  vivir	  sin	  ser	  obediente	  a	  lo	  que	  
uno	  escucho	  a	  Dios	  hablar.	  	  
	  
Tal	   vez	   no	   sea	   el	   hecho	   de	   tener	   que	   escuchar	   a	   Dios	   hablar	   a	  
diario.	   Pero	   si	   escucho	  hablar	   a	  Dios	   antes	   de	   que	   sea	   necesario	  
perdonar,	  entonces	  usted	  hoy	  perdona	  en	  obediencia.	  Tal	  vez	  	  
usted	  se	  entero	  que	  lo	  correcto	  es	  diezmar	  y	  ofrendar,	  pero	  no	  lo	  	  
	  
hace	  porque	  no	  cree	  que	  tenga	  ningún	  sentido.	  
	  
1	  Samuel	  15:22,23	  dice;	  
	  
‘’Y	  Samuel	  dijo:	  se	  complace	  Jehová	  tanto	  en	  los	  holocaustos	  y	  en	  los	  
sacrificios,	   ¿como	   en	   que	   se	   obedezca	   Su	   palabra?	   Ciertamente	   el	  
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obedecer	   es	  mejor	   que	   los	   sacrificios.	   Y	   el	   prestar	   atención	   que	   la	  
grosura	  de	  los	  carneros.	  
Porque	  como	  pecado	  de	  adivinación	  es	   la	   rebelión	  y	   como	   ídolos	   e	  
idolatría	   la	   obstinación.	   Por	   cuanto	   tu	   desechaste	   la	   Palabra	   del	  
Señor	  El	  también	  te	  ha	  desechado	  para	  que	  no	  seas	  rey’’	  
	  
Los	   sacrificios	   ofrecidos	   aquí	   por	   Saúl	   son	   los	   referidos	   en	  
Levíticos	   como	  una	   ofrenda	  de	   olor	   fragante.	   Esto	   no	   tiene	  nada	  
que	   ver	   con	   el	   pecado	   pero	   preferían	   dar	   sacrificio	   antes	   que	  
obediencia.	  
¿Por	   qué	   Samuel	   comparó	   la	   obediencia	   con	   este	   sacrificio?	  
Porque,	   como	   	   la	   historia	   revela,	   incluso	   en	   los	   sacrificios	   puede	  
haber	   elementos	   del	   propio	   yo,	   y	   eso	   nunca	   puede	   honrar	   y	  
bendecir	  a	  Dios.	  ¡Solo	  la	  obediencia	  le	  ‘’huele	  bien’’	  a	  Dios!	  
	  
El	  pecado	  se	  define	  como	  errar	  al	  blanco.	  
	  
Creo	   que	   el	   ‘’blanco’’	   es	   la	   senda	   que	   Dios	   tiene	   para	   nuestras	  
vidas,	  Su	  voluntad	  para	  nuestras	  vidas.	  Más	  específicamente	  tiene	  
como	  consecuencia	  de	  no	  alcanzar	  el	  premio	  por	  haber	  fallado	  al	  
blanco.	   Es	   como	   que	   la	   persona	   ha	   estado	   tirando	   al	   blanco	  
equivocado,	  y	  no	  importa	  si	  le	  ha	  dado	  en	  el	  centro	  todavía	  así	  ha	  
fallado	  a	  la	  marca	  que	  Dios	  le	  ha	  dado.	  Y	  ese	  es	  el	  único	  blanco	  por	  
el	  cual	  seremos	  juzgados.	  
	  
La	  trasgresión	  es	  definida	  como	  una	  ‘’revuelta	  moral	  contra	  Dios’’	  	  
la	  cual	  esta	  dada	  por	  las	  decisiones	  y	  las	  acciones	  que	  las	  personas	  
toman.	  Estas	  decisiones	  pueden	   ser	   o	   voluntarias	   o	   accidentales.	  
De	   cualquier	   forma,	   son	   una	   revuelta	   moral	   en	   contra	   de	   la	  
voluntad	  de	  Dios.	  
	  
Las	   iniquidades	   están	   definidas	   como	   ‘’moralmente	   malas	   o	  
pervertidas’’	  lo	  cual	  es	  el	  deseo	  malo	  de	  la	  carne	  que	  uno	  permite	  
que	   gobierne	   el	   corazón.	   Iniquidad	   es	   la	   negativa	   a	   aceptar	   la	  
autoridad	  de	  Dios	  en	  la	  vida	  de	  una	  persona.	  Y	  	  aunque	  todo	  deseo	  
del	  corazón	  es	  en	  esencia	  malo,	  la	  iniquidad	  trae	  con	  ella	  también	  
el	  fruto	  del	  castigo	  que	  resulta	  de	  la	  iniquidad.	  
	  
Todos	  pecaron	  y	  fueron	  destituidos	  de	  la	  gloria	  de	  Dios.	  
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De	  donde	  fuimos	  destituidos	  es	  de	  la	  Gloria	  de	  Dios,	  que	  fue	  para	  
lo	   que	   hemos	   sido	   creados.	   La	   marca	   a	   la	   cual	   fallamos	   es	   la	  
presencia	   de	   Dios.	   A	   causa	   del	   pecado	   fallamos	   al	   blanco	   de	   la	  
misma	  manera	  que	  un	  arquero	  ve	  a	  su	  flecha	  desviarse	  del	  centro	  
del	   blanco	   y	   errar.	   Nuestro	   estado	   natural	   de	   ser	   es	   estar	   en	   Su	  
presencia.	   La	   manera	   natural	   para	   ser	   cuidados	   es	   que	  
escuchemos	   su	   voz	  mientras	   estamos	   en	   su	   presencia.	   Esa	   es	   la	  
esencia	  de	  ‘’El	  justo	  vivirá	  por	  fe’’.	  Muchas	  veces	  se	  refiere	  esto	  a	  la	  
agricultura	  espiritual.	  El	  pecado	  nos	  ha	  separado	  de	  Dios.	  Incluso	  
siendo	   cristiano	   usted	   puede	   seguir	   separado	  de	   la	   presencia	   de	  
Dios,	  su	  Gloria,	  y	  por	   lo	  tanto	  su	  provisión	  para	  tu	  vida	  no	  podrá	  
llegar.	  
	  
La	  primera	  solución	  para	  su	  vida	  es	  creer	  en	  lo	  que	  la	  palabra	  
de	  Dios	  dice	  acerca	  del	  pecado.	  
	  

1-‐ El	  pecado	  le	  impedirá	  vivir	  una	  vida	  normal.	  
2-‐ Dios	   le	   ha	   dado	   una	   vía	   de	   escape	   de	   las	   ataduras	   del	  

pecado.	  
	  
Si	   usted	   cree	   estos	   dos	   puntos,	   entonces	   el	   resto	   está	   en	   su	  
pensamiento.	  O	  su	  pensamiento	  es	  ‘’malo’’	  o	  es	  disciplinado.	  
Su	  vieja	  naturaleza	  carnal	  y	  las	  fuerzas	  satánicas	  batallaran	  en	  su	  
contra	   para	   hacerlo	   pensar	   que	   sus	   pecados	   en	   realidad	   no	   han	  
sido	   perdonados.	   Si	   usted	   esta	   en	   cadenas	   en	   alguna	   área	   de	   su	  
vida,	   mire	   bien	   sus	   pensamientos	   y	   cerciórese	   de	   que	   estén	  
alineados	  con	  la	  Palabra	  de	  Dios.	  Usted	  hablara	  como	  piensa,	  y	  su	  
vida	  finalmente	  se	  amoldara	  a	  lo	  que	  piensa.	  Su	  manera	  de	  pensar	  
formara	   sus	   hábitos	   y	   su	   hablar.	   Finalmente	   sus	   hábitos	   y	   su	  
forma	  de	   hablar	   controlaran	   el	   curso	   y	   la	   calidad	  de	   su	   vida.	  No	  
estoy	  hablando	  acerca	  de	  un	  estado	  de	  pureza	  total	  y	  ausencia	  de	  
pecado,	  de	  lo	  que	  hablo	  es	  de	  un	  continuo	  progreso	  en	  su	  caminar	  
con	  el	   Señor,	  y	   cuando	  sea	  necesario	  arrepentirse	  y	  perdonar	  en	  
su	  diario	  caminar.	  También	  si	  esta	  en	  un	  periodo	  de	  tiempo	  donde	  
se	   esta	   parando	   en	   las	   promesas	   de	   Dios	   y	   esta	   sufriendo	  
tribulación	  por	  eso,	  no	  se	  sienta	  condenado	  por	  su	  problema,	  solo	  
asegúrese	  de	  que	  está	  tratando	  de	  vivir	  una	  vida	  que	  le	  agrada	  al	  
Señor.	  
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Capítulo	  6	  –	  Heridas	  De	  Nuestros	  Propios	  Pecados	  

	  
La	  tragedia	  del	  pecado	  de	  	  Adán	  y	  Eva	  es	  el	  mejor	  ejemplo	  de	  
cómo	   el	   propio	   pecado	   puede	   traer	   heridas	   interiores	   que	  
necesitan	  el	  toque	  sanador	  de	  Dios.	  
	  
Estás	   dos	   personas	   tenían	   el	   Padre	   perfecto,	   Dios	   mismo,	   sin	  
embargo	   su	  propio	  pecado	  y	   la	   falsa	  percepción	  de	  Dios,	   trajo	   la	  
maldición	   y	   las	   heridas	   interiores	   con	   las	   cuales	   todos	   lidiamos	  
hasta	  el	  día	  de	  hoy.	  Sus	  pensamientos	  se	  alinearon	  a	  una	  mentira	  e	  
incluso	  la	  comenzaron	  a	  hablar.	  
	  
Satanás	  trabajó	  para	  causar	  heridas	  en	  los	  primeros	  hombres,	  
Adán	  y	  Eva.	  
	  
Adán	  y	  Eva	  fueron	  creados	  a	  la	  imagen	  de	  Dios.	  Satanás	  les	  mintió	  
para	   crear	   inseguridad	  e	   inferioridad	  en	   sus	   almas.	   Satanás	   tuvo	  
éxito	  con	  ellos,	  e	  intenta	  la	  misma	  estrategia	  con	  nosotros.	  Satanás	  
logro	   quebrarles	   la	   relación	   que	   tenían	   con	   el	   Padre,	   y	   trajo	  
muchas	  heridas	  internas	  a	  sus	  almas,	  esto	  es	  lo	  que	  normalmente	  
se	  conoce	  como	  ‘’Puentes	  rotos’’	  	  
‘’Ahora	  la	  serpiente	  era	  la	  mas	  astuta	  de	  las	  bestias	  que	  Dios	  había	  
creado.	  La	  cual	  le	  dijo	  a	  la	  mujer:	  ¿Conque	  Dios	  os	  ha	  dicho	  que	  no	  
comáis	   de	   todo	   árbol	   del	   huerto?	   Y	   la	   mujer	   respondió	   a	   la	  
serpiente:	  Del	   fruto	  de	   los	  árboles	  del	  huerto	  podemos	  comer;	  pero	  
del	   fruto	   del	   árbol	   que	   esta	   en	   medio	   del	   huerto	   dijo	   Dios:	   no	  
comeréis	  de	  el,	  ni	  le	  tocareis	  para	  que	  no	  muráis.	  
Entonces	   la	   serpiente	  dijo	   a	   la	  mujer:	   ¡No	  moriréis!;	   sino	  que	   sabe	  
Dios	   que	   el	   día	   que	   comáis	   de	   el,	   serán	   abiertos	   vuestros	   ojos,	   y	  
seréis	  como	  Dios,	  sabiendo	  el	  bien	  y	  el	  mal.	  
Y	  vio	  la	  mujer	  que	  el	  árbol	  era	  bueno	  para	  comer,	  y	  era	  agradable	  	  
a	   los	   ojos	   y	   árbol	   bueno	   para	   alcanzar	   la	   sabiduría	   y	   tomo	   de	   su	  
fruto	  y	  comió	  y	  dio	  también	  a	  su	  marido,	  el	  cual	  comió	  así	  como	  ella.	  
Entonces	   fueron	   abiertos	   los	   ojos	   de	   ambos,	   y	   conocieron	   que	  
estaban	  desnudos;	  entonces	  cosieron	  hojas	  de	  higuera	  y	  se	  hicieron	  
delantales.	  ’’	  
	  
Satanás	  convenció	  a	  Eva	  de	  que	  Dios	  le	  había	  mentido.	  
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Eva	  incluso	  le	  agregó	  al	  mandato	  de	  Dios	  diciendo	  ¡no	  lo	  tocaras!,	  
Dios	  no	  había	  dicho	  no	   lo	   tocaras,	  sino	  solamente	  no	   lo	  comerás.	  
Siempre	  considere	  el	  árbol	  del	  bien	  y	  del	  mal	  como	  la	  mente	  de	  la	  
razón	  desconectada	   con	  auto	   suficiencia	  de	   la	  Palabra	  de	  Dios.	  Y	  
siempre	  vi	  	  al	  árbol	  de	  la	  vida	  como	  la	  Palabra	  de	  Dios.	  
	  
Eva	   se	   sintió	   insegura,	   sintiendo	   que	   su	   Padre	   le	   había	  
mentido.	  
	  
Ella	  comenzó	  a	  pensar	  de	  si	  misma	  como	  inferior,	  y	  que	  no	  había	  
sido	  hecha	  a	  la	  imagen	  de	  Dios,	  Satanás	  le	  hizo	  pensar	  que	  algo	  le	  
faltaba	  cuando	  dijo,	  ‘’tus	  ojos	  serán	  abiertos	  y	  serás	  como	  Dios’’	  	  
Adán	   y	   Eva	   fueron	   heridos	   por	   la	   mentira,	   habían	   perdido	   la	  
relación	   con	   su	   Padre,	   y	   ahora	   	   vivían	   como	   gente	   insegura	   e	  
inferior.	   Estas	   heridas	   fueron	   transferidas	   a	   la	   humanidad	   en	  
general.	  Mire	   que	   las	   heridas	   no	   vinieron	   del	   rechazo	   del	   Padre,	  
sino	  de	  su	  propio	  pecado.	  También	  note	  que	  Satanás	  los	  ataco	  en	  
su	  proceso	  de	  pensamiento.	  Allí	  es	  donde	  esta	   la	  batalla,	  y	  es	  allí	  
donde	  debemos	  disciplinarnos	  a	  nosotros	  mismos.	  
	  
El	  resultado	  del	  pecado	  
	  
Adán	  y	  Eva	  cayeron	  en	  la	  maldición	  de	  tener	  que	  proveer	  para	  
ellos	  mismos.	  
	  
Como	  escribí	  antes,	  cuando	  no	  estas	  viviendo	  en	  la	  Gloria	  de	  Dios,	  
no	   puedes	   escucharle	   hablar	   y	   por	   consiguiente	   Su	   provisión	   no	  
puede	  ser	  transferida	  a	  ti	  por	  la	  fe.	  
	  
Génesis	  3:17-‐19	  dice,	  
	  
‘’Al	  hombre	  dijo,	  por	  cuanto	  obedeciste	  la	  voz	  de	  tu	  mujer	  y	  comiste	  
del	  árbol	  del	  cual	  te	  mande	  diciendo:	  no	  comerás	  de	  el:	  maldita	  será	  
la	  tierra	  por	  tu	  causa,	  con	  dolor	  comerás	  de	  ella	  todos	  los	  días	  de	  tu	  
vida.	   Espinos	   y	   cardos	   te	   producirá	   y	   comerás	   plantas	   del	   campo.	  
Con	   el	   sudor	   de	   tu	   rostro	   comerás	   el	   pan	   hasta	   que	   vuelvas	   a	   la	  
tierra,	   pues	   de	   ella	   fuisteis	   tomados;	   pues	   polvo	   eres	   y	   al	   polvo	  
volverás.	  ’’	  
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Dolores	  de	  todo	  tipo	  vinieron	  a	   la	  humanidad.	  Las	  mujeres	  en	  
diversas	   formas	   tomaron	  de	   la	  maldición.	  Las	  mujeres	   fueron	  
perseguidas	  brutalmente	  y	  maltratadas	  por	  los	  hombres.	  
	  
Génesis	  3:16	  dice,	  
	  
‘’A	   la	   mujer	   dijo:	   multiplicare	   en	   gran	   manera	   los	   dolores	   en	   tus	  
preñeces;	  con	  dolor	  darás	  a	   luz	  a	  tus	  hijos;	  y	  tu	  deseo	  será	  para	  tu	  
marido,	  y	  el	  se	  enseñoreara	  de	  ti.	  ’’	  
	  
La	   humanidad	   había	   perdido	   la	   gloria	   de	   Dios,	   la	   presencia	  
intima	  del	  Padre.	  
	  
La	  muerte,	  o	   separación	  de	  Dios	  el	  Padre,	   causa	  una	  gran	  herida	  
en	  cada	  uno	  de	  nosotros.	  
Génesis	  3:23-‐24	  dice:	  
‘’Y	  lo	  sacó	  Jehová	  del	  huerto	  del	  Edén	  para	  que	  labrase	  la	  tierra	  de	  
donde	  fue	  tomado.	  Echo	  pues	  al	  hombre	  y	  puso	  al	  oriente	  del	  huerto	  
del	   Edén	   querubines	   y	   una	   espada	   encendida	   que	   se	   revolvía	   por	  
todos	  lados,	  para	  guardar	  el	  camino	  del	  árbol	  de	  la	  vida.	  ’’	  
	  
Oseas	  4:7	  dice:	  
‘’Conforme	   a	   su	   grandeza,	   así	   pecaron	   contra	   mi;	   también	   yo	  
cambiare	  su	  gloria	  en	  afrenta’’	  
	  
Romanos	  3:23	  dice:	  
‘’Porque	  todos	  pecaron	  y	  están	  destituidos	  de	  la	  Gloria	  de	  Dios’’	  
	  
La	  humanidad	  murió.	  
	  
Génesis	  2:17	  dice:	  
‘’	  Mas	  del	  árbol	  del	  bien	  y	  del	  mal	  no	  comerás,	  porque	  el	  día	  que	  de	  
el	  comieres,	  ciertamente	  morirás’’	  
	  
La	  palabra	  usada	  en	  el	  Griego	  para	  ‘’morir’’	  es	  separar.	  Adán	  y	  Eva	  
fueron	   espiritualmente	   separados	   de	   Dios	   porque	   el	   Espíritu	  
Santo	   se	   había	   ‘’mudado’’.	   Adán	   y	   Eva	   eventualmente	   morirían	  
físicamente	  porque	  sus	  espíritus	  y	  almas	  fueron	  separados	  de	  sus	  
cuerpos.	  Ellos	  murieron	  dos	  veces.	  
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El	   pecado	   causó	   el	   nacimiento	   de	   la	   primera	   “religión”	   del	  
mundo.	  
	  
Génesis	  3:7	  dice:	  
‘’Entonces	   fueron	   abiertos	   los	   ojos	   de	   ambos,	   y	   conocieron	   que	  
estaban	  desnudos;	  entonces	  cosieron	  hojas	  de	  higuera	  y	  se	  hicieron	  
delantales.	  ’’	  
Estas	  hojas	  de	  higuera	  fueron	  el	  padre	  de	  toda	  religión.	  La	  religión	  
cubre	  y	  trata	  de	  encontrar	  un	  camino	  correcto	  para	  el	  hombre	  de	  
llegar	   a	   un	   Dios	   enojado.	   La	   respuesta	   y	   solución	   de	   Dios	   fue	   el	  
Cordero	  de	  Dios.	  
	  
Génesis	  3:21	  dice:	  
‘’Y	  Jehová	  hizo	  al	  hombre	  y	  a	  su	  mujer	  túnicas	  de	  pieles,	  y	  los	  vistió’’	  	  
Sangre	   fue	   rociada	   por	   Adán	   y	   Eva,	   la	   sangre	   de	   un	   cordero	  
perfecto.	  
	  
Las	  heridas	  causan	  la	  perdida	  de	  identidad	  y	  propósito.	  
	  
Isaías	  61:3	  dice:	  
‘’A	   ordenar	  que	  a	   los	  afligidos	  de	   Sión	   se	   les	  de	  Gloria	   en	   lugar	  de	  
ceniza,	  óleo	  de	  gozo	  en	  lugar	  de	  luto,	  manto	  de	  alegría	  en	  lugar	  del	  
espíritu	  angustiado;	  y	  serán	  llamados	  árboles	  de	  justicia,	  plantío	  de	  
Jehová,	   para	   gloria	   suya’’	  Esta	   escritura,	   que	   era	   parte	   de	   lo	   que	  
Jesús	   venia	   a	   hacer	   a	   la	   tierra,	   puede	   aplicarse	   al	   dolor	   de	   la	  
perdida	   de	   sueños	   de	   vida,	   de	   seres	   queridos,	   incluso	   nuestra	  
salud,	  etc.	  Pero	  también	  creo	  que	  tenemos	  dolor	  por	  la	  perdida	  de	  
nuestra	  identidad	  la	  cual	  causa	  cautividad.	  Somos	  de	  la	  raza	  de	  la	  
nueva	   creación.	   Cuando	   realmente	   sepamos	   quien	  Dios	   nos	   hizo	  
es	   cuando	   empezamos	   a	   vivir	   nuestras	   vidas	   de	   una	   manera	  
buena.	  Veremos	  el	  milagro	  de	  la	  gracia,	   lo	  cual	  es	  Cristo	  viviendo	  
Su	  vida	  a	  través	  nuestro.	  
	  
¡Esto	  no	  se	  trata	  solo	  de	  ti!	  
	  
Estar	  centrado	  en	  uno	  mismo	  y	  el	  ser	  egoísta	  hace	  que	  la	  persona	  
solo	   piense	   en	   su	   propio	   bienestar,	   en	   su	   propia	   persona	   e	  
intereses.	  He	   aprendido	   y	   aun	   estoy	  haciéndolo,	   de	  pensar	   fuera	  
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de	  la	  pequeña	  cajita	  de	  mi	  ‘’yo’’.	  Todo	  lo	  que	  haces	  y	  dices	  tiene	  un	  
efecto	   eterno	   en	   otras	   personas.	   En	   nuestro	   capitulo	   anterior	  
cubrimos	  el	   tema	  de	   las	  maldiciones	  generacionales.	  Ese	  capitulo	  
empieza	   tratando	   acerca	   de	   las	   maldiciones	   que	   nos	   fueron	  
transferidas	  a	  nosotros	  a	  través	  del	  pecado.	  
Pero	   ¿qué	   acerca	   de	   la	   maldición	   que	   usted	   esta	   transfiriendo	  
ahora?	   	  Usted	  es	  parte	  de	  una	  cadena	  de	  herencia.	  En	  realidad	  es	  
más	  que	  eso.	  Usted	  es	  parte	  de	  una	  cadena	  en	   la	  eternidad.	  Dios	  
confía	   en	   que	   usted	   está	   sembrando	   bendición	   en	   aquellos	   que	  
vienen	  detrás	  de	  usted,	  en	  sus	  hijos,	   familia	  y	  el	  cuerpo	  de	  Cristo	  
en	  general.	  
	  
Inconscientemente	  creamos	  legados	  con	  todo	  lo	  que	  hacemos	  y	  
decimos.	  
	  
Crea	  un	  legado	  en	  todos	  los	  que	  están	  en	  tu	  entorno	  de	  influencia,	  
de	  amor	  y	  confianza	  en	  Dios	  en	  toda	  circunstancia.	  Especialmente	  
en	  aquellos	  que	  son	  difíciles.	  
Sea	  una	  persona	  que	  se	  levanta	  diariamente	  con	  la	  pasión	  de	  darle	  
a	   Dios	   y	   a	   los	   demás	   un	   ‘’Buen	  DIA’’.	   No	   solamente	   esperes	   que	  
Dios	  y	  los	  demás	  a	  tu	  alrededor	  te	  den	  un	  buen	  día.	  Este	  principio	  
de	   la	   siembra	   y	   la	   cosecha	   no	   solo	   te	   bendecirá	   a	   ti,	   sino	   a	  
millones.	  	  
Sea	   un	   dador	   exuberante,	   no	   solo	   de	   dinero,	   sino	   también	   de	  
Amor,	  gozo,	  y	  ánimo.	  2	  Corintios	  9:7	  dice:	  ‘’Cada	  uno	  de	  conforme	  
propuso	  en	  su	  corazón:	  no	  con	   tristeza	  ni	  por	  necesidad,	  porque	  
Dios	  ama	  al	  dador	  alegre’’	  
	  
Las	  heridas	  de	  tu	  pecado.	  	  
	  
Las	  heridas	  vienen	  de	  la	  siembra	  y	  la	  cosecha.	  
	  
Entraremos	  en	  el	  sembrar	  el	   juicio	  a	  otro,	   juramentos	  y	  ataduras	  
del	   alma	   en	   capítulos	   posteriores.	   Estas	   son	   tres	   poderosas	  
razones	   que	   producen	   heridas	   interiores	   en	   nuestras	   vidas.	   Es	  
importante	   saber	   que	   cualquier	   cosa	   que	   sembremos,	  
cosecharemos.	   Lo	   que	   cosechamos	   a	   causa	   de	   nuestro	   pecado	  
produce	   heridas	   internas.	   Eso	   incluye	   todas	   las	   cosas	   de	   la	   vida.	  
Son	  demasiados	  temas	  para	  ser	  cubiertos.	  Solo	  haga	  un	  inventario	  
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de	   su	   diario	   vivir	   y	   vea	   que	   es	   lo	   que	   esta	   sembrando,	   en	   como	  
esta	   tratando	   a	   otros,	   y	   que	   es	   lo	   que	   esta	   hablando.	   Mientras	  
sembramos	  cosas	  malas	  en	  el	  proceso	  de	  nuestras	  vidas,	  también	  
cosecharemos	   esas	   malas	   cosas,	   y	   producirá	   heridas	   que	   tienen	  
que	  ser	  sanadas	  en	  su	  propia	  alma	  y	  en	   la	  de	   todos	  aquellos	  que	  
están	   ligados	   a	   la	   herencia	   de	   tu	   vida.	   La	   forma	   mas	   segura	   de	  
vivir	   tu	   vida	   es	   asegurarse	   que	   todo	   lo	   que	   uno	   hace	   y	   dice	   sea	  
basado	  en	  amor	  de	  acuerdo	  a	  como	  Jesús	  lo	  define.	  
	  
	  
Dios	   diseñó	   este	   universo	   para	   producir	   a	   través	   de	   la	  
siembra	  y	  la	  cosecha.	  
	  
Génesis	  8:22	  dice,	  
‘’Mientras	  la	  tierra	  permanezca,	  no	  cesaran	  la	  sementera	  y	  la	  siega,	  
el	  frío	  y	  el	  calor,	  el	  verano	  y	  el	  invierno,	  y	  el	  día	  y	  la	  noche’’	  
	  
Gálatas	  6:7	  dice:	  
‘’No	   os	   engañéis;	   Dios	   no	   puede	   ser	   burlado:	   Pues	   todo	   lo	   que	   el	  
hombre	  sembrare	  eso	  también	  cosechara’’	  
	  
Lucas	  6:38	  dice:	  
‘’	  Dad	  y	  se	  os	  dará,	  medida	  buena,	  apretada,	  remecida	  y	  rebosando	  
darán	  en	  vuestro	  regazo;	  porque	  con	  la	  misma	  medida	  que	  medís,	  os	  
volverán	  a	  medir.	  ’’	  
	  
2	  Corintios	  9:6	  dice:	  
‘’Pero	  esto	  digo,	  el	  que	  siembra	  escasamente,	  escasamente	  también	  
segara,	   y	   el	   que	   siembra	   generosamente,	   generosamente	   también	  
segara.	  ’’	  
	  
La	   rebelión	   a	   cualquier	   tipo	   de	   autoridad	   también	   produce	  
heridas.	  
	  
Proverbios	  17:11	  dice:	  
‘’El	   rebelde	   no	   busca	   sino	   el	   mal,	   y	   mensajero	   cruel	   será	   enviado	  
contra	  el’’	  
	  
Hebreos	  3:15	  dice:	  

  
 
 
 
 
 

Prohibida la publicación, reproducción o reventa de este libro en el 

Internet 



	   100	  

‘’Entre	   tanto	   que	   se	   dice:	   Si	   oyeres	   hoy	   su	   voz,	   no	   endurezcáis	  
vuestros	  corazones	  como	  en	  el	  día	  de	  la	  provocación’’	  (Hablando	  del	  
viaje	  de	  los	  israelitas	  en	  el	  desierto)	  
	  
Jesús	   enfatizó	   las	   enseñanzas	   con	   respecto	   a	   respetar	   la	  
autoridad	  que	  es	  lo	  opuesto	  a	  la	  rebelión.	  
	  
Dos	   historias	   de	   aquellos	   que	   se	   opusieron	   a	   la	   autoridad	   de	  
Moisés.	  
	  
Uno	  de	  los	  ejemplos	  del	  Antiguo	  Testamento	  esta	  en	  Números	  12,	  
cuando	  Miriam	  y	  Aarón	  hablaron	  en	  contra	  de	  Moisés.	  
	  
‘’	   ¿Porqué	   pues	   no	   tuviste	   temor	   de	   hablar	   en	   contra	   de	  mi	   siervo	  
Moisés?	  Entonces	  la	  ira	  del	  Señor	  se	  encendió	  en	  contra	  de	  ellos	  y	  se	  
fue.	  Y	  la	  nube	  se	  aparto	  del	  tabernáculo,	  y	  he	  aquí	  que	  María	  estaba	  
leprosa	  como	  la	  nieve;	  y	  miró	  Aarón	  a	  María,	  y	  he	  aquí	  que	  estaba	  
leprosa.”	  (Números	  12:8b	  –	  10)	  
	  
¡El	  castigo	  era	  grande!	  De	  nuevo	  en	  números	  16,	  habla	  acerca	  de	  la	  
rebelión	  de	  Coré,	  de	  Datan	  y	  Abiram	  	  con	  los	  doscientos	  cincuenta	  
lideres	   (hombres	   conocidos	   y	   distinguidos)	   contra	   Moisés.	   La	  
tierra	  se	  abrió	  y	  los	  trago	  vivos,	  a	  ellos	  y	  a	  sus	  casas.	  
Cuando	   nos	   oponemos	   a	   la	   autoridad	   de	   Dios	   sea	   directa	   o	  
indirectamente	   a	   través	   de	   la	   autoridad	   delegada,	   estamos	  
trayendo	   la	  maldición	  de	   la	   rebelión	  a	  nuestras	  vidas.	  Y	   sobre	   la	  
vida	  de	  aquellos	  que	  están	  en	  nuestra	  descendencia	  de	  vida.	  
	  
Mis	   padres	   fueron	   humildes,	   obedientes,	   personas	   trabajadoras,	  	  
con	   moral,	   que	   creían	   en	   Dios.	   Ellos	   eran	   inmigrantes	   que	  
apreciaban	   vivir	   en	   Estados	   Unidos,	   cada	  minuto	   de	   su	   vida.	   No	  
tenían	  ni	  un	  solo	  punto	  de	  rebeldía	  en	  sus	  corazones.	  Sin	  embargo	  
yo	  me	  hice	  rebelde	  cuando	  era	  adolescente	  y	  no	  fui	  redimido	  hasta	  
que	   conocí	   al	   Señor	   veinte	   años	   después	   cuando	   tenía	   39	   años.	  
¿Por	  qué?	  	  Era	  una	  herencia,	  que	  yo	  había	  heredado	  de	  uno	  de	  mis	  
abuelos,	  sin	  embargo	  tenia	  otro	  abuelo	  que	  no	  solo	  era	  un	  hombre	  
de	   Dios	   sino	   que	   era	   un	   plantador	   de	   iglesias.	   En	   esos	   últimos	  
momentos	   de	   preparación	   para	   ir	   al	   cielo,	   dijo	   que	   vio	   al	   ángel	  
Gabriel	  que	  vino	  a	  buscarlo.	  
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Cubriendo	   una	   herida	   con	   el	   fariseísmo	   (creer	   que	   uno	   es	  
muy	  bueno).	  
	  
El	   fariseísmo	   es	   en	   general	   el	   resultado	   de	   intentar	   tapar	   una	  
herida.	  Cuando	  confrontado	  directamente	  por	  Dios,	  Job	  cayó	  sobre	  
su	  rostro	  llorando,	  ‘’De	  oídas	  te	  había	  oído,	  pero	  ahora	  mis	  ojos	  te	  
ven,	  y	  me	  arrepiento’’	  Job	  creía	  que	  él	  era	  un	  buen	  hombre,	  como	  
muchos	  de	  nosotros	  que	  hemos	  probado	  un	  poquito	  de	  Dios.	  Los	  
amigos	  de	  Job	  eran	  incluso	  peores	  que	  él.	  Ellos	  creían	  que	  habían	  
logrado	   que	   su	   bondad	   frente	   a	   Dios	   los	   iba	   a	   mantener	   bien	   y	  
prósperos.	  Esa	  era	  su	  ortodoxia	  y	  su	  doctrina.	  Le	  dijeron	  a	  Job	  que	  
ese	  sufrimiento	  era	  a	  causa	  de	  pecado	  oculto	  en	  su	  vida.	  Dios	  no	  
estaba	   para	   nada	   contento	   con	   ellos.	   Ellos	   habían	   sembrado	   un	  
juicio.	   Sin	   embargo	   vemos	   como	   Job	   intercede	   por	   ellos	   para	  
librarlos	  de	  su	  error.	  Los	  amigos	  de	  Job	  tenían	  una	  verdad	  parcial	  
al	  pensar	  que	  su	  forma	  de	  vida	  podía	  justificarlos	  delante	  de	  Dios,	  
sin	   embargo	   como	   hemos	   aprendido	   ese	   tipo	   de	   ‘’pensamiento	  
concreto’’	  se	  aleja	  del	  propósito	  principal	  de	  Dios	  para	  la	  vida.	  
Tenemos	   un	   gran	   recurso	   sobre	   Job	   en:	   ‘’EL	   VIAJE	   DE	   JOB’’	   se	  
puede	  conseguir	  en	  nuestra	  pagina	  Web.	  	  	  
	  
www.isob-‐bible.org/job/job-‐book-‐2.htm	  
	  
La	  solución.	  
	  
Creo	  que	   las	  escrituras	  nos	  dan	   la	  solución	  para	  el	  pecado	  desde	  
distintos	   puntos	   de	   vista.	   La	   discusión	   que	   sigue	   en	   Romanos	  
capitulo	  7	  y	  8	  	  viene	  de	  un	  punto	  de	  vista	  muy	  importante.	  
Uno	   de	  mis	   favoritos	   viene	   de	   1	   de	   Juan	   1:7,	   que	   dice:	   ’’pero	   si	  
andamos	  en	   luz,	   como	  El	   esta	   en	   la	   luz,	   tenemos	   comunión	  unos	  
con	   otros,	   y	   la	   Sangre	   de	   Jesucristo	   su	   Hijo	   nos	   limpia	   de	   todo	  
pecado.	   ’’	   Como	   escribí	   en	   el	   principio	   de	   este	   capitulo,	   es	   vital	  
permanecer	  ‘’en	  la	  luz’’,	  a	  través	  de	  constantemente	  llevar	  nuestra	  
cruz.	  Si	  lo	  hacemos	  así,	  nos	  hacemos	  adictos	  de	  la	  luz	  y	  el	  pecado	  
no	   tiene	   de	   donde	   sostenerse.	   Nos	   convertimos	   en	   individuos	  
desinteresados	  en	  caminos	  de	  pecado	  y	  anhelamos	  más	  y	  más	  de	  
la	  luz.	  Como	  1	  Juan	  1:7	  dice	  ‘’Tenemos	  comunión	  el	  uno	  con	  el	  otro’’	  
eso	   significa	   no	   solo	   comunión	   con	   Dios	   a	   través	   del	   Espíritu	  
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Santo,	   sino	   también	   con	   otros	   creyentes	   que	   irradian	   la	   luz.	   No	  
puedo	  explicar	  la	  experiencia	  pero	  cuando	  experimentamos	  la	  luz,	  
¡cambiamos!	  
	  
En	  Romanos	  capitulo	  7,	  el	  apóstol	  Pablo	  sintió	  el	  horrible	  peso	  del	  
juicio	  por	  su	  pecado.	  Esto	  es	  la	  condenación.	  Condenación	  es	  como	  
el	  veredicto	  del	  máximo	  tribunal	  diciendo	  que	  eres	  culpable,	  y	  no	  
existe	   corte	  más	   alta	   a	   la	   cual	   poder	   apelar.	   Luego	   el	   se	   hace	   la	  
pregunta	  en	  Romanos	  7:24	   ‘’Miserable	  de	  mi,	  ¿quién	  me	  librara	  de	  
este	   cuerpo	   de	   muerte?’’	   El	   ‘Cuerpo	   de	   Muerte.’’	   era	   un	   horrendo	  
castigo	  para	  aquellos	  que	  habían	  sido	  culpados	  de	  homicidio.	  Las	  
autoridades	  ataban	  el	  cuerpo	  de	  la	  victima	  al	  del	  asesino	  hasta	  que	  
el	  muerto	  comenzaba	  a	   transmitir	  enfermedades	  a	   la	  persona,	   lo	  
infectaba	  y	  así	  el	  asesino	  sufría	  una	  lenta	  y	  dolorosa	  muerte.	  
	  
La	  respuesta	  es	  Romanos	  7:25	  la	  cual	  dice:	  ‘’Gracias	  doy	  a	  Dios	  por	  
Jesucristo	  Señor	  nuestro.	  Así	  que	  yo	  mismo	  con	   la	  mente	   sirvo	  a	   la	  
ley	  de	  Dios,	  mas	  con	  la	  carne	  a	  la	  ley	  del	  pecado’’	  
	  
	  
Romanos	   8:1-‐4	   continua	   diciendo,	   ‘’Ahora	   bien	   ninguna	  
condenación	   hay	   para	   los	   que	   están	   en	   Cristo	   Jesús,	   los	   que	   no	  
andan	  conforme	  a	  la	  carne	  sino	  conforme	  al	  Espíritu.	  Porque	  la	  ley	  
del	   Espíritu	   de	   vida	   en	   Cristo	   Jesús	   me	   ha	   librado	   de	   la	   ley	   del	  
pecado	  y	  de	  la	  muerte.	  Porque	  lo	  que	  era	  imposible	  para	  la	  ley,	  por	  
cuanto	  era	  débil	  por	  la	  carne,	  Dios,	  enviando	  a	  Su	  Hijo	  en	  semejanza	  
de	  carne	  de	  pecado	  y	  a	  causa	  del	  pecado,	   condeno	  al	  pecado	  en	   la	  
carne;	  para	  que	  la	  justicia	  de	  la	  ley	  se	  cumpliese	  en	  nosotros,	  que	  no	  
andamos	  conforme	  a	  la	  carne,	  sino	  conforme	  al	  Espíritu’’	  
	  
Caminar	   en	   El	   Espíritu	   es	   la	   disciplina	   que	  Pablo	   remarca	   en	  
este	  caso.	  
	  
Lo	   que	   significa	   determinarse	   a	   vivir	   una	   vida	   para	   satisfacer	   al	  
Señor,	   obedecerlo	   y	   honrarlo.	   También	   significa	   que	   cuando	   le	  
erramos	  y	  pecamos	  el	  es	  rápido	   	  para	  perdonar.	  Pero	  ese	  perdón	  
es	   para	   ayudarnos	   a	   nosotros	   a	   vivir	   una	   vida	   siempre	  
encaminada	  en	  El	  y	  no	  una	  vida	  de	  libertinaje.	  
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¡Tú	  eres	  perdonado!	  
	  
La	   palabra	   ‘’perdonar’’	   definida	   por	   la	   concordancia	   Strong	   	   es	  
Aphiemi,	   de	   separación.	   La	   cual	   tiene	   una	   de	   sus	   raíces	   en	   el	  
significado	   de	   ‘’morir’’	   o	   asesinar.	   Morir	   significa	   separar.	   Ser	  
perdonado	   significa	   que	   tu	   pecado	   ha	   sido	   ‘’removido	   por	   una	  
cirugía’’	   habiendo	   sido	   separado	  de	   ti	   y	   puesto	   en	   Jesús.	   El	   llevo	  
tus	   pecados.	   El	   sufrió	   las	   consecuencias	   de	   tu	   pecado	   en	   cuenta	  
tuya.	  
	  
En	  Juan	  1:9	  dice:	   ‘’Si	  confesamos	  nuestros	  pecados,	  el	  es	   fiel	  y	   justo	  
para	  perdonar	  nuestros	  pecados	  y	  limpiarnos	  de	  toda	  maldad’’	  	  
	  
Isaías	  53:10	  dice:	  
‘’Con	   todo	   esto	   Jehová	   quiso	   quebrantarlo,	   sujetándole	   a	  
padecimiento.	   Cuando	   haya	   puesto	   su	   vida	   en	   expiación	   por	   el	  
pecado,	   vera	   linaje,	   vivirá	   por	   largos	   días	   y	   la	   voluntad	   de	   Jehová	  
será	  en	  su	  mano	  prosperada.”	  Debes	  perdonarte	  a	  ti	  mismo.	  
	  
Si	  no	  te	  pones	  de	  acuerdo	  con	  el	  perdón	  de	  Dios	  para	  tu	  vida,	  no	  te	  
perdonaras	   a	   ti	   mismo	   por	   tus	   errores	   pasados	   y	   Satanás	   te	  
mantendrá	   en	   culpa	   y	   condenación.	   A	   menudo	   no	   es	   fácil	  
perdonarse	   a	   si	   mismo.	   La	   solución	   es	   simplemente	   creer	   a	   la	  
Palabra	  de	  Dios	  en	  vez	  de	  tus	  propias	  emociones	  y	  sentimientos.	  
	  
Todos	  debemos	  entender	  la	  profunda,	  profunda	  verdad	  acerca	  
de	  nuestra	  crucifixión	  con	  Cristo.	  
	  
Gálatas	  2:20	  dice:	  
‘’Con	  Cristo	  estoy	   juntamente	  crucificado,	  y	  ya	  no	  vivo	  yo,	  mas	  vive	  
Cristo	  en	  mi;	  y	  lo	  que	  ahora	  vivo	  en	  la	  carne,	  lo	  vivo	  en	  la	  fe	  del	  Hijo	  
de	  Dios,	  el	  cual	  me	  amó	  y	  se	  entregó	  a	  si	  mismo	  por	  mi.’’	  
Si	   realmente	   crees	   en	   esto	   entonces	   vivirás	   de	   acuerdo	   a	   esto.	  
¿Cómo	  puede	  pecar	  un	  hombre	  muerto?	  Si	  Cristo	  esta	  vivo	  en	   ti,	  
entonces	  El	  no	  puede	  pecar.	  Ya	  no	  eres	  un	  ‘’pecador’’	  aunque	  aun	  
peques	  de	  vez	  en	   cuando.	   	  Tu	  eres	  un	  hijo	  nacido	  de	  nuevo,	   y	   el	  
miembro	   de	   una	   nueva	   raza,	   Nueva	   creación	   en	   Cristo	   Jesús.	   Tu	  
viejo	  ‘’yo’’	  fue	  crucificado,	  tu	  viejo	  hombre	  tiene	  un	  certificado	  de	  
defunción	   en	   el	   cielo.	   Pero	   también	   tienes	   un	   certificado	   de	  
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nacimiento	  en	  los	  cielos,	  Salmos	  87:5.	  Ya	  no	  eres	  una	  persona	  de	  
doble	   animo,	   la	   ‘’carne’’	   que	   quiere	   que	   peques	   es	   solo	   un	   viejo	  
pensamiento	  en	  tu	  mente.	  Es	  como	  una	  grabación	  que	  debe	  de	  ser	  
borrada	  y	  ser	  re	  grabada	  de	  nuevo.	  
	  
¿Cómo	  detenemos	  el	  círculo	  de	  pecado?	  
	  
Todo	  tiene	  que	  ver	  con	  los	  malos	  pensamientos,	  la	  verdad	  te	  hará	  
libre,	   pero	   tienes	   que	   renovar	   tu	  mente	   de	   acuerdo	   a	   la	   verdad.	  
Has	   sido	   crucificado	   con	   Cristo,	   si	   El	   Espíritu	   Santo	   vive	   en	   ti,	   y	  
trae	  consigo	  la	  santidad.	  Libérate	  de	  los	  malos	  pensamientos	  y	  tu	  
vida	  se	  conformara	  a	  la	  imagen	  de	  Jesús.	  Romanos	  12:1-‐2	  lo	  hace	  
claro,	  que	  necesitamos	  disciplina	  para	  renovar	  nuestra	  mente,	  y	  lo	  
primero	   es	   que	   la	   Palabra	   de	   Dios	   reemplace	   nuestros	   viejos	  
pensamientos.	  Memorice	  la	  Palabra,	  confiésela	  y	  medite	  en	  ella.	  
Sea	  honesto	  con	  Dios	  con	  respecto	  a	  su	  pecado.	  Manténgase	  en	  la	  
Palabra	  para	  que	  sea	  un	  espejo	  que	  lo	  pueda	  redargüir	  de	  pecado.	  
Luego	  confiéselo	  al	  Señor	  y	  disfrute	  de	  la	  maravillosa	  sanidad	  que	  
vendrá	  como	  resultado	  de	  esto.	  
	  
Yo	   personalmente	   conozco	   un	   hombre	   que	   fue	   totalmente	  
liberado,	   rápido,	   de	   uno	   de	   los	   más	   adictivos	   pecados	   que	   se	  
conocen,	   la	   pornografía.	   Cuando	   se	   dio	   cuenta,	   que	   como	   nuevo	  
cristiano,	  eso	  era	  desagradable	  a	  Dios,	  rápidamente	  se	  arrepintió	  y	  
decidió	   traer	   esto	   a	   la	   luz.	   El	   sentimiento	   de	   ‘’libertad’’	   fue	   tan	  
bueno	  para	  el	  que	  se	  hizo	  adicto	  a	  la	  Palabra	  de	  Dios.	  Esta	  fue	  su	  
nueva	  pasión,	  y	  hoy	  esta	  creciendo	  en	  el	  Señor.	  
Sea	   sensible	   al	   arrepentimiento,	   no	   solo	  de	   los	  pecados	  morales,	  
sino	   también	  de	   su	   falta	  de	  voluntad	  de	  hacer	   a	   Jesús	   el	   Señor	  y	  
Rey	  de	  toda	  su	  vida.	  Arrepiéntase	  de	  su	  auto	  suficiencia	  y	  de	  su	  yo.	  
Arrepiéntase	   por	   exaltar	   a	   sus	   emociones	   y	   sentimientos	   por	  
sobre	   la	  Palabra	  de	  Dios.	  Deje	  que	  Dios	   lo	  cambie	  a	   la	   imagen	  de	  
Jesús,	  la	  imagen	  de	  amor.	  
	  
Y	  sobre	  todo,	  ¡Despierte!	  
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Capítulo	  7	  
Juicios	  y	  Juramentos	  

Formas	  de	  permanecer	  en	  atadura	  
	  

	  
En	   Juan	   8:3-‐16	   hay	   una	   historia	   de	   una	   mujer	   encontrada	   en	  
adulterio	   y	   traída	   delante	   de	   Jesús	   para	   juicio.	   Cuando	   lees	   la	  
historia,	  veras	  que	  los	  fariseos	  querían	  Juicio,	  pero	  Jesús	  le	  dio	  luz.	  
	  
‘’Enderezándose	   Jesús,	   no	   viendo	   a	   nadie	   sino	   a	   la	   mujer,	   le	   dijo:	  
mujer,	  ¿dónde	  están	  los	  que	  te	  acusaban?	  	  ¿Ninguno	  te	  condeno?	  
Ella	   dijo:	   Ninguno	   Señor.	   Entonces	   Jesús	   le	   dijo:	   ni	   yo	   te	   condeno;	  
vete	  y	  no	  peques	  mas.	  ’’	  Otra	  vez	  hablo	  Jesús,	  diciendo:	  Yo	  soy	  la	  luz	  
del	  mundo,	  el	  que	  me	  sigue,	  no	  andará	  en	  tinieblas,	  sino	  que	  tendrá	  
la	  luz	  de	  la	  vida.	  ’’	  (Juan	  8:10-‐12)	  
	  
Jesús	   no	   vino	   a	   dar	   una	   nueva	   ley,	   el	   vino	   a	   dar	   todo	   un	   nuevo	  
sistema	  de	  vida	  que	  se	  llama	  ‘’	  caminar	  en	  la	  luz’’	  	  o	  ‘’caminar	  en	  el	  
Espíritu’’.	   Lo	   mejor	   que	   la	   ley	   puede	   hacer	   es	   convencernos	   de	  
pecado,	  pero	  no	  lo	  puede	  quitar.	  La	  luz	  nos	  limpia	  de	  todo	  pecado.	  
La	  luz	  revela	  la	  Sangre	  de	  Jesús	  que	  nos	  limpia	  de	  todos	  nuestros	  
pecados.	  
1	   Juan	   1:7	   dice:	   ‘’Pero	   si	   andamos	   en	   luz	   como	   El	   está	   en	   la	   luz,	  
tenemos	  comunión	  unos	  con	  otros	  y	   la	  sangre	  de	   Jesucristo	  su	  Hijo	  
nos	  limpia	  de	  todo	  pecado’’	  
En	   capítulos	   posteriores	   de	   este	   libro	   trataremos	   con	   la	   idea	   de	  
‘’caminar	  en	  la	  luz’’	  o	  ‘’caminar	  en	  el	  Espíritu’’	  	  una	  de	  las	  claves	  es	  
‘’seguir	  a	  Jesús’’.	  Esta	  mujer	  le	  llamo	  a	  Jesús	  ‘’Señor’’,	  lo	  cual	  fue	  su	  
compromiso	  de	  seguir	  a	  Jesús.	  
Si	  la	  misión	  de	  Jesús	  es	  motivar	  a	  las	  personas	  a	  caminar	  en	  la	  luz,	  
lo	   cual	   es	   lo	   contrario	   a	   la	   condenación,	   entonces	   esa	   debe	   ser	  
también	  nuestra	  tarea.	  
	  
¿Qué	  es	  el	  juicio?	  Existe	  un	  juicio	  peligroso	  y	  un	  juicio	  justo.	  
	  
El	  Nuevo	  Testamento	  usa	  una	  palabra	  para	   juicio	  que	  significa	   la	  
condenación	  final	  o	  la	  pronunciación	  de	  un	  juez	  con	  sentencia	  en	  
una	   corte.	   Solo	   Dios	   puede	   dar	   juicio	   final.	   Solo	   Dios	   sabe	   como	  
una	  persona	  va	  a	  terminar.	  	  Algunos	  de	  los	  peores	  criminales	  han	  
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sido	   gloriosamente	   salvados	   y	   han	   recibido	   la	   misericordia	   de	  
Dios.	   La	  misericordia	   triunfa	   sobre	   el	   juicio.	   Tenemos	   que	   tener	  
cuidado	  de	  no	   juzgar	  a	   las	  personas.	  No	  podemos	  tener	  un	   juicio	  
final	   contra	   ellas.	   El	   juicio	   empieza	   con	   nuestra	   mente,	   pero	   es	  
confirmado	   con	   nuestras	   palabras.	   Incluso	   si	   usted	   tiene	   un	  
‘’palpito’’	   acerca	   de	   otro,	   no	   lo	   exteriorice,	   sino	   entrégueselo	   al	  
Señor	  y	  pida	  que	  le	  ayude	  a	  no	  juzgar	  a	  esa	  persona.	  Sea	  honesto	  
con	  Dios	  acerca	  de	  sus	  sentimientos	  y	  él	  le	  ayudara	  a	  transitar	  por	  
ellos.	  Sea	  muy	  sensible,	  de	  otra	  manera	  tendrá	  que	  pagar	  un	  alto	  
precio.	  
	  
Romanos	  14:10	  dice:	   ‘’	   ¿Pero	   tú	  porque	   juzgas	  a	   tu	  hermano?	  O	   tú	  
también,	   	   ¿Por	   qué	   menosprecias	   a	   tu	   hermano?	   Porque	   todos	  
comparecemos	  ante	  el	  tribunal	  de	  Cristo.	  ’’	  
	  
Santiago	  4:	  11-‐15	  dice:	   ‘’Hermanos	  no	  murmuréis	  los	  unos	  de	  los	  
otros,	   el	   que	   murmura	   del	   hermano	   y	   juzga	   a	   su	   hermano	  
murmura	  de	  la	  ley	  y	  juzga	  a	  la	  ley;	  pero	  si	  tú	  juzgas	  a	  la	  ley	  no	  eres	  
hacedor	  de	  la	  ley,	  sino	  juez.	  
Uno	  solo	  es	  el	  dador	  de	  la	  Ley,	  que	  puede	  salvar	  y	  perder;	  pero	  tú,	  
¿quién	  eres	  para	  que	  juzgues	  a	  otros?	  
¡Vamos	  ahora!	  Los	  que	  decís:	  hoy	  y	  mañana	  iremos	  a	  tal	  ciudad,	  y	  
estaremos	   allá	   un	   año	   y	   traficaremos,	   y	   ganaremos.	   Cuando	   no	  
sabéis	   lo	   que	   será	   mañana.	   ¿Por	   qué,	   que	   es	   vuestra	   vida?	  	  
Ciertamente	  es	  neblina	  que	   se	  aparece	  por	  un	  poco	  de	   tiempo,	  y	  
luego	  se	  desvanece.	  En	  lugar	  de	  lo	  cual	  deberías	  decir:	  Si	  el	  Señor	  
quiere,	  viviremos	  y	  haremos	  esto	  o	  aquello’’	  
	  
Mateo	  7:1-‐4	  dice:	   ‘’No	   juzguéis	  para	  que	  no	  seáis	   juzgados,	  porque	  
con	  el	  juicio	  con	  que	  juzgáis	  seréis	  juzgados	  y	  con	  la	  medida	  con	  que	  
medís	  seréis	  medidos.	  ¿Y	  por	  qué	  miras	  la	  paja	  que	  esta	  el	  	  ojo	  de	  tu	  
hermano	  y	  no	  hechas	  de	  ver	  la	  viga	  que	  está	  en	  tu	  ojo?	  
O	  ¿cómo	  dirás	  a	  tu	  hermano	  déjame	  sacar	  la	  paja	  que	  está	  en	  tu	  ojo	  
cuando	  tienes	  la	  viga	  en	  el	  tuyo?’’	  
La	  paja	   que	   estas	   criticando	  del	   ojo	   de	   tu	   hermano	   es	   tal	   vez	   su	  
falta	  o	  su	  pecado.	  Sin	  embargo	  Jesús	  dice	  que	  enfocarse	  en	  eso	  es	  
la	  viga	  en	  tu	  ojo.	  ¿Qué	  es	  más	  serio,	  la	  paja	  en	  el	  ojo	  de	  tu	  hermano	  
o	   la	   viga	   que	   está	   en	   tu	   propio	   ojo	   que	   es	   el	   juicio	   y	   la	   crítica?	  
Como	  mi	  amigo	  y	  editor	  contribuyente	  Michael	  Vincent	  dice:	   ‘’	  el	  
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juicio	   es	   como	   tirar	   una	   pelota	   de	   ping	   pong	   contra	   la	   pared	   y	  
cuando	  regresa	  nos	  golpea	  como	  una	  pelota	  de	  boliche.	  ’’	  
Los	   juicios	   usados	   en	   la	   manera	   incorrecta	   son	   muy	   peligrosos	  
como	  describimos	  en	  este	  capítulo.	  Existe	  una	  ley	  de	  la	  siembra	  y	  
la	   cosecha	   involucrada	   en	   este	   asunto	   y	   podemos	   estar	   en	   serio	  
riesgo	   si	   tomamos	  el	   juicio	   en	  nuestras	  propias	  manos.	  De	   todas	  
maneras	  en	  un	  esfuerzo	  de	  dar	   en	  el	  blanco	   tratare	  de	  definir	   el	  
juicio	  desde	  un	  punto	  de	  vista	  bíblico.	  Mientras	  tenemos	  que	  tener	  
mucho	   cuidado	   de	   los	   juicios	   malos,	   también	   debemos	   ser	   muy	  
cuidadosos	  de	  aquellas	  personas	  con	  malas	  intenciones.	  
	  
El	  juicio	  justo	  
	  
Jesús	  dijo,	  ‘’No	  juzguéis	  según	  las	  apariencias,	  sino	  juzgad	  con	  justo	  
juicio’’	  Juan	  7:24	  
Jesús	  dijo	  que	  juzguemos	  pero	  con	  justicia.	  Lo	  único	  que	  entiendo	  
como	  justo	  juicio	  es	  juzgar	  a	  la	  manera	  que	  Jesús	  lo	  hizo.	  
Todo	   juicio	  ha	  sido	  confiado	  a	   Jesús,	  y	   Jesús	  es	  El	  Verbo	  de	  Dios.	  
‘’Porque	  el	  Padre	  a	  nadie	   juzga,	  sino	  que	  todo	  el	   juicio	  dio	  al	  Hijo’’	  
Juan	  5:22	  	  
Jesús	   raramente	   fue	   crítico.	   Las	   excepciones	   fueron	   cuando	  
confronto	  a	  los	  fariseos.	  
	  
¿Cómo	  juzga	  Jesús?	  
	  
El	   juzga	  de	  acuerdo	  a	   la	  Palabra.	  El	   tomo	   la	  penalidad	  y	  el	   juicio	  
del	  pecado	  de	  todos.	  Ese	  es	  Su	  juicio	  a	  la	  gente.	  Y	  seguirá	  siendo	  su	  
juicio	   hasta	   que	   mueran,	   y	   luego	   si	   serán	   juzgados	   sobre	   si	   lo	  
aceptaron	  o	  no	  como	  su	  sacrificio.	  
De	   todas	   maneras	   Jesús	   si	   condena	   a	   demonios,	   potestades	   y	   a	  
Satanás	   mismo	   en	   el	   libro	   de	   Apocalipsis	   y	   también	   cuando	   los	  
confronto	   en	   los	   evangelios.	   El	   siempre	   separo	   a	   la	   persona	   del	  
demonio.	  
	  
Juicio	  en	  la	  carne	  y	  el	  mundo	  demoniaco.	  
	  
Mal	  fruto	  puede	  ser	  o	  no	  puede	  ser	  actividad	  demoníaca.	  Sabemos	  
que	   los	   demonios	   no	   pueden	   ‘’poseer’’	   a	   un	   hijo	   de	   Dios,	   pero	  
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seguro	   pueden	   influenciar,	   en	   diferentes	   grados,	   en	   su	  
comportamiento.	  
	  
Lo	  que	  usted	  ha	  visto	  o	  experimentado	  puede	  que	  no	  sea	  demonio	  
sino	   su	   vieja	   naturaleza	   carnal.	   ¿Cuál	   es	   el	   juicio	   en	   eso?	   Es	   el	  
mismo	  juicio	  de	  Jesús.	  Confiese	  la	  Palabra	  por	  estas	  personas,	  por	  
ejemplo,	  	  Gálatas	  2:20	  dice:	  
‘’Con	  Cristo	  estoy	   juntamente	  crucificado,	  y	  ya	  no	  vivo	  yo,	  mas	  vive	  
Cristo	  en	  mi;	  y	  lo	  que	  ahora	  vivo	  en	  la	  carne,	  lo	  vivo	  en	  la	  fe	  del	  Hijo	  
de	  Dios,	  el	  cual	  me	  amo	  y	  se	  entrego	  a	  sí	  mismo	  por	  mí.’’	  
	  
Hable	  la	  Palabra	  de	  Dios	  sobre	  la	  victima	  para	  victoria	  y	  contra	  los	  
demonios	  y/o	  la	  carne.	  
El	  juicio	  justo	  es	  tener	  misericordia	  por	  el	  pecador,	  confesando	  el	  
pecado	  en	  Jesús,	  y	  al	  mismo	  tiempo	  pronunciando	   juicio	  sobre	  el	  
demonio	  o	  la	  actividad	  de	  la	  carne	  que	  lo	  tiene	  tomado.	  Ese	  tipo	  de	  
juicio	   tiende	   a	   separar	   a	   la	   persona	   humana	   de	   la	   actividad	  
demoníaca	   o	   de	   la	   actividad	   de	   la	   naturaleza	   de	   la	   carne.	   1	   Juan	  
5:16	  dice:	   ‘’Si	  alguno	  viere	  a	  su	  hermano	  cometer	  pecado	  que	  no	  
sea	   de	  muerte,	   pedirá,	   y	   Dios	   le	   dará	   vida;	   esto	   es	   para	   los	   que	  
cometan	  pecados	  que	  no	  sean	  de	  muerte.	  Hay	  pecado	  de	  muerte	  
por	  el	  cual	  yo	  no	  digo	  que	  se	  pida’’	  
	  
Si	  sentimos	  una	  crítica	  negativa	  emergiendo	  contra	  otro,	  e	  incluso	  
si	   tenemos	   discernimiento	   con	   respecto	   a	   una	   actividad	   o	  
conducta	   inapropiada	  de	   la	   persona,	   nuestro	   juicio	   verdadero	   es	  
pronunciar	   la	   verdad	   sobre	   él.	   Hay	   que	   confesar	   que	   Jesús	   es	   el	  
Cordero	  que	  se	  llevo	  todo	  sus	  pecados.	  El	  juicio	  justo	  es	  parecido	  
al	  perdón.	  Es	  poner	  el	  pecado	  de	  la	  otra	  persona	  en	  Jesús	  y	  creer	  
que	  Jesús	  redimirá	  a	  la	  persona,	  tal	  vez	  ayudada	  por	  tu	  testimonio	  
y	  tu	  justo	  juicio.	  
	  
Los	  beneficios	  de	  juzgar	  justamente.	  
	  
Isaías	  58:6,	  9-‐11	  dice:	  ‘’¿No	  es	  más	  bien	  el	  ayuno	  que	  escogí,	  desatar	  
las	   ataduras	   de	   impiedad,	   soltar	   las	   cargas	   de	   opresión,	   y	   dejar	   ir	  
libres	  a	  los	  quebrantados,	  y	  que	  rompáis	  todo	  yugo?	  
Entonces	   invocaras	   y	   te	   oirá	   Jehová;	   clamaras,	   y	   te	   dirá	   el:	   Heme	  
aquí.	  Si	  quitares	  de	  en	  medio	  de	  ti	  el	  yugo,	  el	  dedo	  amenazador,	  y	  el	  
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hablar	  vanidad	  y	  si	  dieres	  tu	  pan	  al	  hambriento,	  y	  saciares	  el	  alma	  
afligida,	  en	   las	   tinieblas	  nacerá	  tu	   luz,	  y	   tu	  oscuridad	  será	  como	  el	  
mediodía.	  Jehová	  te	  pastoreara	  siempre,	  y	  en	  las	  sequías	  saciara	  tu	  
alma	  y	  dará	  vigor	  a	  tus	  huesos;	  y	  serás	  como	  huerto	  de	  riego	  y	  como	  
manantial	  de	  aguas,	  cuyas	  aguas	  nunca	  faltan.	  ’’	  
Juicio	  no	  es…:	  
	  
1.	   DISCERNIMIENTO	   DE	   ESPIRITUS	   como	   describe	   1	   Corintios	  
12:10	  el	  cual	  es	  un	  don	  dado	  por	  el	  Espíritu	  Santo	  con	  propósitos	  
ministeriales.	   Dios	   puede	   darte	   como	   me	   dio	   a	   mí	   en	   muchas	  
oportunidades	   y	   miles	   de	   otros	   en	   el	   pasado	   una,	   revelación	  
sobrenatural,	  ya	  sea	  en	   la	  Palabra	  o	  en	   tu	  espíritu.	  Que	  existe	  un	  
cierto	   tipo	   de	   espíritu	   o	   demonio	   operando	   en	   una	   persona	   o	  
situación.	   Esto	   no	   es	   juicio	   sino	   simplemente	   escuchar	   al	   Señor	  
para	  recibir	  sabiduría.	  O	  tal	  vez	  la	  revelación	  venga	  a	  través	  de	  la	  
Palabra	  de	  Conocimiento	  	  para	  conocer	  algo	  acerca	  de	  la	  vida	  de	  la	  
persona.	  Usualmente	  es	  para	   llevar	   sanidad	  a	   la	   situación	  o	  para	  
construir	  límites	  en	  su	  propia	  vida.	  
Algunos	   juicios	   pueden	   comenzar	   con	   discernimiento.	   Por	  
ejemplo,	  	  Dios	  le	  da	  a	  alguien	  discernimiento	  para	  hablar	  a	  la	  vida	  
de	  otro,	  pero	  en	  vez	  de	  ser	  obediente,	  combinan	  lo	  que	  Dios	  les	  dio	  
con	  el	  temor	  y	  sus	  propios	  malos	  pensamientos,	  y	  se	  convierte	  en	  
un	   juicio.	  Lo	  que	  Dios	  pretendía	  para	  bien,	   ellos	   lo	  hicieron	  para	  
mal.	  
	  
El	   discernimiento	   produce	   convicción,	   lo	   cual	   es	   bueno,	   pero	   el	  
juicio	  produce	   condenación.	  El	   juicio	  generalmente	  está	  apoyado	  
en	   el	   temor.	  Hay	  diferencia	   entre	   ser	   justo	   en	  nuestro	   juicio	  que	  
ser	  alguien	  que	  juzga	  de	  mala	  manera.	  Conozco	  gente	  que	  tiene	  el	  
don	  sobrenatural	  de	  discernimiento,	  sin	  embargo	  no	  son	  personas	  	  
que	  juzgan.	  
Tenga	   mucho	   cuidado	   cuando	   juzgue	   a	   otro,	   muchas	   veces	   nos	  
equivocamos	   porque	   nos	   usamos	   a	   nosotros	   mismos	   como	   el	  
modelo	  para	  juzgar.	  Romanos	  2:1	  dice:	  ‘’Por	  tanto	  eres	  inexcusable	  
hombre,	  quien	  quiera	  que	  seas	  tu	  que	  juzgas;	  pues	  en	  lo	  que	  juzgas	  a	  
otro,	  te	  condenas	  a	  ti	  mismo,	  porque	  tu	  que	  juzgas	  haces	  lo	  mismo’’	  
	  
2.	   DETECTAR	   MALOS	   FRUTOS	   EN	   OTROS.	   Detectar	   es	  
simplemente	  reconocer	  algo	  que	  esta	  mal	  en	  otra	  persona	  a	  través	  
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de	   la	   experiencia.	   Por	   ejemplo,	   si	   usted	   ha	   visto	   un	   patrón	   en	  
farsantes	  y	  explotadores	  de	  levantar	  dinero	  para	  el	  ministerio	  de	  
alguna	   manera	   errónea,	   ciertamente	   usted	   no	   querrá	   estar	  
envuelto	  en	  el	  asunto.	  Entonces,	  eso	  no	  es	  juzgar,	  es	  simplemente	  
ser	  inteligente,	  detectando	  sus	  frutos	  y	  permaneciendo	  alejado.	  
	  
Como	   un	   ejemplo,	   el	   espíritu	   de	   Jezabel,	   usualmente	   está	   en	  
operación	   en	   personas	   que	   tienen	   una	   autoridad	   inusual	   y	  
manipulación.	  
	  
He	   visto	   esto	   seguido.	   Cuando	   lo	   veo,	   lo	   detecto,	   y	   estoy	   alerta.	  
Esto	   no	   es	   juzgar	   porque	   solo	   estoy	   escuchando	   a	   Dios	   y	  
esperando	  en	  obediencia	  si	  es	  que	  tengo	  que	  actuar	  o	  no	  actuar,	  o	  
lo	   que	   Dios	   diga	   que	   haga.	   Si	   Dios	   no	  me	   hubiera	   revelado	   este	  
espíritu	  un	  día	  en	  mi	  vida,	  ciertamente	  mi	  vida	  estaría	  devastada.	  
El	   me	   salvo	   a	   través	   del	   discernimiento	   y	   la	   detección.	   El	  
discernimiento	  y	  la	  detección	  ciertamente	  me	  enseña	  a	  como	  orar	  
y	   como	   construir	   defensas	   en	   mi	   familia	   y	   para	   mí	   mismo.	   Mi	  
‘’juicio’’	   en	  esto	  es:	  Yo	  confieso	  que	   Jesús	  es	  el	   cordero	  que	   llevo	  
todos	   los	   pecados	   de	   esa	   persona,	   pero	   oro	   las	   escrituras	   en	  
contra	  de	  ese	  demonio	  para	  su	  condenación.	  
Jesús	  nos	  advirtió	  de	  mirar	  al	  fruto	  para	  nuestro	  cuidado.	  	  
Mateo	  7:15-‐23	  dice:	   ‘’Guardaos	  de	  los	  falsos	  profetas,	  que	  vienen	  a	  
nosotros	  con	  vestidos	  de	  ovejas,	  pero	  por	  dentro	  son	  lobos	  rapaces.	  
Por	  sus	  frutos	  los	  conoceréis.	  ¿Acaso	  se	  recogen	  uvas	  de	  los	  espinos?	  
O	  ¿higos	  de	  los	  abrojos?	  Así	  todo	  buen	  árbol	  da	  buenos	  frutos,	  pero	  
el	   árbol	  malo	   da	  malos	   frutos.	   No	   puede	   el	   buen	   árbol	   dar	   frutos	  
malos,	   ni	   el	   árbol	   malo	   dar	   frutos	   buenos.	   Todo	   árbol	   que	   no	   da	  
buen	  fruto,	  es	  cortado	  y	  echado	  en	  el	  fuego.	  Así	  que	  por	  sus	  frutos	  los	  
conoceréis.	  No	  todo	  el	  que	  me	  dice	  Señor,	  Señor,	  entrara	  en	  el	  Reino	  
de	  los	  Cielos,	  sino	  el	  que	  hace	  la	  voluntad	  de	  mi	  Padre	  que	  está	  en	  los	  
cielos.	   Muchos	   me	   dirán	   en	   aquel	   día:	   ¿Señor,	   Señor	   no	  
profetizamos	   en	   tu	   Nombre	   y	   en	   tu	   Nombre	   echamos	   fuera	  
demonios	  y	  en	  tu	  Nombre	  hicimos	  muchos	  milagros?	  Y	  entonces	  les	  
declarare:	  Nunca	  os	  conocí,	  apartaos	  de	  mi,	  hacedores	  de	  maldad.”	  	  
	  
Romanos	  16:17-‐20	  dice:	   ‘’Mas	  os	   ruego	  hermanos,	  que	  os	   fijéis	   en	  
los	   que	   causan	  divisiones	   y	   tropiezos	   en	   contra	   de	   la	   doctrina	  que	  
vosotros	  habéis	  aprendido,	   y	   que	  os	  apartéis	  de	   ellos.	   Porque	   tales	  
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personas	  no	  sirven	  al	  Señor	  Jesucristo	  sino	  a	  sus	  propios	  vientres,	  y	  
con	   suaves	   palabras	   y	   lisonjas	   engañan	   a	   los	   corazones	   de	   los	  
ingenuos.	   Porque	   vuestra	   obediencia	   ha	   venido	   a	   ser	   notoria	   a	  
todos,	   así	   que	   me	   gozo	   de	   vosotros;	   pero	   quiero	   que	   seáis	   sabios	  
para	  el	  bien	  pero	  ingenuos	  para	  el	  mal.	  Y	  el	  Dios	  de	  paz	  aplastara	  en	  
breve	   a	   Satanás	   bajo	   vuestros	   pies.	   La	   gracia	   de	   nuestro	   Señor	  
Jesucristo	  sea	  con	  vosotros,	  amen’’	  
	  
Sin	   embargo,	   a	   pesar	   del	   discernimiento	   y	   de	   la	   detección,	   no	  
debemos	   andar	   publicando	   lo	   que	   hemos	   descubierto.	   Debe	  
guardar	  la	  información,	  principalmente	  para	  intercesión	  y	  para	  el	  
resguardo	  de	  aquellos	  que	  están	  alrededor.	  
Cuando	   te	   enfocas	   en	   lo	   que	   el	   otro	   está	   haciendo	   mal	   y	   lo	  
comentas	   y	   discutes	   con	   terceros,	   entonces	   estas	   cayendo	   en	   la	  
posibilidad	   de	   convertirte	   en	   alguien	   que	   juzga	   de	   la	   manera	  
peligrosa.	  También	  serás	  culpable	  de	  chisme	  y	  difamación.	  
Dios	  ha	  reservado	  el	   juicio	  para	  sí	  mismo,	  y	  al	  hacer	  esto	  le	  estas	  
robando	   a	   Dios	   el	   lugar	   de	   su	   posición,	   y	   eso	   es	   realmente	  
peligroso.	  Hay	  solo	  un	  dador	  de	  la	  ley	  y	  juez,	  el	  único	  que	  es	  capaz	  
de	   salvar	   o	   destruir.	   Cristo	   es	   llamado	   a	   juzgar	   porque	   El	   es	   el	  
único	   calificado	   para	   hacerlo,	   solo	   El	   tiene	   toda	   la	   información.	  
Solo	  El	  es	  justo.	  
Asegúrese	  de	  llevar	  sus	  sentimientos	  al	  altar	  y	  pídale	  a	  Dios	  que	  le	  
muestre	  cualquier	  raíz	  de	  amargura	  que	  pueda	  tener	  hacia	  otros	  o	  
hacia	   usted	   mismo	   que	   pueda	   estar	   causando	   juicio	   insalubre.	  
Actúo	  de	  acuerdo	  a	  lo	  que	  creo	  de	  mi	  mismo	  y	  juzgo	  de	  acuerdo	  a	  
esa	  creencia.	  Si	  creo	  que	  soy	  rechazado	  entonces	  me	  rechazare	  a	  
mí	  mismo.	  Enseñare	  a	   la	   gente	  a	   tratarme	  basados	  en	   los	   juicios	  
que	  he	  formado.	  Esta	  es	  una	  profecía	  de	  auto	  cumplimiento	  de	  la	  
ley,	  que	  hace	  que	  todo	  lo	  que	  siembro	  lo	  voy	  a	  cosechar.	  
	  
Algunos	  ejemplos	  de	  peligrosos	  juicios	  fuera	  de	  orden.	  
	  
Un	  buen	  ejemplo	  de	  esto	  son	  los	  amigos	  de	  Job	  
	  
Tres	  de	   los	  cuatro	  amigos	  de	   Job	  creyeron	  que	  sabían	  cuál	  era	   la	  
razón	  para	  el	  sufrimiento	  de	  Job	  Le	  dijeron	  que	  la	  razón	  por	  la	  que	  
estaba	   sufriendo	   era	   porque	   tenía	   pecado	   en	   su	   vida.	   Solo	   uno,	  
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ELIU,	   Hablo	   verdad	   sobre	   Job	   y	   eso	   fue	   a	   causa	   de	   que	   estaba	  
ungido	  por	  el	  Espíritu	  Santo.	  
Dios	  le	  hablo	  a	  ellos	  en	  Job	  42:7	  que	  dice:	  ‘’Y	  aconteció	  que	  después	  
de	   que	   hablo	   Jehová	   estas	   palabras	   a	   Job,	   Jehová	   dijo	   a	   Elifaz	  
Temanita:	  mi	  ira	  se	  encendió	  contra	  ti	  y	  tus	  dos	  compañeros;	  porque	  
no	  habéis	  hablado	  de	  mí	  lo	  recto	  como	  mi	  siervo	  Job.	  ’’	  Note	  que	  los	  
tres	  amigos	  trataron	  de	  hacer	  entender	  a	  Job	  la	  razón	  de	  su	  horrible	  
circunstancia,	  pero	  Dios	  se	  enojo	  con	  ellos	  porque	  mal	  interpretaron	  
a	  Dios	  y	  juzgaron	  a	  Job.”	  
Job	  32:3	  dice:	  ’’	  Así	  mismo	  se	  encendió	  la	  ira	  contra	  los	  tres	  amigos	  
porque	   no	   hallaban	   que	   responder,	   aunque	   habían	   condenado	   a	  
Job.”	  
	  
Nunca	   sabemos	   en	   realidad	   los	   asuntos	   complejos	   en	   la	   vida	   de	  
otro.	  Tal	  vez	  conozcamos	  98%,	  pero	  solo	  Dios	  conoce	  la	  totalidad	  
del	   corazón	   de	   alguien.	   Conozco	   a	   algunos	   que	   fueron	  
groseramente	   mal	   juzgados	   y	   no	   entendidos	   por	   otros.	   Hubiera	  
sido	  mejor	  para	  estos	   ‘’jueces’’	  solo	   llevar	  sus	  sospechas	  a	  Dios	  y	  
dejar	  el	  juicio	  para	  El.	  Nuestro	  juicio,	  si	  no	  viene	  de	  una	  revelación	  
de	   Dios,	   entonces	   en	   la	   mayoría	   de	   las	   veces	   está	   nublado	   de	  
nuestras	   propias	   y	   complejas	   personalidades,	   generalmente	  
juzgamos	  desde	  nuestros	  propios	  motivos.	  Romanos	  2:1.	  
Los	   juicios	  pueden	  estar	  en	  el	  corazón	  pero	  cuando	  se	   	  ponen	  en	  
palabras	  es	  mucho	  más	  serio.	  
Otro	   ejemplo	   de	   juicio	   peligroso	   es	   en	   la	   manera	   que	   Moisés	  
manejo	   la	   provisión	   de	   agua	   de	   la	   roca	   en	   Números	   20:10	   ‘’Y	  
reunieron	  Moisés	  y	  Arón	  a	   la	   congregación	  delante	  de	   la	  pena,	   y	  	  
les	   dijo	   ¡Oíd	   ahora	   rebeldes!	   ¡¿Os	   hemos	   de	   hacer	   salir	   agua	   de	  
esta	  peña?!	  	  
Dios	   quería	   dar	   a	   la	   gente	   agua	   de	   su	   Misericordia	   y	   le	   dijo	   a	  
Moisés	   que	   no	   golpeara	   la	   roca.	   Moisés	   concibió	   la	   idea	   de	   que	  
Dios	  estaba	  enojado.	  Y	  a	  causa	  de	  esto	  Moisés	  no	  entró	  en	  la	  tierra	  
prometida.	  ¡ESTO	  ES	  MUY	  FUERTE!	  
	  
El	  peligro	  del	  juicio	  injusto	  
	  
Somos	  llamados	  a	  ser	  testigos.	  El	  testigo	  es	  el	  que	  trae	  testimonio	  
a	   la	   corte.	   El	   testigo	  no	   es	   el	   juez.	  Nuestro	   testimonio	   acerca	  del	  	  
hermano	  es	  que	   Jesús	   se	   llevo	   todo	   el	   juicio	  por	   sus	  pecados.	   Es	  
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más	  deberíamos	  temblar	  de	  solo	  saber	  si	  ese	  pecado	  esta	  activo	  en	  
sus	   vidas.	   Debemos	   juzgarnos	   a	   nosotros	   mismos	   para	   no	   caer	  
nosotros	  en	  juicio.	  
	  
Por	  ejemplo,	  si	  ve	  a	  un	  hermano	  que	  tiene	  un	  hijo	  que	  está	  alejado	  
de	  Dios,	  sería	  fácil	  de	  juzgar	  y	  decir,	  ‘’o	  tal	  vez	  el	  hermano	  fulano	  o	  
mengano	   no	   es	   buen	   padre	   por	   eso	   tiene	   un	   hijo	   prodigo.	   ’’	   Esa	  
actitud	   puede	   fácilmente	   convertirse	   en	   una	   maldición	   sobre	   tu	  
propio	  hijo.	  Lo	  que	  se	  debería	  decir	  es:	   ‘’ese	  hijo	  es	   la	  semilla	  del	  
justo	   y	   la	   semilla	   del	   justo	   es	   bendecida,	   pida	   al	   Señor	   y	   será	  
liberado’’	  	  
	  
‘’No	   os	   engañéis,	   Dios	   no	   puede	   ser	   burlado:	   pues	   todo	   lo	   que	   el	  
hombre	  sembrare	  eso	  también	  cosechara’’	  Gálatas	  6:7	  
	  
Debemos	  inclinarnos	  hacia	  el	  lado	  de	  la	  misericordia	  y	  ser	  mansos	  
como	   paloma,	   y	   al	  mismo	   tiempo,	   astutos	   como	   serpientes	   para	  
que	   Satanás	   no	   pueda	   sacar	   ventaja	   de	   nosotros.	   Cuando	   juzgas	  
justamente	  la	  ley	  de	  la	  siembra	  y	  de	  la	  cosecha	  traerá	  justo	  juicio	  
sobre	  ti	  cuando	  lo	  necesites.	  
	  
Un	  amigo	  mío...	  me	  contó	  una	  horrible	  historia	  de	  alguien	  que	  
cosechó	  juicio.	  
	  
Había	  un	  muchacho	  que	  solía	  reírse	  y	  burlarse	  de	  las	  personas	  con	  
sobrepeso.	   El	   realmente	   los	   hacía	   poner	   mal.	   Un	   día	   le	   dio	   un	  
problema	   de	   tiroides	   	   y	   subió	   tanto	   de	   peso	   que	   se	   convirtió	   en	  
una	  persona	  obesa	  sin	  ni	  siquiera	  quererlo.	  
He	  visto	  gente	  en	   las	   iglesias	   juzgando	  y	  condenando	  a	  personas	  
divorciadas.	   No	   tienen	   idea	   si	   el	   divorcio	   es	   justo	   o	   no,	   o	   nada	  
sobre	   las	   circunstancias.	  Ellos	   toman	  un	  punto	  de	  vista	   farisaico.	  
Luego	  vimos	  a	  muchas	  de	  estas	  personas	  divorciarse	  o	  a	  sus	  hijos	  
sufriendo	  un	  divorcio.	  
	  
Los	  juramentos.	  
	  
Generalmente	  los	   juramentos	  vienen	  con	  los	   juicios	  que	  hacemos	  
contra	   otros.	   Los	   juramentos	   que	   hacemos	   siempre	   vienen	  
seguidos	  de	  un	  juicio.	  Un	  juicio	  tira	  abajo	  al	  otro	  y	  el	  juramento	  me	  
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eleva	  a	  mí.	   Los	   juicios	  dicen	   ‘’mírenlos	   a	   ellos’’,	   y	   los	   juramentos	  
dicen	  ‘’	  ¿y	  que	  tal	  yo?’’	  	  Hacemos	  juramentos	  para	  hacernos	  sentir	  
mejor	   acerca	   de	   nosotros	   mismos.	   Los	   juramentos	   son	  
permanentes	  en	   su	  naturaleza	  por	  eso	  ya	  no	   tenemos	  control	  de	  
ellos	  cuando	   los	  hacemos.	  Por	  ejemplo,	   si	  usted	   juzga	  a	   su	  padre	  
por	  ser	  muy	  critico,	  usted	  puede	  hacer	  el	  juramento	  de	  que	  nunca	  
será	   así,	   pero	   como	   cosechamos	   lo	   que	   sembramos	   entonces	  
terminamos	  siendo	  críticos	  nosotros	  también.	  Algunas	  veces	  lleva	  
años	  que	  se	  manifieste	  en	  nuestras	  vidas,	  pero	  cuando	  llega.	  Llega	  
con	  toda	  la	  fuerza	  hasta	  que	  quebramos	  el	  juicio	  y	  renunciamos	  al	  
juramento	   en	   el	   Nombre	   de	   Jesús.	   Muchas	   de	   nuestras	   malas	  
actitudes	   tienen	   su	   raíz	   en	   los	   juramentos	   que	   hicimos	   cuando	  
juzgábamos	  a	  otros.	  
	  
Cuando	  dejamos	  de	  juzgar	  no	  quiere	  decir	  que	  lo	  que	  el	  otro	  hace	  
esta	  bien;	  solo	  nos	  hace	  libre	  de	  las	  cuerdas	  que	  nos	  atan	  a	  ellos	  a	  
causa	  de	  nuestro	  juicio	  y	  juramentos	  internos.	  
Los	   juicios	   y	  promesas	  más	  devastadoras	   son	   las	  que	  hacemos	  a	  
nuestros	  padres.	  Deuteronomio	  5:16	  dice:	  ’’Honra	  a	  tu	  padre	  y	  a	  tu	  	  
madre,	   como	   Jehová	   tu	   Dios	   te	   ha	   mandado,	   para	   que	   sean	  
prolongados	   tus	   días	   y	   para	   que	   te	   vaya	   bien	   sobre	   la	   tierra	   que	  
Jehová	  tu	  Dios	  te	  da.	  ’’	  
Honrar	   significa	   obedecer,	   hacer	   lo	  mejor	   posible	   para	   tratar	   de	  
respetarlos,	   significa	   amar,	   apreciar	   y	   perdonar.	   Algunas	   veces	  
nuestros	   padres	   nos	   han	   herido	   pero	   Dios	   nos	   pide	   que	   lo	  
intentemos	   de	   corazón.	   Si	   juzgamos	   a	   nuestros	   padres	   con	   un	  
corazón	  malo,	  estamos	  deshonrándolos.	  La	   ley	  de	   los	   juramentos	  
de	  Dios	  tendrá	  efecto	  y	  no	  nos	  irá	  bien	  en	  la	  vida.	  
Una	  de	  dos,	  o	  nos	  convertimos	  en	  exactamente	   lo	  contrario	  a	   	   lo	  
que	   juzgamos	   y	   juramos	   no	   ser,	   lo	   cual	   nos	   lleva	   a	  mantener	   la	  
diferencia	   y	   el	   cumplimiento	   al	   pie	   de	   la	   letra	   de	   lo	   que	  
prometimos	  y	  a	  la	  vez	  nos	  hacemos	  santurrones	  y	  farisaicos	  y	  
atados	  al	  auto	  rendimiento,	  o	  nos	  convertimos	  exactamente	  en	  
lo	  que	  juzgamos,	  violando	  todos	  los	  estándares	  y	  juramentos	  que	  
nos	   hicimos	   y	   como	   resultado	   nos	   auto	   condenamos	   	   y	   estamos	  
atados	  a	  vergüenza.	  
	  
Mateo	   5:36	   -‐37	   dice:	   ‘’Además	   habéis	   oído	   que	   fue	   dicho	   a	   los	  
antiguos:	  no	   juraras,	   sino	   cumplirás	  al	   Señor	   tus	   juramentos.	  Pero	  
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yo	  os	  digo:	  No	  juréis	  en	  ninguna	  manera;	  ni	  por	  el	  cielo,	  porque	  es	  el	  
trono	  de	  Dios;	  ni	  por	  la	  tierra	  porque	  es	  el	  estrado	  de	  sus	  pies;	  ni	  por	  
Jerusalén	  porque	  es	  la	  ciudad	  del	  gran	  Rey.	  Ni	  por	  tu	  cabeza	  juraras,	  
porque	  no	  puedes	  hacer	  blanco	  o	  negro	  ni	  un	  solo	  cabello.	  Pero	  sea	  
vuestro	   hablar	   sí,	   sí;	   no,	   no	   porque	   lo	   que	   es	  más	   que	   esto	   de	  mal	  
procede.	  ’’	  
Cuando	  una	  persona	  hace	  un	  juramento,	  ellos	  se	  han	  inclinado	  en	  
su	   propio	   esfuerzo	   para	   cumplirlo.	   Esto	   trae	   una	   maldición.	  
Jeremías	   17:5	   dice	   ‘’Así	   ha	   dicho	   el	   Señor,	   Maldito	   el	   hombre	   que	  
confía	   en	   el	   Hombre,	   y	   pone	   carne	   por	   su	   brazo,	   y	   su	   corazón	   se	  
aparta	  de	  Jehová.	  ’’	  
Si	  haces	  un	  juramento	  a	  Dios	  estarás	  haciendo	  un	  intento	  de	  pagar	  
a	   Dios	   por	   su	   gracia,	   lo	   cual	   no	   puede	   ser	   pagado.	   Si	   haces	   un	  
juramento	  de	  nunca,	  nunca	  hacer	  alguna	  cosa,	  lo	  más	  probable	  es	  
que	  termines	  haciéndola.	  O	  si	  dices	  yo	  ‘’siempre’’	  también	  estarás	  
atado	  a	  ese	  juramento.	  Esto	  es	  porque	  en	  esencia	  un	  juramento	  es	  
un	  juicio	  y	  está	  sujeto	  a	  la	  ley	  de	  la	  siembra	  y	  la	  cosecha.	  
	  
Mientras	  que	  en	  Colosenses	  capitulo	  2:20-‐23	  primero	  trata	  con	  las	  
obras	   religiosas	   de	   la	   carne,	   también	   nos	   da	   un	   ejemplo	   de	   la	  
vanidad	  de	  confiar	  en	  nuestra	  carne,	  lo	  cual	  incluye	  juramentos.	  
	  
Colosenses	  2:	  20-‐23	  
	  
‘’Pues	   si	   habéis	  muerto	   con	   Cristo	   en	   cuanto	   a	   los	   rudimentos	   del	  
mundo,	  porque	  como	  si	  vivieras	  en	  el	  mundo	  os	  sometéis	  a	  preceptos	  
tales	  como:	  no	  manejes,	  ni	  gustes,	  ni	  aun	  toques.	  (En	  conformidad	  a	  
los	   mandamientos	   y	   doctrinas	   de	   hombres),	   	   ¿cosas	   que	   todas	   se	  
destruyen	   con	   el	   uso?	   Tales	   cosas	   tienen	   a	   la	   verdad	   cierta	  
reputación	  de	  sabiduría	  en	  culto	  voluntario,	  en	  humildad	  y	  en	  duro	  
trato	  del	   cuerpo;	  pero	  no	   tienen	  valor	  alguno	  en	   los	  apetitos	  de	   la	  
carne.	  ’’	  
	  
¿Cómo	  hacemos	  un	  compromiso	  sin	  que	  sea	  un	  juramento?	  
	  
Los	   juramentos	   matrimoniales	   y	   otros	   que	   son	   ordenados	   por	  
Dios	   son	   buenos	   y	   saludables,	   pero	   incluso	   estos	   debemos	  
hacerlos	   realidad	   en	   la	   gracia	   de	   Dios	   y	   no	   en	   nuestra	   propia	  
fuerza.	  
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La	  solución	  para	  el	  pecado	  del	  juicio	  y	  los	  juramentos.	  
	  
Permanezca	   sensible	   al	   Espíritu	   Santo	   y	   pídale	   que	   le	   revele	  
cualquier	   juicio	  negativo	  que	  pueda	  estar	  acarreando,	  o	  que	  este	  
tentado	   a	   hacer.	   Pida	   perdón	   y	   arrepiéntase	   de	   ellos.	   Haga	   lo	  
mismo	   con	   los	   juramentos	   que	   hizo	   en	   el	   pasado.	   Manténgase	  
alerta	  en	  su	  mente	  y	  emociones	  con	  los	  Juicios	  encubiertos.	  ’’	  
	  
Extraído	  de	  ‘’SANIDAD	  INTERIOR’’	  por	  Dunklin.	  
	  
Cualquier	   juicio	   que	   sembremos	   en	   contra	   de	   otro,	   recibiremos	   de	  
otros.	  Sabiendo	  esto,	  debemos	  desear	  sembrar	  amor	  y	  misericordia	  
a	   donde	   quiera	   que	   vayamos,	   sabiendo	   que	   recibiremos	   amor	   y	  
misericordia	  a	  cambio.	  
Lo	   que	   sea	   que	   tengamos	   encubando	   en	   nuestra	   alma	   tiene	   su	  
origen	   en	   nuestras	   circunstancias.	   Lo	   que	   sea	   que	   proyectemos	   a	  
otros	  a	  través	  de	  nuestras	  almas	  es	  recibido	  por	  las	  almas	  de	  ellos	  y	  
enviado	   de	   nuevo	   a	   nosotros.	   Por	   esta	   razón,	   debemos	   mantener	  
nuestras	  almas	  envueltas	  en	  el	  	  amor	  divino.	  
	  
‘’	   ¿Quién	  acusará	  a	   los	  escogidos	  de	  Dios?	  Dios	  es	  el	  que	   justifica.	   ’’	  
(Romanos	  8:33)	  
	  
Extraído	  del	  devocional,	  La	  Cruz	  De	  Cristo,	  Junio	  22	  
	  
La	  inmutable	  ley	  del	  juicio	  
	  
‘’Porque	   con	   el	   juicio	   que	   juzgáis	   seréis	   juzgados,	   y	   con	   la	  medida	  
con	  que	  medís	  os	  seréis	  medidos’’	  Mateo	  7:2	  
	  
Esta	  palabra	  no	   es	   una	  historia	   fantástica,	   sino	  que	   es	   una	   eterna	  
ley	  de	  Dios.	  Cualquier	  tipo	  de	  juicio	  que	  usted	  haga,	  será	  juzgado	  de	  
la	   misma	   manera.	   Hay	   una	   diferencia	   entre	   la	   venganza	   y	   la	  
retribución.	   Jesús	   dijo	   que	   las	   bases	   de	   la	   vida	   son	   la	   retribución.	  
‘’con	   la	  medida	  que	  usas,	   serás	  medido	  nuevamente.	   ’’	   ‘’Si	  usted	  ha	  
sido	   detallista	   en	   encontrar	   las	   fallas	   de	   los	   demás,	   recuerde	   que	  
será	  medido	   	   exactamente	   con	   la	  misma	  medida.	   De	   la	   forma	   que	  
paga	   es	   la	   forma	   en	   que	   la	   vida	   le	   pagara	   a	   usted.	   Estas	   leyes	  
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eternas	   funcionan	  desde	  el	   trono	  de	  Dios	  hasta	  nuestro	  nivel.	   (Vea	  
Salmos	   18:25-‐26).	   Romanos	   2:1	   lo	   aplica	   en	   un	   modo	   aun	   mas	  
especifico,	   diciendo	   que	   el	   que	   critica	   a	   otro	   es	   culpable	   de	  
exactamente	   la	  misma	  cosa.	  Dios	  no	  solo	  mira	  el	  acto	  en	  sí	  mismo,	  
sino	   a	   la	   posibilidad	   de	   cometerlo,	   lo	   cual	   se	   produce	   porque	   El	  
puede	  ver	  nuestro	  corazón.	  
	  
Es	   sabio	   comenzar	   este	   proceso	   de	   quebrar	   los	   juicios	   y	   los	  
juramentos	   con	   los	   juicios	   de	   raíz	   que	   hicimos	   en	   contra	   de	  
nuestros	  padres.	  Estos	  juicios	  han	  afectado	  nuestra	  vida	  más	  que	  
cualquier	  otro	  juicio	  que	  hayamos	  hecho.	  Oremos	  al	  Espíritu	  Santo	  
y	   le	   pidamos	   que	   nos	  muestre	   que	   juicios	   y	   juramentos	   hicimos	  
con	   respecto	   a	   nuestros	   padres.	   Luego	   repita	   esta	   oración	   para	  
quebrar	  el	  poder	  que	  ellos	  tienen	  sobre	  su	  vida.	  
	  
	  
ORACION	  PARA	  ROMPER	  LOS	  JUICIOS:	  
	  
HE	   JUZGADO	   A:………………………………………………………………….	  
POR……………………………………………………………………………………………
……..	  
	  
QUIEBRO	  EL	  JUICIO	  EN	  EL	  NOMBRE	  DE	  JESUS:	  
	  
HE	  JURADO	  
QUE:……………………………………………………………………….....………….……
……………………………………………………………………………...…	  	  
	  
RENUNCIO	  A	  ESE	  JURAMENTO	  EN	  EL	  NOMBRE	  DE	  JESUS.	  
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Capítulo	  8	  
Ataduras	  De	  Alma	  

Otra	  forma	  de	  estar	  en	  atadura	  
	  

	  
La	  atadura	  de	  alma	  es	  cuando	  dos	  o	  más	  personas	  quedan	  atadas	  
entre	  sí.	  Las	  ataduras	  del	  alma	  pueden	  ser	  buenas	  o	  malas.	  Pueden	  
ser	  santas	  o	  profanas.	  Dios	  ha	  santificado	  la	  atadura	  de	  alma	  en	  la	  
relación	  de	   los	  hijos	  con	   los	  padres,	  esposos	  con	  esposas,	  amigos	  
con	   amigos,	   y	   cristianos	   con	   cristianos.	   Las	   relaciones	   del	   alma	  
aprobadas	   por	   Dios,	   representan	   las	   uniones	   de	   personas	   con	  
lazos	  de	  amor	  ágape.	  La	  ligadura	  de	  alma	  fue	  creada	  para	  traer	  el	  
puente	  de	  amor	  ágape	  en	  las	  relaciones.	  
Lo	  que	  Dios	  hizo	  para	  el	  bien,	  el	  diablo	  lo	  falsifica.	  Las	  ataduras	  de	  
alma	  del	  diablo	  traen	  mal	  a	  tu	  vida.	  
Hay	  diferentes	  niveles	  de	  ataduras	  de	  alma.	  Las	  más	  fuertes	  como	  
por	   ejemplo,	   las	   sexuales,	   el	   matrimonio,	   y	   las	   familiares	   en	  
realidad	   hacen	   a	   cada	   parte	  más	   vulnerable	   a	   las	   bendiciones	   o	  
maldiciones	  de	   la	  otra	  parte.	  Por	  ejemplo,	   si	  un	  muchacho	  de	  16	  
anos	  ha	  tenido	  sexo	  con	  una	  prostituta,	  ese	  joven	  queda	  expuesto	  
a	  no	  solo	  las	  maldiciones	  de	  esa	  prostituta	  sino	  también	  de	  todas	  
las	  maldiciones	   de	   todos	   los	   hombres	   que	   a	   su	   vez	   se	   acostaron	  
con	  ella.	  La	  prostituta	  y	  el	  muchacho	  quedan	  con	  sus	  almas	  atadas	  
a	   ciento	   de	   miles	   de	   otras	   personas	   y	   vulnerables	   a	   sus	  
maldiciones	  también.	  También	  existen	  ataduras	  del	  alma	  que	  son	  
menos	   poderosas,	   como	   las	   ataduras	   de	   amistad.	   Que	  
discutiremos	  mas	  adelante	  en	  este	  capitulo.	  
Las	   buenas	   ataduras	   del	   alma	   fueron	   creadas	   para	   ser	  
establecidas,	   primero	   entre	   la	   relación	   entre	   padres	   e	   hijos.	  
Mientras	  el	  muchacho	  crece	  bien,	  formara	  saludables	  ataduras	  del	  
alma	   con	   un	   número	   determinado	   de	   amigos	   cercanos.	   Luego,	  
estará	  listo	  para	  formar	  su	  más	  cercana	  atadura	  de	  alma,	  a	  través	  
del	  matrimonio.	  Después	  de	  esto,	  la	  pareja	  cristiana	  puede	  formar	  
mas	  relaciones	  de	  alma	  con	  otros	  cristianos.	  
	  
Ataduras	  del	  alma	  en	  el	  matrimonio.	  
	  
Efesios	  5:31	  dice:	  ‘’Por	  esta	  razón	  el	  hombre	  dejara	  a	  su	  padre	  y	  a	  su	  
madre	  y	  se	  unirá	  a	  su	  mujer	  y	  los	  dos	  serán	  una	  sola	  carne.	  ’’	  	  
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El	  marido	  y	  la	  mujer	  están	  unidos	  juntos	  por	  el	  amor.	  
	  
Mateo	   19:6	   dice:	   ‘’Por	   lo	   tanto	   no	   son	   mas	   dos,	   sino	   una	   misma	  
carne,	  por	  lo	  tanto	  lo	  que	  Dios	  ha	  unido,	  no	  lo	  separe	  el	  hombre’’	  
El	  matrimonio	  ideal	  es	  aquel	  donde	  Dios	  ha	  unido	  al	  hombre	  y	  a	  la	  
mujer.	   Si	   Dios	   ha	   unido	   a	   un	   hombre	   y	   una	   mujer,	   lo	   cual	   no	  
siempre	   es	   el	   caso,	   y	   viene	   un	   divorcio	   que	   los	   separa,	   luego	  
mucho	  dolor	  y	   trauma	  y	  amargura	  es	  experimentado,	   resultando	  
en	  heridas	   interiores...	   Incluso	  en	   los	  divorcios	  donde	  Dios	  no	  ha	  
unido	   a	   la	   pareja,	   las	   ataduras	   del	   alma	   se	   han	   formado	   y	  
necesitan	  ser	  cortadas.	  En	  cualquiera	  de	  los	  casos,	  las	  heridas	  del	  
rechazo	  y	  de	  la	  baja	  auto	  estima	  son	  similares.	  
	  
Ataduras	  de	  alma	  entre	  padre/hijo.	  
	  
Cuando	  la	  atadura	  del	  alma	  entre	  un	  padre	  e	  hijo	  no	  se	  concreta,	  el	  
hijo/a	   pasara	   toda	   su	   vida	   tratando	   de	   reconectar	   la	   atadura	  
fallida.	  A	  través	  de	  la	  búsqueda	  el	  hijo	  es	  vulnerable	  a	  las	  ataduras	  
del	   alma	   que	   son	   substitutas,	   las	   cuales	   son	   en	   general	   malas	  
ataduras.	  
	  
La	   familia	  de	   José	   fue	  a	  Egipto	  en	  busca	  de	  comida	  a	   causa	  de	   la	  
hambruna	  que	  había	  en	  su	  tierra.	  Esto	  fue	  cuando	  José	  era	  líder	  en	  
la	  tierra	  de	  Egipto.	  El	  saludo	  a	  sus	  hermanos	  mientras	  escondía	  su	  
identidad.	  Su	  plan	  era	  poner	  una	  copa	  de	  plata	  de	  gran	  precio	  en	  la	  
bolsa	  de	  Benjamín,	  el	  menor	  de	  los	  hermanos,	  y	  hacerlo	  pasar	  por	  
ladrón	  para	  regresarlo	  a	  Egipto	  y	  así	   forzar	   la	  venida	  a	  Egipto	  de	  
su	  padre	  Jacob.	  
Cuando	   esto	   sucedió,	   Judá,	   imploro	   a	   José	   que	   dejara	   regresar	   a	  
Benjamín.	   Judá	  defendía	   su	  postura	  diciendo	  que	   su	  padre	   Jacob	  
tenía	  su	  alma	  atada	  a	  Benjamín,	  y	  el	  quebrar	  esa	  relación	  causaría	  
la	  muerte	  de	  Jacob.	  
	  
Génesis	  44:30-‐31	  dice:	   ’’Ahora	  pues	   cuando	   vuelva	   yo	  a	   tu	   siervo,	  
mi	  padre,	   si	   el	   joven	  no	  va	   conmigo,	   como	   su	  vida	  está	   ligada	  a	   la	  
vida	  de	  él,	  sucederá	  que	  cuando	  no	  vea	  al	  joven,	  morirá;	  y	  tus	  siervos	  
harán	  descender	   las	   canas	  de	   tu	   siervo	  nuestro	  padre	   con	  dolor	  al	  
Seol	  ’’	  
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	  Cuando	  un	  niño	  nace,	  el	  infante	  debe	  ser	  ligado	  a	  sus	  padres.	  Una	  
sana	   ligadura	   se	  debe	   formar	  para	  ministrar	   amor	  y	   seguridad	  a	  
ese	  niño	  a	  través	  de	  la	  vida.	  
Esta	   ligadura	   del	   alma	   sirve	   para	   establecer	   la	   personalidad	   del	  
niño.	   Sin	   embargo	   hay	   casos	   donde	   uno	   de	   los	   padres	   no	   está	  
dispuesto	   a	   soltar	   la	   ligadura	   del	   alma	   cuando	   el	   joven	   entra	   en	  
matrimonio	  y	  requiere	  ser	  soltado.	  He	  visto	  hombres	  ya	  maduros	  
totalmente	   controlados	   por	   una	  madre	   toxica.	   Resultando	   en	   un	  
matrimonio	  que	  nunca	  madura	  a	  ser	  una	  relación	  de	  bendición.	  
	  
Ligaduras	  entre	  amigos.	  
	  
Las	   ligaduras	   del	   alma	   entre	   amigos	   puede	   ser	   una	   bendición	  
entre	  dos	  buenas	  personas.	  Incluso	  así,	  son	  las	  más	  débiles	  de	  las	  
ligaduras	  del	  alma	  y	  no	  siempre	  son	  el	  conducto	  de	  maldiciones.	  
	  
Jonatán	  y	  David.	  
	  
1Samuel	   18:1	   dice:	   ‘’Aconteció	   que	   cuando	   el	   hubo	   acabado	   de	  
hablar	  con	  Saúl,	  el	  alma	  de	  Jonatán	  quedo	  ligada	  con	  la	  de	  David,	  y	  
lo	  amó	  a	  Jonatán	  como	  a	  sí	  mismo.”	  
Este	   es	   otro	   tipo	   de	   ligadura	   que	   es	   pura	   y	   basada	   en	   	   el	   amor.	  
Proverbios	  18:24	  dice:	  ‘’El	  hombre	  que	  tiene	  amigos	  ha	  de	  mostrarse	  
amigo;	  y	  amigos	  hay	  más	  unidos	  que	  un	  hermano’’	  
Este	   es	   un	   tipo	   especial	   de	   relación	   que	   existe	   entre	   buenos	  
amigos.	  
	  
Ligaduras	  entre	  cristianos.	  
	  
Efesios	  4:16	  dice:	  ’’De	  quien	  todo	  el	  cuerpo	  bien	  concertado	  y	  unido	  
entre	  si	  por	  todas	  las	  coyunturas	  que	  se	  ayudan	  mutuamente,	  según	  
la	  actividad	  propia	  de	  cada	  miembro,	  recibe	  su	  crecimiento	  para	  ir	  
edificándose	  en	  amor.	  ’’	  
	  
La	  relación	  entre	  los	  creyentes	  es	  comparable	  a	  la	  relación	  entre	  	  
	  
las	  distintas	  partes	  del	  cuerpo	  humano.	  La	  ligadura	  de	  alma	  entre	  
cristianos	  ayuda	  	  al	  Cuerpo	  de	  Cristo	  a	  madurar	  y	  a	  cumplir	  con	  su	  
llamado.	  
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Capítulo	  8	  –	  Ataduras	  De	  Alma	  

	  
La	   atadura	   de	   cristianos	   y	   la	   de	   amigos	   no	   tienen	   el	   nivel	   de	  
potencial	   negativo	   que	   otras	   ataduras	   tienen.	   Sin	   embargo	   la	  
Biblia	   nos	   advierte	   que	   no	   debemos	   tener	   cercana	   relación	   con	  
personas	  de	  un	  mal	  estilo	  de	  vida	  pues	  puede	  ser	  de	  un	  gran	  nivel	  
de	  contrariedad	  	  para	  nuestras	  vidas.	  
	  
Ligaduras	  de	  alma	  con	  gente	  mala.	  
	  
1	  Corintios	  15:33	  dice:	   ‘’No	  erréis	   las	  malas	   compañías	   corrompen	  
las	  buenas	  costumbres’’.	  
	  
Proverbios	  22:	  24-‐25	  dice:	   ‘’No	  te	  entremetas	  con	  el	   iracundo,	  ni	  te	  
acompañes	   con	   el	   hombre	   de	   enojos,	   no	   sea	   que	   aprendas	   de	   sus	  
maneras,	  y	  tomes	  lazo	  para	  tu	  alma’’	  
Ligaduras	  de	  alma	  con	  personas	  malas	  atrapa	  a	  las	  personas	  de	  tal	  
manera	  que	  él	  o	  ella	  quedan	  enredados	  en	  la	  trampa	  de	  la	  maldad.	  
Nuestros	   amigos	   nos	   influencian;	   por	   lo	   tanto	   es	   importante	  
escogerlos	  bien.	  
	  
Ligaduras	  demoniacas.	  
	  
1	   Corintios	   6:16	   dice:	   ’’	   ¿O	   no	   sabéis	   que	   el	   que	   se	   une	   con	   una	  
ramera,	  es	  un	  cuerpo	  con	  ella?	  Porque	  dice:	   los	  dos	  serán	  una	  sola	  
carne’’	  
Las	  ligaduras	  demoníacas	  que	  se	  forman,	  imitan	  aquellas	  ataduras	  
que	  se	  forman	  basadas	  en	  el	  amor.	  Las	  buenas	  ligaduras	  se	  basan	  
en	   el	   amor.	   Las	   ligaduras	  demoníacas	   se	  basan	   en	   la	   lujuria.	   Por	  
ejemplo,	   las	   relaciones	   sexuales	   fuera	   del	   matrimonio	   forjan	  
ligaduras	  del	  alma	  que	  son	  demoníacas.	  A	  través	  del	  adulterio	  o	  la	  
fornicación,	   una	   atadura	   demoníaca	   es	   formada	   a	   través	   de	   la	  
lujuria.	  Esta	  atadura	  de	  demonios	  destruye	   la	  santa	  unión	  que	  se	  
forma	  a	  través	  del	  amor	  mutuo	  y	  la	  confianza.	  
	  
Romanos	   1:26-‐27	   dice:	   ’’Por	   esto	   Dios	   los	   entrego	   a	   pasiones	  	  
vergonzosas;	  pues	  aun	  sus	  mujeres	  cambiaron	  el	  uso	  natural	  por	  el	  
que	   es	   contra	   naturaleza,	   y	   de	   igual	   modo	   también	   los	   hombres,	  
dejando	   el	   uso	   natural	   de	   la	   mujer,	   se	   encendieron	   en	   su	   lascivia	  
unos	   con	   otros,	   cometiendo	   hechos	   vergonzosos,	   hombres	   con	  
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Capítulo	  8	  –	  Ataduras	  De	  Alma	  

hombres,	   y	   recibiendo	   en	   sí	   mismos	   la	   retribución	   debida	   a	   su	  
extravío.	  ’’	  
	  
Las	   ligaduras	   perversas	   del	   alma	   también	   son	   formadas	   por	  
personas	   del	   mismo	   sexo.	   Homosexuales	   y	   lesbianas	   son	  
motivados	   por	   la	   lujuria,	   aunque	   quieran	   llamarse	   a	   sí	   mismos	  
amantes.	  
También,	   las	   ataduras	   perversas	   se	   extienden	   a	   sí	   mismas	   a	  
aquellas	   relaciones	   entre	   seres	   humanos	   y	   animales.	   La	   mayor	  
expresión	   de	   perversión	   es	   el	   bestialismo,	   satisfaciéndose	  
carnalmente	  con	  animales.	  Algunas	  ligaduras	  con	  animales	  no	  son	  
bestialismo,	   simplemente	   son	   caracterizadas	   por	   un	   desorden	  
afectivo	  por	  los	  animales.	  
	  
Ligaduras	  familiares	  pervertidas.	  
	  
Jesús	   a	   menudo	   hablo	   acerca	   del	   peligro	   de	   hacer	   lazo	   con	   la	  
familia.	  En	  un	  mundo	  perfecto,	  las	  ligaduras	  del	  alma	  en	  la	  familia	  
son	  algo	  beneficial	  y	  una	  bendición.	  Ahora	  si	  usted	  está	   tratando	  
de	   vivir	   y	   caminar	   su	   vida	   con	   Jesús	   pero	   su	   familia	   no.	   Ellos	  
pueden	   tener	   un	   enorme	   impacto	   negativo	   en	   su	   vida	   espiritual,	  
incluso	   haciendo	   que	   usted	   deje	   el	   camino	   y	   rechace	   a	   Dios	  
completamente.	  
	  
Lucas	  14:26	  dice:	  ‘’Si	  alguno	  viene	  a	  mí	  y	  no	  aborrece	  a	  su	  padre,	  a	  
su	  madre,	  y	  mujer	  e	  hijos	  y	  hermanos	  y	  hermanas,	  y	  aun	  también	  su	  
propia	  vida,	  no	  puede	  ser	  mi	  discípulo’’	  
La	   ligadura	   del	   alma	   entre	   un	   padre	   y	   un	   hijo	   es	   saludable	   y	  
beneficial,	   excepto	   cuando	   continua	   en	   la	   adultez	   de	   ese	   joven.	  
Cuando	  un	  hijo	  o	  hija	  está	  listo	  para	  el	  matrimonio,	  el	  vínculo	  del	  
alma	  con	  los	  padres	  debe	  de	  terminar	  para	  poder	  establecer	  otro	  
vínculo	  dentro	  del	  matrimonio.	  
Cuando	  el	  padre	  da	  a	   su	  hija	  en	  matrimonio,	   el	   rinde	   su	   lazo	  del	  
alma	  con	  la	  hija	  al	  lazo	  del	  matrimonio	  de	  ella.	  Cuando	  la	  ligadura	  
entre	  los	  padres	  y	  los	  hijos	  no	  es	  cortada	  al	  tiempo	  correcto,	  lo	  que	  
era	  bueno	  y	  positivo,	  se	  convierte	  en	  malo	  a	  través	  del	  control	  y	  la	  
posesión.	  
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La	  perversidad	  sexual	  en	   las	  relaciones	   familiares	  ocurre	  cuando	  
hay	   incesto	   entre	   padre/hija,	   madre/hijo,	   hermano/hermana,	  
suegro/	  nuera,	  suegra/yerno,	  o	  cualquier	  otra	  relación	  de	  familia.	  
Cuando	   la	   ligadura	   esencial	   entre	   padres	   e	   hijos	   es	   cortada	   al	  
momento	  de	  nacer,	  el	  niño	  es	  dejado	  con	  una	  sensación	  de	  vacío.	  
Esto	   puede	   ponerlos	   en	   una	   situación	   de	   falta	   de	   paz	   y	   de	  
búsqueda	   durante	   toda	   su	   vida.	   Satanás	   puede	   arrastrar	   a	   esas	  
personas	  fácilmente	  a	  otros	  tipos	  de	  ligaduras	  aun	  más	  perversas.	  
	  
Genesis50:10	  dice:	  ‘’Y	  llegaron	  hasta	  la	  era	  de	  Atad,	  que	  está	  al	  otro	  
lado	   del	   Jordán	   y	   endecharon	   allí	   con	   grande	   y	   muy	   triste	  
lamentación;	  y	  José	  hizo	  a	  su	  padre	  duelo	  por	  siete	  días.	  ’’	  
	  
Deuteronomio	  34:8	  dice:	  ’’	  Y	  lloraron	  los	  hijos	  de	  Israel	  a	  Moisés	  en	  
los	   campos	   de	   Moab	   treinta	   días	   y	   así	   se	   cumplieron	   los	   días	   del	  
lloro	  y	  del	  luto	  de	  Moisés.	  ’’	  
Cuando	   un	   miembro	   de	   la	   familia	   o	   amigo	   cercano	   muere,	   la	  
ligadura	  formada	  con	  esa	  persona	  debe	  de	  ser	  disuelta.	  El	  periodo	  
de	  dolor	  que	  sigue	  a	   la	  muerte	  de	  un	  ser	  querido	  es	  en	  principio	  
tan	  largo	  como	  la	  ruptura	  de	  ese	  vinculo	  del	  alma.	  La	  prolongación	  
del	  dolor	  es	  un	  indicador	  de	  que	  la	  ligadura	  continúa.	  Esto	  invita	  a	  
espíritus	  de	  lamento,	  dolor,	  soledad,	  y	  otros	  a	  que	  entren.	  
	  
Quebrando	  las	  ligaduras	  demoniacas.	  
	  
Cuando	  las	  ligaduras	  del	  mal	  son	  identificadas,	  su	  poder	  tiene	  que	  
ser	   cortado.	   Nuestra	   voluntad	   de	   ser	   honestos	   determinara	   la	  
sanidad	  que	  recibamos.	  
2	   Corintios	   6:17	   dice:	   ’’Por	   lo	   cual,	   salid	   de	   en	   medio	   de	   ellos,	   y	  
apartaos,	  dice	  el	  Señor,	  y	  no	  toquéis	   lo	   inmundo;	  y	  yo	  os	  recibiré,	  y	  
seré	  para	  vosotros	  por	  Padre,	  y	  vosotros	  me	  seréis	  hijos	  e	  hijas,	  dice	  
el	  Señor	  todopoderoso.	  
Mateo	  16:19	  dice,	   ‘’Y	  a	   ti	   te	  daré	   las	   llaves	  del	  Reino	  y	   todo	   lo	  que	  
ates	   en	   el	   cielo	   será	   atado	   en	   la	   tierra	   y	   todo	   lo	   que	   desates	   en	   el	  
cielo	  será	  desatado	  en	  la	  tierra’’	  
	  
	  
Oraciones	  sugeridas.	  
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1-‐ Déjese	   dirigir	   por	   el	   Espíritu	   Santo	   para	   recordar	   a	  
aquellos	   que	   tuvieron	   una	   relación	   sexual	   con	   usted.	  
También	   pídale	   al	   Señor	   que	   le	   muestre	   si	   es	   que	   hubo	  
algún	   encuentro	   sexual	   en	   su	   niñez	   que	   usted	   no	   pueda	  
recordar	  naturalmente.	  

2-‐ Esto	  es	  guerra	  espiritual	  en	  serio,	  por	   lo	   tanto	  no	   lo	  haga	  
solo.	  Busque	  a	  un	  cristiano	  maduro	  que	  pueda	  guiarlo	  en	  
esta	  tarea.	  Esto	  también	  crea	  una	  ligadura	  positiva.	  

3-‐ El	  arrepentimiento	  del	  pecado	  contra	  Dios	  es	   importante.	  
La	  ordenanza	  de	  Dios	  ha	  sido	  violada.	  La	  lujuria	  nos	  llevo	  a	  
quebrar	   los	   límites	   que	   el	   Señor	   ha	   establecido	   para	  
nosotros.	  

4-‐ Posea	   la	  casa	  del	  enemigo	  recuperando	  todo	   lo	  que	  había	  
sido	   quitado	   de	   usted.	   Confiese	   delante	   de	   Dios	   que	  
Satanás	  no	  tiene	  más	  derecho	  legal	  sobre	  usted.	  

5-‐ Ordene	  a	   todo	  espíritu	   inmundo	  que	  este	  asociado	  con	   la	  
ligadura	  de	  alma	  que	  lo	  deje	  inmediatamente	  en	  el	  nombre	  
de	  Jesús,	  el	  Hijo	  de	  Dios.	  
Sea	   tan	   específico	   como	   pueda	   al	   tener	   que	   romper	   las	  
ligaduras	  del	   alma.	   Las	   ligaduras	  del	   alma	   se	   forman	   con	  
cada	  persona	  que	  tuvo	  relación	  sexual	  con	  usted	  fuera	  del	  
matrimonio.	  Nombre	   a	   cada	  persona	   y	   rompa	   la	   atadura.	  
¿Existe	  alguna	  ligadura	  con	  animales?	   	  ¿Hay	  algún	  tipo	  de	  
ligadura	  con	  familiares?	  ¿Existe	  en	  su	  vida	  alguna	  ligadura	  
perversa	  que	  se	   formo	  a	   través	  de	   la	  homosexualidad	  o	  a	  
través	   de	   lo	   oculto,	   tales	   como	   adivinar	   la	   suerte,	  
hipnotismo,	   pactos	   de	   sangre,	   juramentos	   oscuros,	  
horóscopos,	  etcétera?	  Has	  tenido	  un	  aborto	  o	  eres	  el	  padre	  
de	  un	  niño	  abortado,	  tienes	  que	  cortar	  la	  ligadura	  con	  ese	  
niño.	  
	  

Oración	  para	  romper	  las	  ataduras	  del	  alma.	  
	  
Las	   ligaduras	   del	   alma	   se	   forman	   con	   personas	   específicas,	  
entonces	  el	  romper	  las	  mismas	  debe	  ser	  con	  personas	  específicas.	  
Es	   lo	  mismo	  que	  cuando	  pedimos	  perdón	  por	   juzgar	  a	  alguien.	  Si	  
los	  nombres	  no	  pueden	  ser	  traídos	  a	  la	  mente,	  descripciones	  de	  la	  
persona	   o	   del	   momento	   pueden	   ser	   usadas.	   También,	   mientras	  
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más	  específicos	  somos,	  más	  específicos	  somos	  para	  arrepentirnos.	  
Ya	  sea	  por	  la	  ligadura	  de	  alma	  o	  por	  los	  juicios.	  
Las	   ligaduras	   de	   alma	   son	   como	   dos	   paneles	   de	  material	   que	   se	  
han	  pegado,	  cuando	  se	  quieren	  separar	  partes	  de	  uno	  quedan	  con	  
el	  otro	  y	  viceversa.	  
	  
Tengo	  ataduras	  de	  alma	  desordenadas	  con:	  	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
Quiebro	  esas	   ligaduras	  en	  el	  Nombre	  de	   Jesús	  y	   renuncio	  a	  ellas.	  
Pido	   perdón	   a	   Jesús	   por	   las	   acciones	   que	   resultaron	   en	   dichas	  
ataduras.	   Y	   perdono	   a	   aquellos	   que	   provocaron	   ligaduras	   en	  mi	  
vida.	   Tomo	   nuevamente	   cada	   partícula	   de	   mi	   vida	   que	   haya	  
quedado	  pegada	  en	  la	  vida	  de	  otra	  persona,	  y	  suelto	  todo	  lo	  que	  a	  
mí	  se	  ha	  pegado.	  
	  
Me	  arrepiento	  del	  pecado	  de:	  -‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐
-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐	  
en	  el	  Nombre	  de	  Jesús.	  (Escriba	  el	  pecado	  en	  este	  espacio)	  
	  
Quiebro	  la	  atadura	  con:-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐
-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐	  
	  
	  
Tomo	  nuevamente	  las	  partículas	  de	  mi	  alma	  y	  les	  doy	  nuevamente	  
las	  de	  ellos	  en	  el	  Nombre	  de	  Jesús.	  (El	  nombre	  de	  las	  personas	  va	  
en	  el	  espacio)	  
Me	  arrepiento	  de	  todo	  enojo	  y	  resentimiento	  que	  pueda	  tener	  con	  
Dios	   por	   haber	   permitido	   que	   esto	   sucediera.	   Te	   pido	   que	   me	  
perdones.	  
Me	   arrepiento	   de	   todo	   enojo	   y	   resentimiento	   que	   pueda	   tener	  
conmigo	   mismo	   por	   haberme	   involucrado	   en	   todo	   esto.	   Me	  
perdono	  a	  mí	  mismo.	  
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Me	   arrepiento	   de	   todo	   enojo	   o	   resentimiento	   hacia	   la	   otra	   parte	  
involucrada	  en	  este	  pecado.	  Los	  perdono,	  ordeno	  a	   todo	  espíritu	  
de	  maldad	   asociado	   con	   este	   pecado	   que	   salga	   en	   el	   Nombre	   de	  
Jesús.	  Señor	  lléname	  con	  tu	  Espíritu	  Santo	  en	  estos	  lugares	  de	  mi	  
alma.	  Te	  doy	  gracias	  y	  te	  alabo,	  Jesús	  recibe	  toda	  la	  gloria,	  amen.	  
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Capítulo	  9	  
Dolor	  

Un	  paso	  hacia	  la	  sanidad.	  
	  

	  
La	  aflicción	  es	  un	  acto	  involuntario	  y	  natural	  del	  ser	  humano	  ante	  
una	  pérdida	  de	  cualquier	  tipo.	  Lo	  que	  hacemos	  con	  la	  aflicción	  es	  
lo	  que	  marca	  la	  diferencia	  en	  nuestras	  vidas.	  
Podemos	   guardarlo	   y	   pretender	   que	   no	   existe,	   o	   podemos	  
afligirnos	   durante	   toda	   la	   vida	   y	   vivir	   en	   una	   actitud	   de	   víctima.	  
Estos	  dos	  tipos	  de	  actitudes	  nos	  mantendrán	  en	  atadura.	  Pero	  aquí	  
le	  presento	  una	  manera	  saludable	  de	  tratar	  con	  la	  aflicción	  que	  le	  
permitirá	   a	   Dios	   darnos	   la	   libertad	   que	   él	   desea	   darnos.	   Jesús	  
murió	   por	   nuestras	   pérdidas,	   El	   cambio	   lugares	   con	   nosotros,	   y	  
ahora	  debemos	  aprender	  como	  tomar	  su	  sanidad.	  	  
Usted	  debe	  ser	  sincero	  con	  Dios	  con	  respecto	  a	  las	  perdidas	  en	  su	  
vida.	  Estas	  pueden	  ser	  cosas	  de	  la	  juventud,	  tal	  vez	  alguien	  que	  ha	  
fallecido,	  la	  pérdida	  de	  una	  esposa	  o	  hijo	  que	  murieron,	  divorcio	  o	  
rebelión,	  y	  la	  lista	  puede	  continuar.	  La	  gente	  sufre	  ante	  la	  pérdida	  
de	  sus	  sueños,	  visiones	  y	  planes	  para	  sus	  vidas.	  
A	   menudo	   se	   enojan	   con	   Dios	   por	   su	   perdida.	   Mucha	   gente	   ni	  
siquiera	   reconoce	   su	  dolor	   como	  una	  perdida,	   en	   cuyo	   caso	   esas	  
cuestiones	   son	   sepultadas	   profundamente	   en	   el	   alma	   como	   una	  
herida	  afectando	  toda	  su	  vida.	  
	  
El	  luto	  es	  aflicción.	  
	  
Mateo	   5:2-‐4	   dice,	   ‘’	   Y	   abriendo	   su	   boca	   les	   enseñaba	   diciendo:	  
bienaventurados	  los	  pobres	  en	  espíritu,	  porque	  de	  ellos	  es	  el	  Reino	  
de	   los	   Cielos.	   Bienaventurados	   los	   que	   lloran,	   porque	   ellos	  
recibirán	  consolación.	  ’’	  
	  
El	  luto	  viene	  de	  lo	  profundo	  del	  corazón,	  no	  de	  actos	  de	  pecados,	  y	  
por	   saber	   que	   uno	   esta	   pobre	   en	   espíritu,	   arrepintiéndose	   de	  
tratar	  de	  hacer	  las	  cosas	  en	  sus	  propias	  fuerzas,	  y	  viendo	  Su	  amor	  
y	  gracia	  viniendo	  en	  su	  ayuda.	  
	  
Vi	   	   una	   película	   que	   estaba	   basada	   en	   una	   historia	   real	   en	   una	  
escuela	   norteamericana	   que	   trataba	   con	   diferentes	   grupos	   de	  
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jóvenes	  de	   guetos	  de	  diferentes	   áreas	  de	   la	   ciudad.	   La	  población	  
de	   estos	   guetos	   estaba	   formada	  por	   gente	   de	  diferentes	   culturas	  
que	  a	  su	  vez	  todos	  asistían	  a	  esa	  secundaria.	  
Los	  chicos	  de	  15	  años	  eran	  miembros	  de	  pandillas,	  consumidores	  
de	   drogas,	   sin	   ninguna	   disciplina	   ni	   interés	   por	   la	   escuela.	  
Violencia	  e	  incluso	  asesinato	  eran	  comunes.	  Las	  distintas	  culturas,	  
negros,	   latinos	   y	   asiáticos	   se	   odiaban	   entre	   ellos.	   Con	   ese	  
escenario	  llego	  un	  maestro	  blanco	  con	  un	  corazón	  dispuesto	  para	  
cambiar	   las	   cosas.	   Ella	   lucho	   por	   un	   tiempo	   con	   la	   insolencia	   de	  
estos	  muchachos	  que	  la	  odiaban,	  pero	  no	  se	  rindió.	  
La	   maestra	   probó	   un	   experimento,	   lo	   que	   muestra	   el	   valor	   del	  
dolor	  usado	  de	  manera	  correcta.	  Ella	  le	  dio	  a	  cada	  estudiante	  una	  
libreta	  de	  anotaciones	  y	  les	  pidió	  que	  escribieran	  un	  jornal	  diario.	  
Ellos	  podían	  escribir	  lo	  que	  quisiesen,	  y	  no	  era	  obligación	  mostrar	  
el	   diario	   a	   la	   maestra.	   Sin	   embargo	   los	   estudiantes	   todos	  
entregaban	   la	   libreta	   y	   querían	   que	   la	   maestra	   lo	   leyera.	   Ellos	  
escribían	   acerca	   de	   su	   horrible	   niñez,	   su	   sufrimiento	   en	   las	  
pandillas	   de	   los	   guetos,	   el	   abuso	   de	   sus	   padres	   y	   cosas	   por	   el	  
estilo.	  
Estos	   chicos	   estaban	   dolidos.	   Ellos	   percibieron	   el	   oído	   de	   la	  
compasión	   y	   se	   volcaron	   de	   lleno	   a	   él	   con	   todo	   el	   corazón.	   Esta	  
historia	   real	   es	   asombrosa.	   Los	   estudiantes	   empezaron	   a	   amar	   y	  
respetar	   a	   la	   maestra,	   empezaron	   a	   leer	   libros	   acerca	   del	  
sufrimiento	  de	  otros,	  e	  incluso	  del	  holocausto	  nazi,	  y	  las	  diferentes	  
culturas	  empezaron	  a	  unirse	  y	  amarse	  uno	  a	  otro.	   ¿Qué	  sucedió?	  
Ellos	   descargaron	   su	   dolor	   y	   fueron	   sanados.	   Escribir	   al	   Señor	  
acerca	  de	  tus	  perdidas	  es	  poderoso.	  
	  
Lo	   siguiente	   es	   parte	   del	   libro	   ‘’Sanidad	   Interior’’	   que	  
estuvimos	  usando	  en	  esta	  serie.	  
	  
Una	  de	  las	  cosas	  más	  importantes	  que	  debemos	  hacer	  es	  aprender	  
a	   dolernos.	   El	   dolor	   es	   la	   habilidad	   de	   reconocer	   y	   sentir	   las	  
pérdidas	   que	   hemos	   tenido.	   Dios	   nos	   ha	   dado	   la	   habilidad	   de	  
dolernos.	  Si	  cualquiera	  de	  nosotros	  ha	  perdido	  un	  familiar	  a	  través	  
de	  la	  muerte,	  tal	  vez	  hemos	  sentido	  esa	  pérdida.	  
Los	   problemas	   vienen	   cuando	   experimentamos	   perdidas	   en	  
nuestras	   vidas	   pero	   no	   lloramos	   esas	   pérdidas,	   y	   en	   vez	   de	  
sufrirlas,	  decidimos	  endurecernos	  interiormente.	  Como	  resultado,	  
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reaccionamos	  a	  esas	  cosas	  de	  la	  manera	  incorrecta.	  Nos	  hacemos	  
resentidos	  y	  enojados	  acerca	  de	  ellas.	  No	  reconocemos	  el	  dolor,	  el	  
sentir	  y	  la	  perdida,	  y	  así	  no	  permitimos	  al	  Señor	  que	  nos	  ministre	  
en	  esa	  área.	  
La	  sociedad	  nos	  ha	  hecho	  creer	  una	  mentira,	  se	  nos	  ha	  dicho	  que	  
los	   hombres	   no	   lloran;	   entonces	   los	   muchachos	   pequeños	   que	  
quieren	   ser	   hombres	   no	   pueden	   llorar,	   un	   hombre	   no	   puede	  
mostrar	  sentimientos	  o	  dolor,	  pero	  eso	  es	  una	  mentira.	  
Se	   convierte	   en	   un	   gran	   problema	   cuando	   no	   nos	   permitimos	   a	  
nosotros	   mismos	  mostrar	   el	   dolor	   que	   sentimos.	   No	   nos	   damos	  
cuenta	  de	  que	  si	  somos	  abiertos	  y	  claros	  con	  Dios,	  El	  nos	  sanara	  en	  
esas	  áreas	  de	   la	  vida.	  Mientras	  traigamos	  esas	  cuestiones	  a	   la	   luz	  
de	  Cristo	  el	  podrá	  ministrar	  su	  sanidad	  a	  nosotros.	  
Muchas	   de	   estas	   cosas	   que	   duelen	   en	   nuestras	   vidas	   han	   sido	  
enterradas	  en	  los	  rincones	  de	  nuestra	  mente	  con	  la	  esperanza	  de	  
ser	   olvidadas.	   Y	   no	   nos	   damos	   cuenta	   de	   que	   esas	   cuestiones	  
siguen	   afectando	   las	   relaciones	   y	   las	   acciones	   que	   realizamos	   a	  
diario.	  Tenemos	  que	  aprender	  a	  ser	  honestos,	  como	  hacer	  aflorar	  
las	  emociones,	  y	  como	  dolernos	  de	  ellas.	  Mientras	  les	  permitimos	  
salir,	  Dios	  comienza	  un	  proceso	  en	  nosotros	  que	  nos	  da	  la	  pista	  y	  
la	   sabiduría	   con	   respecto	   al	   tema.	   Entonces	   la	   sanidad	   puede	  
ocurrir.	  
	  
Un	   obstáculo	   para	   nuestra	   sanidad	   es	   que	   cuando	   estamos	   en	  
dolor,	  somos	  capaces	  de	  ver	  solo	  nuestra	  parte	  de	  la	  situación.	  No	  
somos	  capaces	  de	  ver	  la	  situación	  desde	  la	  perspectiva	  de	  Dios.	  O	  
sea	  que	  somos	  incapaces	  de	  ver	  todo	  el	  panorama,	  solo	  vemos	  una	  
parte	  de	  este.	  
Hay	  solo	  un	  peligro	  en	  el	  dolor.	  Podemos	  ser	  atrapados	  en	  él	  y	  no	  
ser	   capaces	   de	   salir.	   Si	   estamos	   atrapados	   en	   el	   dolor,	   nos	  
deprimimos	  mucho.	  Nos	   llenamos	   de	   la	  mentalidad	   de	   víctima	   y	  
auto	   condenación.	   Hay	   un	   tiempo	   justo	   para	   el	   dolor,	   pero	  
definitivamente	  hay	  un	  tiempo	  para	  salir	  adelante.	  
	  
Creo	  que	  no	  existe	  nadie	  que	  rechace	  la	  oferta	  de	  Dios	  de	  producir	  
en	  ellos	  el	  plan	  original	  que	  El	  tenia	  para	  sus	  vidas.	  
¿Cómo	   podemos	   cooperar	   con	   Dios,	   cuales	   son	   algunos	   de	   esos	  
ingredientes?	   	   Considero	   que	   hay	   varios,	   sin	   embargo	   en	   este	  
capítulo,	   cubriremos	   lo	   que	   considero	   es	   el	   primero	   y	   más	  
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importante,	  y	  sin	  el	  cual	  estoy	  seguro	  nunca	  podremos	  alcanzar	  el	  
propósito	   de	   Dios	   para	   nuestras	   vidas,	   eso	   es	   ser	   genuino	   con	  
Dios.	  
	  
Ese	  ingrediente	  es	  la	  verdad.	  
Hay	  dos	  aspectos	  principales	  de	  la	  verdad.	  
	  
Salmo	  85	  dice:	  que	  cuando	  nuestra	  verdad	  se	  levanta	  de	  la	  tierra,	  
nosotros	  recibimos	  justicia	  desde	  el	  cielo,	  en	  otras	  palabras,	  Jesús	  
la	  Verdad	  ya	  se	  encuentra	  allí,	  pero	  para	  hacer	  contacto,	  tenemos	  
que	  ‘’mandar’	  nuestra	  verdad	  a	  Él.	  
‘’La	  misericordia	  y	   la	  verdad	  se	  encontraron;	   la	   justicia	  y	   la	  paz	  se	  
besaron.	  La	   verdad	  brotara	  de	   la	   tierra,	   y	   la	   justicia	  mirara	  desde	  
los	   cielos.	   Jehová	   dará	   también	   el	   bien,	   y	   nuestra	   tierra	   dará	   su	  
fruto.	   La	   justicia	   ira	   delante	   de	   Él,	   y	   sus	   pasos	   nos	   pondrá	   por	  
camino.	  ’’	  Salmo	  85:10-‐13	  
	  
El	  primer	  paso	  de	  la	  verdad	  es	  ser	  real	  contigo	  y	  con	  Dios.	  
	  
1	  Juan	  dice	  que	  nuestra	  verdad	  nos	  lleva	  a	  la	  limpieza.	  
	  
‘’Este	  es	  el	  mensaje	  que	  hemos	  oído	  de	  Él,	  y	  os	  anunciamos:	  Dios	  es	  
luz	   y	   no	   hay	   ninguna	   tiniebla	   en	   El.	   Si	   decimos	   que	   tenemos	  
comunión	   con	   Él,	   y	   andamos	   en	   tinieblas,	   mentimos	   y	   no	  
practicamos	  la	  verdad;	  pero	  si	  andamos	  en	  luz,	  como	  El	  está	  en	  luz,	  
tenemos	  comunión	  unos	  con	  otros,	  y	  la	  sangre	  de	  Jesucristo	  Su	  Hijo	  
nos	   limpia	  de	  todo	  pecado.	  Si	  decimos	  que	  no	  tenemos	  pecado,	  nos	  
engañamos	  a	  nosotros	  mismos,	   y	   la	   verdad	  no	  está	   en	  nosotros.	   Si	  
confesamos	   nuestros	   pecados,	   el	   es	   fiel	   y	   justo	   para	   perdonar	  
nuestros	  pecados,	   y	   limpiarnos	  de	   toda	  maldad.	   Si	   decimos	  que	  no	  
hemos	  pecado,	   lo	  hacemos	  a	  El	  mentiroso,	   y	   su	  palabra	  no	  está	  en	  
nosotros.	  ’’	  1	  Juan	  1:	  5-‐10	  
	  
No	   podemos	   negar	   ni	   exitosamente	   enterrar	   nuestros	  
sentimientos,	   experiencias	   y	   emociones	   sin	   pagar	   un	   precio	  
horrible.	  
Sabiendo	  que	  no	  podemos	  vivir	   en	  nuestros	  malos	   sentimientos,	  
tampoco	  ser	  guiados	  por	  nuestras	  emociones,	  debemos	  dárselas	  a	  
Dios	  como	  algo	  que	  es	  real.	  
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No	   negamos	   que	   esos	   sentimientos	   y	   emociones	   existen,	   pero	   si	  
negamos	   su	   derecho	   de	   gobernar	   nuestras	   vidas.	   Se	   las	  
confesamos	  al	  Señor	  Jesucristo	  y	  El	  toma	  todo	  lo	  que	  no	  viene	  de	  
Él,	  las	  remueve,	  	  y	  perdona	  el	  pecado.	  
	  
Lo	  que	  sigue	  fue	  extraído	  del	  libro	  ‘’SE	  REAL	  CON	  DIOS’’.	  
	  
El	  plan	  original	  de	  Dios	  era	  que	  tuviéramos	  una	  relación	  viva	  con	  El.	  
El	   propósito	   de	   este	   libro	   es	   ayudarle	   a	   usted	   a	   encontrar	   esa	  
comunión	  y	   caminar	  en	  ella.	  No	  es	  para	  agregar	   	  a	   los	  numerosos	  
roles	   que	   tenemos	   en	   la	   vida	   especialmente	   los	   religiosos	   y	   las	  
pretensiones	   religiosas.	   Oro	   para	   que	   este	   libro	   te	   ayude	   a	   ser	  
transparente	   con	  Dios,	   tu	   creador,	   y	  a	   través	  de	  esa	   transparencia	  
experimentar	   el	   maravilloso	   amor	   de	   Dios	   y	   su	   gracia	   la	   cual	   lo	  
moldeara	  en	  el	  plan	  original	  para	  su	  vida.	  
	  
Todos	   nosotros	   comenzamos	   como	   lo	   que	   realmente	   somos.	  
Luego	   demostramos	   diferentes	   actitudes	   de	   lo	   que	   realmente	  
queremos	  ser.	  
	  
Los	   ‘’quiero	   ser’’	   se	  convierten	  en	  roles	  que	   jugamos.	  Muchas	  veces	  
estas	   decisiones	   son	   tomadas	   inconscientemente.	   Estos	   roles	   son	  
como	   las	  capas	  de	   la	  cebolla	  en	  nuestras	  vidas.	  Es	   la	   tarea	  de	  Dios	  
llevarnos	  nuevamente	  a	  lo	  que	  somos,	  al	  verdadero	  ‘’tu’’.	  Ese	  ‘’tu’’	  es	  
el	  que	  Dios	  realmente	  ama	  y	  el	  que	  Dios	  quiere	  usar	  para	  trabajar	  y	  
darle	  el	  verdadero	  sentir	  y	  propósito	  a	  tu	  	  vida.	  
	  
Tememos	  que	  descubrir	  quienes	  somos	  en	  realidad.	  
	  
A	   través	   de	   los	   años	   hemos	   construido	   capas	   en	   nuestra	   vida	  
similares	   a	   las	   capas	   de	   una	   cebolla.	   Tenemos	   muchas	   maneras	  
diferentes	   de	   escondernos	   detrás	   de	   esas	   capas	   que	   hemos	  
construido	  nosotros	  u	  otros.	  Esos	   roles	   son	  engañosos	  y	  nos	  hemos	  
perdido	   de	   tal	   manera	   detrás	   de	   ellos	   que	   somos	   incapaces	   de	  
encontrarnos	   a	   nosotros	  mismos.	   Antes	   de	   darnos	   cuenta	   estamos	  
escondidos	  detrás	  de	  tantas	  capas	  que	  somos	  totalmente	  engañados	  
y	   coincidimos	   con	   lo	   que	   dice	   Jeremías.	   ‘’Engañoso	   es	   el	   corazón,	  
más	  que	   todas	   las	  cosas,	  y	  perverso;	  ¿quién	   lo	  conocerá?’’	   Jeremías	  
17:9	  
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Capítulo	  9	  –	  Dolor	  

El	   verdadero	   contentamiento	   en	   la	   vida	   viene	   cuando	   entendemos	  
que	  el	  verdadero	  tu	  es	  aceptable.	  Es	  saber	  que	  tú	  puedes	  ser	  real	  con	  
Dios.	  Es	  saber	  que	  no	  sucederá	  en	  un	  solo	  gran	  evento	  sino	  que	  Dios	  
ira	   sacando	   capa	   por	   capa	   durante	   tu	   vida	   mientras	   puedas	  
soportarlo	   y	   aceptarlo.	   Descubres	   que	   Dios	   te	   acepta	   tal	   y	   como	  
eres,	   sin	   embargo	   el	   quiere	   pelar	   esas	   capas	   para	   descubrir	   el	  
verdadero	  tu.	  Te	  darás	  cuenta	  de	  que	  Dios	  es	  suave	  en	  este	  proceso,	  
pero	   también	   descubrirás	   que	   a	   veces	   aun	   la	   suavidad	   puede	   ser	  
dolorosa.	  
Puede	   haber	   cosas	   en	   su	   vida	   que	   usted	   no	   quiere	   que	   nadie,	   y	  
mucho	  menos	  Dios	  vean	  o	  expongan.	  Puede	  ser	  muy	  doloroso,	  pero	  
puedes	  escuchar	  a	  Dios	  diciendo,	   ‘’sigue	  adelante	  y	  permite	  que	  yo	  
toque	  esa	  herida	  una	  vez,	  confía	  en	  mí.	  Tal	  vez	  haya	  más	  dolor	  en	  tu	  
vida	   por	   haberla	   tocado	   pero,	   después	   de	   eso	   la	   sanidad	   vendrá.	  
¿Vale	   la	   pena?	   Es	   como	   el	   cirujano	   preguntando,	   ‘’	   ¿vale	   la	   pena	  
soportar	  el	  dolor	  de	  mi	  bisturí	  si	  es	  que	  el	  dolor	  desaparecerá?’’	  
Hay	   una	   ley	   en	   el	   planeta	   tierra	   que	   siempre	   funciona:	   Se	   llama	  
sembrar	   y	   cosechar	   (Gálatas	   6:7-‐8)	  Uno	   siempre	   cosechara	   lo	   que	  
ha	   sembrado.	   Esta	   ley	   se	   aplica	   también	   a	   la	   verdad.	   Si	   usted	  
siembra	  engaño	  y	  deshonestidad,	  cosechara	  tinieblas,	  y	  la	  verdad	  no	  
brillara	  en	  su	  vida.	  ‘’todo	  aquel	  que	  es	  de	  la	  verdad,	  oye	  mi	  voz’’	  Juan	  
18:37b	  
El	  rey	  David	  hizo	  el	   siguiente	  planteo	  en	  Salmos	  32:2-‐3	  después	  de	  
tratar	   de	   esconder	   su	   horrible	   pecado	   de	   Dios.	   David	   ya	   no	   podía	  
vivir	  con	  la	  carga,	  pero	  descubrió	  que	  Dios	  honra	  la	  verdad	  y	  que	  la	  
verdad	  te	  hará	  libre.	  ‘’Bienaventurado	  el	  hombre	  a	  quien	  Jehová	  no	  
culpa	  de	  iniquidad	  y	  en	  cuyo	  espíritu	  no	  hay	  engaño.	  
Mientras	  calle,	  se	  envejecieron	  mis	  huesos,	  en	  mi	  gemir	  todo	  el	  día.	  ’’	  
Salmo	  32:2-‐3)	  sugiero	  que	  lea	  todo	  el	  salmo	  32.	  
Hay	   generalmente	   un	   precio	   por	   ser	   verdaderamente	   honesto.	  
Proverbios	   23:23	   dice,	   ‘’Compra	   la	   verdad	   y	   no	   la	   vendas;	   la	  
sabiduría;	   la	   enseñanza	   y	   la	   inteligencia’’	   uno	   de	   los	   precios	   que	  
debemos	  estar	  dispuestos	  a	  pagar	  es	  la	  humildad.	  
Creo	   que	   el	  mal	   sucede	   en	   nuestro	  mundo	   y	   continúa	   existiendo	   a	  
causa	  de	  la	  deshonestidad	  del	  hombre.	  
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Ser	  real	  es	  el	  primer	  aspecto	  de	  la	  verdad,	  el	  segundo	  aspecto	  
de	  la	  verdad	  es	  Jesús.	  
	  
Su	  Palabra	  es	   la	  verdad	  suprema.	  Sin	  embargo	  su	  Palabra	  no	  será	  
revelada	  a	  aquellos	  que	  no	  practican	   la	  primera	  verdad,	   la	  cual	  es	  
una	  honestidad	  visceral	  con	  ellos	  mismos	  y	  con	  Dios.	  
	  
Jesús	  se	  llamó	  a	  Sí	  Mismo	  ‘’Verdad’’	  
	  
‘’Jesús	   le	  dijo,	   yo	   soy	  el	   camino,	   la	  verdad,	   y	   la	  vida;	  nadie	  viene	  al	  
Padre,	  sino	  por	  mi’’	  Juan	  14:6	  
	  
El	  nombre	  del	  Espíritu	  Santo	  es	  verdad.	  
	  
‘’Pero	  cuando	  venga	  el	  Consolador,	  a	  quien	  yo	  os	  enviare	  del	  Padre,	  
el	  Espíritu	  de	  Verdad,	  el	  cual	  procede	  del	  Padre,	  El	  dará	  testimonio	  
acerca	  de	  mi’’	  Juan	  15:26	  
	  
La	  libertad	  tiene	  algunas	  condiciones,	  una	  de	  las	  cuales	  es	  la	  verdad.	  

Este	  es	  el	  abismo	  
donde	  habita	  el	  mal	  

El	  papel	  que	  
Hago	  

Lo	  que	  soy	  
realmente	  
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Cuando	   los	   dos	   aspectos	   de	   la	   verdad	  nombrados	   antes	   se	   alinean	  
entre	  sí,	  Dios	  puede	  empezar	  a	  trabajar.	  Otras	  condiciones	   listadas	  
más	   abajo	   en	   Juan	   capitulo	   8	   son	   Habitar	   en	   su	   Palabra,	   ser	  
discípulos	  de	  Jesús,	  obedecerle	  y	  no	  reclamar	  derecho	  para	  tu	  propia	  
vida.	  Entonces	  conocerás	  la	  verdad,	  que	  es	  tener	  una	  relación	  con	  El,	  
¡La	  verdad	  encarnada!	  
‘’Dijo	  entonces	  Jesús	  a	  los	  Judíos	  que	  habían	  creído	  en	  El:	  si	  vosotros	  
permanecéis	  en	  mi	  palabra,	  seréis	  verdaderamente	  mis	  discípulos;	  y	  
conoceréis	   la	   verdad	   y	   la	   verdad	   los	   hará	   libres.	   Le	   respondieron:	  
Linaje	   de	   Abraham	   somos,	   y	   jamás	   hemos	   sido	   esclavos	   de	   nadie.	  
¿Cómo	  dices	  tú	  seréis	  libres?	  Jesús	  les	  respondió:	  de	  cierto	  de	  cierto	  
les	   digo	   que	   todo	   el	   que	   hace	   pecado,	   esclavo	   es	   del	   pecado.	   Y	   el	  
esclavo	  no	  queda	  en	  la	  casa	  para	  siempre,	  el	  hijo	  si	  queda	  en	  la	  casa	  
para	  siempre.	  Así	  que	  si	  el	  Hijo	  los	  libertare,	  seréis	  verdaderamente	  
libres.	  ’’	  Juan	  8:31-‐36	  
	  
Debe	   ser	   usted	   real	   con	   sus	   emociones,	   sentimientos	   y	   dolor	   para	  
permitirle	  a	  Dios	  que	  lo	  libere.	  
	  
El	  dolor	  bueno	  (que	  es	  de	  Dios).	  
	  
Dios	   creó	   el	   sistema	   de	   dolor	   por	   nosotros.	   Sin	   embargo,	   si	   no	  
tenemos	  cuidado,	  podemos	  caer	  en	  un	   	  dolor	  malo,	  que	  no	  viene	  
de	  Dios.	  
Hay	  seis	  niveles	  de	  dolor	  que	  generalmente	  se	  manifiestan	  de	  esta	  
manera	   en	   este	  orden,	   sin	   embargo	  podemos	  movernos	  de	   atrás	  
para	  adelante	  o	  de	  adelante	  hacia	  atrás	  para	  completar	  el	  proceso.	  

	  
1-‐	   Negación.	   Simplemente	   no	   queremos	   aceptar	   lo	   que	  
nos	  pasa.	  
2-‐	  Negociar	  Con	  Dios.	  Si	  Dios	  restaura	  o	  repara	  o	  cambia	  
lo	   que	   nos	   está	   produciendo	   el	   dolor,	   haremos	   lo	   que	   El	  
quiera	  que	  hagamos.	  
3-‐	   Enojo.	   Nos	   sentimos	   no	   merecedores	   de	   los	   que	   nos	  
sucede	  y	  sentimos	  que	  fuimos	  tratados	  injustamente.	  Esto	  
justifica	  nuestro	  enojo.	  
4-‐	  Aceptación.	  Aceptamos	  lo	  que	  nos	  pasa,	  y	  creemos	  que	  
no	  podemos	  hacer	  nada	  al	  respecto.	  
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	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  5-‐	   Dolor	   por	   la	   pérdida.	   Nos	   volvemos	   honestos	   con	  
nuestros	  sentimientos,	  compartimos	  los	  sentimientos	  con	  otros	  y	  
nos	  permitimos	  ser	  sanados.	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  6-‐	   Resolución.	   Decidimos	   levantar	   todos	   los	   pedazos	   y	  
continuar	  con	  nuestra	  vida.	  
	  
Otro	  nivel	  de	  verdad.	  
	  
También	   queremos	   ser	   honestos	   con	   nuestras	   reacciones	   de	  
pecado	   en	   relación	   a	   lo	   que	   nos	   paso.	   Hay	   tres	   principios	   que	  
podríamos	   haber	   violado	   en	   nuestras	   reacciones	   ante	   lo	   que	   la	  
gente	  nos	  hizo	  o	  ante	  lo	  que	  la	  vida	  nos	  deparo.	  
	  

1-‐ JUICIO.	  La	  escritura	  nos	  dice	  que	  no	  debemos	  juzgar,	  para	  
no	  ser	  juzgados.	  

2-‐ HONRAR	   A	   PADRE	   Y	   MADRE.	   Si	   no	   lo	   hacemos,	   la	   vida	  
nunca	  estará	  bien	  para	  nosotros.	  

3-‐ SEMBRAR	   Y	   COSECHAR.	   Cuando	   plantamos	   semilla,	  
podemos	  esperar	  tener	  una	  cosecha.	  

	  
	  
¡Las	  buenas	  noticias!	  
Jesús	  se	  llevó	  nuestro	  dolor.	  
	  
‘’Ciertamente	  llevo	  El	  nuestras	  enfermedades	  y	  sufrió	  nuestro	  dolor	  
y	   nosotros	   lo	   tuvimos	   por	   azotado,	   por	   herido	   de	   Dios	   y	   abatido’’	  
Isaías	  53:4	  
	  
Cuando	  dejamos	  salir	   la	  verdad	  de	  nuestro	  dolor,	   luego	  podemos	  
cosechar	  la	  verdad	  de	  su	  sanidad.	  ¡El	  tomo	  nuestro	  lugar!	  Jesús	  se	  
llevo	  el	  sufrimiento	  y	  el	  dolor	  de	  todos	  los	  vivientes	  cuando	  murió	  
en	  la	  cruz.	  ¡El	  lo	  tomo	  por	  ti	  para	  que	  puedas	  ser	  libre!	  
	  
La	   misión	   de	   Jesús	   es	   hacernos	   personas	   libres,	   sanas	   por	  
dentro	   y	   libres	   de	   los	   pecados	   perpetrados	   contra	   nosotros	  
por	  las	  perdidas.	  
	  
Primero	   note	   el	   cambio	   que	   Jesús	   vino	   a	   darnos,	   luego	   vea	   las	  
promesas	  a	  aquellos	  que	  aceptan	  su	  regalo.	  
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Isaías	  61:1	  -‐11	  
	  
‘’El	  Espíritu	  del	  Señor	  esta	  sobre	  mi,	  porque	  me	  ungió	  el	  Señor;	  me	  
ha	  enviado	  a	  predicar	  buenas	  nuevas	  a	  los	  abatidos,	  a	  vendar	  a	  los	  
quebrantados	  de	  corazón	  a	  publicar	   libertad	  a	   los	  cautivos,	  y	  a	   los	  
presos	  apertura	  de	  las	  cárceles.	  
	  A	   proclamar	   el	   año	   de	   la	   buena	   voluntad	   del	   Señor,	   el	   DIA	   de	   la	  
venganza	  del	  Dios	  nuestro.	  A	  consolar	  a	  todos	  los	  enlutados.	  
A	   ordenar	   que	   a	   los	   afligidos	   de	   Sión	   se	   les	   de	   gloria	   en	   lugar	   de	  
cenizas,	  óleo	  de	  gozo	  en	  lugar	  de	  luto,	  manto	  de	  alegría	  en	  lugar	  del	  
espíritu	   angustiado.	   Y	   serán	   llamados	   árboles	   de	   justicia,	   plantíos	  
del	   Señor	   para	   gloria	   suya.	   Reedificaran	   las	   ruinas	   antiguas	   y	  
levantaran	   los	   asolamientos	   primeros,	   y	   restauraran	   las	   ciudades	  
arruinadas,	  los	  escombros	  de	  muchas	  generaciones.	  
Extranjeros	   apacentaran	   vuestras	   ovejas	   y	   los	   extraños	   serán	  
vuestros	  labradores	  y	  vuestros	  viñadores.	  
Y	   vosotros	   seréis	   llamados	   sacerdotes	   de	   Jehová,	   ministros	   de	  
nuestro	  Dios	  seréis	  llamados;	  comeréis	  las	  riquezas	  de	  las	  naciones	  y	  
con	  su	  gloria	  seréis	  sublimes.	  En	  lugar	  de	  vuestra	  doble	  confusión	  y	  
de	   vuestra	  deshonra,	   os	   alabaran	   en	   sus	  heredades,	   por	   lo	   cual	   en	  
sus	  tierras	  poseerán	  doble	  honra	  y	  tendrán	  perpetuo	  gozo.	  
Porque	   yo	   el	   Señor	   soy	   amante	   del	   derecho,	   aborrecedor	   del	  
latrocinio	  para	  holocausto;	  por	  tanto	  afirmare	  en	  verdad	  su	  obra	  y	  
Hare	  con	  ellos	  pacto	  perpetuo.	  
	  
Y	   la	   descendencia	   de	   ellos	   será	   conocida	   entre	   las	   naciones	   y	   sus	  
renuevos	   en	   medio	   de	   los	   pueblos.	   Todos	   los	   que	   los	   vieren	  
reconocerán	  que	  son	  linaje	  bendito	  del	  Señor.	  
	  
	  
En	  gran	  manera	  me	  gozare	  en	  el	  Señor,	  mi	  alma	  se	  alegrara	  en	  mi	  
Dios;	   porque	   me	   vistió	   con	   vestiduras	   de	   salvación,	   me	   rodeo	   de	  
manto	  de	  justicia,	  como	  a	  novio	  me	  atavío,	  y	  como	  a	  novia	  adornada	  
con	  sus	  joyas.	  
Porque	  como	  la	  tierra	  produce	  sus	  renuevos	  y	  como	  el	  huerto	  hace	  
brotar	   su	   semilla,	   así	   Jehová	   el	   Señor	   hará	   brotar	   justicia	   y	  
alabanza	  delante	  de	  todas	  las	  naciones.	  ’’	  
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Es	  interesante	  ver	  la	  progresión	  en	  este	  pasaje	  de	  Isaías	  61:	  
	  

1. Jesús	   vino	   a	   ayudar	   a	   la	   gente	   que	   tenia	   perdidas	   en	   sus	  
vidas,	   el	   pobre,	   el	   quebrantado	   de	   corazón,	   cautivos	   y	  
prisioneros	  que	  fueron	  encarcelados	  con	  cárceles	  internas.	  

2. Luego	   los	   hace	   libres	   y	   toma	   venganza	   de	   los	   que	  
perpetraron	   	  esto	  contra	   las	  víctimas,	  estos	  son	  Satanás	  y	  
su	  ejército	  

3. Después	   de	   eso	   El	   consuela	   a	   esa	   gente.	   Esa	   palabra	  
consolar	  es	   tener	   compasión	  al	  punto	  de	  provocar	  que	   la	  
persona	  se	  arrepienta.	  O	  sea	  que	  las	  personas	  que	  estaban	  
atadas	  ven	  el	  amor	  de	  Dios	  entendiéndolos	  y	  llevándolos	  a	  
una	  nueva	  vida.	  

4. Luego	   el	   consuela	   a	   aquellos	   que	   lloran	   en	   Sión.	   Sión	  
representa	  el	  Reino	  de	  Dios.	  La	  palabra	  consuelo	  significa	  
apuntar,	   ordenar,	   enseñar	   y	   transformar.	   Dios	   quiere	  
consolarnos	   después	   que	   estemos	   en	   Sión,	   el	   Reino	   de	  
Dios.	  

5. Luego	  mire	  el	  versículo	  61:	  4-‐11	  esas	  son	  las	  promesas	  de	  
lo	  que	  Dios	  hará	  con	  nosotros	  y	  a	  través	  nuestro.	  

	  
Un	  testimonio.	  
	  
Solo	   algunos	   meses	   después	   que	   el	   Señor	   me	   salvo	   en	   1979	   yo	  
había	  estado	  ‘’doliéndome’’	  por	  haber	  desperdiciado	  mucho	  de	  mi	  
vida	  antes	  de	  haber	  encontrado	  a	  Jesús.	  Le	  decía	  a	  Dios	  como	  me	  
sentía.	   Hubiera	   querido	   empezar	   de	   nuevo,	   que	   estaba	   contento	  
de	  ser	  salvo,	  pero	  triste	  con	  la	  pérdida	  de	  tiempo.	  
	  
Había	   estado	   hambriento	   por	   la	   Palabra	   de	   Dios	   y	   seguía	   a	   los	  
predicadores	   pentecostales	   porque	   sentía	   que	   sus	   mensajes	   me	  
satisfacían	  más.	  Recibía	  en	  aquel	  entonces	  un	  casete	  de	  audio	  de	  la	  
Iglesia	  en	  el	  Camino	  de	  California.	  El	  Pastor	   Jack	   	  Hayford	  estaba	  
predicando	   en	   un	   servicio	   del	   domingo	   y	   empezó	   a	   dar	   un	  
mensaje	   profético	   que	   era	   exactamente	   para	   mí.	   Yo	   estaba	  
maravillado	   puesto	   que	   todo	   esto	   sucedió	   a	   través	   de	   una	  
grabación,	  yo	  lo	  estaba	  escuchando	  en	  mi	  negocio.	  Dios	  me	  estaba	  
hablando	  directamente	  a	  mí.	  
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Capítulo	  9	  –	  Dolor	  

El	  Pastor	  Hayford	  dijo,	  en	  una	  frase	  profética,	  ‘’tu	  vida	  es	  como	  un	  
rollo	  que	   tiene	  el	  propósito	  para	   ti	   escrito	   en	  el,	   pero	  el	   rollo	  ha	  
sido	  quemado	  en	  las	  puntas.	  Las	  puntas	  del	  rollo	  de	  tu	  vida	  se	  han	  
convertido	   en	   cenizas	   y	   cayeron	   al	   piso.	   No	   puedes	   volver	   a	  
unirlos	  para	  leer	  el	  propósito	  de	  tu	  vida,	  sin	  embargo	  yo	  tengo	  el	  
poder	   para	   resucitar	   las	   cenizas	   y	   unirlo	   nuevamente	   para	   que	  
puedas	  ver	  el	  propósito	  escrito.	  Dicho	  sea	  de	  paso,	  Yo	  el	  Señor,	  ‘’Os	  
restituiré	   los	   años	   que	   comió	   la	   oruga,	   el	   saltón,	   el	   revoltón	   y	   la	  
langosta,	   mi	   gran	   ejercito	   que	   mande	   contra	   vosotros.	   Comeréis	  
hasta	  saciaros,	  y	  alabareis	  el	  nombre	  del	  Señor	  vuestro	  Dios,	  el	  cual	  
hizo	   maravillas	   con	   vosotros;	   y	   nunca	   jamás	   será	   mi	   pueblo	  
avergonzado.	  Y	  conoceréis	  que	  en	  medio	  de	  Israel	  estoy	  Yo,	  y	  que	  Yo	  
soy	   Jehová	   vuestro	   Dios,	   y	   no	   hay	   otro;	   y	  mi	   pueblo,	   nunca	   jamás	  
será	  avergonzado.	  ‘’	  (Joel	  2:25-‐27)	  
Hare	  como	  que	  no	  despreciaste	  tu	  vida.	  ’’	  
Mientras	  escribo	  este	  libre,	  29	  años	  después,	  puedo	  honestamente	  
decir	  que	  eso	  ha	  sucedido,	  ¡más	  abundantemente	  que	  la	  mayor	  de	  
mis	  expectativas!	  El	  me	  dio	  belleza	  en	  lugar	  de	  cenizas,	  el	  olio	  de	  
gozo	  en	  lugar	  de	  tristeza.	  
	  
Si	   no	   lloras	   tus	   perdidas,	   no	   tendrás	   la	   ‘’vida	   después	   de	   la	  
muerte’’	  o	  el	  milagro	  de	  la	  resurrección	  en	  tu	  vida	  presente.	  
	  
Note	   que	   en	   el	   pasaje	   de	   Isaías	   61	   todo	   lo	   bueno	   que	   se	   nos	   ha	  
prometido	  viene	  en	   la	   forma	  de	  un	  trueque	  o	  de	  un	   intercambio:	  
Belleza	  por	  cenizas,	  Olio	  de	  gozo	  por	  tristeza,	  etc.	  Ese	  intercambio	  
es	  el	  principio	  de	   la	  cruz,	  o	  en	  otras	  palabras,	  el	  pacto	  de	  sangre	  
con	  Dios.	  Todo	  lo	  que	  tenemos	  va	  a	  El	  y	  todo	  lo	  que	  El	  tiene	  viene	  
a	  nosotros.	  
	  
Esto	  es	  lo	  que	  Él	  recibió.	  
	  
‘’Despreciado	   y	   desechado	   entre	   los	   hombres,	   varón	   de	   dolores,	  
experimentado	   en	   quebranto;	   y	   como	   que	   escondimos	   de	   el	  	  
rostro,	  fue	  menospreciado	  y	  no	  lo	  estimamos,	  ciertamente	  	  llevo	  el	  
nuestras	   enfermedades,	   y	   sufrió	   nuestros	   dolores,	   y	   nosotros	   lo	  
tuvimos	  por	  azotado,	  por	  herido	  de	  Dios	  y	  abatido.	  (Isaías	  53:3-‐4)	  
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Este	  es	  el	  resultado	  de	  lo	  que	  Él	  recibió.	  
	  
‘’Verá	  el	  fruto	  de	  la	  aflicción	  de	  su	  alma,	  y	  quedará	  satisfecho;	  por	  su	  
conocimiento,	   justificará	   mi	   siervo	   justo	   a	   muchos,	   y	   llevará	   las	  
iniquidades	   de	   ellos.”	   (Isaías	   53:11)	   Volcando	   tu	   dolor,	   dando	   a	  
Jesús	  tus	  perdidas,	  le	  permitirás	  a	  El	  derramar	  sobre	  ti	  y	  a	  través	  
de	  ti	  una	  resurrección	  sobrenatural	  ‘’joyas’’	  que	  no	  podrían	  haber	  
sido	   producidas	   sino	   a	   través	   de	   tus	   perdidas,	   tu	   ‘’muerte	   y	  
resurrección’’	  
	  
Un	  comentario	  de	  Evelyn	  Akin:	  
	  
Antes	  de	  poder	  continuar	  adelante	  con	  la	  sanidad	  interior,	  creo	  que	  
primero	   debemos	   ‘’considerarnos	   muertos	   al	   pecado’’	   Romanos	  
6:11,	   lo	   cual	   incluye	  morir	   al	   yo	   (especialmente	   aquellas	   áreas	   de	  
nuestra	  vida	  que	  le	  dan	  lugar	  de	  estacionamiento	  a	  las	  heridas	  que	  
debemos	   sanar)	   Watchmann	   Nee	   explica	   que	   nosotros	   ya	  
‘’conocemos’’	  que	  hemos	  muerto	  en	  Cristo,	  pero	  debemos	  de	  creerlo.	  
¡Eso	  significa	  llegar	  al	  lugar	  donde	  no	  solo	  entregamos	  el	  derecho	  a	  
nuestro	   propio	   yo	   (esto	   es	   el	   deseo	   de	   vivir	   nuestras	   vidas	   de	   la	  
manera	   en	   que	   queremos	   y	   nuestros	   sentimientos),	   pero	  
profundizando	  más	   y	   renunciando	   a	   nuestro	   "derecho"	   a	   nuestras	  
heridas	  y	  a	  todo	  lo	  que	  nos	  ha	  pasado	  hasta	  este	  punto,	  que	  	  nos	  ha	  
hecho	  quiénes	  somos	  y	  nos	  hemos	  conocido	  a	  nosotros	  mismos	  para	  
ser!	  Yo	  diría	  que	  muy	  a	  menudo,	  en	  gran	  medida,	  nos	  convertimos	  
en	   lo	   que	   son	   nuestras	   heridas	   -‐	   nuestra	   identidad.	   Esto	   significa	  
dejar	  ir	  	  nuestro	  derecho	  a	  reaccionar	  a	  la	  autocompasión,	  la	  ira,	  el	  
resentimiento,	   la	   venganza,	   etc.	   	   Yo	   creo	   que	   esta	   es	   la	   verdadera	  
muerte	  a	  sí	  mismo.	  
	  Se	  trata	  de	  la	  voluntad	  de	  decir	  que	  todo	  lo	  que	  he	  experimentado	  	  
puede	  ser	  como	  si	  nunca	  hubiera	  sucedido	   -‐	  que	  sea	  sepultado	  con	  
Cristo.	   Sólo	   mis	   pecados	   son	   enterrados	   con	   él.	   Nos	   alegramos	   de	  
que	  nuestros	  pecados	   sean	  quitados,	  pero	  no	  nos	  damos	  cuenta	  de	  
que	  el	  siguiente	  paso	  es	  la	  muerte	  de	  uno	  mismo	  la	  que	  nos	  trae	  la	  
vida	  Espiritual,	  sino	  que	  también	  requiere	  morir	  a	  nuestro	  derecho,	  	  
a	  nuestras	  heridas.	  	  
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Capítulo	  10	  
Perdón	  

El	  ungüento	  de	  la	  sanidad	  interior.	  
	  

	  
Hemos	   discutido	   mucho	   acerca	   de	   sanidad	   interior	   y	   el	   estar	  
completos	   en	   los	   capítulos	   previos.	   Sin	   embargo	   el	   tema	   del	  
perdón	  es	  el	  elemento	  clave	  en	  la	  sanidad	  interior.	  Esto	  es	  lo	  más	  
importante.	  
¡El	  perdón	  es	  el	  arma	  que	  derroto	  a	  Satanás!	  
¡La	  falta	  de	  perdón	  le	  da	  a	  Satanás	  el	  permiso	  de	  operar	  en	  tu	  vida!	  
	  
El	   Apóstol	   Pablo	   nos	   advierte	   en	   2	   Corintios	   2:10-‐11	   acerca	   de	  
como	   Satanás	   nos	   toma	   ventaja	   a	   causa	   de	   la	   falta	   de	   perdón.	   2	  
Corintios	  2:10-‐11	  dice,	   ’’	   Y	  al	  que	  vosotros	  perdonáis,	   yo	   también;	  
porque	  también	  yo	   lo	  que	  he	  perdonado,	  si	  algo	  he	  perdonado,	  por	  
vosotros	   lo	   he	   hecho	   en	   presencia	   de	   Cristo,	   para	   que	   Satanás	   no	  
gane	   ventaja	   alguna	   sobre	   nosotros;	   pues	   no	   ignoramos	   sus	  
maquinaciones.	  ’’	  
	  
La	  misión	   de	   Jesús,	   como	   lo	   explica	   en	   Isaías	   61,	   y	   como	   lo	  
dice	   en	   Lucas	   4,	   es	   liberarnos,	   a	   través	   del	   perdón,	   de	   las	  
cosas	  que	  nos	  esclavizaban.	  
	  
‘’Y	   se	   le	   dio	   el	   libro	   del	   profeta	   Isaías;	   y	   habiendo	   abierto	   el	   libro,	  
hallo	  el	  lugar	  donde	  estaba	  escrito:	  El	  Espíritu	  del	  Señor	  esta	  sobre	  
mí,	  por	  cuanto	  me	  ha	  ungido	  para	  dar	  buenas	  nuevas	  a	  los	  pobres;	  
me	  ha	  enviado	  a	  sanar	  a	   los	  quebrantados	  de	  corazón;	  a	  pregonar	  
libertad	  a	  los	  cautivos,	  y	  vista	  a	  los	  ciegos;	  y	  a	  poner	  en	  libertad	  a	  los	  
oprimidos;	   a	   predicar	   el	   año	   agradable	   del	   Señor.	   Y	   enrollando	   el	  
libro,	  lo	  dio	  al	  ministro,	  y	  se	  sentó;	  y	  los	  ojos	  de	  todos	  en	  la	  sinagoga	  
estaban	   fijos	   en	   el.	   Y	   comenzó	  a	  decirles:	   hoy	   se	  Ha	   cumplido	   esta	  
escritura	  delante	  de	  vosotros.	  ’’	  Lucas	  4:17-‐21	  
	  
El	  año	  agradable	  del	  Señor	  se	  refiere	  al	  año	  del	  jubileo	  como	  está	  
escrito	  en	  Levíticos	  capitulo	  25.	  Este	  era	  el	   	  Sabbat	  de	  los	  Sabbat.	  
El	   año	   sabático	   era	   cada	   siete	   años	   en	   donde	   la	   gente	   dejaba	  
descansar	  su	  tierra.	  Pero	  cada	  50	  años	  era	  el	  año	  del	  jubileo.	  Esto	  
era	   cuando	   todos	   los	   esclavos	   eran	   puestos	   en	   libertad	   y	   toda	  
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deuda	  de	  tierra	  y	  prestamos	  eran	  perdonados.	  En	  pocas	  palabras,	  
este	   era	   el	   año	   del	   perdón	   total,	   y	   Jesús	   estaba	   cumpliendo	   la	  
promesa	   en	   El.	   Este	   año	   de	   jubileo	   comenzaba	   con	   el	   día	   del	  
perdón,	  cuál	  era	  el	  día	  en	  el	  año	  donde	  el	  sacerdote	  iba	  dentro	  del	  
Lugar	   Santísimo	   con	   la	   sangre	   por	   el	   perdón	   o	   remisión	   de	  
pecados.	  
	  
El	  perdón	  es	  la	  cirugía	  que	  remueve	  nuestros	  pecados.	  
	  
Es	  el	  mayor	  paso	  hacia	  la	  sanidad.	  
	  
Es	   parecido	   a	   la	   cirugía	   física.	   La	   palabra	   perdonar	   significa	  
remover.	   La	   raíz	   de	   la	   palabra	   es	   ‘’muerte’’,	   lo	   que	   significa	  
‘’separar’’	  
	  
Los	   humanos	   tratan	   de	   medicar	   sus	   heridas	   internas	   con	  	  
“ungüentos	  externos’’	  
	  
Lo	   que	   no	   nos	   damos	   cuenta	   es	   que	   nuestras	   situaciones	  
exteriores	   son	   usualmente	   el	   resultado	   de	   heridas	   internas,	  
entonces	   probamos	   todo	   tipo	   de	   medicación	   y	   actividades,	   las	  
cuales	   ninguna	   funciona,	   en	   cambio	   empeoran	   las	   cosas.	   El	  
perdón,	   como	   escribimos	   en	   el	   capítulo	   1	   de	   este	   libro,	   es	   el	  
ungüento	  para	  las	  heridas	  internas.	  
La	   sanidad	   interior	   generalmente	   trae	   sanidad	   y	   prosperidad	   a	  
aquellas	   ‘’cuestiones	   externas’’	   con	   las	   cuales	   estamos	   tan	  
preocupados.	  3	  Juan	  3	  dice’’	  Amado	  yo	  deseo	  que	  seas	  prosperado	  
en	  todas	  las	  cosas,	  y	  que	  tengas	  salud	  así	  como	  prospera	  tu	  alma.	  ’’	  
La	  mayoría	  de	  las	  heridas	  internas	  son	  causadas	  por	  la	  vergüenza,	  
el	   rechazo,	   falta	   de	   amor	   y	   principalmente	   relaciones	   rotas,	  
especialmente	   con	   la	   figura	   paterna.	   Dios	   nos	   creo	   para	  
relacionarnos,	   pero	   quedamos	   cortos	   y	   no	   llegamos	   a	   los	  
estándares	  establecidos,	  y	  esto	  incluye	  a	  todos	  nosotros,	  y	  de	  esta	  
forma	   concebimos	  heridas	   internas.	   El	   perdón	   es	   el	   proceso	  que	  
Dios	  creó	  para	  transferir	  esas	  heridas	  a	  Jesús.	  
	  
	  
¿Qué	  es	  el	  perdón	  exactamente?	  
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Muchas	   personas,	   incluso	   los	   cristianos	   han	   malinterpretado	   el	  
perdón.	   Y	   por	   esta	   razón	   hemos	   sido	   mantenidos	   es	   ataduras.	  
Perdonar	   es	   soltar	   del	   juicio,	   y	   el	   renunciar	   al	   derecho	   de	  
venganza.	  
Cuando	   no	   soltamos	   a	   otros	   de	   nuestros	   juicios	   y	   rendimos	   el	  
derecho	   de	   revancha,	   nos	   ubicamos	   a	   nosotros	   mismos	   en	   la	  
posición	  del	  hombre	  en	  Mateo	  18	  (abajo)	  que	  no	  quería	  cancelar	  
la	  deuda	  de	  su	  colega	  esclavo.	  
Si	  usted	  no	  está	  de	  acuerdo	  y	  no	  toma	  el	  perdón	  de	  Dios,	  entonces	  
no	  solo	  usted	  será	  miserable	  sino	  que	  también	  cosechara	  un	  juicio	  
horrible.	   Cosechamos	   las	   horribles	   consecuencias	   de	   los	   juicios	  
injustos	  que	  hacemos	  sobre	  otros.	  Permanecer	  en	  falta	  de	  perdón	  
es	  como	  un	  juicio.	  Ser	  perdonado	  es	  lo	  contrario	  a	  un	  juicio.	  
El	   perdón	   no	   tiene	   nada	   que	   ver	   con	   los	   sentimientos.	   Es	  
totalmente	  dependiente	  de	  nuestra	  voluntad.	  Si	  esperamos	  hasta	  
‘’sentir’’	   ganas	   de	   perdonar,	   nunca	   perdonaremos.	   Esto	   sucede	  
especialmente	  cuando	  las	  heridas	  que	  la	  otra	  persona	  ha	  causado	  
son	   realmente	   profundas.	   La	   decisión	   de	   perdonar	   se	   hace	   con	  
nuestra	   voluntad,	   y	   sometemos	   nuestros	   sentimientos	   a	   Dios.	   El	  
cambiara	  nuestros	  sentimientos	  en	  el	  tiempo	  correcto.	  
	  
El	  perdón	  corre	  en	  dos	  direcciones	  
	  
Es	   para	   los	   pecados	   que	   hemos	   cometido	   y	   para	   los	   pecados	  
cometidos	  en	  contra	  nuestra.	  
	  
No	  es	  excusar	  el	  pecado	  o	  el	  pecado	  de	  otro.	  El	  perdón	  no	  excusa	  
al	  pecado.	  Para	  poder	  perdonar	  hay	  que	  reconocer	  que	  algo	  muy	  
malo	  se	  ha	  cometido.	  Tampoco	  el	  perdón	  significa	  que	  volveremos	  
a	   una	   situación	   abusiva	   para	   ser	   abusados	   nuevamente,	   o	  
controlados	  o	  manipulados	  por	  otros.	  
La	   mayoría	   de	   la	   gente	   entiende	   que	   deben	   ser	   perdonados	  
cuando	   cometen	   pecado,	   pero	   a	  menudo	   no	   entienden	   que	   es	   el	  
perdonar	  a	  otros.	  
La	  siguiente	  figura	  muestra	  que	  Jesús	  se	  interpuso	  entre	  usted	  y	  la	  
otra	   persona	   que	   peco	   en	   contra	   suya.	   Jesús	   se	   llevo	   el	   pecado.	  
Todo	  lo	  que	  tiene	  que	  hacer	  es	  creerlo,	  y	  usted	  será	  hecho/a	  libre.	  
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Perdonar	  significa	  separar.	  
	  
Es	   la	   misma	   palabra	   usada	   en	   el	   Nuevo	   Testamento	   para	  
‘’muerte’’.	  Morir	   es	   estar	   separado.	  Perdonar	   significa	  extirpar	  el	  
pecado	  de	  uno	  y	  ponerlo	  sobre	  otro.	  
EL	   PERDON	   DEFINIDO:	   (Griego)	   Aphiemi	   –	   significa	   remover-‐	  
mandar	   lejos,	   quitar,	   la	   remisión	   de	   la	   culpa	   a	   causa	   de	   una	  
conducta	  pecaminosa,	  la	  libertad	  del	  pecador	  de	  la	  sentencia.	  
Perdonar	  significa	  que	   la	  persona	  que	  peco	  contra	   ti,	  en	  realidad	  
no	   peco	   contra	   ti	   sino	   contra	   Jesús,	   y	   creer	   que	   el	   pecado	   y	   el	  
castigo	  reposaran	  allí,	  y	  solo	  allí.	  
	  
El	  perdón	  es	  una	  obra	  completa	  de	  Jesús.	  
	  
Todo	   lo	   que	   tenemos	   que	   hacer	   es	   creer	   en	   la	   verdad,	   que	   todo	  
pecado	  ya	  ha	  sido	  puesto	  en	  Jesús.	  Cuando	  creemos	  que	  el	  trabajo	  
ha	   sido	   terminado,	   entonces	   nuestra	   parte	   de	   la	   transacción	   ha	  
sido	   completada,	   y	   somos	   libres.	   No	   hay	   mucho	   que	   hacer	   de	  
nuestro	  lado,	  solo	  el	  hecho	  de	  creer	  y	  de	  caminar	  en	  lo	  creído.	  Juan	  
1:29	  dice,	   ’’Al	  día	   siguiente	  vio	   Juan	  a	   Jesús	  que	  venía	  hacia	   él,	   y	  
dijo,	  ¡He	  aquí!	  ¡El	  Cordero	  de	  Dios	  que	  quita	  el	  pecado	  del	  mundo!’’	  
	  
Jesús	  nos	  dio	  un	  claro	  mensaje	  y	  advertencia	  en	  Mateo	  18.	  
	  
‘’Entonces	   se	   le	   acerco	   Pedro	   y	   le	   dijo:	   Señor,	   ¿cuántas	   veces	  
perdonaré	  al	  hermano	  que	  peque	  contra	  mí?	  ¿Hasta	  siete?	  
Jesús	  le	  dijo:	  no	  te	  digo	  hasta	  siete,	  sino	  hasta	  setenta	  veces	  siete.	  
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Por	   lo	   cual	   el	   Reino	   de	   los	   Cielos	   es	   semejante	   a	   un	   rey	   que	   quiso	  
hacer	  cuentas	  con	  sus	  siervos.	  
Y	  comenzando	  a	  hacer	  cuentas,	   le	   fue	  presentado	  uno	  que	   le	  debía	  
diez	  mil	  talentos	  
A	  este,	  como	  no	  pudo	  pagar,	  ordeno	  su	  señor	  venderle	  a	  su	  mujer	  e	  
hijos	  y	  todo	  lo	  que	  tenia,	  para	  que	  se	  le	  pagase	  la	  deuda.	  
Entonces,	   aquel	   siervo,	   postrado,	   le	   suplicaba,	   diciendo:	   Señor,	   ten	  
paciencia	  conmigo,	  y	  yo	  te	  lo	  pagare	  todo.	  
El	  señor	  de	  aquel	  siervo,	  movido	  a	  misericordia,	  le	  soltó	  y	  le	  perdono	  
la	  deuda.	  Pero	  saliendo	  aquel	  siervo,	  hallo	  a	  uno	  de	  sus	  consiervos,	  
que	   le	   debía	   cien	   denarios;	   y	   asiendo	   de	   el,	   le	   ahogaba,	   diciendo:	  
págame	  lo	  que	  me	  debes.	  
Entonces	   su	   consiervo,	   postrándose	   a	   sus	   pies,	   le	   rogaba	   diciendo:	  
ten	  paciencia	  conmigo	  y	  yo	  te	  lo	  pagare	  todo.	  
Mas	  el	  no	  quiso,	  sino	  fue	  y	  le	  echó	  en	  la	  cárcel,	  hasta	  que	  pagase	  la	  
deuda.	  Viendo	  sus	  consiervos	  lo	  que	  pasaba,	  se	  entristecieron	  mucho	  
y	  fueron	  y	  refirieron	  a	  su	  señor	  lo	  que	  había	  pasado.	  
Entonces,	  llamándole	  su	  señor,	  le	  dijo:	  Siervo	  malvado,	  toda	  aquella	  
deuda	  te	  perdone,	  porque	  me	  rogaste.	  ¿No	  debías	  tú	  también	  tener	  
misericordia	  de	  tu	  consiervo?	  ¿Cómo	  yo	  tuve	  misericordia	  de	  ti?	  
Entonces	   su	   señor	   enojado,	   les	   entregó	   a	   los	   verdugos,	   hasta	   que	  
pagase	   todo	   lo	  que	  debía.	  Así	   también	  mi	  Padre	   celestial	  hará	  con	  
vosotros	  si	  no	  perdonáis	  de	  todo	  corazón	  cada	  uno	  a	  su	  hermano	  sus	  
ofensas.	  ’’	  Mateo	  18:21-‐35	  
	  
En	   esta	   parábola	   el	   patrón	   perdona	   pero	   el	   siervo	   no	   lo	  
quiere	  hacer.	  
	  
Es	  obvio	  que	  el	  siervo	  no	  creyó	  que	  fue	  perdonado.	  Un	  hombre	  sin	  
deudas	  no	  tiene	  necesidad	  de	  colectar	  dinero.	  Un	  hombre	  libre	  no	  
tiene	  necesidad	  de	  presionar	  un	  camino	  hacia	  la	  libertad.	  	  
Seria	  natural	  para	  un	  hombre	  que	  se	   le	  ha	  perdonado	  una	  deuda	  
grande	   danzar	   todo	   el	   camino	   de	   vuelta	   a	   casa	   ansioso	   de	  
comentar	  a	  su	  familia	  de	  la	  liberación	  que	  recibieron,	  y	  listo	  para	  
ayudar	  a	  otros	  en	  la	  misma	  situación.	  
Este	  siervo	  o	  cuestionaba	  la	  misericordia	  del	  maestro,	  dudaba	  de	  
su	   propia	   seguridad	   o	   su	   propia	   capacidad	   de	   perdonar.	   Solo	  
después	  de	  que	  aceptamos	  el	  perdón	  es	  que	  podemos	  perdonar	  a	  
otros.	  
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¡Cuando	   nos	   neguemos	   a	   perdonar	   seremos	   nosotros	   los	   que	  
sufriremos	  como	  resultado!	  
	  
Nosotros	  siempre	  pagamos	   la	  penalidad	  de	   los	  pecados	   	  que	  
no	  perdonamos	  en	  otros.	  
	  
Note	  que	  el	  siervo	  malvado	  no	  tenia	  que	  pagar	  su	  deuda	  original	  
porque	  estaba	  perdonada,	  como	  dice	  en	  el	  versículo	  25,	  pero	  tuvo	  
que	   pagar	   la	   deuda	   del	   hombre	   que	   el	   no	   quiso	   perdonar,	   como	  
dice	  el	  versículo	  34.	  
Tu	  recibes	   lo	  que	  no	  perdonas,	  memorias,	  pensamientos,	  hechos,	  
lo	   experimentara	   aquí	   y	   /	   o	   en	   la	   eternidad.	   Esta	   es	   una	   ley	  
espiritual.	  Note	  que	  la	  pena	  fue	  ser	  entregado	  a	  los	  verdugos	  que	  
son	   los	   carceleros.	   Son	   los	   que	   atormentan.	   La	   falta	   de	   perdón	  
siempre	   causara	   el	   tormento.	   Los	   torturadores	   a	   los	   que	  
quedamos	  atados	  son,	  el	  enojo,	  temor,	  culpa,	  resentimiento,	  odio,	  
amargura,	  vergüenza,	  etc.	  Cuando	  caminamos	  en	  falta	  de	  perdón,	  
nuestra	  familia	  y	  seres	  queridos	  también	  son	  afectados	  tal	  como	  la	  
esposa	  del	  esclavo	  y	  los	  hijos	  de	  la	  enseñanza.	  
	  
¿Qué	  te	  da	  el	  derecho	  a	  no	  perdonar?	  
	  
‘’Con	  Cristo	  estoy	   juntamente	  crucificado,	  y	  ya	  no	  vivo	  yo,	  mas	  vive	  
Cristo	  en	  mi;	   y	   lo	  que	  ahora	  vivo	  en	   la	   carne,	   lo	  vivo	  en	   la	   fe	  en	  el	  
Hijo	  de	  Dios,	  el	  cual	  me	  amo	  y	  se	  entrego	  a	  si	  mismo	  por	  mi.’’	  Gálatas	  
2:20	  
	  
Si,	   como	   las	   escrituras	   lo	   verifican,	   usted	   ciertamente	   ha	   sido	  
crucificado	   con	  Cristo,	   y	   ahora	  El	   vive	   en	  usted;	   entonces	   ¿quién	  
eres	   tú	  para	   impedirle	  a	  El	  que	  perdone?	  Su	  misma	  esencia	  es	  el	  
perdón.	  ¡Eso	  es	  lo	  que	  El	  es!	  Si	  tu	  no	  perdonas,	  le	  estas	  negando	  a	  
El.	  Este	  es	  un	  asunto	  muy	  serio.	  
Si	   nos	   encontramos	   en	   esa	   posición	   con	   un	   corazón	   malo,	  
podemos	   liberarnos	   de	   el	   con	   1	   Juan	   1:9	   el	   que	   dice:	   ‘’Si	  
confesamos	   nuestros	   pecados,	   el	   es	   fiel	   y	   justo	   para	   perdonar	  
nuestros	  pecados,	  y	  limpiarnos	  de	  toda	  maldad’’	  
	  
Dios	  nos	  da	  el	  don	  de	  algunas	  señales	  de	  cuidado	  para	  ayudarnos	  
a	   evitar	   las	   horribles	   consecuencias	   de	   la	   falta	   de	   perdón.	   La	  
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mayoría	   de	   la	   gente	   no	   ve	   al	   enojo	   y	   el	   odio	   como	   una	   señal	   de	  
cuidado,	   pero	   si	   lo	   son.	   También,	   si	   usted	   continuamente	   se	  
encuentra	  hablando	  de	  una	  ofensa	  que	  le	  hicieron	  en	  el	  pasado	  o	  
una	   herida	   pasada,	   eso	   podría	   ser	   un	   buen	   indicador	   que	   usted	  
todavía	  no	  ha	  terminado	  con	  el	  perdón	  en	  ese	  asunto.	  
Si	  alguna	  vez	  siente	  estas	  señales	  en	  su	  vida,	  rápidamente	  busque	  
a	   Dios	   para	   que	   le	   revele	   que	   debe	   perdonar.	   Algunas	   otras	  
señales	  mayores	  de	  cuidado	  ante	  la	  falta	  de	  perdón	  pueden	  ser	  los	  
tormentos,	   espirituales,	   emocionales	   e	   incluso	   físicos.	   Esto	   esta	  
claro	   en	   Mateo	   18.	   El	   resultado	   de	   la	   falta	   de	   perdón	   es	   el	  
tormento.	  
	  
Un	  testimonio.	  
	  
Desde	   que	   conocí	   al	   Señor,	   he	   sido	   rápido	   en	   la	   decisión	   de	  
perdonar.	   Sin	   embargo	   no	   siempre	   ha	   sido	   fácil.	   Ha	   habido	  
momentos	   donde	   e	   tenido	   que	   sufrir	   por	   una	   cosa	   mala	   hecha	  
contra	   mi,	   y	   solo	   perdonar	   por	   una	   violenta	   reacción	   de	   mi	  
voluntad.	  No	  tengo	  la	  disposición	  natural	  de	  ignorar	   las	  mentiras	  
dichas	  de	  mí,	  por	  lo	  tanto	  ese	  ha	  sido	  mi	  mayor	  prueba	  en	  cuanto	  
al	   perdón.	   Ha	   habido	   tiempos	   donde	   pase	   por	   el	   proceso	   de	  
perdonar	   por	   años	   hasta	   poder	   recibir	   la	   sensación	   de	   victoria.	  
Recuerdo	  tiempos	  de	  victoria	  que	  siguieron	  a	  tiempos	  de	  agonizar	  
con	  el	  Señor	  acerca	  de	  perdonar	  a	  alguna	  persona.	  Una	  vez	  estuve	  
meses	   agonizando	  para	  poder	  perdonar	   a	  una	  persona.	  Ya	  había	  
perdonado	   como	  un	   acto	   de	  mi	   voluntad,	   y	   lo	   había	   repetido	   en	  
voz	   alta	   docenas	   de	   veces,	   pero	   mis	   emociones	   me	   combatían.	  
Mientras	  viajaba,	  un	  día,	  me	  detuve	  en	  un	  restaurante	  al	  costado	  
del	   camino	   para	   comer	   algo.	   De	   repente	   me	   di	   cuenta	   de	   que	  
estaba	  a	  pocas	  millas	  de	  donde	  esa	  persona	  vivía.	  Sentí	  al	  Espíritu	  
Santo	   trabajando	  en	  mí,	  y	  esa	  mañana	  mi	  ser	   interior	   finalmente	  
fue	   liberado.	   Luego	   esta	   persona	   vino	   a	   mí	   con	   una	   disculpa	  
escrita.	  
	  
Perdónese	  a	  usted	  mismo.	  
	  
Cita	  de	  ‘’ALCANZANDO	  LAS	  ALTURAS’’	  Richard	  Wurmbrand.	  
	  
‘’Olvidando	  aquellas	  cosas	  que	  quedan	  atrás.	  ’’	  Filipenses	  3:13	  
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Shama	  Israel,	  Adonai,	  Eloheinu,	  Adonaí,	  ehad.	  
‘’Escucha	   Israel,	   el	   Señor	   tu	  Dios	  uno	   es.	   ’’	   Esta	   era	   la	  oración	   (las	  
palabras	   de	   arriba	   son	   el	   original	   en	   Hebreo)	   esto	   estaba	   en	   los	  
labios	   de	   muchos	   judíos	   que	   fueron	   	   a	   las	   cámaras	   de	   gas	   de	  
Eichmann	  mientras	  les	  cerraba	  las	  puertas	  sonriente.	  
Casi	  veinte	  años	  después	  el	   fue	  capturado	  por	   la	  policía	   secreta	  de	  
Israel	   en	  Buenos	  Aires.	   En	   su	  prisión	   temporaria,	   el	   asombro	  a	   los	  
guardias	  mientras	   recitaba	   esta	  misma	  oración;	   esto	   era	   aun	  más	  
asombroso	   puesto	   que	   había	   declarado	   que	   no	   era	   creyente	   para	  
nada.	  
Es	  conocido	  muy	  bien	  en	  el	  mundo	  de	  los	  criminales	  y	  de	  los	  grandes	  
asesinos.	   Una	  misteriosa	   identificación	   con	   sus	   víctimas	   sucede	   en	  
sus	  almas.	  Los	  criminales	  en	  masa	  de	  judíos,	  se	  volvieron	  mucho	  mas	  
obsesionados	   con	   el	   judaísmo	   que	   cualquier	   judío	   podría	   ser.	   Los	  
abortistas	   profesionales	   serán	   perseguidos	   por	   un	   sinnúmero	   de	  
niños	  apuntándole	  y	  preguntando,	  ¿Por	  qué	  me	  mataste?	  El	  hombre	  
que	   tiró	   la	  bomba	  atómica	  en	  Hiroshima,	   cuando	   los	   reporteros	   le	  
preguntaron,	   ‘’	   ¿cómo	   te	   sientes	  al	   respecto?’’	   contestó,	   ‘’	   ¿cómo	   se	  
sintieron	  ellos?’’	  
Tenemos	  muchas	  víctimas	  en	  la	  vida.	  Jesús	  se	  convirtió	  en	  la	  victima	  
ideal,	  el	  cordero	  inocente	  que	  fue	  traicionado,	  insultado,	  matado	  por	  
nuestras	   transgresiones.	   Y	   El	   lo	   hizo	   con	   las	   palabras	   ‘’Padre,	  
perdónalos,	  porque	  no	  saben	  lo	  que	  hacen’’	  
Luego	  El	  se	  dirige	  a	  nosotros	  y	  dice,	  ‘’Yo	  la	  víctima,	  te	  he	  perdonado.	  
Todas	  tus	  victimas	  están	  ahora	  en	  un	  mundo	  donde	  el	  perdón	  reina.	  
Tú	  eres	  el	  único	  que	  no	  se	  perdona	  a	  sí	  mismo.	  Estas	  perseguido	  por	  
lo	   que	   hiciste.	   Acepta	   el	   perdón.	   Perdónate	   a	   ti	   mismo.	   La	   insana	  
identificación	  con	  la	  persona	  a	  la	  cual	  le	  hiciste	  mal	  cesara.	  Tendrás	  
una	  nueva	  personalidad’’	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
¡Recuerde	  quien	  es	  usted!	  
	  
Usted	  es	  una	  vasija	  llena	  de	  Dios,	  el	  Templo	  de	  Dios.	  
	  
Oración.	  
	  
Jesús,	   yo,	   por	   un	   acto	   de	  mi	   voluntad	   y	  mis	   palabras,	   reconozco	  
que	  el	  pecado	  perpetrado	  por	  otros	  contra	  mí	  fue	  llevado	  por	  ti,	  tu	  
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lo	   tomaste	   y	   no	   yo.	   Por	   lo	   tanto	   soy	   libre	   de	   los	   efectos	   de	   ese	  
pecado	  en	  contra	  mía.	  
Yo	  también,	  con	  un	  acto	  de	  mi	  voluntad	  y	  mis	  palabras,	  reconozco	  
y	   confieso	   mi	   pecado	   a	   ti	   Señor.	   Tu	   Palabra	   dice	   que	   cuando	  
confieso	  mi	  pecado	  tu	  eres	  fiel	  y	  justo	  para	  perdonar	  mi	  pecado	  y	  
limpiarme	  de	  toda	  mi	  maldad	  (1	  Juan	  1:9)	  
	  
Dunklin	  cita	  lo	  siguiente	  del	  libro	  ‘’Sanidad	  Interior’’	  
	  
PERDON	  NO	  ES:	  
	  
1	  –	  Disimular	  el	  mal	  que	  otro	  me	  hace.	  
Nos	   gusta	   pensar	   que	   si	   disimulamos	   lo	   malo	   que	   otro	   nos	   hace,	  
entonces	   lo	   malo	   se	   ira.	   En	   realidad	   no	   se	   va.	   Disimular	   algo	   no	  
significa	  perdón;	  sino	  que	  es	  una	  forma	  de	  represión	  o	  negación.	  
Algunos	   de	   nosotros	   fuimos	   heridos	   por	   lo	   que	   algunas	   personas	  
dijeron	   o	   hicieron	   contra	   nosotros,	  mientras	   crecíamos	   y	   nosotros	  
tratamos	   de	   ignorar	   ese	   hecho.	   Pero	   la	   verdad	   es,	   que	   tienen	   un	  
gran	  efecto	  sobre	  nuestras	  vidas.	  Reprimir	  o	  ignorar	  las	  ofensas	  no	  
significa	  que	  hemos	  perdonado.	  Si	  todavía	  hay	  dolor	  por	  dentro,	  es	  
una	  señal	  de	  que	  todavía	  hay	  falta	  de	  perdón	  adentro.	  
	  
2	  –	  Excusar	  o	  minimizar	  las	  cosas	  malas	  que	  nos	  hicieron.	  
Cuando	   ponemos	   excusas	   o	   minimizamos	   las	   ofensas,	   lo	   que	   en	  
realidad	  estamos	  tratando	  de	  hacer	  es	  decirnos	  a	  nosotros	  mismos,	  
que	   realmente	   no	   fue	   tan	   malo	   como	   parece.	   Esto	   es	   justificar	   o	  
racionalizar	  pero	  no	  es	  perdón.	  
	  
3	  –	  Sicoanalizar	   	   la	  naturaleza	  de	   la	  persona	  para	  explicar	  porque	  
nos	  hizo	  lo	  que	  nos	  hizo.	  
Es	   importante	   que	   entendamos	   exactamente	   qué	   es	   lo	   que	   paso,	  
pero	   entender	   y	   perdonar	   son	   dos	   cosas	   totalmente	   distintas.	  
Cuando	   Jesús	   colgaba	   de	   la	   cruz,	   El	   dijo,	   Perdónalos	   porque	   no	  
saben	  lo	  que	  hacen.	  
Cuando	   salimos	  de	   la	  adición	  a	   los	  químicos,	   podemos	   ser	   capaces	  
de	   analizar	   nuestras	   acciones,	   pero	   no	   podemos	   en	   realidad	  
explicarlas.	  
Saber	   qué	   es	   lo	   que	   motivo	   a	   la	   persona	   a	   hacernos	   el	   mal	   nos	  
ayudara	   a	   perdonar.	   Pero	   conocer	   no	   es	   lo	   mismo	   que	   perdonar.	  
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Podemos	  saber	  sobre	  la	  persona,	  e	  incluso	  saber	  porque	  se	  comporto	  
de	   esa	   manera	   y	   aun	   así	   no	   perdonarlo.	   Entender	   el	  
comportamiento	  de	  alguien	  no	  significa	  que	  lo	  hemos	  perdonado.	  
	  
El	  pecado	  es	  estupidez	  moral,	  es	   inexplicable.	  El	  apóstol	  Pablo	  dijo,	  
las	   cosas	   que	   hago	   no	   las	   entiendo.	   (Romanos	   7:15)	   Entonces	  
debemos	  saber	  que	  no	  basamos	  nuestro	  perdón	  en	  el	  entendimiento.	  
Esto	  significa	  que	  no	  debemos	  entender	  para	  poder	  perdonar.	  
Mucha	   gente	   pasa	   años	   de	   auto	   ayuda	   y	   terapia,	   tratando	   de	  
analizar	   	   su	  niñez	  y	  porque	   sus	  padres	   los	  maltrataron	  así.	  Ellos	  a	  
menudo	   se	   desilusionan	   cuando	   se	   encuentran	   iguales	   que	   como	  
entraron.	   El	   perdón	   es	   la	   llave	   que	   nos	   libera	   de	   los	   juicios	   que	  
formamos	  en	  nuestro	  doloroso	  pasado.	  
Debemos	  mirarnos	  a	  nosotros	  mismos	  antes	  de	  poder	  experimentar	  
sanidad.	   Es	   posible	   que	   digamos,	   ‘’yo	   entiendo	   porque	   mi	   padre	  
actúo	  de	   la	   forma	  que	  lo	  hizo,	  también	  entiendo	  de	  donde	  el	  venia,	  
pero	  no	  lo	  puedo	  perdonar.	  ’’	  
Si	  no	  tenemos	  la	  voluntad	  de	  ir	  por	  encima	  de	  nuestros	  sentimientos	  
y	  tomar	  la	  decisión	  de	  perdonar,	  nunca	  seremos	  capaces	  de	  recibir	  
la	  sanidad	  de	  Dios	  es	  nuestras	  vidas.	  Podemos	  finalmente	  entender	  
la	  razón	  para	  el	  comportamiento	  de	  alguien,	  pero	  si	  no	  tenemos	  la	  
voluntad	   de	   perdonar,	   no	   habrá	   perdón	   para	   ninguna	   de	   las	   dos	  
partes.	  
	  
4	  –	  Hacerse	  cargo	  (culparse)	  por	  el	  mal	  que	  le	  hicieron.	  
Esto	   es	   lo	   que	  a	  menudo	   sucede	   con	   el	   abuso	  de	  niños.	   Llevarse	   la	  
culpa	  no	  es	   lo	  mismo	  que	  perdón.	  Es	   correcto	   si	   tomamos	   la	   culpa	  
por	  la	  reacción	  que	  tuvimos	  por	  la	  experiencia	  vivida,	  pero	  si	  fuimos	  
físicamente	  o	  sexualmente	  o	  mentalmente	  abusados	  cuando	  fuimos	  
niños,	   no	   fue	  nuestra	   culpa.	   Si	   nos	   hacemos	   cargo	  de	   la	   culpa,	   eso	  
tampoco	  es	  perdón.	  
Muchos	  de	   los	  que	  han	  sido	  abusados	   sexualmente,	   tienen	   la	  culpa	  
sobre	   ellos.	   A	   muchas	   víctimas	   jóvenes	   se	   les	   dice	   que	   fue	   por	   su	  
culpa.	  De	  que	   tuvieron	  parte	   en	   esto.	   Si	   ellos	   están	   convencidos	  de	  
que	   fue	   culpa	  de	   ellos	   y	   cargan	  con	   la	   culpa,	   todavía	  así	   eso	  no	  es	  
perdón.	   Tal	   vez	   cree	   el	   sentimiento	   de	   perdón	   hacia	   el	   abusador,	  
pero	  es	  solamente	  porque	  el	  enojo	  ha	  sido	  llevado	  hacia	  adentro.	  
Todas	   las	   reacciones	   anteriores	   son	   actitudes	   impropias	   o	  
incorrectas.	   Las	   cuales	   reflejan	   problemas	   internos	   y	   malas	  
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interpretaciones.	  Boicoteamos	  lo	  que	  Dios	  quiere	  hacer	  en	  nuestras	  
vidas	  si	  es	  que	  pretendemos	  sustituir	  cualquiera	  de	  esas	  actitudes	  en	  
lugar	  del	  perdón.	  
	  
PERDON	  ES:	  
	  
1	  –	  Enfrentar	  concretamente	  lo	  que	  se	  nos	  hizo.	  
No	   podemos	   excusarnos	   ni	   tampoco	   racionalizarlo.	   Debemos	   ser	  
honestos.	   Hay	   seis	   palabras	   enumeradas	   abajo,	   tomando	   cada	  
palabra	   individualmente,	   cierre	   sus	   ojos	   y	   recuerde	   específicos	  
momentos	  en	  relación	  a	  ellas.	  
	  
a	  –	  Rechazo.	  
Recuerde	  momentos	   en	  donde	  usted	   tal	   vez	  necesito	   sentir	  amor	  o	  
aceptación,	   pero	   le	   fue	   negado,	   usted	   quería	   atención	   pero	   fue	  
ignorado.	  
	  
b	  –	  Abandonado.	  
Un	   ejemplo	   típico	   de	   abandono	   es	   en	   un	   hogar	   de	   alcohólicos,	   es	  
cuando	   los	   padres	   gastan	   el	   dinero	   en	   alcohol	   en	   vez	   de	   comida	   y	  
otras	  cosas	  esenciales.	  
	  
c	  –	  Injusticia	  o	  parcialidad.	  
Esto	  es	   cuando	  el	   castigo	  no	  es	   compatible	   con	  el	   crimen.	  Es	  como	  
que	  usted	  nunca	  sabia	  si	   iba	  ha	  ser	  abrazado	  o	  golpeado.	  También	  
debe	   haber	   sido	   difícil	   para	  usted	   saber	   que	   es	   lo	   que	   causaba	   las	  
diferentes	  reacciones.	  
	  
d	  –	  Crueldad	  o	  brutalidad.	  
Esto	   se	   puede	   haber	   dado,	   tanto	   física	   como	   verbal.	   La	   crueldad	  
verbal	  siempre	  lo	  identifica	  a	  usted	  con	  sus	  acciones.	  
Por	  ejemplo,	  no	  le	  dijeron	  que	  hizo	  algo	  estúpido	  sino	  le	  dijeron	  que	  
era	  estúpido	  por	  lo	  que	  hizo.	  
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Capítulo	  11	  
Costras	  y	  cicatrices	  

	  
	  
En	  nuestro	  capitulo	  anterior	  acerca	  del	  perdón,	  hablamos	  de	  cómo	  
el	   perdón	   remueve	   nuestros	   pecados,	   y	   como	   sana	   nuestras	  
heridas.	  Pero	  en	  realidad	  hemos	  aprendido	  que	  nuestras	  heridas	  
no	   son	   en	   realidad	   sacadas	   sino	   que	   son	   convertidas	   de	   heridas	  
abiertas	   en	   cicatrices.	   Es	   interesante	   incluso	   ver	   que	   Jesús	  
mantuvo	  sus	  cicatrices.	  Juan	  20:27	  dice:	  ‘’Luego	  dijo	  a	  Tomas:	  pon	  
aquí	   tu	  dedo,	  y	  mira	  mis	  manos;	  y	  acerca	  tu	  mano,	  y	  métela	  en	  mi	  
costado;	  y	  no	  seas	  incrédulo,	  sino	  creyente.	  ’’	  
La	   costra	   es	   la	   cubierta	   de	   una	   herida	   formada	   por	   sangre	   seca,	  
pueden	  ser	  fácilmente	  abiertas	  cuando	  se	  tocan.	  Las	  cicatrices	  son	  
la	  evidencia	  	  de	  que	  allí	  había	  una	  herida,	  pero	  no	  esta	  mas	  sujeta	  
a	  dolor.	  Las	  cicatrices	  no	  tienen	  dolor	  cuando	  son	  tocadas.	  
	  
Extraído	  de	  Sanidad	  Interior,	  por	  Dunklin	  
	  
Romanos	   12:2	   dice:	   ‘’No	   os	   conforméis	   a	   este	   mundo,	   sino	   se	  
transformado	   en	   el	   espíritu	   de	   tu	   mente,	   para	   ver	   cuál	   es	   la	  
voluntad	  del	  Señor,	  buena	  agradable	  y	  perfecta.	  ’’	  
Con	   respecto	   de	   transformar	   la	   mente,	   hemos	   tenido	   muchas	  
oportunidades	   durante	   este	   estudio	   de	   perdonar	   a	   todos	   aquellos	  
que	  nos	  hicieron	  mal	  en	  nuestra	  vida.	  Este	  es	  un	  paso	  gigante	  en	  el	  
proceso	   de	   la	   renovación.	   Ahora	   es	   tiempo	   de	   ver	   que	   bien	   lo	  
hicimos	  en	  el	  área	  del	  perdón.	  
Tal	   vez	   se	   nos	   dijo	   que	   a	   menos	   que	   seamos	   capaces	   de	   olvidar,	  
entonces	  no	  hemos	  perdonado	  en	  realidad,	  pero	  eso	  simplemente	  no	  
es	  verdad.	  
Por	   ejemplo,	   	   todos	   probablemente	   tenemos	   cicatrices	   que	   han	  
sanado.	   Todos	   tenemos	   cicatrices	   a	   las	   cuales	   podemos	   apuntar.	  
Experimentamos	   cierto	   tipo	   de	   inconveniente	   que	   produce	   una	  
lastimadura	  en	  nuestro	  cuerpo,	  tal	  vez	  sangro	  por	  un	  tiempo,	  luego	  
se	  le	  hizo	  costra	  y	  finalmente	  se	  sano.	  
Después	   de	   sanar,	   se	   convirtió	   en	   una	   cicatriz.	   Ahora,	   mientras	  
revivimos	   esa	   experiencia,	   todavía	   podemos	   recordarla	   bien,	   pero	  
no	  sentimos	  nada	  de	  dolor.	  Podemos	  recordarla	  y	  tocarla	  pero	  ya	  no	  
se	  siente	  el	  dolor.	  
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¿Es	  posible	   que	   suceda	   lo	  mismo	   emocionalmente	  que	   en	   lo	   físico?	  
¿Es	   posible	   que	   podamos	   recordar	   un	   hecho	   del	   pasado	   pero	   sin	  
embargo	  no	  sentir	  el	  dolor?	  Es	  tiempo	  que	  entendamos	  que	  aunque	  
hemos	  sido	  heridos	  internamente,	  y	  que	  hemos	  sufrido	  por	  las	  cosas	  
emocionales	   que	   pasamos,	   necesitamos	   olvidar	   esas	   cosas.	   Olvidar	  
no	  necesariamente	  es	  parte	  del	  proceso	  de	  sanidad.	  
	  Jesús	   podría	   hacer	   que	   nos	   olvidáramos	   de	   esas	   cosas.	   El	   quiere	  
sanar	   nuestras	   heridas	   y	   convertirlas	   en	   cicatrices,	   las	   cuales	  
podemos	  mostrar	  para	  Su	  gloria.	  No	  hay	  nada	  malo	  con	  tener	  una	  
cicatriz,	   más	   bien	   una	   cicatriz	   puede	   llegar	   a	   ser	   una	   ventaja.	  
Tenemos	   que	   superar	   las	   cicatrices	   y	   pensar	   como	   Jesús	   va	   a	  
guiarnos	  de	  aquí	  en	  adelante.	  Podemos	  ver	  los	  incidentes	  de	  nuestra	  
vida	  que	  causan	  dolor,	  dejar	  que	  Jesús	   los	  sane	  y	  usar	  esos	  mismos	  
incidentes	   para	   la	   Gloria	   de	   Él.	   Es	   importante	   descubrir	   nuestro	  
propósito	   en	   la	   vida.	   Tal	   vez	   nunca	   nos	   ocurrió	   que	   uno	   de	   los	  
propósitos	   en	  nuestra	   vida	   sea	   el	  mostrar	  nuestras	   cicatrices	  para	  
Su	  gloria.	  Imagine	  lo	  que	  sería	  poder	  hablar	  a	  una	  persona	  que	  esta	  
herida	   y	   decirle,	   yo	   sé	   por	   lo	   que	   estas	   pasando,	   porque	   yo	   pase	  
también	  por	  lo	  mismo.	  
Pero	   mira	   aquí,	   ha	   sanado.	   Puedo	   contarte	   los	   detalles,	   puedo	  
decirte	   todo	   lo	   que	   ocurrió,	   puedo	   recordar	   cada	   palabra,	   pero	  
como	   ves	   no	   siento	   el	   dolor,	   porque	   esta	   sanado.	  Dios	  me	   la	   sano;	  
por	  lo	  tanto	  también	  puede	  sanarla	  en	  ti.	  ’’	  
	  
Cada	  uno	  de	  nosotros	  tiene	  por	  lo	  menos	  un	  incidente,	  y	  algunos	  de	  
nosotros	   	   tenemos	   muchos	   incidentes	   en	   nuestra	   vida,	   los	   cuales	  
fueron	   traumáticos	   para	   nosotros.	   Ahora	   tenemos	   la	   opción	  
mientras	   estamos	   en	   este	   proceso.	   Nuestra	   elección	   es,	   si	   nuestra	  
herida	  todavía	  no	  está	  sanada,	  ¿qué	  es	  lo	  que	  haremos	  al	  respecto?	  
Hay	  una	  manera	  segura	  de	  identificar	  si	  es	  que	  hemos	  perdonado	  o	  
no	   a	   una	   persona:	   Cuando	   hablamos	   al	   respecto,	   cuando	   lo	  
compartimos,	   ¿estamos	   tocando	   una	   costra	   o	   estamos	   mostrando	  
una	  cicatriz?	  Podemos	  tocar	  la	  costra	  y	  esta	  nunca	  sanará,	  podemos	  
continuar	  sacando	  la	  costra	  y	  esta	  continuara	  sangrando,	  y	  el	  dolor	  
seguirá,	  y	  se	  seguirá	  infectando	  y	  seguirá	  envenenándonos.	  
Tal	  vez	  en	  momentos	  intencionalmente	  nos	  sacamos	  la	  costra	  para	  
que	  esta	  sangre,	  tal	  vez	  intencionalmente	  queremos	  sentir	  el	  dolor.	  
Tal	  vez	  se	  convirtió	  en	  una	  manera	  de	  manipular	  a	  otros,	  o	  recibir	  la	  
simpatía	  de	  otros.	  
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La	  alternativa	  es	  entregarle	  el	  dolor	  a	  Dios	  y	  esperar	  que	  El	  lo	  sane.	  
Podemos	   esperar	   que	   se	   convierta	   en	   una	   cicatriz,	   y	   luego	   poder	  
apuntar	   a	   ella	   y	   decir	   Dios	   me	   ha	   sanado,	   se	   por	   lo	   que	   estas	  
pasando,	  yo	  pase	  por	   lo	  mismo.	  Pero	  Dios	  me	  sanó,	  déjame	  decirte	  
por	  qué	  El	  puede	  sanarte	  también.	  ’’	  
	  
Es	  obvio	  que	  tenemos	  que	  empezar	  a	  pensar	  más	  allá	  del	  momento	  
donde	  estamos	  en	  esta	  hora.	  Tenemos	  que	  pensar	  más	  allá	  del	  dolor	  
que	  sentimos	  ahora.	  Podemos	  impulsarnos	  más	  allá	  de	  esto.	  Porque	  
Dios	  tiene	  un	  propósito	  para	  nosotros.	  
	  
Tenemos	  que	  pasar	  a	  la	  etapa	  de	  la	  cicatriz	  para	  poder	  alcanzar	  el	  
cumplimiento	  del	  plan	  de	  Dios.	  Porque	   las	  costras	   siempre	  estarán	  
en	   el	   camino	   entre	   Dios	   y	   mi	   propósito.	   El	   problema	   es	   que	   las	  
costras	   siempre	   dictaran	   nuestra	   reacción	   ante	   cada	   cosa	   que	  
suceda	  en	  nuestras	  vidas.	  Todo	  lo	  que	  suceda	  en	  nuestras	  vidas	  será	  
filtrado	  a	  través	  de	  las	  costras	  emocionales	  que	  tenemos,	  hasta	  que	  
esas	  costras	  sean	  sanadas.	  
	  
Piense	   en	   esto.	   ¿Qué	   pasaría	   si	   todos	   los	   días	   estuviéramos	  
sacando	   esas	   costras	   y	   sangráramos	   sobre	   todos?	   ¿No	   sería	   un	  
desastre?	  Ese	  seria	  el	  caso	  si	  es	  que	  no	  insistimos	  con	  el	  perdón	  en	  
cada	   área	   de	   nuestra	   vida.	   Cuando	   permitimos	   que	   se	   forme	   la	  
cicatriz,	  esto	  traerá	  sanidad	  y	  llenura.	  La	  única	  manera	  de	  vencer	  
al	   mundo	   es	   vencer	   al	   mundo	   en	   nosotros.	   Y	   aunque	   no	   nos	  
olvidamos	   de	   las	   cadenas	   de	   las	   cuales	   Dios	   nos	   ha	   liberado,	   el	  
olvidar	   no	   es	   parte	   del	   proceso	   de	   sanidad.	   En	   el	   proceso	   de	  
nuestra	   sanidad	   interior	   no	   solo	   establecemos	   nuestro	   propio	  
éxito	  sino	  que	  empezamos	  también	  a	  ayudar	  a	  otros.	  La	  definición	  
de	  éxito	  que	  Jesús	  nos	  da,	  va	  más	  allá	  del	  hecho	  de	  perdonar	  y	  de	  
la	  libertad,	  es	  el	  hecho	  de	  dar	  gratuitamente	  la	  vida	  que	  El	  nos	  dio.	  
2	   Corintios	   1:3-‐4	   dice:	   ‘’Bendito	   sea	   el	   Dios	   y	   Padre	   de	   nuestro	  
Señor	   Jesucristo,	   Padre	   de	   misericordias	   y	   Dios	   de	   toda	  
consolación,	  el	  cual	  nos	  consuela	  en	  todas	  nuestras	  tribulaciones,	  
para	   que	   podamos	   también	   nosotros	   consolar	   a	   todos	   aquellos	  
que	   están	   en	   cualquier	   tribulación,	   por	  medio	   de	   la	   consolación	  
con	  que	  nosotros	  somos	  consolados	  por	  Dios’’	  
	  
Un	  testimonio.	  
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En	  el	   capitulo	  anterior	  acerca	  del	  perdón,	  di	  un	  corto	   testimonio	  
acerca	   de	   la	   agonía	   con	   el	   Señor	   a	   causa	   de	   una	   cuestión	   de	  
perdón.	   Ahora	   tengo	   victoria	   sobre	   esas	   circunstancias,	   sin	  
embargo	   no	   las	   he	   olvidado.	   Para	   mi	   sorpresa,	   hoy	   cuando	  
recuerdo	  a	  esas	  personas	  y	  las	  circunstancias,	  	  alabo	  a	  Dios	  por	  la	  
experiencia.	   Ahora	  me	  doy	   cuenta	   que	   esas	   experiencias	   no	   solo	  
me	   ayudaron	   a	   crear	   carácter	   en	   mi	   vida	   sino	   también	   me	  
encaminaron	  en	  	  la	  senda	  que	  Dios	  tenia	  para	  mi	  vida.	  Por	  lo	  tanto	  
cuando	  recuerdo	  esos	  momentos	  difíciles	  donde	  la	  gente	  me	  hirió,	  
ya	   no	   existe	   dolor.	   En	   cambio	   alabo	   a	   Dios	   por	   ellos	   porque	  me	  
ayudaron	   demasiado.	   Son	   cicatrices.	   Ahora	   tengo	   una	   muy	  
cercana	  y	  dulce	  relación	  con	  ese	  individuo	  al	  que	  tenía	  problemas	  
para	  perdonar.	  En	  realidad	  trabajaron	  para	  mi	  favor.	  De	  la	  misma	  
manera	  que	  	  las	  cicatrices	  de	  Jesús	  trabajan	  a	  favor	  de	  usted	  y	  de	  
mí.	  
	  
Las	   costras	   y	   las	   cicatrices	   también	   son	   causadas	   por	   las	  
circunstancias	  difíciles	  de	  la	  vida.	  
	  
Sea	  que	  haya	  aceptado	  vivir	  bajo	  el	  señorío	  de	  Jesús	  o	  no,	  sepa	  que	  
siempre	   encontrara	   tiempos	   difíciles.	   Puede	   ser	   financiero,	  
relacional,	   de	   salud,	   matrimonio	   o	   cualquier	   otra	   razón.	   Las	  
razones	   pueden	   ser	  muchas	   y	   variadas.	   Estas	   circunstancias	   nos	  
llevan	   a	   una	   relación	  más	   cercana	   con	   el	   Señor.	   Y	   a	   través	   de	   la	  
guerra	  espiritual	  nos	   lleva	  al	  cumplimiento	  del	  plan	  de	  Dios	  para	  
nuestra	  vida.	  
Estas	   circunstancias	   tienden	   a	   quemar	   en	   nosotros	   la	   vieja	  
naturaleza	  de	  la	  carne	  y	  nos	  maduran	  a	  la	  imagen	  de	  Cristo.	  
Como	   respondemos	   a	   esas	   dificultades	   tienen	   un	   gran	   efecto	   en	  
nuestra	   vida.	   Algunos	   se	   enojan	   con	   Dios	   por	   permitir	   que	  
sucedan.	  Algunos	  otros	  culpan	  a	  la	  gente	  o	  a	  alguna	  institución	  por	  
su	  condición.	  	  
Por	   ejemplo,	   algunas	   personas	   culpan	   a	   sus	   gobiernos	   por	   su	  
situación	  financiera,	  otros	  culpan	  a	  alguien	  más	  por	  sus	  problemas	  
matrimoniales,	  por	   la	  rebeldía	  de	  los	  hijos	  y	  por	  otras	  cuestiones	  
similares.	  
Culpar	  a	  otros	  te	  llevara	  a	  ataduras	  y	  hará	  que	  las	  costras	  no	  sanen	  
sino	   que	   sangren	   incluso	   más.	   Cuando	   no	   hay	   nadie	   a	   quien	  
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perdonar	   entonces	   es	  muy	   difícil	   poder	   ser	   libres.	   Por	   raro	   que	  
parezca,	  hasta	  una	   sospecha	  puede	   causar	  una	  herida.	  A	   los	  ojos	  
de	  Dios	  no	  importa	  quién	  es	  el	  culpable,	  el	  ha	  decidido	  mostrar	  su	  
poder	  a	  través	  de	  usted	  para	  actuar	  sin	  culpabilidad.	  
Hay	  tres	  maneras	  de	  las	  cuales	  podemos	  emerger	  de	  las	  pruebas	  y	  
el	  sufrimiento.	  Podemos	  desarrollar	  un	  corazón	  duro,	  un	  corazón	  
que	   no	   quiera	   saber	   más	   nada	   de	   caminar	   con	   Dios.	   Podemos	  
desarrollar	  un	  corazón	  quebrado,	  un	  corazón	  que	  siempre	  lleva	  la	  
mentalidad	   de	   víctima	   y	   nunca	   es	   sanado.	   Ser	   una	   víctima	   en	   la	  
vida	   es	   muy	   satisfactorio	   para	   muchas	   personas.	   O	   podemos	  
desarrollar	  un	  corazón	  tierno.	  El	  corazón	  tierno	  es	  el	  que	  se	  dejo	  
tratar	   en	  medio	  de	   las	   circunstancias	  por	   el	   Señor	  y	  ha	   renacido	  
para	  tornar	  las	  dificultades	  en	  bendición.	  
	  
La	   solución	   es	   asegurarse	   de	   que	   nuestra	   relación	   con	  Dios	   está	  
viva,	   activa	   y	   en	   buena	   condición.	   Si	   está	   en	   contacto	   con	   El	   a	  
través	   del	   Espíritu	   Santo,	   entonces	   El	   le	   hará	   atravesar	   las	  
circunstancias	  difíciles	  de	  la	  vida	  con	  promesa.	  
El	  le	  mostrara	  como	  caminar	  la	  vida	  con	  el	  estilo	  del	  vencedor,	  lo	  
que	  incluye:	  
	  

1-‐ mantener	   su	   relación	   y	   estar	   en	   continuo	   contacto	   con	  
Dios.	  

2-‐ Escuchar	  a	  Dios	  hablar	  a	  tu	  situación	  actual	  
3-‐ Escuchar	  a	  Dios	  hablar	  con	  respecto	  a	  tu	  identidad.	  Quien	  

eres	  en	  Dios.	  
4-‐ Caminar	   en	   el	   Espíritu,	   lo	   que	   significa	   ‘’	   arrepentirse	  

constantemente	  en	  la	  vida’’	  
5-‐ Mantener	   su	   guerra	   espiritual	   contra	   las	   fuerzas	  

demoníacas	  en	  su	  ámbito	  de	  influencia.	  
	  
El	  dolor	  puede	  llegar	  a	  ser	  ganancia	  
	  
Puedo	   decir	   hoy	   honestamente	   que	   estoy	   muy	   agradecido	   por	  
cada	  uno	  de	  mis	  muchos	  conflictos	  de	  vida.	  Puedo	  ver	  la	  ganancia	  
que	  me	  dejaron.	  A	  través	  de	  ellos,	  la	  promesa	  de	  Dios	  fue	  traída	  a	  
mi	  vida.	  Estas	  promesas	  resultaron	  en	  bendiciones	  sobrenaturales	  
que	  no	  hubieran	  sido	  posibles	  sin	  el	  sufrimiento.	  
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¡EL	  MISTERIO	  DE	  LA	  CRUZ!	  
	  
Dios	  no	  borra	  nuestras	  memorias	  pasadas.	  El	  las	  sana	  a	  través	  del	  
perdón.	  ¿Por	  qué?	  Para	  que	  podamos	  mostrarlas	  y	  así	  mostrar	  Su	  
gloria.	  ¿Qué	  gloria?	  El	  maravilloso	  milagro	  de	  la	  obra	  de	  la	  cruz	  y	  
su	   resurrección.	  Crucificar	   a	   Jesús	   en	   la	   cruz	   fue	   el	   acto	   criminal	  
más	   grande	   que	   se	   pueda	   haber	   hecho	   en	   contra	   de	   un	   ser	  
humano.	  Fue	  el	  acto	  menos	   justificado	  en	  contra	  de	  una	  persona	  
inocente,	   sin	   embargo	   note	   como	   se	   convirtió	   en	   una	   poderosa	  
herramienta	  en	  el	  perdón.	  Jesús	  no	  olvida	  la	  cruz,	  pero	  hoy	  cuando	  
el	  piensa	  en	  ella,	  el	  ve	  su	  valor.	  Sin	  ese	  horrible	  acto	  perpetrado	  en	  
contra	  de	  El	  y	  sin	  la	  resurrección	  nosotros	  hoy	  no	  seriamos	  salvos.	  
	  
Colosenses	  1:20	  dice:	   ‘’Y	  por	  medio	  de	  El,	   reconciliar	  consigo	   todas	  
las	   cosas,	   así	   las	   que	   están	   en	   los	   cielos	   como	   las	   que	   están	   en	   la	  
tierra,	  haciendo	  la	  paz	  mediante	  la	  sangre	  de	  su	  cruz’’	  
	  
Romanos	   16:25	   dice:	   ‘’Y	   al	   que	   puede	   confirmaros	   según	   mi	  
evangelio	   y	   la	   predicación	   de	   Jesucristo,	   según	   la	   revelación	   del	  
misterio	  que	  se	  ha	  mantenido	  oculto	  desde	  tiempos	  eternos’’	  
	  
Eleonor	  Roosevelt	  dijo:	  ‘’	  No	  eres	  victima	  de	  nadie	  sin	  tu	  permiso.”	  
Eso	   no	   era	   cierto	   cuando	   éramos	   niños	   pero	   es	   verdad	   hoy.	   No	  
podemos	  seguir	  siendo	  víctimas	  como	  cuando	  éramos	  niños,	  a	  no	  
ser	   que	   le	   demos	   a	   esas	   heridas	   el	   permiso	   para	   que	   nos	   sigan	  
abriendo	  	  las	  costras.	  
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Capítulo	  12	  
Vergüenza	  –	  Culpa	  

	  
	  
Todos	   hemos	   oído	   hablar	   de	   la	   culpabilidad.	   La	   mayoría	   de	   los	  
cristianos	  han	  oído	  decir	   que	   la	   culpa	  no	   es	   algo	   saludable,	   pero	  
muchos	  siguen	  luchando	  con	  ella.	  La	  culpa	  parece	  que	  es	  algo	  que	  
se	  cuelga	  de	  ellos.	  ¿Existe	  una	  culpa	  sana?	  ¿Existe	  una	  culpa	  falsa	  o	  
que	  no	  es	  saludable?	  La	  respuesta	  es	  sí	  a	  ambas	  preguntas.	  Lo	  que	  
algunos	  llaman	  "la	  culpa	  falsa"	  podría	  ser	  la	  vergüenza.	  
	  
¿Qué	  es	  la	  culpa?	  	  
	  
El	  diccionario	  Vines	  define	  culpable	  como:	  	  
Enochos:	  "atado	  a,	  	  obligado	  a,	  responsable	  de	  un	  cargo	  o	  acciones	  
en	  la	  ley,	  llevados	  a	  juicio,	  bajo	  sentencia".	  	  
Culpable	   y	   enochos	   se	   traducen	   también	   en	   el	   Griego	   como	  	  
“peligro".	  "Atado	  a,	  unido	  a	  la	  obligación	  de,	  sujeto	  a,	  que	  conecta	  a	  
una	  persona	  a	  su	  crimen."	  El	  verbo	  principal	  se	  define	  como:	  atado	  
a,	  oprimido	  como	  una	  persona	  que	  ni	  siquiera	  tiene	  la	  posibilidad	  
de	  obtener	  la	  libertad	  bajo	  fianza	  durante	  el	  juicio,	  prisionero.	  	  
Dios	  no	  se	  equivoca	  cuando	  se	  trata	  de	  la	  culpa.	  La	  culpa	  proviene	  
de	   lo	  que	  hicimos	  mal,	   rompiendo	   las	   reglas	  o	   leyes.	  La	  culpa	  no	  
nos	   condena	   como	   mala	   gente,	   sólo	   nos	   redargüye	   de	   lo	   que	  
hicimos	  mal.	   Está	  diseñada	  para	   reaccionar	   a	   las	   leyes	  de	  Dios	   y	  
nos	   hacernos	   sentir	   que	   necesitamos	   ayuda	   fallamos.	   Cuando	  
rompemos	  una	  ley,	  se	  supone	  que	  debemos	  sentir	  culpa,	  para	  que	  
podamos	  llegar	  a	  Jesús	  y	  ser	  purificados.	  Dios	  nos	  creo	  con	  la	  ley	  
en	   nuestros	   corazones,	   Adán	   la	   perdió,	   Jesús	   la	   recuperó	  
nuevamente.	  Si	  violamos	  la	  ley,	  la	  culpa	  nos	  hace	  sentir	  culpables.	  
Si	   hemos	   quebrantado	   la	   ley,	   y	   el	   juez	   y	   el	   tribunal	   nos	   dice,	  
"culpable".	  	  
"Porque	  cualquiera	  que	  guardare	  toda	   la	   ley,	  pero	  ofendiere	  en	  un	  
punto,	  se	  hace	  culpable	  de	  todos"	  (Santiago	  2:10).	  	  
Bajo	  el	  pacto	  hebreo,	  la	  culpa	  era	  para	  traer	  a	  la	  gente	  en	  el	  Día	  de	  
la	  Expiación	  con	  alegría	  porque	  sus	  pecados	  serían	  borrados.	  Esto	  
tenía	   que	   ver	   con	   el	   sacrificio	   de	   sangre	   que	   moría	   en	   su	   lugar	  
cuando	   veían	   a	   los	   sacerdotes	  matar	   a	   las	   vaquillas,	   las	   cabras	   y	  
otros	  animales.	  	  
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	  ¿Cómo	  y	  dónde	  opera	  la	  culpa?	  	  
	  
	  Nuestra	   alma	   tiene	   tres	   funciones,	   la	   voluntad,	   la	   mente	   o	   el	  
intelecto	  y	  las	  emociones.	  En	  gran	  parte	  casi	  de	  la	  misma	  manera,	  
nuestro	   espíritu	   tiene	   tres	   funciones,	   la	   conciencia	   de	   ser,	   la	  
intuición	   y	   la	   comunión	   (con	   Dios	   o	   con	   el	  mundo	   espiritual).	   1	  
"Verdad	  digo	  en	  Cristo,	  no	  miento,	  y	  mi	  conciencia	  me	  da	  testimonio	  
en	  el	  Espíritu	  Santo,	  "	  (Romanos	  9:1).	  	  
La	  culpa	  trabaja	  en	  las	  funciones	  de	  nuestro	  espíritu,	  que	  provoca	  
la	  insensibilidad	  de	  las	  tres	  funciones	  y	  se	  forma	  como	  el	  cemento	  
y	   se	   endurece.	   1	   Timoteo	   4:2	   dice:	   "De	   hipócritas	   y	   mentirosos,	  
cuya	  conciencia	  está	  cauterizada."	  	  
Tito	  1:15	  dice:	  "Todas	  las	  cosas	  son	  puras	  para	  los	  puros,	  pero	  para	  
los	  corrompidos	  e	  incrédulos	  nada	  es	  puro,	  pues	  hasta	  su	  mente	  y	  su	  
conciencia	  están	  corrompidas.”	  
	  
Muchas	  personas	  se	  estancan	  en	  su	  culpabilidad	  del	  pasado.	  	  
	  
Si	  no	  se	  perdona	  a	  sí	  mismo,	  o	  en	  otras	  palabras,	  realmente	  recibe	  
y	  comprende	  el	  perdón	  de	  Dios	  por	  sus	  pecados	  pasados,	  será	  un	  
preso	  con	  horribles	  consecuencias	  por	  el	  resto	  de	  su	  vida.	  Ya	  sea	  
que	  la	  obra	  de	  Jesús	  en	  la	  cruz,	  su	  sangre,	  fue	  suficiente	  para	  todos	  
sus	  pecados	  del	  pasado,	  o	  no	  lo	  fue.	  No	  hay	  término	  medio.	  Usted	  
no	  puede	  ayudar	  a	  pagar	  por	  sus	  pecados	  del	  pasado	  al	  derrotarse	  
a	   sí	   mismo	   con	   algún	   tipo	   de	   auto	   culpabilidad.	   Jesús	   hizo	   el	  
trabajo,	  si	  se	  ha	  arrepentido	  de	  sus	  pecados,	  le	  son	  perdonados,	  no	  
hay	  nada	  más	  se	  puede	  hacer.	  	  
Algunos	  de	  los	  resultados	  de	  no	  aceptar	  el	  sacrificio	  de	  sangre	  de	  
Jesús	  completamente,	  es	  que	  usted	  puede	  llegar	  a	  ser	  crítico	  de	  los	  
demás,	   usted	   no	   será	   capaz	   de	   tener	   comunión	   con	   Dios	   en	   la	  
plenitud	  del	  Espíritu	  Santo	  y	  la	  intimidad,	  no	  podrá	  desarrollar	  	  su	  
llamado	  en	   la	  vida,	  usted	  no	  será	  capaz	  de	  amar	  a	   los	  demás,	  y	  a	  
los	   demás	   no	   les	   gustará	   estar	   con	   usted,	   su	   vida	   se	   sentirá	  
paralizada,	  es	  posible	  que	  experimente	  mala	  salud	  física	  y	  su	  salud	  
emocional	   y	   espiritual	   se	   vea	   muy	   comprometida.	   Incluso	   los	  
siquiatras	  seculares	  reconocen	  que	  el	  denominador	  común	  de	  los	  
problemas	  siquiátricos	  es	  la	  culpa.	  	  
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La	  Palabra	  de	  Dios	  dice	  que	  Dios	  le	  ha	  perdonado,	  no	  importa	  qué	  
tan	   horrible	   fueron	   sus	   pecados	   pasados.	   Usted	   está	   en	  
desacuerdo	   con	   Dios,	   si	   usted	   no	   recibe	   este	   don	   maravilloso.	  
Entiendo	   que	   puede	   parecer	   demasiado	   bueno	   para	   ser	   verdad,	  
sin	   embargo	   ¡Dios	   ama	   dar	   las	   cosas	   que	   son	   aparentemente	  
demasiado	  buenas	  para	  ser	  verdad!	  	  
	  
	  ¿Qué	  es	  la	  vergüenza?	  	  
	  
	  La	  culpa,	  como	  diseño	  de	  	  Dios,	  se	  supone	  que	  es	  para	  condenar	  a	  
su	  conciencia	  sobre	  el	  pecado	  y	  hacer	  que	  te	  arrepientas	  de	  modo	  
que	   se	   restablezca	   su	   intimidad	   con	  Dios.	   La	   culpa	   no	   ataca	   a	   la	  
persona,	   solo	   lo	   que	   la	   persona	  ha	  hecho.	   La	   vergüenza	   ataca	   su	  
identidad	   y	   le	   da	   el	   mensaje	   de	   que	   usted	   simplemente	   no	   es	  
bueno,	  no	  vale	   la	  pena,	  más	  allá	  de	   la	  reparación,	  y	  en	  un	  estado	  
desesperado.	  	  
	  
La	   vergüenza	   está	   disfrazada	   de	   culpa.	   Se	   trata	   de	   una	  
falsificación	  de	  la	  culpa	  perpetrada	  por	  Satanás.	  	  
	  
	  La	   gente	   mala	   y	   los	   seres	   satánicos	   han	   aprendido	   a	   utilizar	   la	  
culpa	   y	   la	   vergüenza	   en	   nuestra	   contra.	   Si	   Satanás	   no	   puede	  
impedir	  que	  Jesús	  venga	  para	  obtener	  el	  perdón	  de	  las	  cosas	  que	  
hicimos	  mal,	  entonces	  la	  siguiente	  herramienta	  que	  se	  utiliza	  es	  la	  
vergüenza.	  	  
	  
	  La	  gente	  usa	  la	  vergüenza	  para	  manipular.	  	  
	  
	  Mi	  esposa	  y	  yo	  hemos	  visto	  esto	  en	  acción.	  Satanás,	  gente	  mala	  y	  
los	   demonios	   producen	   vergüenza	   y	   nos	   hacen	   creer	   que	   somos	  
indignos.	  	  
	  Construye	   un	   muro	   de	   la	   vergüenza	   horrible	   entre	   Dios	   y	  
nosotros,	   tal	   como	   lo	  hace	   la	   culpa.	  No	  podemos	   tener	   intimidad	  
con	  Él,	  nuestra	  conciencia	  se	  siente	  condenada	  y	  nuestra	  intuición	  
es	  puesta	  fuera	  de	  orden.	  Nos	  sentimos	  separados	  de	  Dios	  y	  Él	  no	  
nos	  puede	  ministrar.	  No	  podemos	  sentir	  su	  presencia,	  no	  creemos	  
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al	  Verbo,	  y	  pensamos	  que	  somos	  indignos	  pecadores	  buenos	  para	  
nada.	  Estamos	  paralizados.	  	  
	  El	   pastor	   Jack	  Hayford,	   de	   la	   Iglesia	   “Church	   on	   the	  Way	   in	  Van	  
Nuys”,	   California,	   contó	   una	   historia	   de	   una	   señora	   que	   estaba	  
buscando	   desesperadamente	   el	   bautismo	   en	   el	   Espíritu	   Santo,	  
pero	   al	   parecer	   no	   pasar	   por	   él.	   Cuando	   la	   ministró	   para	   la	  
limpieza	   de	   la	   vergüenza,	   inmediatamente	   comenzó	   a	   alabar	   a	  
Dios	  en	  lenguas.	  	  
	  
La	  vergüenza	  bloquea	  la	  intimidad	  en	  el	  matrimonio.	  	  
	  
	  La	  vergüenza	  no	   solo	  bloquea	   la	   intimidad	  con	  Dios,	   sino	  que	   la	  
bloquea	  con	  otros	  también;	   la	   intimidad	  más	   importante	  es	  en	  el	  
matrimonio.	  	  
	  
Algunos	  de	  los	  atributos	  de	  la	  vergüenza.	  	  
	  
	  La	  vergüenza	  es	  difícil	  de	  resolver,	  porque	  se	  basa	  en	  cómo	  se	  ve	  
usted,	  lo	  que	  usted	  cree	  que	  usted	  es.	  La	  vergüenza	  es	  el	  resultado	  
de	  no	  cumplir	   con	   las	  expectativas	  o	  aprobación	  de	   los	  demás,	  o	  
ser	  mal	  visto	  por	  los	  demás.	  	  
	  La	   vergüenza	   dice:	   "No	   hables,	   y	   no	   se	   lo	   digas	   a	   nadie,	   no	   se	  
puede	  ser	  honesto".	  Eso	  te	  da	  un	  sentimiento	  interno	  doloroso.	  La	  
vergüenza	  les	  dice	  que	  son	  inútiles,	  insuficientes,	  sin	  valor,	  que	  no	  
valen	   la	   pena,	   sucio,	   nunca	   son	   lo	   suficientemente	   buenos,	   no	  
sirves	   para	   nada,	   malo,	   alienado,	   abandonados,	   dañados,	  
diferentes,	  defectuoso,	  solos,	  o	  tontos.	  	  
	  A	  menudo	  me	   he	   preguntado	   por	   qué	   tanta	   gente	   no	   puede	   ser	  
honesta	   y	   no	   puede	   expresarse.	   Tengo	   la	   gran	   sensación	   de	   que	  
quizás	   se	   trata	   de	  un	   comportamiento	   aprendido	  para	  mantener	  
"ocultas	  cosas	  vergonzosas".	  	  
	  La	   vergüenza	   tiene	  que	  ver	   con	  quiénes	   creemos	  que	   somos,	  no	  
con	  	  lo	  que	  hemos	  hecho.	  	  
	  La	   vergüenza	   es	   una	   creencia	   acerca	   de	   ti	   mismo	   que	   hay	   algo	  
intrínsecamente	   malo.	   Uno	   siente	   que	   está	   irremediablemente	  
defectuoso.	  	  
	  
	  
La	  vergüenza	  trae	  el	  odio	  a	  sí	  mismo.	  	  
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La	   gente	   pone	   la	   vergüenza	   en	   nosotros	   a	   partir	   de	   la	   primera	  
infancia,	  a	  veces	  a	  propósito,	  a	  veces	   inocentemente.	  ¿Alguna	  vez	  
has	  escuchado	  estas	  declaraciones	  de	  vergüenza?	  	  
	  

¡Qué	  vergüenza!	  	  
No	  se	  moleste	  	  
No	  llores	  	  
Sé	  bueno	  	  
Sé	  agradable	  
Sé	  un	  hombre,	  	  
Actúa	  como	  una	  dama	  	  
Evita	  el	  conflicto	  a	  toda	  costa	  	  
¿Estás	  haciendo	  lo	  mismo	  de	  nuevo?	  	  
¿Nunca	  vas	  a	  cambiar?	  	  

	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  No	  puedes	  darte	  el	  lujo	  de	  ser	  honesto	  	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Actúa	  como	  una	  buena	  chica	  	  

No	  traiciones	  a	  la	  familia	  	  
Sé	  visto	  y	  no	  oído	  
¿Hiciste	  eso	  después	  de	  todo	  lo	  que	  hice	  por	  ti?	  	  
Me	  enfermas	  

	  
Una	  de	   las	   principales	   avenidas	   de	   la	   vergüenza	   es	   un	   hogar	   sin	  
padre.	   Si	   un	  niño	   ve	   a	   otros	   niños	   interactuando	   con	   sus	   padres	  
que	   se	   dedican	   a	   sus	   vidas,	   puede	   que	   se	   digan	   a	   sí	  mismos,	   no	  
debo	   ser	   lo	   suficientemente	   bueno.	   ¿Qué	   hice	  mal?	   ¿Por	   qué	   no	  
puedo	  ser	   como	   los	  otros	  niños?	   "Esto	   trae	  un	  asentado	  nivel	  de	  
vergüenza.	  	  
	  
La	  vergüenza	  puede	  ser	  transmitida	  por	  el	  abuso.	  	  
	  
El	   abuso	   no	   necesita	   ni	   siquiera	   haber	   sido	   un	   abuso	   sexual	   o	  
físico,	   el	   simple	  maltrato	   emocional	   traerá	   vergüenza.	   De	   alguna	  
manera	  el	  perpetrador	  o	  abusador	  se	  roba	   la	  autoridad	  moral	  de	  
la	  víctima.	  La	  víctima	  entonces	  toma	  la	  responsabilidad	  de	  lo	  que	  
ha	  ocurrido.	  	  
	  
La	  promiscuidad	  sexual	  traerá	  la	  culpa	  y	  la	  vergüenza.	  	  
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Muy	  a	  menudo	  esta	  es	  una	  cuestión	  subconsciente.	  	  
	  
La	   vergüenza	   puede	   ser	   transmitida	   por	   los	   patrones	   de	   la	  
familia.	  	  
	  
Uno	  puede	  aprender	  a	  manipular	  a	  la	  gente	  con	  vergüenza	  porque	  
fueron	  manipulados	  o	  porque	  aprendieron	  de	   la	  conducta	  de	  sus	  
padres.	  	  
	  
Algunas	   personas	   son	   expertos	   en	   la	   manipulación	   de	   la	  
vergüenza	  y	  /	  o	  culpa.	  
	  
Lo	  hacen	  inconscientemente.	  Simplemente	  parece	  que	  sacan	  algún	  
tipo	  de	  "polvo	  espiritual"	  que	  llena	  el	  aire	  de	  "¿No	  ves	  lo	  mal	  que	  
soy	   yo?"	   o	   "¿Has	   visto	   cómo	   me	   han	   hecho	   mal?	   o"	   Por	   favor	  
siéntete	   mal	   por	   mí,	   siente	   lastima	   de	   mi."	   Cuando	   menos	   lo	  
piensas,	  te	  conviertes	  en	  sus	  esclavos,	  les	  prestas	  servicio	  fuera	  de	  
su	  propia	  auto-‐compasión,	  haces	  cosas	  a	  su	  favor	  que	  no	  debes	  de	  	  
estar	  haciendo.	  	  
	  La	   Reina	   Victoria	   de	   Inglaterra	   durante	   la	   década	   de	   1800,	  
estudió	  el	  tema	  de	  cómo	  la	  gente	  controlaba	  a	  otros.	  Ella	  llegó	  a	  la	  
conclusión	   de	   que	   las	   personas	   con	   mal	   corazón	   saben	   cómo	  
manipular	  a	  la	  gente	  de	  buen	  corazón,	  con	  la	  culpa	  y	  la	  vergüenza.	  	  
	  
¿Qué	  hacen	  la	  culpa	  y	  la	  vergüenza	  si	  no	  la	  tratamos?	  	  
	  
Si	   no	   es	   tratada	   de	   acuerdo	   con	   el	   plan	   de	   Dios,	   la	   culpa	   y	   la	  
vergüenza	  construyen	  un	  muro	  	  que	  bloquea	  tu	  contacto	  con	  Dios.	  
Es	  difícil	  oírle	  hablar.	  Es	  difícil	  orar,	  La	  Palabra	  parece	  sin	  vida.	  Si	  
usted	  lee	  la	  Palabra	  todo	  lo	  que	  siente	  es	  condenación.	  	  
	  
La	  culpa	  adormece	  la	  conciencia,	  la	  intuición	  y	  la	  comunión.	  	  
	  
Si	  vamos	  a	  ser	  vencedores,	  que	  continuamente	  deben	  escuchar	  la	  
voz	   de	   Dios,	   debemos	   tener	   esa	   dulce	   comunión	   con	   él.	   De	   lo	  
contrario	  no	  podemos	  saber	  lo	  que	  realmente	  somos	  en	  Cristo,	  no	  
podemos	  caminar	  una	  vida	  santa,	  y	  no	  podemos	   luchar	  contra	  el	  
diablo.	  	  

  
 
 
 
 
 

Prohibida la publicación, reproducción o reventa de este libro en el 

Internet 



	   163	  

La	   culpa	   "saludable"	   nos	   debe	   de	   llevar	   al	   arrepentimiento	   y	   a	  
Jesús,	  porque	  vemos	  nuestra	  necesidad	  del	  sacrificio	  de	  sangre	  y	  
para	   su	   justificación.	   2	   Corintios	   7:10	   dice,	   "La	   tristeza	   que	   es	  
según	  Dios	   produce	   arrepentimiento	   para	   salvación,	   de	   lo	   cual	   no	  
hay	  que	  arrepentirse;	  pero	   la	   tristeza	  del	  mundo	  produce	  muerte”.	  
El	  dolor	  del	  mundo	  es	  el	  dolor	  debido	  a	   la	  vergüenza,	  y	  el	   fin	  del	  
dolor	  debido	  a	   la	  vergüenza	  es	   la	  muerte,	  o	  en	  otras	  palabras,	   la	  
separación	   de	   Dios.	   La	   muerte	   siempre	   significa	   algún	   tipo	   de	  
separación.	  	  
La	  culpa	  y	  la	  vergüenza	  se	  sienten	  como	  una	  mancha	  en	  el	  alma	  y	  
en	   el	   espíritu,	   y	   muchas	   veces	   incluso	   se	   puede	   sentir	   en	   su	  
cuerpo.	   La	   culpa	  de	  Adán	   la	   experimentó	   cuando	  desobedeció	   la	  
Palabra	  de	  Dios.	  	  
	  
Buenas	  noticias	  para	  los	  "malos".	  ¡Hemos	  sido	  justificados!	  	  
	  
	  Romanos	   5:9	   dice:	   "Con	   mucha	   más	   razón,	   habiendo	   sido	   ya	  
justificados	  en	  su	  sangre,	  por	  él	  seremos	  salvos	  de	  la	  ira,”.	  	  
	  Isaías	   53:11	   dice:	   "Verá	   el	   fruto	   de	   la	   aflicción	   de	   su	   alma	   y	  
quedará	  satisfecho;	  por	  su	  conocimiento	  justificará	  mi	  siervo	  justo	  a	  
muchos,	  y	  llevará	  sobre	  sí	  las	  iniquidades	  de	  ellos”.	  
	  A	  pesar	  de	  que	  Jesús	  nos	  ha	  justificado,	  no	  podemos	  permanecer	  
de	   pie	   durante	   nuestras	   pruebas	   si	   estamos	   bajo	   la	   culpa	   o	   la	  
vergüenza.	   Satanás	   intenta	   mantenernos	   en	   la	   culpabilidad	   o	  
vergüenza	   para	   que	   no	   terminemos	   el	   proceso	   de	   dar	   fruto	   y	  
pararnos	  con	  la	  Palabra	  de	  Dios.	  Nuestro	  trabajo	  es	  llevar	  a	  cabo	  la	  
guerra	   espiritual	   a	   través	   de	   la	   confesión	   de	   las	   Escrituras	  
adecuada	  y	  continua	  con	  la	  mente	  	  en	  el	  proceso	  de	  renovación.	  	  
	  
	  La	  justificación	  por	  la	  sangre	  de	  Jesús	  limpia	  su	  conciencia.	  	  
	  
La	  buena	  noticia	  del	  Evangelio	  es	  para	  liberarnos	  de	  la	  culpa	  y	  la	  
vergüenza	  para	  que	  podamos	  estar	  en	  comunión	  con	  Jesús.	  Estar	  
en	  su	  presencia	  y	  en	  Su	  Palabra	  es	   la	  única	  manera	  que	  Él	  puede	  
limpiarnos.	   Claro	   que	   todos	   tenemos	   áreas	   en	   las	   que	   todavía	  
somos	   infractores	   de	   una	   manera	   u	   otra,	   pero	   en	   lugar	   de	  
condenarnos,	   Jesús	   quiere	   que	   lleguemos	   a	   él	   para	   que	   pueda	  
eliminar	   nuestro	   comportamiento	   de	   la	   "carne"	   y	   revelar	   Su	  
carácter	  en	  nosotros.	  Jesús	  nos	  llama	  a	  su	  luz	  como	  lo	  hizo	  con	  la	  
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mujer	   en	   Juan	   capítulo	  8,	  que	   fue	   sorprendida	  en	  adulterio.	   Juan	  
8:11-‐12	  dice,	  "Ella	  dijo,	  Nadie,	  Señor.	  Y	  Jesús	  le	  dijo:	  Tampoco	  yo	  te	  
condeno,	   vete	   y	  no	  peques	  más".	  Entonces	   Jesús	   les	  habló	  otra	  vez,	  
diciendo:	   'Yo	   soy	   la	   luz	   del	  mundo.	   El	   que	  me	   sigue,	   no	   andará	   en	  
tinieblas,	  sino	  que	  tendrá	  la	  luz	  de	  la	  vida."	  	  
	  
	  Nuestro	  Pastor	  Emérito	  de	  la	  Iglesia	  de	  Dios	  Mount	  Paran	  North,	  
el	   Dr.	   Paul	   Walker,	   siempre	   utilizaba	   el	   estilo	   del	   ministerio	   de	  
mostrar	  a	  su	  pueblo	  que	  Dios	  no	  los	  condenará.	  Hizo	  hincapié	  en	  
la	   Buena	   Noticia.	   Sabía	   que	   si	   podía	   borrar	   su	   culpa	   y	   la	  
vergüenza,	   podrían	   conectarse	   con	   Dios	   para	   sí	   mismos	   y	   que	  
Jesús	   iba	  a	   terminar	  el	   trabajo	  en	   la	  vida	  de	  esa	  persona.	  Eso	  no	  
puede	  suceder	  si	  está	  paralizado	  por	  la	  culpa	  o	  la	  vergüenza.	  Si	  la	  
culpa	  luego	  simplemente	  se	  arrepiente,	  confiese	  sus	  pecados,	  pida	  
a	   Dios	   que	   le	   ayude	   a	   odiar	   sus	   pecados,	   y	   Él	   le	   limpiará	   y	   le	  
perdonará.	   Después,	   tendrán	   libertad	   para	   sentir	   su	   presencia	   y	  
pasar	  a	  la	  madurez.	  	  
	  
	  Jesús	   se	   ofreció	   a	   ser	   avergonzado	   por	   ti	   y	   por	  mí	   para	   que	  
pudiéramos	  ser	  libres.	  	  
	  
	  Hebreos	   12:2	   dice	   que	   Jesús	   tomó	   la	   vergüenza	   para	   nosotros,	  
ignorando	  o	  despreciando	  como	  algo	  que	  estaba	  feliz	  de	  hacer	  por	  
nosotros.	   Estar	   colgado	   desnudo	   como	   un	   criminal	   en	   frente	   de	  
una	  multitud	  de	  burladores	   traerá	   la	  vergüenza,	   la	   vergüenza	  de	  
muchas	  variedades,	  aún	  la	  variedad	  que	  se	  ha	  puesto	  en	  usted.	  	  
	  
	  Hebreos	   12:2	   dice:	   "Puestos	   los	   ojos	   en	   Jesús,	   el	   autor	   y	  
consumador	  de	  la	  fe,	  el	  cual	  por	  el	  gozo	  puesto	  delante	  de	  él	  sufrió	  
la	  cruz,	  menospreciando	  el	  oprobio,	  y	  se	  sentó	  a	  la	  diestra	  del	  trono	  
de	  Dios”.	  
Una	   de	   las	   misiones	   principales	   de	   Jesús,	   según	   consta	   en	   su	  
declaración	   de	   misión	   de	   Isaías	   61,	   fue	   la	   eliminación	   de	   la	  
vergüenza.	   "En	   lugar	   de	   vuestra	   doble	   vergüenza	   	   y	   de	   vuestra	  
deshonra,	   os	   alabarán	   en	   sus	   heredades;	   por	   lo	   cual	   en	   su	   tierra	  
poseerán	  doble	  porción	  y	  tendrán	  perpetuo	  gozo.	  "(Isaías	  61:7).	  	  
Si	  su	  caso	  entonces	  es	  la	  vergüenza,	  la	  sangre	  de	  Jesús	  y	  su	  poder	  
de	  limpieza	  lo	  dejarán	  blanco	  como	  la	  nieve.	  	  
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Todo	  se	  trata	  de	  nuestra	  identidad.	  	  
	  
Si	   usted	   realmente	   sabe	   lo	   que	   es,	   así	   como	   Dios	   lo	   ve,	   la	  
vergüenza	  perderá	  su	  adherencia.	  	  
	  
Ahora	  respire	  profundo	  y	  vea	  quién	  es	  en	  realidad	  a	  través	  de	  los	  
ojos	   de	   la	   Verdad.	   La	   Palabra	   de	   Dios	   es	   la	   única	   verdadera	  
genealogía	  de	   lo	  que	  eres.	   Si	   sabes	  quién	  eres,	  no	   se	   comportará	  
como	   lo	   que	   no	   eres.	   La	   verdad	   es	   el	   arma	  más	   poderosa	   en	   el	  
universo.	  	  
	  
Jesús	  llevó	  nuestra	  vergüenza	  en	  la	  cruz	  y	  nos	  dio	  su	  identidad	  
limpia	  	  
	  
	  "Di	  mi	  cuerpo	  a	  los	  heridores	  y	  mis	  mejillas	  a	  los	  que	  me	  besaban	  la	  
barba;	  	  no	  aparté	  mi	  rostro	  de	  injurias	  y	  de	  esputos."	  (Isaías	  50:6).	  	  
¡La	   Palabra	   de	   Dios	   es	   la	   única	   cosa	   que	   puede	   renovar	   nuestra	  
mente	   a	   la	   verdad!	   Estudie	   y	   medite	   sobre	   estas	   verdades,	  
confiese	  las	  Escrituras,	  determínese	  a	  creer	  que	  no	  importa	  lo	  que	  
sus	  sentidos	  digan,	  hasta	  que	  se	  renueve	  su	  mente.	  	  
Sin	   embargo,	   nunca	   lograremos	   una	   mente	   renovada,	   con	   la	  
verdad	  de	  la	  Palabra	  de	  Dios	  hasta	  que	  realmente	  demos	  a	  Dios	  la	  
verdad	   sobre	   nosotros	   mismos.	   Debe	   abrir	   todos	   los	  
"compartimentos"	   de	   su	   alma.	   Para	   lograr	   esto,	   simplemente	  
hable	   con	   Dios	   como	   un	   mejor	   amigo.	   Dígale	   todos	   sus	  
sentimientos,	   los	  pecados,	   angustias,	   falta	  de	  perdón,	   y	   todos	   los	  
de	   su	   baja	   autoestima.	   ¡No	   oculte	   nada!	   Él	   no	   puede	   demostrar	  
quién	  es	  en	  Él,	  hasta	  que	   le	  muestre	  quién	  es	  usted	  sin	  él.	  De	  no	  
hacerlo,	  ¡lo	  mantendrá	  en	  régimen	  de	  servidumbre!	  	  
	  
Se	  supone	  que	  debemos	  obtener	   	  nuestra	  identidad	  verdadera	  
proveniente	  de	  Dios	  a	  través	  de	  Su	  Palabra.	  	  
	  
	  Les	   insto	   a	   estudiar	   la	   historia	   en	   Números	   capítulos	   13	   y	   14	  
acerca	  de	   los	   israelitas	   y	   los	   doce	   espías	   en	   la	  Tierra	  Prometida.	  
Dios	  les	  había	  prometido	  la	  Tierra	  Prometida.	  Sólo	  dos	  de	  los	  doce	  
espías,	   Josué	   y	   Caleb,	   tenían	   suficiente	   fe	   en	   la	   Palabra	   de	   Dios	  
como	   para	   verse	   a	   sí	   mismos	   como	   victoriosos	   en	   contra	   del	  
enemigo.	   Los	   otros	   diez,	   dijeron,	   "También	   vimos	   allí	   gigantes,	  
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hijos	   de	   Anac,	   raza	   de	   los	   gigantes.	   Nosotros	   éramos,	   a	   nuestro	  
parecer,	   como	   langostas,	   y	   así	   les	   parecíamos	   a	   ellos"	   (Números	  
13:33).	  	  
	  
Satanás	   siembra	   semillas	   para	   producir	   una	   auto-‐imagen	  
equivocada	  en	  nosotros.	  	  
	  
	  En	  Mateo	  13:1-‐23	  Jesús	  contó	  a	  sus	  discípulos	  una	  parábola	  sobre	  
la	  Palabra	  de	  que	  Dios	  	  se	  está	  sembrando	  en	  sus	  corazones	  como	  
una	   semilla.	   Él	   explicó	   cómo	   funcionaba	   y	   cómo	   Satanás	   trató	   la	  
obra.	  Luego	  explicó	  que	  no	  sólo	  Satanás	  trata	  de	  robar	  la	  voz	  de	  su	  
corazón,	   pero	   que	   él	   (Satanás)	   también	   fue	   un	   sembrador	   de	   la	  
semilla.	  	  
	  
	  "Otra	  parábola	  que	  les	  El	  ensenó	  a	  ellos,	  dice:	  El	  reino	  de	  los	  cielos	  
es	  semejante	  a	  un	  hombre	  que	  sembró	  buena	  semilla	  en	  su	  campo,	  
pero	  mientras	   su	   gente	   dormía,	   vino	   su	   enemigo	   y	   sembró	   cizaña	  
entre	  el	  trigo	  y	  se	  fue	  "(Mateo	  13:24-‐25).	  	  
	  
Los	   siguientes	   son	   algunos	   hechos	   en	   la	   Palabra	   que	   debe	  
meditar.	  	  
	  
Estos	  hechos	  son	  una	  buena	  semilla,	  que	  da	  buen	  fruto	  en	  su	  vida.	  	  
	  
1.	  Usted	  estaba	  irremediablemente	  perdido.	  	  
	  
Eso	  significa	  que	  alguien	  más	  tuvo	  que	  buscar	  para	  usted.	  Efesios	  
2:12	   (a	   y	   b)	   dice:	   "En	   aquel	   tiempo	   estabais	   sin	   Cristo,...	   sin	  
esperanza	  y	  sin	  Dios	  en	  el	  mundo".	  	  
	  
	  2.	  Vosotros,	  estando	  muertos	  en	  vuestros	  pecados.	  	  
	  	  
No	   hay	   manera	   de	   salir	   de	   un	   hombre	   muerto,	   excepto	   para	  
recibir	  la	  vida.	  Efesios	  2:1	  dice:	  "Él	  os	  dio	  vida	  a	  vosotros,	  cuando	  
estabais	  muertos	  en	  vuestros	  delitos	  y	  pecados,".	  	  
	  La	   sangre	   de	   Jesús	   derramada	   en	   la	   Cruz	   hizo	  más	   que	   quitar	   y	  
perdonar	  tus	  pecados.	  Note	  en	  estas	  Escrituras	  que	  sólo	  tenemos	  
el	  perdón	  y	   la	   redención	   "en	  él".	  Colosenses	  1:14	  dice,	   "En	  quien	  
tenemos	   redención	   por	   su	   sangre,	   la	   remisión	   de	   los	   pecados".	  
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Efesios	   1:7	   dice:	   "En	   quien	   tenemos	   redención	   por	   su	   sangre,	   el	  
perdón	  de	  pecados	  según	  las	  riquezas	  de	  su	  gracia".	  	  
	  
	  3.	  Nuestro	  "perdón"	  original	  es	  a	  menudo	  mal	  entendido.	  	  
	  
Muchos	  sienten	  que	  son	  la	  misma	  persona,	  pero	  ahora	  Jesús	  acaba	  
de	  remover,	  "justificar",	  o	  perdonar	  sus	  pecados.	  	  
¡Incorrecto!	  Usted	  fue	  crucificado	  con	  Cristo.	  	  
	  Lo	  primero	  que	  Dios	  hizo	  por	  ti	  fue	  "ponerte"	  en	  Cristo	  para	  vivir	  
juntamente	   con	   El	   la	   muerte.	   Tu	   antigua	   naturaleza	   de	   Adán,	   el	  
"primer	   tú",	   no	   tenía	   ninguna	   esperanza	   de	   ser	   limpiado.	   Usted	  
tenía	  que	  morir.	  La	  paga	  del	  pecado	  es	  la	  muerte.	  La	  buena	  noticia	  
es	   que	   usted	   si	   murió.	   Ya	   estaba	   "en	   Cristo"	   cuando	   fue	  
crucificado,	  sólo	  necesitaba	  descubrir	  la	  verdad	  y	  creer	  y	  aceptar.	  	  
	  
4.	  Ya	  estaba	  "en	  Cristo"	  cuando	  los	  siguientes	  eventos	  pasaron.	  	  
	  	  
"Con	  Cristo	  estoy	   juntamente	  crucificado,	  y	  ya	  no	  vivo	  yo,	  mas	  vive	  
Cristo	  en	  mí;	  y	  lo	  que	  ahora	  vivo	  en	  la	  carne,	  lo	  vivo	  en	  la	  fe	  del	  Hijo	  
de	   Dios,	   el	   cual	  me	   amó	   y	   se	   entregó	   a	   sí	  mismo	   por	  mí."(Gálatas	  
2:20).	  	  
	  
5.	  Haz	  muerto	  con	  Cristo.	  	  
	  
"Si	   fuimos	   plantados	   juntamente	   con	   él	   en	   la	   semejanza	   de	   su	  
muerte,	  así	  también	  lo	  seremos	  en	  la	  de	  su	  resurrección;	  "	  (Romanos	  
6:5).	  	  
	  
6.	  Fuiste	  sepultado	  con	  Cristo.	  	  
	  	  
"Porque	   somos	   sepultados	   juntamente	   con	   él	   para	   muerte	   por	   el	  
bautismo,	   a	   fin	   de	   que	   como	   Cristo	   resucitó	   de	   los	  muertos	   por	   la	  
gloria	   del	   Padre,	   así	   también	   nosotros	   andemos	   en	   vida	   nueva."	  
(Romanos	   6:4).	   "Después	   de	   haber	   sido	   enterrado	   con	   él	   en	   el	  
bautismo"	   (Colosenses	   2:12).	   Si	   usted	   está	   teniendo	   un	  momento	  
difícil	  con	  la	  identidad,	  le	  sugiero	  memorizar	  	  Romanos	  capítulo	  6.	  
Hacer	  esto	  afectó	  profundamente	  mi	  vida.	  
	  
7.	  Usted	  fue	  hecho	  vivo	  con	  Cristo.	  
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Colosenses	  2:13	  dice:	  "Y	  a	  vosotros,	  estando	  muertos	  en	  pecados	  y	  en	  
la	   incircuncisión	   de	   vuestra	   carne,	   os	   dio	   vida	   juntamente	   con	   él,	  
perdonándoos	   todos	   los	   pecados,"	   Efesios	   2:5	   dice,	   "Aún	   estando	  
nosotros	   muertos	   en	   pecados,	   nos	   dio	   vida	   juntamente	   con	   Cristo	  
(por	  gracia	  sois	  salvos)”.	  	  
	  
8.	   Habéis	   resucitado	   con	   Cristo.	   Tú	   que	   estás	   sentado	   con	  
Cristo.	  	  
	  
	  Efesios	   2:5-‐6	   dice:	   "Él	   [Dios]	   nos	   dio	   vida	   juntamente	   con	   Cristo,	  
aun	  estando	  nosotros	  muertos	  en	  pecados	   -‐	  Porque	  por	  gracia	  sois	  
salvos.	   Y	   Dios	   nos	   resucitó	   con	   Cristo	   y	   nos	   sentó	   con	   él	   en	   los	  
lugares	  celestiales	  en	  Cristo	  Jesús.	  "	  	  
	  Esa	   es	   nuestra	   posición	   legal	   con	   Dios	   hoy	   y	   el	   fundamento	   de	  
nuestros	   derechos	   legales.	   En	   lo	   que	   se	   refiere	   al	   mundo	  
espiritual,	   su	   posición	   es	   con	   Cristo	   en	   los	   lugares	   celestiales.	  
Usted	  está	  en	  un	  puesto	  de	  autoridad.	  Satanás	  y	  su	  mente	  le	  dirá	  
que	  no	   están	   sentados	   con	  Cristo	   en	   los	   lugares	   celestiales,	   pero	  
¡eso	   es	   una	   mentira!	   ¡Usted	   necesita	   saber	   que	   Dios	   lo	   sentó	   a	  
usted	  con	  él	  mientras	  todavía	  era	  un	  pecador!	  	  
	  
9.	  Usted	  es	  una	  nueva	  creación.	  	  
	  
2	  Corintios	  5:17	  dice:	  "Por	   lo	   tanto,	   si	  alguno	  está	  en	  Cristo,	  nueva	  
criatura	   es:	   las	   cosas	   viejas	   pasaron;	   he	   aquí	   todas	   son	   hechas	  
nuevas".	  	  
	  
Usted	  podría	  preguntar,	  "¿Cómo	  puede	  ser	  esto?"	  	  
	  
Buena	   pregunta.	   Dios	   nos	   puso	   en	   Cristo.	   1	   Corintios	   1:30	   dice:	  
"Pero	   estáis	   vosotros	   en	   Cristo	   Jesús,	   que	   se	   hizo	   para	   nosotros	  
sabiduría	  de	  Dios	   -‐	   y	   la	   justicia,	   santificación	   y	   redención".	   Estar	  
en	  Cristo	  es	   como	  si	   estuvieras	  en	   tu	  padre	  y	   tu	  madre	  como	  un	  
espermatozoide	   y	   un	   óvulo.	   Usted	   heredó	   de	   su	   historia	   en	   su	  
genealogía.	   Imagínese	   que	   usted	   es	   un	   marcador	   dentro	   de	   un	  
libro.	  Cuando	  se	  mueve	  el	   libro,	  el	  marcador	  va	  con	  él.	  Cuando	  el	  
libro	   se	   coloca	   en	   la	   estantería,	   el	   marcador	   va	   al	   estante.	   Si	   se	  
quema	  el	  libro,	  se	  quema	  el	  marcador.	  Si	  por	  algún	  milagro	  el	  libro	  
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es	  restaurado	  y	  colocado	  de	  nuevo	  en	   la	  plataforma,	  el	  marcador	  
también.	  	  
Su	  historia	  en	  Cristo	  es	  el	  resultado	  del	  pacto	  de	  sangre	  con	  Dios	  a	  
través	  de	  la	  muerte	  de	  Jesús	  en	  la	  cruz	  y	  de	  su	  resurrección.	  	  
	  
10.	  Tú	  eres	  justo.	  	  
	  
Justo	   significa	   tener	   una	   posición	   correcta	   con	   Dios.	   Un	   hijo	   (o	  
hija)	  es	   justo	  con	  su	  padre	  por	  nacimiento.	  El	  está	  en	  la	   familia	  y	  
tiene	   un	   pie	   derecho	   que	   el	   vecino	   no	   tiene.	   Somos	   justos	   por	  
nuestro	  nuevo	  nacimiento,	  no	  por	  nada	  de	  lo	  que	  hemos	  hecho.	  2	  
Corintios	  5:21	  dice:	  "Al	  que	  no	  conoció	  pecado,	  por	  nosotros	  lo	  hizo	  
pecado,]	   para	   que	   nosotros	   seamos	   justicia	   de	   Dios	   en	   él”.	   Somos	  
justos,	   porque	   Dios	   puso	   su	   vida	   en	   nosotros,	   no	   por	   nuestra	  
forma	  de	  actuar	  o	  de	  vivir.	  	  
	  
11.	  El	  dominio	  de	  Satanás	  sobre	  usted	  se	  ha	  roto.	  	  
	  
Satanás	   tenía	   dominio	   de	   su	   vieja	   naturaleza,	   pero	   su	   nueva	  
naturaleza,	  es	  el	  Espíritu	  de	  Cristo	  que	  ya	  ha	  derrotado	  a	  Satanás.	  
Romanos	   6:8-‐10	   dice:	   "	   Y	   si	   morimos	   con	   Cristo,	   creemos	   que	  
también	  viviremos	  con	  él,	  y	  sabemos	  que	  Cristo,	  habiendo	  resucitado	  
de	   los	  muertos,	  ya	  no	  muere;	   la	  muerte	  no	  se	  enseñorea	  más	  de	  él.	  
	  En	   cuanto	   murió,	   al	   pecado	   murió	   una	   vez	   por	   todas;	   pero	   en	  
cuanto	  vive,	  para	  Dios	  vive”.	  
Si	  el	  mundo	  espiritual	   lo	  ha	  tenido	  viviendo	  en	  el	  miedo,	   ¡Dios	   lo	  
libera	  ahora	  mismo!	  	  
Debido	   a	   que	   usted	   está	   en	   Cristo,	   "cosas	   malas"	   ya	   no	   tienen	  
poder	  sobre	  usted.	  En	  su	  lugar,	  usted	  tiene	  poder	  sobre	  ellas	  para	  
convertirlas	  en	  bendiciones.	  Colosenses	  1:20	  dice,	  "	  Y	  por	  medio	  de	  
él	   reconciliar	   consigo	   todas	   las	   cosas,	  	  
así	   las	   que	   están	   en	   la	   tierra	   como	   las	   que	   están	   en	   los	   cielos,	  
haciendo	  la	  paz	  mediante	  la	  sangre	  de	  su	  cruz”.	  	  
	  
¿Por	   qué	   no	   me	   siento	   de	   la	   forma	   en	   la	   que	   hablan	   estas	  
Escrituras?	  	  
	  
	  Me	   alegra	   mucho	   que	   preguntaras.	   Esa	   es	   una	   pregunta	  
importante.	   Tomó	   años	   para	   que	   usted	   pueda	   obtener	   lo	   del	  

  
 
 
 
 
 

Prohibida la publicación, reproducción o reventa de este libro en el 

Internet 



	   170	  

mundo	  y	  los	  otros	  puntos	  de	  vista	  de	  Dios	  acerca	  de	  usted.	  Usted	  
se	   formó	   con	   un	   sentimiento	   de	   culpa,	   el	   pecado,	   el	   miedo	   y	   la	  
conciencia	  de	  la	  maldición,	  y	  pasará	  algún	  tiempo	  para	  obtener	  su	  
mente	   renovada	   para	   la	   verdad.	   Desde	   el	   punto	   de	   vista	   de	  
Satanás,	   él	   está	   tratando	   de	   robar	   la	   semilla	   de	   la	   Palabra	   de	   su	  
corazón.	   Si	   pone	   suficiente	   presión	   sobre	   usted	   con	   las	  
circunstancias	  y	  la	  culpa,	  usted	  puede	  dejar	  de	  creer.	  	  
	  
	  ¿Cómo	  podemos	  aceptar	  este	  regalo?	  	  
	  
1.	  Haga	  de	  Jesús	  y	  Su	  Palabra,	  su	  amo	  o	  Señor.	  	  
	  
Usted	   debe	   decidirse	   a	   creer	   en	   la	   Palabra	   en	   lugar	   de	   en	   sus	  
sentimientos	   y	   sus	   viejos	   deseos	   de	   la	   carne.	   Debe	   decidirse	   a	  
obedecer	   la	   Palabra.	   La	   obediencia	   es	   parte	   integrante	   de	   creer.	  
Romanos	  10:9-‐10	  dice,	   "Que	   si	   confiesas	   con	   tu	   boca	   que	   Jesús	   es	  
Señor	  y	  crees	  en	  tu	  corazón	  que	  Dios	  le	  levantó	  de	  los	  muertos,	  serás	  
salvo.	  Porque	  con	  el	  corazón	  se	  cree	  para	  justicia,	  pero	  con	  la	  boca	  
se	  confiesa	  para	  salvación”.	  	  
	  
2.	  Sea	  honesto	  con	  Dios	  acerca	  de	  su	  condición.	  	  
	  
Todas	   las	   cosas	   serán	   limpiadas	   en	   la	   luz,	   todas	   las	   cosas	   se	  
mantendrán	   en	   cautiverio	   en	   la	   oscuridad.	   Usted	   debe	   traer	   su	  
condición	  a	  la	  luz,	  a	  Jesús	  en	  la	  honestidad.	  Si	  se	  pone	  de	  acuerdo	  
con	  otra	  persona	  eso	  podría	  ser	  una	  poderosa	  ayuda.	  Sin	  embargo,	  
¡tenga	  cuidado	  con	  su	  gran	  confianza	  en	  los	  demás!	  	  
	  
3.	  Perdone	  a	  los	  demás	  y	  reciba	  su	  propio	  perdón.	  	  
	  
4.	  Aceptarse	  a	  sí	  mismo	  por	  lo	  que	  eres	  y	  que	  Dios	  te	  creó	  para	  
ser.	  	  
	  
Saber	  que	  Dios	  te	  hizo	  su	  "mano	  de	  obra",	  que	  también	  se	  traduce	  
como	  "poiema"	  o	  su	  original-‐un-‐tipo-‐de-‐poema,	  Efesios	  2:10.	  	  
	  
De	   que	   manera	   tratamos	   a	   los	   demás	   es	   una	   cuestión	  
importante.	  	  
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	  Proverbios	  14:35	  "El	  favor	  del	  rey	  es	  hacia	  un	  siervo	  sabio,	  pero	  su	  
ira	  está	  en	  contra	  del	  que	  causa	  vergüenza".	  	  
Todos	  tenemos	  que	  tener	  cuidado	  de	  tratar	  a	  los	  demás	  como	  Dios	  
quisiera	  que	  los	  tratáramos.	  Tenemos	  que	  tratar	  a	   los	  demás	  con	  
la	   justificación	   y	   no	   con	   la	   condenación	   y	   	   culpa.	   Si	   usamos	   la	  
culpa,	   la	   vergüenza	   y	   la	   condena	   en	   las	   personas,	   incluso	   con	  
buenas	  intenciones,	  estamos	  haciendo	  el	  trabajo	  del	  enemigo	  y	  tal	  
vez	  ayudar	  a	   cortar	   la	  vida	  de	  Dios	  en	   las	  personas	  que	  estamos	  
tratando	   de	   ayudar.	   Puede	   haber	   ocasiones	   en	   que	   el	   Señor	   nos	  
use	  para	  ayudar	  a	  "condenar	  con	  amor"	  a	  ciertas	  personas	  por	  su	  
bien.	   He	   experimentado	   esto,	   pero	   hay	   que	   ser	   extremadamente	  
cuidadosos	   para	   saber	   con	   certeza	   que	   es	   el	   Señor,	   que	   esta	  
guiando	   en	   este	   esfuerzo,	   para	   no	   caer	   en	   el	   error	   horrible	   y	  
causar	  lesiones	  terribles	  en	  otro.	  	  
	  
“Cannery	  Row”	  	  
	  
En	  el	  libro	  de	  John	  Steinbeck	  “Cannery	  Row”	  hay	  un	  gran	  estudio	  
sobre	   la	   culpabilidad	   y	   la	   vergüenza.	   Doc,	   como	   un	   jugador	   de	  
béisbol	   joven,	   hizo	   un	   lanzamiento,	   que	   causó	   un	   daño	   cerebral	  
permanente	   en	   la	   masa	   del	   bateador,	   (no	   recuerdo	   su	   nombre,	  
pero	  lo	  llamaremos	  Joe).	  Joe	  vagó	  en	  la	  playa	  como	  un	  vagabundo	  
el	  resto	  de	  su	  vida.	  
Motivado	  por	  la	  culpa,	  Doc	  iría	  a	  buscarlo	  para	  darle	  de	  comer	  y	  	  
	  
cuidar	  de	  él.	  Doc	  estaba	  construyendo	  un	  museo	  marino	  y	  casi	   lo	  
tenía	  terminado.	  Una	  vez	  cuando	  el	  Doc	  estaba	  fuera	  de	  la	  ciudad,	  
un	  borracho	  utilizó	  el	   lugar	  para	  una	  fiesta	  de	  borrachos,	  rompió	  
todos	   sus	   acuarios	   y	   destruyó	   el	   sueño	   de	   Doc.	   Cuando	   Doc	  
descubrió	   lo	   que	   este	   borracho	   había	   hecho	   el	   daño,	  
inmediatamente	   se	   lo	   perdonó,	   a	   sabiendas	   de	   que	   la	   culpa	   de	  
poner	   y	   la	   vergüenza	   sobre	   otro	   ser	   era	   terriblemente	   dolorosa,	  
incluso	  más	  doloroso	  que	  perder	  el	  sueño	  de	  su	  vida.	  Fue	  increíble	  
ver	  la	  sensibilidad	  de	  no	  querer	  pegar	  la	  culpabilidad	  o	  vergüenza	  
en	  otro.	  Si	  alguna	  vez	  has	  sido	  liberado	  de	  culpa	  o	  vergüenza	  por	  
Jesús,	   usted	   será	   muy	   sensible	   para	   proteger	   a	   otros	   de	   sus	  
terribles	  efectos.	  	  
	  
Oración:	  
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La	  vergüenza	  conduce	  a	  odiarse	  a	  sí	  mismo.	  Donde	  hay	  odio	  hacia	  
sí	  mismo	  primero	  debemos	  confesar	  por	  cualquier	  auto-‐odio	  que	  
he	   realizado	   en	   mi	   cuerpo,	   alma	   o	   espíritu.	   “Señor,	   por	   favor,	  
perdóname	   y	   límpiame	   de	   todos	   el	   auto-‐odio.	   Traigo	   todas	   las	  
viejas	   formas	  de	  pensar,	  creer,	  sentir	  y	  actuar	  a	   la	  Cruz	  y	  te	  pido	  
que	  lleves	  lo	  viejo	  a	  la	  muerte	  con	  toda	  su	  vergüenza.	  Resucita	  a	  tu	  
semejanza	  en	  su	  lugar.	  Dame	  tu	  manera	  de	  pensar,	  creer,	  sentir	  y	  
actuar.	  Renueva	  mi	  mente	  y	  transforma	  mi	  alma.	  "	  	  
	  "Jesús,	   Tú	   eres	   mi	   Señor.	   Te	   confieso	  mi	   culpa	   y	   vergüenza.	   Te	  
traigo	   lo	   que	  otros	  me	  han	  hecho,	   lo	   que	  he	  hecho	   a	   otros,	   y	   los	  
hechos	  lo	  que	  hice	  fue	  el	  pecado	  delante	  de	  ti.	  Gracias	  Señor	  por	  la	  
sangre	   que	   fue	   derramada	   para	   que	   todos	   estos	   hechos	   puedan	  
ser	   perdonados	   y	   eliminados.	   Gracias	   Señor	   porque	   llevaste	   mi	  
vergüenza	  y	  la	  culpabilidad	  aunque	  no	  lo	  merecía.	  Gracias	  por	  ser	  
llamado	  culpable	  y	  por	  ser	  avergonzado	  y	  maltratado	  mientras	  tú	  
eras	   totalmente	   inocente	   y	   yo	   era	   totalmente	   culpable.	   Ahora	  
simplemente	   creo	   que	   tu	   Palabra,	   	   dice	   que	  no	   soy	   condenado	   y	  
que	  tú	  limpias	  mi	  conciencia.	  "	  	  
	  "¿Quién	   subirá	   al	   monte	   de	   Jehová?	   ¿O	   quién	   podrá	   estar	   en	   su	  
lugar	  santo?	  El	  que	  tiene	  las	  manos	  limpias	  y	  un	  corazón	  puro,	  que	  
no	   ha	   elevado	   su	   alma	   a	   un	   ídolo,	   ni	   jurado	   con	   engaño"	   (Salmos	  
24:3	  -‐4).	  	  
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Capítulo	  13	  
La	  Guerra	  Por	  Sus	  Pensamientos	  

Un	  paso	  hacia	  la	  sanidad	  
	  

	  
Romanos	   12:1-‐2	   dice:	   "Por	   lo	   tanto,	   hermanos,	   os	   ruego	   por	   las	  
misericordias	   de	   Dios	   que	   presentéis	   vuestros	   cuerpos	   como	  
sacrificio	   vivo,	   	   santo,	   agradable	   a	   Dios,	   que	   es	   vuestro	   culto	  
racional.	   No	   os	   conforméis	   a	   este	   mundo,	   sino	   transformaos	   por	  
medio	   de	   la	   renovación	   de	   vuestro	   entendimiento,	   para	   que	  
comprobéis	  cuál	  es	  la	  buena	  voluntad	  de	  Dios,	  agradable	  y	  perfecta”	  	  
La	  Biblia	  Amplificada	   dice,	   "en	   vista	   de	   [todas]	   las	  misericordias	  
de	   Dios".	   Creo	   que	   esto	   se	   refiere	   a	   la	  misericordia	   de	   Dios	   que	  
Pablo	  ha	  escrito	  en	  Romanos	  capítulos	  1-‐8.	  Los	  capítulos	  9,10	  y	  11	  
están	  entre	  paréntesis,	  y	  el	  proceso	  de	  pensamiento	  de	  San	  Pablo	  
continúa	   de	   nuevo	   en	   el	   capítulo	   12.	   Pablo	   está	   diciendo	   que	  
cuando	   uno	   mira	   hacia	   atrás	   y	   se	   da	   cuenta	   de	   todas	   las	  
misericordias	   de	   Dios,	   su	   respuesta	   razonable	   sería	   sin	   duda	  	  
ofrecer	   su	   cuerpo	   como	   sacrificio	   vivo,	   especialmente	   su	  mente.	  
En	  otras	  palabras,	  que	  es	  lo	  menos	  que	  puede	  hacer.	  En	  la	  versión	  
amplificada,	  se	  llama,	  "su	  servicio	  razonable	  (racional,	  inteligente)	  
y	   su	   adoración	   espiritual."Nótese	   también,	   que	   la	   promesa	   por	  
haber	   transformado	   la	   mente	   es	   que	   usted	   se	   daría	   cuenta,	   o	  
probaría,	  de	  la	  perfecta	  voluntad	  de	  Dios.	  	  
Esa	   palabra	   comprobar	   en	   Romanos	   12:2	   es	   la	   misma	   palabra	  
usada	  en	  el	  refinado	  de	  oro	  o	  de	  plata,	  por	   lo	   tanto	  sabemos	  que	  
este	   proceso	   incluye	   el	   dolor.	   ¿Quieres	   la	   perfecta	   voluntad	   de	  
Dios	   para	   tu	   vida?	   ¡Ofrécele	   tu	   mente,	   tu	   pensamiento,	   para	   el	  
proceso	  de	  transformación!	  	  
La	   palabra	   transformada	   es	   interesante.	   La	   Concordancia	   Strong	  
define	  como:	  	  
	  Metamorphoo:	  transfigurar,	  transformar,	  cambiar.	  Para	  cambiar	  a	  
otra	   forma,	   transformar,	   transfigurar.	   La	   aparición	   de	   Cristo	   fue	  
cambiada	   y	   resplandecía	   con	   el	   brillo	   divino	   en	   el	   monte	   de	   la	  
transfiguración.	  	  
	  
Necesitamos	  un	  cambio	  total	  en	  nuestro	  pensamiento.	  	  
Incluso	   después	   de	   haber	   nacido	   de	   nuevo	   como	   hijos	   de	   Dios,	  
nuestro	  pensamiento	  pasado	  tiene	  que	  cambiar	  para	  ver	  quienes	  
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Dios	   nos	   ha	   hecho	   para	   ser.	   Él	   no	   quiere	   que	   nos	   sintamos	  
inseguros	  e	   inferiores.	  Él	  quiere	  que	   sepamos	  que	  somos	  nuevas	  
criaturas	   en	   Cristo,	   parte	   de	   una	   nueva	   raza	   de	   personas.	   Cristo	  
vive	  en	  nosotros	  y	  nos	  ha	  hecho	  renacer	  a	  una	  nueva	  carrera	  con	  
el	   dominio	   de	   Satanás.	   Hemos	   vuelto	   a	   la	   pauta	   original	   de	   la	  
intención	  de	  Dios	  para	  el	  hombre.	  Sin	  embargo,	  ahora	  tenemos	  al	  
Espíritu	  de	  Cristo	  resucitado,	  algo	  que	  Adán	  y	  Eva	  no	  disfrutaron.	  	  
	  
¿Por	   qué	   necesitamos	   un	   cambio	   en	   nuestra	   manera	   de	  
pensar?	  	  
	  
Necesitamos	   un	   cambio	   en	   nuestra	   manera	   de	   pensar	   de	   la	  
mentira	   a	   la	   verdad.	   La	   verdad	   es	   el	   arma	   más	   poderosa	   en	   el	  
mundo.	  Es	  tan	  valiosa	  que	  es	  custodiada	  por	  un	  guardaespaldas	  de	  
mentiras.	  	  
Lo	  que	  creemos	  que	  va	  a	  afectar	  nuestro	  discurso,	  y	  lo	  que	  hablamos	  
afectarán	  nuestras	  vidas.	  	  
	  Lucas	  6:45	  dice,	  "El	  hombre	  bueno,	  del	  buen	  tesoro	  de	  su	  corazón	  
saca	  lo	  bueno;	  y	  el	  hombre	  malo,	  del	  mal	  tesoro	  de	  su	  corazón	  saca	  
lo	  malo,	  porque	  de	  la	  abundancia	  del	  corazón	  habla	  la	  boca."	  	  

	  Santiago	  3:4-‐6	  dice:	  Mirad	  también	  las	  naves:	  aunque	  tan	  grandes	  
y	   llevadas	   de	   impetuosos	   vientos,	   son	   gobernadas	   con	   un	   muy	  
pequeño	  timón	  por	  donde	  el	  que	  quiere	   la	  gobierna.	  Así	   también	  
la	  lengua	  es	  un	  miembro	  pequeño,	  pero	  se	  jacta	  de	  grandes	  cosas.	  
He	   aquí,	   ¡cuán	   grande	   bosque	   enciende	   un	   pequeño	   fuego!	   Y	   la	  
lengua	   es	   un	   fuego,	   un	  mundo	  de	  maldad.	   La	   lengua	   está	   puesta	  
entre	  nuestros	  miembros,	  y	  contamina	  todo	  el	  cuerpo	  e	  inflama	  la	  
rueda	  de	  la	  creación,	  y	  ella	  misma	  es	  inflamada	  por	  el	  infierno”.	  

	  Nuestras	   armas	   son	   para	   la	   protección	   de	   nuestros	  
pensamientos	   y	   nuestros	   derechos	   de	   pacto	   de	   nuestro	  
"conocerle"	  a	  Él.	  	  
2	   Corintios	   10:3-‐5	   (RV)	   dice:	   "Aunque	   andamos	   en	   la	   carne,	   no	  
militamos	   según	   la	  carne,	   	  porque	   las	  armas	  de	  nuestra	  milicia	  no	  
son	   carnales,	   sino	   poderosas	   en	   Dios	   para	   la	   destrucción	   de	  
fortalezas,	   derribando	   argumentos	   y	   toda	   altivez	   que	   se	   levanta	  
contra	   el	   conocimiento	   de	   Dios,	   y	   llevando	   cautivo	   todo	  
pensamiento	  a	  la	  obediencia	  a	  Cristo,”	  
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Su	   proceso	   de	   pensamiento	   es	   capaz	   de	   controlar	   el	   resto	   de	   su	  
vida.	   Por	   eso,	   la	   Escritura	   habla	   acerca	   de	   la	   guerra	   espiritual	  
violenta	   contra	   el	   obstáculo	   más	   grande	   posible	   en	   nuestro	  
caminar	  con	  Dios,	  que	  es	  "pensamientos	  apestosos".	  	  
	  
Hay	  una	  guerra	  para	  nuestra	  vida	  mental	  	  
Dios	  nos	  hizo	  reyes	  y	  sacerdotes.	  Los	  reyes	  hacen	   la	  guerra	  y	   los	  
sacerdotes	   representan	   al	   hombre	   ante	   Dios	   y	   Dios	   ante	   el	  
hombre,	   o	   en	   otras	   palabras,	   el	  ministerio.	  No	   podemos	   tener	   la	  
plenitud	  en	  nuestras	  vidas,	  tampoco	  en	  el	  	  ministerio	  a	  los	  demás	  
sin	   participar	   en	   la	   guerra	   destinada	   a	   nuestra	   mente	   y	   a	   los	  
pensamientos	  	  en	  nuestra	  vida.	  	  
	  
Conocer	  a	  Dios	  es	  todo.	  	  
	  
El	  pacto	  de	  sangre	  consiste	  en	  conocerle.	  	  
	  
Conocer	   es	   una	   palabra	   que	   sugiere	   el	   contacto	   personal	   más	  
íntimo,	  más	  que	  el	  conocimiento	  intelectual.	  Es	  un	  conocer	  íntimo	  
y	   personal.	   Sin	   embargo,	   estamos	   en	   una	   guerra	   por	   ello.	   La	  
guerra	   está	   en	   y	   por	   nuestras	   mentes.	   Nuestra	   mayor	   tarea	   es	  
tomar	  nuestros	  pensamientos	  cautivos	  con	  las	  armas	  que	  Dios	  nos	  
ha	   dado.	   Jesús	   ya	   ha	   vencido	   a	   Satanás	   en	   la	   Cruz.	   El	   ya	   nos	   ha	  
dado	  un	  pacto	  de	  sangre	  completo.	  Nuestra	  guerra	  no	  es	  derrotar	  
a	  Satanás,	   sino	  simplemente	  defender	   lo	  que	  es	  nuestra	  herencia	  
que	  nos	  corresponde.	  Además,	   Jesús	  es	  el	  mediador	  del	  pacto	  de	  
sangre.	   El	   está	   ahí	   para	   asegurarse	   de	   que	   recibamos	   de	   los	  
privilegios	  de	  la	  sangre	  del	  pacto.	  Pero	  recuerde,	  Su	  nombre	  es	  la	  
Palabra.	  	  
Cuando	  está	  "conociendo”	  a	  Jesús,	  tiempo	  presente,	  Lo	  ve	  con	  vida	  
aquí	   en	   la	   tierra,	   y	   los	   planes	   del	   diablo	   se	   ven	   frustrados.	   Sin	  
embargo,	  si	  el	  diablo	  puede	  tener	  el	  control	  de	  sus	  pensamientos	  
de	  que	  no	  conoce	  a	  Jesús,	  los	  planes	  del	  diablo	  pueden	  tener	  éxito.	  
Recuerde	   que	   Jesús	   dijo	   a	   algunos	   en	   Mateo	   7:23,	   "Nunca	   os	  
conocí".	  	  
	  	  
El	   remover	   el	   pecado	   es	   lo	   que	   nos	   permite	   conocerlo	   a	   El.	  
Jeremías	  lo	  profetizó.	  	  
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Jeremías	  24:7	  y	  31:34	  dice:	  "Entonces	  les	  daré	  un	  corazón	  para	  que	  	  
conozcan	   que	   yo	   soy	   Jehová,	   y	   ellos	   serán	   mi	   pueblo	   y	   yo	   seré	   su	  
Dios,	  porque	  se	  volverán	  a	  mí	  de	  todo	  su	  corazón	  ".	  "	  Y	  no	  enseñará	  
más	   ninguno	   a	   su	   prójimo,	   ni	   ninguno	   a	   su	   hermano,	   diciendo:	  
"Conoce	   a	   Jehová",	   porque	   todos	   me	   conocerán,	   desde	   el	   más	  
pequeño	   de	   ellos	   hasta	   el	   más	   grande,	   dice	   Jehová.	   Porque	  
perdonaré	  la	  maldad	  de	  ellos	  y	  no	  me	  acordaré	  más	  de	  su	  pecado.",	  
Si	   te	   desconectas	   	   vives	   como	  un	   gentil	   sólo	   en	   la	   vanidad	  de	   tu	  
mente.	   Si	   lo	   haces,	   puedes	   anular	   todo	   lo	   que	   Él	   quiere	   darte	   a	  
través	   de	   su	   intimidad.	   El	   pensamiento	   pecaminoso	   puede	  
apartarnos	  de	  conocerle.	  Efesios	  4:1	  dice:	  "Digo,	  pues,	  y	  en	  el	  Señor,	  
que	  ya	  no	  debe	  caminar	  como	  el	  resto	  de	  los	  gentiles,	  en	  la	  vanidad	  
de	  su	  mente."	  Efesios	  4:23	  dice,	  "y	  ser	  renovados	  en	  el	  espíritu	  de	  tu	  
mente."	  	  
	  Pablo	   oró	   para	   que	   la	   iglesia	   pueda	   conocer	   y	   experimentar	   a	  
Dios.	  Efesios	  3:16	  -‐	  20	  dice:	  	  
16	   “Para	   que	   os	   dé,	   conforme	   a	   las	   riquezas	   de	   su	   gloria,	   el	   ser	  
fortalecidos	  con	  poder	  en	  el	  hombre	  interior	  por	  su	  Espíritu;	  	  
17	   que	   habite	   Cristo	   por	   la	   fe	   en	   vuestros	   corazones,	   a	   fin	   de	   que,	  
arraigados	  y	  cimentados	  en	  amor,	  	  
18	   seáis	   plenamente	   capaces	   de	   comprender	   con	   todos	   los	   santos	  
cuál	  sea	  la	  anchura,	  la	  longitud,	  la	  profundidad	  y	  la	  altura,	  	  
	  19	  y	  de	  conocer	  el	  amor	  de	  Cristo,	  que	  excede	  a	  todo	  conocimiento,	  
para	  que	  seáis	  llenos	  de	  toda	  la	  plenitud	  de	  Dios.	  	  
	  	  20	  Y	  a	  Aquel	  que	  es	  poderoso	  para	  hacer	  todas	  las	  cosas	  mucho	  más	  
abundantemente	   de	   lo	   que	   pedimos	   o	   entendemos,	   según	   el	   poder	  
que	   actúa	   en	   nosotros, (infinitamente	   más	   allá	   de	   nuestras	   más	  
altas	  oraciones,	  deseos,	  pensamientos,	  esperanzas	  o	  sueños).”	  
	  
Disciplinar	  nuestra	  manera	  de	  pensar	  es	  una	  tarea	  importante.	  Ser	  
perezoso	  en	  las	  cosas	  de	  Dios	  en	  esta	  vida,	  nos	  puede	  afectar	  en	  la	  
eternidad.	  	  
	  Por	  favor	  sepan	  que	  no	  estamos	  tratando	  de	  reducir	  al	  mínimo	  la	  
misericordia	   y	   la	   gracia	   de	  Dios,	   la	   obra	   completa	   de	   Jesús	   en	   la	  
cruz,	   por	   lo	   que	   sugiere	   algún	   tipo	   de	   salvación	   por	   las	   obras	   o	  
legalismo.	   No	   estamos	   sugiriendo	   que	   Dios	   se	   sienta	   a	   ver	   lo	  
hacemos.	   ¡No!	  Él	   lo	  hizo	   todo.	  Sin	  embargo,	   también	  nos	  advirtió	  
que	  habría	  que	  superar,	  que	  es	  un	  término	  utilizado	  en	  la	  guerra.	  
Nuestro	   nuevo	   nacimiento	   es	   gratuito.	   Sin	   embargo,	   el	  
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mantenernos	  conectados	  a	  la	  vida	  de	  Dios,	  el	  mantener	  un	  tiempo	  
de	  intimidad	  	  real	  con	  él,	  le	  permite	  hacernos	  completos,	  usarnos	  
para	  su	  gloria,	  y	  para	  los	  propósitos	  de	  su	  reino	  en	  la	  tierra.	  	  
	  La	  guerra	  espiritual	  y	  la	  disciplina	  son	  necesarias	  para	  mantener	  
en	  nuestra	  vida	  el	  pensamiento	  conectado	  a	  su	  Palabra	  y	  resistir	  a	  
las	   bombas	   de	   pensamientos	   de	   Satanás.	   La	   tarea	   de	   Satanás	   es	  
hacerse	   cargo	   de	   nuestros	   pensamientos	   para	   que	   él	   nos	   pueda	  
desconectar	  de	   la	  vida	  de	  Dios.	  Nuestra	  mente	  es	  el	  mejor	  y	  más	  
fructífero	  campo	  de	  batalla	  de	  Satanás.	  	  
	  
Dios	  ya	  ha	  proporcionado	  la	  solución.	  	  
	  
Sólo	   tenemos	   que	   ajustar	   nuestra	   manera	   de	   pensar	   a	   Su	  
verdad.	  
	  
	  Usted	   necesita	   saber	   con	   certeza,	   que	   Dios	   mismo	   hizo	   todo	   lo	  
necesario	   para	   sanar	   completamente	   sus	   heridas	   a	   través	   de	   la	  
obra	   de	   Jesús.	   Su	   vida,	   muerte,	   resurrección	   y	   ascensión	   fueron	  
más	  que	  suficientes	  para	  hacernos	  completamente	  sanos.	  Nuestra	  
parte	  es	  creer	  en	   la	  verdad.	  La	  renovación	  de	  nuestra	  mente	  a	   la	  
verdad	   es	   un	   proceso	   que	   puede	   tomar	   tiempo.	   Es	   real,	   incluso	  
cuando	   no	   parece	   real.	   Nuestras	   mentes	   realmente	   pueden	   y	  
deben	  cambiar.	  Este	  cambio	  afecta	  a	  toda	  nuestra	  vida.	  Puedo	  dar	  
testimonio	   de	   esta	   verdad	   en	   mi	   propia	   vida	   y	   en	   la	   vida	   de	  
muchos	  otros.	  Mi	  editor	  colaborador	  Michael	  Vincent	  cuenta	  cómo	  
se	  sobrepuso	  a	   las	  fortalezas	  de	  sentirse	  tonto,	   inadecuado,	   	  y	  no	  
ser	   lo	   suficientemente	  bueno.	  Cuando	  Michael	  empezó	   la	  escuela	  
le	  dijeron	  que	  desde	  el	  primer	  día,	  que	  no	  iba	  a	  aprender	  como	  los	  
demás	   niños.	   Todos	   los	   días	   iba	   a	   la	   escuela	   y	   la	  mentira	   se	   iba	  
reforzando	  más	   y	  más,	   la	   fortaleza	   se	   estaba	   construyendo.	   Año	  
tras	   año,	  Michael	   se	   retrasó	   aún	  más	   que	   sus	   compañeros	   en	   la	  
escuela.	  Debido	  a	  su	  sistema	  de	  creencias	  renunció	  a	  aprender.	  A	  
la	   edad	   de	   37	   años,	   después	   de	   20	   años	   de	   adicción	   a	   drogas	   y	  
alcohol,	  Michael	  se	  encontró	  en	  un	  programa	  cristiano	  	  basado	  en	  
la	  rehabilitación	  del	  alcohol	  y	  las	  drogas.	  Una	  vez	  en	  el	  programa	  
tenía	   que	   empezar	   a	   memorizar	   las	   Escrituras.	   Al	   principio,	   su	  
"derecho	  a	  estar	  bien",	  y	  su	  corazón	  rebelde	  querían	  aferrarse	  a	  la	  
mentira	  de	  que	  él	  no	  podía	  hacerlo.	  Después	  de	  ayuda,	  aliento	  y	  la	  
oración	  de	  los	  otros	  hombres	  en	  el	  programa	  empezó	  a	  memorizar	  
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Capítulo	  13	  –	  La	  Guerra	  Por	  Sus	  Pensamientos 

un	   texto	  bíblico	   a	   la	   vez.	  No	  pasó	  mucho	   tiempo	  antes	  de	  que	  él	  
hubiera	   aprendido	   de	   memoria	   todos	   los	   dieciséis	   pasajes	   para	  
permanecer	   en	   el	   programa.	   Un	   día	   en	   la	   oración,	   se	   sintió	  
abrumado	   por	   la	   ira	   y	   el	   resentimiento	   que	   él	   tenía	   hacia	   Dios,	  
porque	  siempre	  creyó	  que	  Dios	  había	  cometió	  un	  error	  cuando	  lo	  
creó.	  Después	  de	  pedir	  y	   recibir	  el	  perdón	  de	  Dios,	   renunció	  a	   la	  
promesa	  de	  que	  nunca	  sería	  capaz	  de	  aprender.	  Luego,	  agradeció	  
a	  Dios	  por	  haberlo	   creado	   creyendo	  que	  Dios	  no	   comete	  un	   solo	  
error,	   y	   llegó	  a	  un	  punto	  que	  aunque	  nunca	  había	   leído	  un	   libro,	  
sabía	   que	   era	   más	   que	   lo	   que	   Dios	   lo	   creó	   para	   ser.	   En	   este	  
momento	   se	   rompió	   una	   esclavitud	   espiritual	   en	   su	   vida.	   Dios	  
penetró	  su	  alma,	  le	  dio	  la	  paciencia	  de	  leer	  una	  palabra	  a	  la	  vez	  y	  
empezar	  a	  memorizar	  más	  escrituras.	  Hoy	  7	  años	  después	  que	  ha	  
leído	   cientos	  de	   libros	   cristianos,	   lee	   la	  Biblia	   cada	  día,	   y	   camina	  
victorioso	  de	  las	  cadenas	  que	  existieron	  durante	  la	  mayor	  parte	  de	  
su	  vida.	  	  
	  	  
La	  verdad	  es	  radical.	  	  
	  
Por	  ejemplo,	  
Gálatas	  2:20	  dice:	  "He	  sido	  crucificado	  con	  Cristo,	  ya	  no	  vivo	  yo,	  sino	  
que	  Cristo	  vive	  en	  mí,	  y	  la	  vida	  que	  ahora	  vivo	  en	  la	  carne	  la	  vivo	  en	  
la	  fe	  del	  Hijo	  de	  Dios	  ,	  que	  me	  amó	  y	  se	  entregó	  por	  mí	  ".	  	  
	  Romanos	   6:3-‐4	   dice,	   "¿O	   no	   sabéis	   que	   como	  muchos	   de	   nosotros	  
hemos	  sido	  bautizados	  en	  Cristo	  Jesús	  hemos	  sido	  bautizados	  en	  su	  
muerte?	   Porque	   somos	   sepultados	   juntamente	   con	   él	   a	   través	   del	  
bautismo	  en	  la	  muerte,	  que	  así	  como	  Cristo	  fue	  resucitado	  de	  entre	  
los	  muertos	  por	   la	  gloria	  del	  Padre,	  así	   también	  nosotros	  andemos	  
en	  novedad	  de	  vida”.	  	  
	  No	   sólo	   se	   llevaron	   su	   pecado,	   sino	   también	   la	   persona	   que	   fue	  
condenado	  a	  muerte,	  y	  habéis	  resucitado	  con	  Cristo,	  y	  ahora	  están	  
sentados	   con	   él	   en	   lugares	   celestiales.	   Usted	   realmente	   nació	   de	  
nuevo	  en	  una	  nueva	   raza	  de	  personas.	  Cuando	  usted	  comienza	  a	  
creer	  esta	  verdad,	  entonces	  su	  mente	  será	  renovada.	  Cuando	  esto	  
sucede	   el	   proceso	   de	   sanidad	   interior	   puede	   tener	   su	   plena	  
libertad	  para	  hacer	  su	  trabajo	  en	  ti.	  Este	  es	  un	  trabajo	  mucho	  más	  
profundo	  que	  la	  recuperación	  emocional.	  Incluso	  los	  no	  creyentes	  
pueden	  recibir	  la	  sanidad	  emocional.	  Sin	  embargo,	  ¡sólo	  un	  hijo	  de	  
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Dios,	   que	   es	   un	   discípulo	   puede	   ser	   transformado	   de	   manera	  
sobrenatural!	  	  
	  Cuando	   la	   mente	   se	   renueva	   para	   creer	   la	   verdad,	   no	   sólo	  
mentalmente,	   sino	   por	   la	   revelación	   del	   conocimiento,	   que	  
realmente	  has	  sido	  crucificados	  con	  Cristo,	  que	  estabas	  realmente	  
en	   él	   cuando	   estaba	   clavado	   en	   la	   cruz,	   entonces	   tendrás	   la	  
experiencia	  de	  experimentar	  la	  verdadera	  libertad.	  	  
	  
	  Ejemplos	  de	  pensamientos	  dañinos.	  	  
	  	  

Podemos	  recibir	  pensamientos:	  	  
	  	  
1.	  Contra	  el	  verdadero	  carácter	  de	  Dios,	  	  
2.	  En	  contra	  de	  nuestra	  verdadera	  identidad	  en	  Cristo.	  	  
3.	  Contra	  otros.	  	  

	  
Amar	  a	  Dios	   con	   toda	  nuestra	  mente	   es	  una	  orden.	   Jesús	   le	  dijo:	  
“Amarás	  al	  Señor	   tu	  Dios	   con	   todo	   tu	  corazón,	   con	   toda	   tu	  alma	  y	  
con	   toda	   tu	   mente.	   Este	   es	   el	   primer	   y	   gran	   mandamiento.	   Y	   el	  
segundo	   es	   semejante:	   Amarás	   a	   tu	   prójimo	   como	   a	   ti	   mismo.”	  
(Mateo	  22:37-‐39).	  	  
	  
¿De	  donde	  vienen	  los	  pensamientos	  excesivos?	  	  
	  	  
Así	  que	  muchos	  pensamientos	  vienen	  involuntariamente	  desde	  el	  
pasado	   proveniente	   de	   relaciones	   rotas,	   especialmente	   de	  
nuestros	   padres.	   Nuestras	   circunstancias	   negativas	   del	   pasado	   o	  
presente	   nos	   pueden	   provocar	   los	   pensamientos	   negativos.	  
Pensamientos	  dañinos	  que	  pueden	  también	  provenir	  de	  nuestros	  
amigos	   presentes,	   o	   de	   lo	   que	   	   concentramos	   en	  nuestros	   ojos	   y	  
oídos,	   y	   de	   lo	   que	   nos	   comprometemos	   a	   poner	   en	   nuestras	  
mentes.	   El	   ejército	   de	   Satanás	   puede	   disparar	   pensamientos	  
directamente	  en	  tu	  mente.	  	  
	  Cuando	   Jesús	   nos	   salva,	   nuestros	   espíritus	   están	   completos.	  
Cuando	  vamos	  al	  cielo	  nuestros	  cuerpos	  están	  compuestos	  nuevos	  
y	   completos.	   Sin	   embargo,	   mientras	   tanto	   aquí	   en	   la	   tierra	  
tenemos	   que	   buscar	   la	   sanidad	   y	   la	   prosperidad	   de	   nuestras	  
almas,	   que	   incluyen	   nuestra	   voluntad,	   mente	   y	   emociones.	  
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Romanos	  12:1-‐2	  deja	   claro	  que	  vamos	  a	  proseguir	   la	   renovación	  
de	  nuestras	  mentes.	  	  
	  A	   pesar	   de	   que	   hemos	   nacido	   de	   nuevo	   a	   una	   nueva	   especie	   de	  
seres,	   todavía	   experimentamos	   los	   rastros	   de	   la	   "carne",	   del	  
"hombre	   viejo"	   en	   nuestra	   vida,	   	   y	   en	   nuestros	   pensamiento.	  No	  
tenemos	  dos	  identidades	  como	  algunos	  tratan	  de	  enseñar,	  no	  hay	  
dos	  personas	  que	  viven	  dentro	  de	  nosotros.	  Somos	  un	  nuevo	  ser	  
resucitado,	  una	  nueva	  creación	  en	  Cristo.	  Sin	  embargo,	  el	  "hombre	  
viejo"	  ha	  dejado	  viejos	  pensamientos	  en	  nuestras	  mentes,	  y	  es	  ahí	  
donde	   se	   libra	   la	   batalla.	   Dios	   lo	   quiere	   renovar,	   Satanás	   quiere	  
controlarnos.	  	  
	  
Lleve	  sus	  pensamientos	  en	  cautiverio.	  	  
	  
Cuando	   usted	   escucha	   una	   palabra,	   una	   semilla	   es	   plantada,	  
¡es	  un	  hecho	  en	  la	  vida!	  	  
	  
Las	  palabras	  se	  convierten	  en	  pensamientos	  luego	  dan	  sus	  frutos.	  
Satanás	   también	   planta	   palabras,	   que	   se	   convierten	   en	  
pensamientos.	  (Mateo	  13:	  25).	  Estos	  pensamientos	  finalmente	  dan	  
fruto	  de	  Satanás.	  	  
	  
Aquí	   hay	   un	   sistema	   bastante	   simple	   para	   tomar	   sus	  
pensamientos	  en	  cautividad	  y	  renovar	  su	  mente.	  	  
	  	  
1.	  Lleve	  sus	  pensamientos	  en	  cautiverio.	  Los	  aeropuertos	  tienen	  
ahora	  controles	  de	  seguridad	  que	   inspeccionan	  a	  cada	  persona	  y	  
cada	  pieza	  de	  equipaje	  por	  motivos	  de	  seguridad	  y	  para	  detectar	  
los	  artículos	  peligrosos	  antes	  de	  embarcar	  en	  un	  avión.	  Usted	  hace	  
la	   misma	   cosa.	   Cuando	   sienta	   un	   pensamiento,	   deténgase	   y	  
pregúntese:	   "¿este	   pensamiento	   me	   lleva	   a	   consecuencias	  
peligrosas?	  ¿Es	  este	  pensamiento	  edificante	  para	  que	  yo	  viva	  una	  
vida	   santa?	   ¿Es	   esta	   idea	   de	   Satanás,	   o	   de	   mi	   carne?"	   En	   ese	  
momento,	   sólo	   tiene	   que	   tomar	   una	   decisión	   para	   decir	   a	   ese	  
pensamiento,	  "Yo	  no	  le	  permito	  la	  entrada.	  Yo	  te	  hago	  cautivo	  y	  te	  
desalojo	  en	  el	  nombre	  de	  Jesús".	  	  
Después	   de	   un	   poco	   de	   práctica	   es	   más	   fácil	   reconocer	   los	  
pensamientos	  que	  vienen	  de	  Dios.	  A	  menudo,	  los	  pensamientos	  de	  
Dios	  vienen	  como	  razonamientos	  espontáneos.	  A	  veces	  para	  mí	  se	  
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sienten	   como	   un	   rayo	   de	   luz	   que	   sólo	   enfoca	   a	   través	   de	   su	  
espíritu.	  	  
Reemplace	   sus	   pensamientos	   con	   pensamientos	   santos.	   No	  
puede	  dejar	  un	  vacío,	  debe	  llenar	  su	  mente	  con	  algo	  bueno.	  	  
	  	  
2.	  Empezar	  a	  meditar	  en	  la	  Palabra	  de	  Dios.	  Pídale	  a	  Dios	  que	  le	  
ayude	   a	   encontrar	   una	   Escritura,	   y	   luego	   anótela	   y	   memorícela	  
"Mastique"	  en	  él	  y	  medite	  en	  él	  todo	  el	  día.	  Piense	  en	  una	  historia	  
de	  la	  Biblia	  e	  imagínesela	  en	  su	  mente.	  Las	  imágenes	  son	  nuestra	  
forma	   de	   pensar.	   Por	   eso,	   en	   nuestras	   Escrituras	   clave,	   2a	  
Corintios	   10:3-‐5	   citado	   arriba	   dice	   que	   para	   derribar	   la	  
imaginación,	   o	   en	   algunas	   traducciones	   se	   utiliza	   la	   palabra	  
argumentos.	   La	   palabra	   se	   parece	  más	   a	   la	   imaginación.	  Nuestra	  
mente	   trabaja	   en	   imágenes,	   o	   la	   imaginación,	   más	   que	   con	  
palabras.	  	  
	  	  
3.	  Hable	   de	   la	   Palabra.	  Haga	   un	   hábito	   de	   hablar	   la	   Palabra	   de	  
Dios	  en	  voz	  alta.	  No	  se	  puede	  pensar	  en	  cosas	  malas	  y	  hablar	  algo	  
diferente.	  Pruébelo.	  	  
	  
Resumen.	  	  
En	  conclusión,	  Jesús	  nos	  dio	  el	  pacto	  de	  sangre	  que	  quita	  nuestro	  
pecado.	  Uno	  de	  los	  beneficios	  principales	  de	  ello	  es	  que	  podamos	  
conocerlo	   de	   una	   manera	   íntima.	   Cuando	   estamos	   en	   el	   tiempo	  
presente	  de	  conocerle,	  su	  poder	  obra	  en	  nosotros,	  para	  nosotros	  y	  
para	  otros	  en	  el	  mundo.	  Satanás	  sabe	  que	  nuestros	  pensamientos	  
nos	   pueden	   mantener	   alejados	   del	   poder	   de	   Dios,	   por	   tanto,	   es	  
donde	  él	  	  concentra	  sus	  "municiones."	  
	  
	  "Llevé	  mis	  pensamientos	  cautivos	  por	  ti.	  ¿Harás	  tu	  	  lo	  mismo	  
por	  mí?"	  	  
Filipenses	   2:5	   dice:	   "Que	   este	   espíritu	   en	   vosotros,	   que	   hubo	  
también	   en	   Cristo	   Jesús..."	   Los	   versos	   siguientes	   afirman	   que	   su	  
"mente"	   es	   la	   humildad	   y	   el	   deseo	   de	   tomar	   su	   cruz.	   Debemos	  
tomar	   nuestra	   cruz,	   cuando	   sentimos	   un	   pensamiento	  
desordenado	  tratando	  de	  controlarnos.	  	  
	  
Citado	  de	   los	  Devocionales	  Diarios	  "Una	  Vida	  con	  Propósito”	  
(“Purpose	  Drive	  Life”).	  
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Purpose	  Drivenlife.com	  un	  Ministerio	  de	  la	  Iglesia	  Saddleback	  	  
1	  Saddleback	  Pkwy	  Lake	  Forest,	  CA	  92630	  (800)	  633-‐8876	  	  
	  
“Tenga	   cuidado	  de	   cómo	  piensa,	   su	   vida	   está	  determinada	  por	   sus	  
pensamientos.”	  Proverbios	  4:23	  (GNT)	  	  
	  Uno	  de	  los	  grandes	  descubrimientos	  sicológicos	  del	  siglo	  pasado	  es	  
que	   sus	   pensamientos	   controlan	   sus	   acciones.	   Si	   desea	   cambiar	   la	  
forma	  de	  actuar,	  primero	  debe	  cambiar	  la	  forma	  de	  pensar.	  	  
	  En	   realidad,	   hace	   miles	   de	   años,	   Salomón	   señaló	   esto	   cuando	  
escribió:	  "Ten	  cuidado	  cómo	  piensas,	  tu	  vida	  está	  moldeada	  por	  tus	  
pensamientos"	  (Proverbios	  4:23	  GNT).	  	  
	  La	  Biblia	  dice	  que	  nuestros	  pensamientos	   influyen	  en	  seis	  áreas	  de	  
nuestras	  vidas:	  	  
	  Mi	  interpretación	  influye	  en	  mi	  situación.	  No	  es	  lo	  que	  me	  pasa	  a	  mí	  
lo	  que	   importa	  tanto	  como	  la	   forma	  que	  elija	  para	  verlo.	  La	  forma	  
en	  que	  reaccionan	  determinará	  si	  la	  circunstancia	  me	  hace	  mejor	  o	  
me	  amarga.	  Puedo	  ver	   todo	  como	  un	  obstáculo	  o	  una	  oportunidad	  
de	   crecimiento	   -‐	   un	   obstáculo	   o	   un	   trampolín.	   "Hermanos	   míos,	  
considérense	   muy	   dichosos	   cuando	   tengan	   que	   enfrentarse	   con	  
diversas	   pruebas	   pues	   ya	   saben	   que	   la	   prueba	   de	   su	   fe	   produce	  
constancia.	  Y	  la	  constancia	  debe	  llevar	  a	  feliz	  término	  la	  obra,	  para	  
que	  sean	  perfectos	  e	  íntegros,	  sin	  que	  les	  falte	  nada."	  (Santiago	  1:2-‐
4	  NVI).	  	  
	  Mis	  impresiones	  influencian	  mis	  depresiones.	  En	  otras	  palabras,	  mi	  
mente	  afecta	  a	  mi	  estado	  de	  ánimo,	  mi	  pensamiento	  determina	  mis	  
sentimientos.	   Si	   me	   siento	   deprimido,	   es	   porque	   estoy	   eligiendo	  
pensamientos	   deprimentes	   -‐	   acerca	   de	   mi	   trabajo,	   familia,	   o	  
cualquier	   otra	   cosa.	   Aunque	   usted	   no	   siempre	   puede	   controlar	   un	  
sentimiento,	   puede	   elegir	   lo	   que	   piensa,	   controle	   cómo	   se	   siente.	  
"Escúchame	  y	  respóndeme.	  Mis	  pensamientos	  me	  preocupan	  y	  estoy	  
angustiada..."	  (Salmo	  55:2	  NVI).	  	  
	  Mis	   creencias	   influyen	   en	   mi	   comportamiento.	   Siempre	   actuamos	  
según	  nuestras	  creencias,	   incluso	  cuando	  esas	   ideas	  son	   falsas.	  Por	  
ejemplo,	   como	   un	   niño,	   si	   usted	   cree	   que	   una	   sombra	   en	   su	  
habitación	  por	   la	  noche	  era	  un	  monstruo,	   su	  cuerpo	  reacciona	  con	  
miedo	  (adrenalina	  y	  nerviosismo),	  aunque	  no	  era	  cierto.	  ¡Es	  por	  eso	  
que	   es	   tan	   importante	   asegurarse	   de	   que	   están	   operando	   en	   la	  
información	   verdadera!	   Sus	   convicciones	   sobre	   sí	   mismo,	   sobre	   la	  
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vida,	  y	  sobre	  Dios	  pueden	  influir	  en	  su	  conducta.	  "Si	  permanecéis	  en	  
mi	  palabra,	  seréis	  verdaderamente	  mis	  discípulos"	  (Juan	  8:31,	  NVI).	  	  
	  Mi	   lenguaje	   influye	   en	   mi	   autoestima.	   Usted	   está	   hablando	  
constantemente	  a	  sí	  mismo	  inconscientemente.	  Cuando	  entra	  en	  una	  
sala	   llena	   de	   extraños,	   ¿qué	   tiende	   a	   pensar	   sobre	   si	  mismo?	  Para	  
desarrollar	  más	  la	  confianza	  ¡vas	  a	  tener	  que	  dejar	  de	  correr	  por	  ti	  
mismo!	   "Como	   él	   piensa	   en	   su	   corazón,	   tal	   es	   él"	   (Proverbios	   23:7	  
RV).	  	  
Mi	  actitud	   influye	   en	  mi	   capacidad.	   Los	   ganadores	   esperan	   ganar.	  
Su	  percepción	  de	  los	  controles	  de	  su	  rendimiento.	  Mohamed	  Ali	  sólo	  
ha	   perdido	   dos	   peleas	   en	   su	   carrera.	   Antes	   de	   las	   dos	   que	   perdió,	  	  
dijo	   algo	   que	   no	   había	   dicho	   antes	   de	   otras	   luchas:	   "si	   llegara	   a	  
perder	   esta	   lucha	   [...]".	   "Todas	   las	   cosas	   son	   posibles	   para	   quien	  
cree"	  (Marcos	  9:23	  NVI).	  	  
	  Mi	   imaginación	  influye	  en	  mis	  aspiraciones.	  En	  otras	  palabras,	  sus	  
sueños	  determinan	  su	  destino.	  Para	  lograr	  algo,	  primero	  debe	  tener	  
una	   misión,	   una	   meta,	   una	   esperanza,	   una	   visión.	   "Donde	   no	   hay	  
visión,	  el	  pueblo	  perece"	  (Proverbios	  29:18	  RV).	  	  	  
El	  derribar	  estas	  fortalezas	  podría	  tomar	  años,	  dependiendo	  de	  la	  
profundidad	   de	   la	   herida	   y	   el	   tiempo	   que	   has	   creído	   en	   esta	  
fortaleza.	   Podemos	   dar	   testimonio	   de	   nuestra	   propia	   vida	  
mediante	   la	   adopción	  de	  pensamientos	   cautivos	  de	   inmediato,	   al	  
meditar	  en	  la	  Palabra,	  la	  memorización	  de	  las	  Escrituras,	  tomando	  
nuestro	   inventario	   moral	   diario	   y	   mostrándoselo	   a	   Dios	   y	   estas	  
fortalezas	   serán	   destruidas	   más	   rápido.	   Busque	   más	   de	   Dios,	  
confíe	  en	  Él,	  y	  permita	  que	  su	  amor	   le	  ayude	  a	  ver	   la	  verdad	  que	  
vencerá.	  Donde	  está	  el	  Espíritu	  del	  Señor	  allí	  hay	  libertad.	  	  
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Capítulo	  14	  
Viviendo	  Como	  Lo	  Que	  Realmente	  Eres	  

	  
	  

No	  se	  puede	  ser	  libre	  si	  no	  se	  vive	  como	  quien	  realmente	  eres.	  
En	  este	  libro	  le	  hemos	  	  brindado	  una	  oportunidad	  a	  través	  de	  cada	  
capítulo	   para	   darse	   cuenta	   de	   las	   disposiciones	   de	   Dios	   para	  
sanarle	   interiormente.	   Hemos	   hecho	   hincapié	   en	   el	   poder	   de	   su	  
cruz	   para	   sus	   necesidades	   de	   sanidad	   y	   la	   transformación	   de	   su	  
vida.	   Ahora,	   en	   este	   capítulo,	   queremos	   señalar	   algunas	   de	   sus	  
responsabilidades.	  	  
	  
En	   los	   capítulos	   anteriores	   se	  dio	   énfasis	   en	   saber	  quién	  eres	   en	  
Cristo	  por	  la	  fe	  en	  la	  Palabra	  de	  Dios.	  Hemos	  dicho	  que	  en	  realidad	  
obtener	  una	  revelación	  interior	  en	  este	  comenzará	  a	  transformar	  
tu	   vida	   exterior.	   También	   hicimos	   hincapié	   en	   que	   debe	   ser	  
totalmente	  transparente	  con	  Dios	  para	  tener	  esa	  clase	  de	   fe	  para	  
ver	   y	   creer	   que	   estás	   realmente	   crucificado	   con	   Cristo	   y	   que	   ya	  
hemos	   sido	   resucitados	   con	   él.	   También	   se	   apuntó	   en	   que	   tus	  
pensamientos	   deben	   ser	   cambiados,	   tu	   mente	   debe	   de	   ser	  
renovada	  para	  poder	  ver	  realmente	  esta	  revelación	  sorprendente.	  
	  	  
Sin	   embargo,	   podemos	   neutralizar	   el	   gran	   poder	   de	   Dios	   si	   no	  
practicamos	  el	  "Caminar	  en	  el	  Espíritu",	  o	  en	  otras	  palabras,	  hacer	  
una	   determinación	   de	   vivir	   una	   vida	   de	   amor.	   Gálatas	   5:6	   dice:	  
"Porque	  en	  Cristo	  Jesús	  ni	  la	  circuncisión	  ni	  la	  incircuncisión	  nada	  
aprovecha,	  sino	  la	  fe	  que	  actúa	  por	  la	  caridad".	  
	  	  
Tenga	  cuidado	  con	  los	  extremos.	  	  
	  
Al	   igual	   que	   las	   cuestiones	   espirituales,	   caminar	   en	   el	   Espíritu	  
puede	   ser	   mal	   interpretado	   de	   dos	   extremos	   diferentes,	   ambos	  
causan	  gran	  fracaso	  en	  nuestras	  vidas.	  
	  	  
Un	  extremo	  es	  vivir	  su	  vida	  como	  si	  todo	  se	  vale.	  Algunas	  personas	  
piensan	  que	  el	  amor	  de	  Dios	  y	  la	  gracia	  de	  Dios	  los	  excusa	  de	  que	  
hagan	   un	   esfuerzo	   para	   ser	   los	   vencedores	   y	   para	   permitir	   que	  
Cristo	   sea	   formado	   en	   ellos.	   Eso	   es	   confundir	   esta	   gracia.	  	  
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Capítulo	  14	  –	  Viviendo	  Como	  Lo	  Que	  Realmente	  Eres 

El	   otro	   extremo	   está	   en	   vivir	   su	   vida	   en	   una	   actitud	   "perfecta	   o	  
nada".	   Estas	   personas	   se	   dan	   cuenta	   de	   que	   Dios	   quiere	   que	  
cambie,	   pero	   cuando	   cometen	   errores,	   peca,	   y	   no	   cambian,	   se	  
convierten	   en	   condenados,	   se	   sienten	   abrumados,	   y	   se	   dan	   por	  
vencidos.	  	  
	  
La	  verdad	  se	  establece	  en	  Romanos,	  capítulo	  8.	  
	  	  
En	   Romanos	   6	   Pablo	   escribió	   acerca	   de	   la	   maravillosa	   obra	  
completa	   de	   Cristo.	   En	   Romanos	   7	   Pablo	   pasó	   a	   decir	   que	   él	   no	  
podía	   vivir	   su	   vida	   como	   si	   la	   obra	   de	   Cristo	   había	   terminado.	  
Luego,	  en	  Romanos	  8,	  da	  la	  solución.	  
	  	  
Romanos	  8:1-‐6	  
	  	  
1	  Ahora,	  pues,	  ninguna	  condenación	  hay	  para	  los	  que	  están	  en	  Cristo	  
Jesús,	   los	   que	   no	   andan	   conforme	   a	   la	   carne,	   sino	   conforme	   al	  
Espíritu,	  	  
	  	  	  	   2	  porque	  la	   ley	  del	  Espíritu	  de	  vida	  en	  Cristo	  Jesús	  me	  ha	  librado	  
de	  la	  ley	  del	  pecado	  y	  de	  la	  muerte.	  	  
	  	  	  	   3	   Lo	   que	   era	   imposible	   para	   la	   Ley,	   por	   cuanto	   era	   débil	   por	   la	  
carne,	  Dios,	  enviando	  a	  su	  Hijo	  en	  semejanza	  de	  carne	  de	  pecado,	  y	  a	  
causa	  del	  pecado,	  condenó	  al	  pecado	  en	  la	  carne,	  	  
	  	  	  	   4	  para	  que	   la	   justicia	  de	   la	  Ley	  se	  cumpliera	  en	  nosotros,	  que	  no	  
andamos	  conforme	  a	  la	  carne,	  sino	  conforme	  al	  Espíritu.	  	  
	  	  	  	  5	  Los	  que	  son	  de	  la	  carne	  piensan	  en	  las	  cosas	  de	  la	  carne;	  pero	  los	  
que	  son	  del	  Espíritu,	  en	  las	  cosas	  del	  Espíritu.	  	  
	  	  	  6	  	  El	  ocuparse	  de	  la	  carne	  es	  muerte,	  pero	  el	  ocuparse	  del	  Espíritu	  
es	  vida	  y	  paz.	  
	  
Observe	  que,	  dijo,	   "caminar",	  de	  acuerdo	  a	   la	   carne	  o	  el	  Espíritu.	  
Caminar	  es	  un	  verbo	  activo	  en	  curso.	  Significa	  seguir	  viviendo	  de	  
una	   manera	   u	   otra.	   No	   dice	   que	   si	   usted	   comete	   un	   error	   se	   le	  
condenó,..	  Pablo	  no	  está	  hablando	  de	  la	  perfección,	  sino	  de	  nunca	  
darse	   por	   vencido.	   Usted	   verá	   en	   la	   definición	   de	   caminar	   en	   el	  
Espíritu	   a	   continuación,	   que	   vamos	   a	   cometer	   errores.	   Sin	  
embargo,	  mi	  creencia	  es	  que	  Dios	  ve	  nuestro	  intento,	  ve	  el	  corazón	  	  
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tratando	   de	   agradar	   a	   Dios,	   y	   más	   que	   todo,	   El	   ve	   nuestro	  
arrepentimiento,	  cuando	  fallamos,	  y	  dice,	  "Vamos,	  levántate,	  estoy	  
orgulloso	  de	  ti,	  tú	  puedes	  hacerlo”.	  
	  	  
Cuando	   el	   dolor	   de	   donde	   estas	   supera	   el	   dolor	   del	   cambio,	  
entonces	  usted	  puede	  ser	  curado.	  
	  	  
Esa	   es	   una	   expresión	   que	   a	   menudo	   escuchamos	   de	   Michael	   y	  
Karen	  Vincent,	  mis	   amigos	   y	   editores	   contribuyentes.	   Ahora	   que	  
sabemos	   quién	   es	   Dios,	   sabemos	   que	   Jesús	   pagó	   el	   precio	   por	  
nuestra	  sanidad	  interior,	  y	  sabemos	  que	  Jesús	  nos	  hizo	  para	  estar	  
en	  él,	   tenemos	  que	  hacer	   cambios	  en	  nuestro	  estilo	  de	  vida	  para	  
adaptarnos	  a	  lo	  que	  realmente	  somos.	  No	  basta	  con	  que	  Dios	  haya	  
hecho	  todas	  estas	  cosas	  maravillosas	  por	  nosotros	  si	  no	  hacemos	  
diariamente,	   incluso	   cada	   hora,	   las	   decisiones	   que	   se	   ajusten	   a	  
nuestro	   estilo	   de	   vida	   que	   coincidan	   con	   nuestra	   verdadera	  
identidad.	  
	  
Uno	   de	   los	   cambios	   importantes	   que	   usted	   debe	   hacer	   es	  
determinar	   tener	   una	   comunión	   con	   Dios	   en	   Su	   Palabra.	   No	  me	  
refiero	   simplemente	   a	   orar	   acerca	   de	   sus	   necesidades.	  Más	   bien	  
estoy	  sugiriendo	  que	  usted	  debe	  tomar	  tiempo	  para	  bañarse	  en	  la	  
Palabra,	  derrama	  tu	  corazón	  a	  Él,	   la	  práctica	  de	  un	  tiempo	  diario	  
de	  alabanza	  y	  acción	  de	  gracias,	  y	  de	  alguna	  manera	  registrar	  por	  
escrito	   su	   tiempo	   con	   él,	   preferiblemente	   por	   escrito,	   lo	   que	  
llamamos	   diario.	   Sólo	   la	   fe	   viene	   por	   el	   oír	   la	   Palabra.	   Cuando	  
usted	  oye	  la	  Palabra,	   la	  revelación	  tiene	  la	  oportunidad	  de	  entrar	  
en	  su	  corazón.	  Cuando	  esto	  sucede	  su	   luz	  hace	  milagros	  dentro	  y	  
para	   usted.	  	  
	  
¡Advertencia!	  
	  
Muchos	  creyentes	  no	   toman	  en	  su	  vida	  de	  oración,	   su	   tiempo	  de	  
comunión	   con	   Dios	   en	   serio.	   Por	   lo	   general	   puedo	   detectar	   a	  
aquellas	   personas	   que	   están	   tratando	   de	   caminar	   en	   el	   Espíritu.	  
Parece	   que	   solo	   tienen	   un	   "olor"	   de	   ellos.	   No	   me	   refiero	   a	   los	  
creyentes	   inmaduros,	   o	   jóvenes	   creyentes,	   o	   a	   los	   que	   no	   son	  
educados	  en	  la	  Palabra	  de	  Dios,	  muy	  a	  menudo	  estos	  pueden	  tener	  
una	  estrecha	  comunión	  con	  Dios,	  mayor	  que	  la	  de	  los	  creyentes	  de	  
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años.	   Tomarse	   el	   tiempo	   para	   limpiar	   su	   corazón	   y	   para	   tener	  
comunión	  con	  Dios	  es	   lo	  que	  trae	   la	  vida,	  y	  es	   lo	  que	  hace	  que	   la	  
vida	   valga	   la	   pena.	   Es	   lo	   que	   se	   proveerá	   para	   todas	   sus	  
necesidades.	  Es	  lo	  que	  da	  la	  alegría	  de	  Jesús.	  
	  	  
Cristo	  debe	  ser	  formado	  en	  vosotros	  
	  
Cuando	   usted	   necesita	   el	   Espíritu	   Santo	  más	   que	   la	   vida	  misma,	  
entonces	  Cristo	  se	  forma	  en	  usted.	  Gálatas	  4:19	  dice:	  "Hijitos	  míos,	  
por	   quienes	   vuelvo	   a	   sufrir	   dolores	   de	   parto,	   hasta	   que	   Cristo	   sea	  
formado	   en	   vosotros".	   Oswald	   Chambers	   escribió,	   "La	   enseñanza	  
de	  Cristo	  no	  es	  para	  mi	  	  a	  menos	  que	  yo	  determine	  tener	  a	  Cristo	  
formado	  en	  mi”.	  
	  
Somos	  salvos	  por	  la	  fe.	  
	  
Romanos	   4:2-‐6	   dice:	   "Si	   Abraham	   hubiera	   sido	   justificado	   por	   las	  
obras,	  tendría	  de	  qué	  gloriarse,	  pero	  no	  ante	  Dios,	  pues	  ¿qué	  dice	  la	  
Escritura?:	  Creyó	  Abraham	  a	  Dios	  y	  le	  fue	  contado	  por	  justicia.	  Pero	  
al	  que	  trabaja	  no	  se	  le	  cuenta	  el	  salario	  como	  un	  regalo,	  sino	  como	  
deuda;	   pero	   al	   que	   no	   trabaja,	   sino	   cree	   en	   aquel	   que	   justifica	   al	  
impío,	  su	  fe	  le	  es	  contada	  por	  justicia.	  Por	  eso	  también	  David	  habla	  
de	  la	  bienaventuranza	  del	  hombre	  a	  quien	  Dios	  atribuye	  justicia	  sin	  
obras.”	  
	  
Nuestra	  fe	  se	  completa	  y	  aprueba	  por	  las	  obras.	  
	  
Santiago	   2:14	   dice,	   "¿De	   qué	   sirve,	   hermanos	  míos,	   si	   alguien	   dice	  
que	   tiene	   fe,	   pero	   no	   tiene	   obras?	   ¿Podrá	   la	   fe	   salvarle?"	  	  
	  
Santiago	   2:17-‐18	   dice:	   "Así	   también	   la	   fe,	   sin	   obras,	   está	   muerta.	  
Pero	  alguien	  dirá,"	  Tú	  tienes	  fe,	  y	  yo	  tengo	  obras.	  "Muéstrame	  tu	  fe	  
sin	   tus	   obras,	   y	   yo	   te	   mostraré	   mi	   fe	   por	   mis	   obras.	   "	  	  
	  
La	  obediencia	  al	  Rey	  es	  necesaria.	  
	  
Juan	  14:21	  dice:	  "El	  que	  tiene	  mis	  mandamientos	  y	   los	  guarda,	  ése	  
es	  el	  que	  me	  ama.	  Y	  el	  que	  me	  ama,	  será	  amado	  por	  mi	  Padre,	  y	  yo	  le	  
amaré	  y	  me	  manifestaré	  a	  él".	  
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La	   Biblia	   es	   clara	   en	   que	   somos	   salvos	   del	   infierno,	   tanto	   en	   la	  
eternidad	   y	   mientras	   vivimos	   en	   la	   tierra	   cuando	   hacemos	   de	  
Jesús,	  nuestro	  Señor.	  Hacerlo	  Señor	  significa	   renunciar	  a	  nuestra	  
independencia	   y	   obedecer	   a	   Él	   como	  nuestro	  Rey.	  Observe	   en	   el	  
versículo	  que	  cuando	  más	  le	  obedecemos	  más	  El	  se	  hace	  real	  para	  
nosotros.	  Entonces	  se	  convierte	  en	  un	  ciclo	  continuo;	  obedecemos,	  
Él	   se	   manifiesta,	   entonces	   lo	   vemos	   más	   y	   le	   obedecen	   más.	  
Pronto,	   llegamos	  a	  ser	  uno	  con	  Él	  y	  Él	  es	  glorificado	  a	   través	  del	  
fruto	  que	  producimos.	  
	  	  
Tenga	   cuidado	   de	   sólo	   buscar	   a	   Dios	   para	   su	   propia	  
comodidad.	  	  
	  
Yo	   conozco	   personas	   que	   han	   tenido	   algún	   encuentro	   con	   Dios,	  
pero	  luego	  hemos	  asumido	  que,	  dado	  que	  Dios	  es	  amor,	  entonces	  
él	   va	   a	   estar	   bien	   con	   nosotros,	   no	   importa	   cómo	   vivamos.	   Él	  
apenas	   nos	   reconforta	   y	   no	   quiere	   que	   sintamos	   ninguna	  
obligación.	  	  
	  
El	  consuelo	  sólo	  viene	  después	  del	  temor	  del	  Señor.	  
	  	  
Hechos	  9:31	  dice:	  "Entonces	  en	  las	  iglesias	  por	  toda	  Judea,	  Galilea	  
y	  Samaria	  había	  paz	  y	  fueron	  edificados.	  Y	  caminar	  en	  el	  temor	  [el	  
respeto	  y	   el	   temor	   reverencial]	   del	   Señor	   y	   en	   el	   consuelo	  del	  
Espíritu	  Santo,	  se	  multiplicaron.”	  
	  	  
Nuestras	  obras	  no	  son	  realmente	  nuestras	  obras,	  son	  las	  obras	  
de	   la	   gracia	   de	   Cristo,	   viviendo	   Su	   vida	   en	   y	   a	   través	   de	  
nosotros.	  	  
	  
Filipenses	   2:12-‐13	   dice:	   "	   Por	   tanto,	   amados	   míos,	   como	   siempre	  
habéis	  obedecido,	  no	  solamente	  cuando	  estoy	  presente,	  sino	  mucho	  
más	   ahora	   que	   estoy	   ausente,	   ocupaos	   en	   vuestra	   salvación	   con	  
temor	   y	   temblor,	   porque	  Dios	   es	   el	   que	   en	   vosotros	   produce	   así	   el	  
querer	  como	  el	  hacer,	  por	  su	  buena	  voluntad.	  “	  
	  	  
La	  fe	  obra	  por	  medio	  del	  amor.	  
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Se	  puede	  estudiar	   la	  Palabra	  de	  día	  y	  de	  noche,	  meditar	  en	  ella	  y	  
confesarla	   	   hasta	   que	   ya	   no	   pueda	   más,	   pero	   si	   no	   están	  
caminando	  en	  el	  amor	  será	  en	  vano.	  	  
	  
Derriba	  tus	  ídolos.	  
	  
En	   Jueces	   capítulos	   6-‐8	   Gedeón	   y	   los	   israelitas	   estaban	   aun	  
viviendo	   en	   esclavitud	   en	   la	  Tierra	  Prometida.	  Dios	   vino	   y	   había	  
numerosos	   contactos	   con	   Gedeón	   preparándolo	   para	   ser	   un	  
libertador	   de	   Israel.	   Dios	   desarrolló	   una	   estrecha	   amistad	   con	  
Gedeón	  y	  le	  mostró	  el	  pacto	  de	  sangre.	  Gedeón	  comenzó	  a	  cambiar	  
su	  pensamiento	  de	  ser	  un	  pobre	  viejo	  gusano	  derrotado	  para	  ser	  
un	   poderoso	   guerrero	   de	   Dios.	   Sin	   embargo,	   Gedeón	   tenía	   que	  
tomar	  una	  posición	  y	  derribar	  los	  ídolos	  de	  la	  familia.	  Al	  igual	  que	  
Gedeón,	  usted	  no	  será	  capaz	  de	  oponerse	  a	  sus	  enemigos	  a	  menos	  
que	   usted	   camine	   en	   el	   amor	   y	   renuncie	   a	   su	   antigua	   forma.	  	  
	  
Caminar	  en	  el	  Espíritu.	  
	  	  
Gálatas	  5:16	  dice:	  "Digo,	  pues:	  Andad	  en	  el	  Espíritu,	  y	  no	  satisfagáis	  
los	  deseos	  de	  la	  carne,".	  Efesios	  4:1	  dice:	  "Yo,	  pues,	  preso	  en	  el	  Señor,	  
os	   ruego	  que	  andéis	   como	  es	  digno	  de	   la	   vocación	   con	  que	   fuisteis	  
llamados:	  ".	  
	  	  
Romanos	  8:1	  dice:	  "Ahora,	  pues,	  ninguna	  condenación	  hay	  para	  los	  
que	  están	  en	  Cristo	  Jesús,	  que	  no	  andamos	  conforme	  a	  la	  carne,	  sino	  
según	   el	   Espíritu".	   Si	   usted	   lee	   en	  Romanos	  8:8	  usted	   encontrará	  
que	   Dios	   se	   toma	   en	   serio	   el	   hecho	   de	   que	   caminemos	   según	   el	  
Espíritu	  y	  no	  según	  la	  carne.	  El	  afirma	  que	  existe	   la	  victoria	  para	  
un	   estilo	   de	   vida	   y	   la	   derrota	   total	   para	   el	   otro	   estilo	   de	   vida.	  	  
	  
Gálatas	  6:7-‐8	  dice:	  "No	  os	  engañéis;	  Dios	  no	  puede	  ser	  burlado,	  pues	  
todo	   lo	   que	   el	   hombre	   siembre,	   eso	   también	   segará	   porque	   el	   que	  
siembra	  para	   su	  carne,	  de	   la	   carne	   segará	  corrupción;	  pero	  el	  que	  
siembra	   para	   el	   Espíritu,	   del	   Espíritu	   segará	   vida	   eterna”.	  
	  
Andar	  en	  el	  Espíritu	  es	  una	  simple,	  pero	  diferente	  manera	  de	  vivir	  
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y	   la	   forma	  más	   sencilla	   que	   conozco	   para	   estar	   bien	   con	   Dios	   a	  
diario.	  Es	  un	  proceso	  que	  va	  así:	  
	  	  
1.	  Se	  continúa	  por	  estudiar	  la	  Palabra	  de	  Dios	  (espejo)	  y	  pedirle	  a	  
Dios	  que	   le	  muestre	   cómo	  vivir.	  Pregúntele	  a	  él,	   y	  busque	  cuales	  
son	   las	   bases	   que	   él	   tiene	   para	   su	   vida.	   Por	   ejemplo,	   dice	   no	  
mentir,	  tratar	  a	  sus	  amigos	  con	  amor,	  obedecer	  a	  sus	  autoridades,	  	  
tratar	  con	  bondad	  a	  su	  familia,	  no	  emborracharse,	  no	  ser	  egoísta,	  
no	  	  enfadarse	  y	  pecar,	  siempre	  perdone	  no	  importa	  qué,	  etc.	  
	  	  
2.	  Usted	  se	  decide	  a	  vivir	  de	  la	  manera	  que	  Dios	  quiere,	  en	  el	  amor,	  
sabiendo	  que	  en	  Dios	  sólo	  se	  puede	  caminar	  de	  una	  manera	  digna	  
del	  Señor.	  	  
	  
3.	  Cuando	  usted	  caiga,	  y	  lo	  hará,	  sea	  totalmente	  honesto	  con	  usted	  
mismo,	   con	   Dios	   y	   con	   los	   demás	   a	   su	   alrededor.	   Arrepiéntase	  
(otra	   vez)	   con	   rapidez.	   La	   promesa	   es	   que	   cuando	   nos	  
arrepentimos	   (otra	  vez)	   el	  Reino	  de	  Dios	  está	   cerca,	   o	  dentro	  de	  
nuestro	   alcance.	  	  
	  
4.	   Confiese	   su	   pecado	   a	   Dios.	   1	   Juan	   1:9	   dice:	   "Si	   confesamos	  
nuestros	  pecados,	  él	  es	  fiel	  y	  justo	  para	  perdonar	  nuestros	  pecados,	  y	  
limpiarnos	  de	  toda	  maldad."	  	  
	  
5.	  Confiese	  lo	  que	  la	  Palabra	  de	  Dios	  dice	  acerca	  de	  su	  situación	  de	  
manera	  positiva,	  es	  decir,	  Gálatas	  2:20	  que	  dice:	  "Con	  Cristo	  estoy	  
juntamente	  crucificado,	  y	  ya	  no	  vivo	  yo,	  mas	  vive	  Cristo	  en	  mí;	  y	   lo	  
que	  ahora	  vivo	  en	  la	  carne,	   lo	  vivo	  en	  la	  fe	  del	  Hijo	  de	  Dios,	  el	  cual	  
me	  amó	  y	  se	  entregó	  a	  sí	  mismo	  por	  mí.	  "	  
	  	  
6.	   A	   medida	   que	   sigue	   viviendo	   de	   esta	   manera	   las	   viejas	  
costumbres	   y	   los	   antiguos	   caminos	   pecaminosos	   comienzan	   a	  
desaparecer.	  La	  gracia	  de	  Dios	  se	  hace	  cargo	  y	  le	  da	  el	  carácter	  de	  
Dios	  en	  lugar	  de	  su	  carácter	  antiguo.	  
	  	  
7.	   La	   gracia	   actúa	   en	   tu	   pecado.	   Tu	   no	   fuiste	   justificado	   por	   las	  
cosas	   que	   hiciste,	   entonces	   tu	   justificación	   sigue	   estando	   ahí,	  
solamente	   ha	   sido	   ensuciada.	   Mientras	   caminas	   en	   El	   Espíritu,	  
Dios	  te	  da	  gracia	  a	  cambio	  de	  	  tus	  pecados,	  y	  El	  lleva	  el	  castigo	  por	  
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tu	  pecado	  y	   te	  da	  el	  poder	  para	   soportar	   las	   consecuencias	  
del	  pecado	  cometido,	  y	  en	  eso,	  tú	  recibes	  una	  bendición	  que	  
no	   mereces.	  	  	  
8.	   La	   gracia	   no	   solo	   actúa	   en	   su	   pecado,	   Dios	   no	   sólo	   le	   da	   una	  
bendición	  que	  no	  merece,	  sino	  que	  la	  gracia	  que	  recibe	  en	  realidad	  
es	  el	  poder	  que	  lo	  libera	  del	  pecado(o	  el	  problema)	  con	  el	  que	  está	  
tratando	   en	   primer	   lugar.	  Mire	   en	   Zacarías	   4:7	   que	   dice,	   ¿Quién	  
eres	   tú,	   gran	   monte?	   Delante	   de	   Zorobabel	   serás	   reducido	   a	  
llanura;	   él	   sacará	   la	   primera	   piedra	   entre	   aclamaciones	   de:	   ¡Qué	  
bella,	  qué	  bella	  es!	  
Dios	  le	  habla	  gracia	  a	  tu	  situación	  y	  la	  montaña	  es	  removida.	  

Espera,	  ¡Hay	  algunas	  buenas	  noticias	  en	  este	  capítulo!	  

	  Al	  confesar	  su	  pecado	  a	  Dios,	  el	  pecado	  va	  a	  Jesús	  en	  la	  Cruz,	  y	  de	  
allí	   a	   la	   tumba.	   ¿Te	   acuerdas	   de	   lo	   que	   sucede	   después	   de	   la	  
muerte?	  ¡Así	  es,	  la	  resurrección!	  

	  Cuando	  siembras	  tu	  pecado	  termina	  en	  la	  tumba	  y	  Dios	  lo	  resucita	  
en	  algo	  hermoso,	  ¡en	  la	  semejanza	  de	  su	  carácter!	  

1	  Corintios	  15:42	  dice:	  "	  Así	  también	  sucede	  con	   la	  resurrección	  de	  
los	  muertos.	  Se	  siembra	  en	  corrupción,	  resucitará	  en	  incorrupción.”	  	  
	  
Gálatas	  6:8,	  dice:	  "Porque	  el	  que	  siembra	  para	  su	  carne,	  de	  la	  carne	  
segará	  corrupción,	  pero	  el	  que	  siembra	  para	  el	  Espíritu,	  del	  Espíritu	  
segará	  vida	  eterna".	  

	  Pablo	  declaró	  que	  nosotros	  en	  realidad	  podríamos	  experimentar	  
ese	   poder	   de	   la	   resucitó	   mientras	   estemos	   en	   este	   cuerpo.	  
Filipenses	   3:10-‐11	   dice:	   “Quiero	   conocerlo	   a	   él	   y	   el	   poder	   de	   su	  
resurrección,	   y	   participar	   de	   sus	   padecimientos	   hasta	   llegar	   a	   ser	  
semejante	  a	  él	  en	  su	  muerte,	  si	  es	  que	  en	  alguna	  manera	  logro	  llegar	  
a	  la	  resurrección	  de	  entre	  los	  muertos.”	  	  

¿Cómo	  funciona	  esto?	  
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	  Funciona	   en	   muchas	   formas	   diferentes	   en	   nuestras	   vidas,	  
incluyendo	   salir	   adelante	   a	   través	   de	   penas,	   superar	   las	  
dificultades,	  el	  sufrimiento,	  y	  los	  problemas	  en	  nuestras	  vidas.	  Sin	  
embargo	   aquí	   queremos	  mostrar	   cómo	   "Caminar	   en	   el	   Espíritu"	  
utiliza	   el	   poder	   de	   la	   resurrección	   de	  Dios	   para	   tu	   pecado	   y	   ¡las	  
actitudes	  pecaminosas!	  

Ahora	   aquí	   está	   una	   lista	   que	   usamos	   en	   nuestra	   lección	   “El	   Río	  
que	   Fluye”	   como	   una	   guía	   para	   permitirle	   a	   Dios	   descubrir	   las	  
actitudes	  y	  acciones	  en	  nosotros	  que	  no	  se	  alinean	  con	  el	  carácter	  
de	   Dios.	  	  
	  
Un	  chequeo	  espiritual:	  

• Amor	  -‐	  ¿Estás	  tratando	  a	  otros	  con	  el	  amor	  incondicional	  
de	  Dios?	  	  
	  

• El	  egoísmo	  -‐	  Poner	  tus	  propias	  necesidades	  sobre	  las	  
necesidades	  de	  los	  demás.	  El	  amor	  tiene	  que	  ver	  con	  el	  
bienestar	  de	  la	  otra	  persona,	  ¿estás	  más	  preocupado	  por	  ti	  
mismo	  y	  cómo	  te	  sientes?	  	  
	  

• Robo	  -‐	  ¿recuerdas	  haber	  tomado	  dinero	  por	  algo	  que	  no	  
es	  suyo?	  
	  

• Estafa	  -‐	  ¿Recibió	  algo	  de	  alguien	  injustamente?	  	  
	  

• Mentir	  -‐	  Cualquier	  forma	  de	  engaño	  diseñada.	  	  
	  

• La	  calumnia	  -‐	  Hablar	  mal	  de	  alguien.	  Usted	  no	  tiene	  que	  
mentir	  para	  calumniar.	  ¿Habló	  de	  otros	  sin	  amor?	  
	  

• Inmoralidad	  -‐	  ¿Es	  usted	  culpable	  de	  incitar	  el	  deseo	  	  que	  
usted	  no	  puede	  alimentar	  con	  rectitud?	  Vicio	  sexual,	  todas	  
las	  impurezas,	  incluso	  contra	  su	  propio	  cuerpo.	  	  
	  

• Borracheras-‐	  drogas	  brujería,	  de	  parranda.	  	  
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• Lenguaje	  contaminado,	  malas	  palabras,	  insalubres	  o	  
inútil	  hablar.	  Suciedad,	  tonteras,	  hablar	  	  
corruptamente.	  	  
	  

• Envidia	  –	  Detrás	  de	  hablar	  de	  los	  fracasos	  y	  defectos	  de	  
otros,	  por	  lo	  general	  se	  esconde	  la	  envidia.	  	  
	  

• La	  ingratitud	  -‐	  ¿Cuántas	  veces	  otros	  han	  hecho	  otras	  
cosas	  por	  y	  	  usted	  que	  no	  está	  agradecido?	  	  
	  

• Juzgar	  -‐	  ¿Critica	  a	  los	  demás	  pensando	  que	  usted	  
realmente	  entiende	  lo	  que	  está	  en	  sus	  corazones?	  Tal	  vez	  
usted	  no	  conoce	  lo	  más	  profundo	  de	  ellos	  y	  cómo	  Dios	  está	  
tratando	  con	  ellos.	  	  
	  

• Enojo	  -‐	  ¿Has	  estado	  de	  mal	  humor?	  	  
	  

• Maldecir	  -‐	  ¿Ha	  usado	  lenguaje	  de	  la	  calle	  y	  malas	  
palabras?	  	  
	  

• Conversaciones	  no	  edificantes.	  Hablar	  y	  actuar	  como	  un	  
idiota.	  Chistes	  y	  bromas	  que	  tienden	  a	  socavar	  las	  normas	  
preciadas	  y	  sagradas	  de	  la	  vida.	  ¿Ha	  hecho	  la	  diversión	  de	  
un	  grupo	  étnico	  o	  de	  una	  parte	  determinada	  del	  mundo,	  
un	  estado	  o	  región	  en	  su	  país,	  o	  de	  algún	  político?	  Chistes	  
étnicos	  y	  regionales	  no	  tienen	  lugar	  en	  la	  santidad.	  	  
	  

• Dureza	  –	  ¿Luchó,	  murmuró	  o	  devolvió	  mal	  por	  mal?	  
	  

• Malos	  Hábitos	  -‐	  Continuamente	  complaces	  sobremanera	  
tus	  apetitos	  naturales	  ¿y	  qué	  hay	  de	  sus	  apetitos	  de	  
comida?	  

	  
• Mediocridad	  -‐	  ¿Puede	  recordar	  momentos	  en	  los	  que	  

deliberadamente	  eludió	  su	  parte	  de	  la	  responsabilidad?	  	  
	  

• Obstáculos	  -‐	  ¿Has	  destruido	  la	  confianza	  del	  otro	  en	  ti	  al	  
abusar	  de	  su	  tiempo	  sin	  necesidad?	  ¿Has	  traicionado	  la	  
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confianza	  del	  otro	  en	  ti?	  	  
	  

• Hipocresía	  -‐	  ¿La	  vida	  que	  vivió	  ante	  algunas	  personas	  	  
hizo	  que	  	  Cristo	  y	  su	  Palabra	  fueran	  una	  mentira?	  
	  

• Promesas	  rotas	  -‐	  ¿Hay	  una	  promesa	  que	  hizo	  a	  Dios	  que	  
no	  ha	  mantenido?	  
	  
	  

• Perdón	  -‐	  ¿Usted	  está	  guardado	  algún	  resentimiento	  
contra	  alguien	  amigo	  o	  enemigo?	  	  
	  

• Divisiones-‐	  el	  espíritu	  dividido	  por	  tener	  grupos	  
diferentes.	  

• Deseos	  de	  la	  carne-‐	  	  viven	  ricos	  y	  derrochadores,	  
codiciando.	  Exceso	  de	  gasto	  en	  la	  compra,	  perdiendo	  el	  
tiempo.	  	  
	  

• No	  tratar	  a	  las	  esposas,	  esposos,	  hijos	  y	  padres	  de	  familia	  
con	  amor	  y	  honor.	  

• 	  No	  tener	  contentamiento	  con	  lo	  que	  uno	  tiene.	  Ser	  celoso	  
de	  lo	  que	  otros	  tienen	  y	  no	  tienen.	  	  
	  

• El	  amor	  al	  dinero	  -‐	  Una	  persona	  sin	  dinero	  puede	  tener	  
amor	  al	  dinero.	  	  
	  

• La	  idolatría	  -‐	  El	  deseo	  en	  tu	  vida	  por	  encima	  de	  la	  
voluntad	  de	  Dios.	  	  
	  

• Pleitos	  -‐	  ¿Has	  despertado	  contiendas	  por	  hablar	  las	  
palabras	  que	  no	  son	  necesarias?	  	  
	  

• Brujería	  –	  El	  uso	  de	  la	  magia.	  Influencia	  o	  fascinación	  con	  
lo	  oculto.	  Manipulación	  de	  sí	  para	  satisfacer	  sus	  
necesidades.	  	  
	  

• Rebelión	  a	  la	  autoridad	  –	  Al	  jefe,	  maestro,	  padre,	  líder	  
espiritual,	  etc.	  	  
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• Amor	  del	  mundo	  -‐	  Incluye:	  Los	  pecados	  de	  los	  ojos	  -‐	  ¿Qué	  
estás	  leyendo	  o	  viendo?	  	  
	  

• Concupiscencia	  de	  la	  carne	  -‐	  ¿Qué	  desean?	  El	  orgullo	  	  
de	  la	  vida	  -‐	  ¿Qué	  parte	  de	  tu	  vida	  crees	  que	  puedes	  
manejar	  sin	  que	  Dios	  esté	  involucrado?	  -‐	  Pretender	  en	  el	  
pensamiento	  o	  la	  vida	  ser	  más	  o	  menos	  de	  lo	  que	  
realmente	  eres.	  	  
	  

• El	  orgullo	  es	  el	  pecado	  más	  grande	  de	  todos.	  Examine	  las	  
siguientes	  áreas:	  	  
	  

• ¿Se	  concentra	  	  en	  el	  fracaso	  de	  los	  demás	  o	  está	  

preocupado	  con	  su	  propio	  sentido	  de	  la	  necesidad	  

espiritual?	  	  

• ¿Está	  usted	  sintiéndose	  de	  superioridad	  moral	  y	  crítica	  a	  

los	  demás,	  o	  es	  compasivo	  y	  clemente,	  buscando	  lo	  mejor	  

de	  los	  otros?	  	  

• ¿Miras	  con	  desprecio	  a	  los	  demás	  o	  tienes	  todos	  los	  demás	  

en	  gran	  estima?	  	  

• ¿Eres	  independiente	  y	  autosuficiente	  o	  dependiente,	  y	  

reconoces	  	  tu	  necesidad	  de	  los	  demás?	  	  

• ¿Quiere	  usted	  mantener	  el	  control	  siempre	  o	  le	  entrega	  el	  

control	  a	  otros?	  

• 	  ¿Tiene	  que	  demostrar	  que	  siempre	  está	  en	  lo	  correcto,	  o	  

está	  dispuesto	  a	  ceder	  el	  derecho	  a	  ser	  acertado?	  	  

• ¿Tiene	  un	  espíritu	  exigente	  o	  un	  espíritu	  de	  generosidad?	  

• ¿Desea	  usted	  ser	  servido	  o	  está	  motivado	  para	  servir	  a	  los	  

demás?	  
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• ¿Desea	  usted	  ser	  promovido	  o	  está	  feliz	  cuando	  se	  

promueven	  otros?	  	  

• ¿Es	  necesario	  recibir	  el	  crédito	  o	  eres	  feliz	  cuando	  se	  

reconoce	  a	  los	  demás?	  	  

• ¿Confía	  usted	  en	  lo	  mucho	  que	  sabe	  o	  eres	  humilde	  por	  lo	  

mucho	  que	  todavía	  tiene	  que	  aprender?	  	  

• ¿Es	  usted	  consciente	  de	  sí	  mismo	  o	  no	  se	  preocupa	  de	  sí	  

mismo	  para	  nada?	  	  

• ¿Se	  acerca	  a	  la	  gente	  con	  el	  brazo	  extendido	  o	  no	  quiere	  

correr	  el	  riesgo	  de	  acercarse	  a	  los	  demás?	  ¿Está	  usted	  

dispuesto	  a	  asumir	  el	  riesgo	  de	  amar	  íntimamente?	  	  

• ¿Se	  	  apresura	  usted	  	  a	  culpar	  a	  otros	  o	  acepta	  usted	  la	  

responsabilidad?	  	  

• ¿Es	  usted	  inaccesible	  o	  fácil	  de	  sobrellevar?	  

• ¿Está	  a	  la	  defensiva	  cuando	  critica	  o	  recibe	  la	  crítica	  con	  

un	  corazón	  humilde	  y	  abierto?	  

• 	  ¿Está	  preocupado	  con	  el	  ser	  respetado	  o	  ser	  real?	  	  

• ¿Le	  preocupa	  lo	  que	  otros	  piensan	  de	  usted	  o	  lo	  que	  Dios	  

piensa	  de	  usted?	  	  

• ¿Está	  usted	  preocupado	  por	  ser	  respetado	  o	  hacer	  morir	  	  

su	  reputación?	  	  

• ¿Le	  resulta	  difícil	  compartir	  sus	  necesidades	  espirituales	  

con	  los	  demás	  o	  está	  usted	  dispuesto	  a	  ser	  abierto	  y	  

transparente?	  	  

• ¿Trata	  de	  ocultar	  su	  pecado	  o	  está	  usted	  dispuesto	  a	  

reconocer	  	  cuando	  está	  mal?	  	  
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• ¿Tiene	  dificultades	  para	  decir	  "me	  equivoqué,	  haga	  el	  
favor	  de	  perdonarme?"	  	  
	  

• Cuando	  confiesa	  sus	  pecados,	  usted	  se	  ocupa	  en	  
generalidades	  o	  ¿Trabajan	  con	  detalles?	  	  
	  

• ¿Estás	  arrepentido	  por	  su	  pecado	  porque	  eres	  descubierto	  
o	  estás	  triste	  por	  tu	  pecado	  y	  eres	  rápido	  en	  arrepentirte?	  

• ¿Cuando	  hay	  un	  malentendido	  o	  un	  conflicto,	  esperas	  que	  
otros	  vengan	  y	  te	  pidan	  perdón	  o	  tomas	  	  la	  iniciativa?	  	  
	  

• ¿Te	  comparas	  con	  los	  demás	  y	  te	  siente	  merecedor	  de	  
honor	  o	  te	  compara	  con	  la	  santidad	  de	  Dios	  y	  sientes	  una	  
necesidad	  desesperada	  de	  Su	  	  misericordia?	  	  
	  

• ¿Crees	  que	  tienes	  poco	  o	  nada	  de	  qué	  arrepentirte	  o	  tienes	  
una	  actitud	  permanente	  de	  arrepentimiento?	  	  
	  

• ¿Cree	  usted	  que	  todo	  el	  mundo	  necesita	  de	  renovación	  o	  
ha	  sentido	  continuamente	  la	  necesidad	  personal	  de	  un	  
encuentro	  renovado	  con	  la	  llenura	  del	  Espíritu	  Santo?	  	  
	  

• ¿Se	  siente	  orgulloso	  cuando	  uno	  se	  rodea	  de	  un	  cristiano	  
nuevo	  o	  usted	  se	  deleita	  con	  el	  celo	  de	  él	  	  /	  ella?	  ¿Estás	  
dispuesto	  a	  aprender	  de	  él	  /	  ella?	  	  
	  

• ¿Es	  usted	  intimidado	  cuando	  se	  rodea	  de	  un	  cristiano	  más	  
maduro,	  o	  tiene	  con	  hambre	  de	  aprender	  de	  su	  	  
experiencia?	  	  
	  

Ahora,	   siga	   adelante	   para	   	   sembrar	   las	   semillas	   de	   la	  
confesión	   de	   los	   pecados	   y	   arrepiéntase,	   y	   luego	   ¡Aspire	   a	  
cosechar	  la	  vida	  resucitada	  de	  Jesús	  para	  cambiar!	  
Otra	   referencia	   para	   un	   análisis	   espiritual	   más	   profundo	   es	   el	  
“Inventario	   de	   Moral	   Diaria	   (Daily	   Moral	   Inventory)	   escrito	   por	  
Dunkin	  esta	  es	  la	  dirección	  de	  la	  página	  Web:	  
http://www.isob-‐bible.org/freetobe2008/dailymoralnew.pdf	  
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Capítulo	  15	  
Guerra	  Espiritual	  

No	  puedes	  ser	  libre	  si	  no	  conoces	  las	  tácticas	  de	  Satanás.	  
	  

	  
Debemos	   entender	   que	   en	   realidad	   vivimos	   en	   un	   mundo	  
dentro	  de	  otro	  mundo.	  
	  
El	   mundo	   que	   podemos	   ver	   es	   solo	   una	   débil	   manifestación	   del	  
mundo	   real	   invisible	   que	   podemos	   ver	   con	   nuestros	   ojos	  
espirituales,	  cuando	  el	  Señor	  los	  abre	  por	  nosotros.	  
Dentro	  de	  ese	  mundo	  espiritual	  real	  está	  Dios,	  Demonios,	  Diablos	  
y	  Ángeles.	  Esta	  el	   cosmos,	  o	  el	   sistema	  del	  mundo	  manejado	  por	  
Satanás.	   Esto	   es	   lo	   verdadero.	   Si	   continuamente	   tratamos	   de	  
controlar	  y	  manipular	  el	  mundo	  tangible,	  fracasamos	  en	  el	  intento.	  
Debemos	   saber	   que	   somos	   ciudadanos	   del	   	   mundo	   espiritual	  
primeramente.	  
Dentro	   de	   ese	   mundo	   espiritual	   todos	   iniciamos	   siendo	  
ciudadanos	   del	   ‘’sistema	   del	   mundo’’	   el	   reino	   de	   Satanás.	   Sin	  
embargo,	  Dios	   nos	   da	   la	   elección	   de	   convertirnos	   en	   ciudadanos	  
del	  cielo	  y	  así	  entrar	  en	  el	  Reino	  de	  Dios.	  
Cuando	   nos	   convertimos	   en	   ciudadanos	   del	   Reino	   de	   Dios,	  
entonces	  debemos:	  
	  
1	  –	  Saber	  quienes	  somos.	  	  (Efesios	  2:6).	  Sentados	  
2	  –	  Vivir	  como	  quienes	  somos.	  	  (Efesios	  4:1)	  Caminando	  
3	   –Y	   finalmente,	   saber	   cómo	   reaccionar	   ante	   el	   enemigo	  
espiritual,	  Satanás.	  	  (Efesios	  6:11)	  Parados.	  
	  
Si	  pretendemos	  vivir	  fuera	  de	  cualquiera	  de	  los	  puntos	  anteriores,	  
no	  estaremos	  viviendo	  como	  Jesús	  pretendió	  que	  viviéramos.	  	  
El	  tema	  de	  la	  guerra	  espiritual,	  el	  reino	  de	  Satanás	  y	  los	  demonios	  
es	  muy	  extenso,	  y	  para	  nada	  queremos	  suponer	  que	  este	  capitulo	  
lo	   incluye	   todo.	   Lo	   que	   queremos	   hacer	   es	   dar	   un	   vistazo	   de	  
algunos	   aspectos	   básicos	   de	   los	   cuales	   todos	   nosotros	   debemos	  
estar	   pendientes.	   Quiero	   expresar	   una	   enseñanza	   que	   hasta	   un	  
niño	  pueda	  captar.	  
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Cita	  de	  Watchman	  Nee.	  ‘’Una	  mesa	  en	  el	  Desierto’’	  	  
	  
‘’Vestíos	  de	  toda	  la	  armadura	  de	  Dios,	  para	  que	  podáis	  estar	  firmes	  
contra	  las	  asechanzas	  del	  diablo’’	  Efesios	  6:11	  
Aquí	  el	  verbo	   ‘’estar	   firme’	  significa	   ‘’defender	  tu	  tierra’’,	  no	  es	  una	  
orden	  de	  marchar	  a	  invadir	  un	  territorio	  extranjero	  para	  ocuparlo	  y	  
someterlo.	   Dios	   no	   nos	   ha	   mandado	   a	   hacer	   esto.	   ‘’estad	   firmes’’	  
implica	  que	  la	  tierra	  que	  es	  disputada	  por	  el	  enemigo	  es	  en	  realidad	  
de	   Dios,	   y	   por	   lo	   tanto,	   nuestra.	   Fue	   el	   Señor	   Jesús	   quien	   llevo	   la	  
ofensiva	  hasta	  el	  reino	  de	  Satanás	  para	  ganar	  a	  través	  de	  muerte	  y	  
resurrección	  una	  poderosa	  victoria.	  Hoy	  nosotros	  solo	  peleamos	  solo	  
para	  mantener	  y	  consolidar	   la	  victoria	  que	  El	  ya	  gano.	  Tal	  vez	  por	  
esta	   razón,	   la	   armadura	   descripta	   aquí	   es	  mayormente	   defensiva.	  
Porque	  el	  territorio	  es	  de	  El.	  No	  peleamos	  para	  ganar	  ni	  siquiera	  un	  
paso	  en	  el.	  Solo	  debemos	  defenderlo	  de	  los	  desafiantes.	  
	  
A	  continuación	  una	  lista	  de	  las	  formas	  mas	  comunes	  de	  cómo	  
opera	  Satanás,	   y	   algunos	  pasos	  muy	   simples	  de	   cómo	  puede	  
usted	  mantenerse	  a	  salvo	  de	  estos	  dardos.	  
	  
1-‐ Vivimos	   en	   un	   mundo	   caído	   y	   podemos	   experimentar	  

‘’caídas’’	  
	  
Algunas	   ‘’cosas’’	   suceden	   algunas	   veces.	   Usted	   tal	   vez	   no	   es	   el	  
blanco	   voluntario	   de	   algunos	   ataques	   satánicos;	   tal	   vez	   esta	  
experimentando	   enfermedad,	   dolores,	   y	   otros	   desafíos	   y	  
dificultades	   a	   causa	   de	   	   estar	   sujeto	   a	   ‘’un	  mundo	   caído’’	   que	   ha	  
sido	  ligado	  al	  pecado.	  Sin	  embargo	  usted	  no	  tiene	  que	  ser	  victima	  
de	   maldiciones	   generacionales	   u	   otras	   cosas	   similares.	   Cuando	  
este	  experimentando	  estas	  ‘’cosas’’,	  simplemente	  pídale	  a	  Dios	  que	  
le	  muestre	   como	  debe	  de	   orar	   y	   si	   es	   necesario,	   que	   pasos	   debe	  
tomar.	   Cuando	   la	   presión	   es	   fuerte	   a	   tiempo	   escuchara	   a	   Dios	  
hablar	  y	  cuando	  lo	  haga	  se	  dará	  cuenta	  que	  todo	  lo	  vivido	  valió	  la	  
pena.	  
Dios	   quiere	   llevarlo	   a	   través	   del	   proceso	   de	   llevar	   semilla	   que	  
produzca	  fruto.	  El	  no	  lo	  dejara	  huérfano	  en	  el	  proceso	  de	  la	  prueba	  
si	  lo	  busca	  a	  El	  con	  todo	  su	  corazón.	  
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2	   –	   Si	   no	   caminamos	   como	   lo	   que	   realmente	   somos,	  
experimentaremos	  influencias	  satánicas.	  

	  
En	  nuestro	  capitulo	  anterior	  cubrimos	  nuestro	   ‘’	   caminar’’	  con	  El	  
Señor.	   No	   debemos	   sentirnos	   condenados	   cuando	   no	   somos	  
perfectos.	   Sin	   embargo	   Dios	   quiere	   que	   tengamos	   un	   corazón	  
perfecto	  y	  puro	  para	  con	  El.	  Si	  venimos	  a	  El	  buscando	  el	  perdón,	  
nos	   convertimos	   en	   hijos	   obedientes	   y	   le	   pedimos	   que	   purifique	  
nuestros	  corazones,	  podemos	  sentirnos	  confiados	  y	  descansar	  en	  
Su	  cuidado	  hacia	  nosotros.	  
	  
3	  –	  Satanás	  trata	  de	  robar	  la	  palabra	  de	  Dios	  después	  de	  ser	  

plantada	  como	  una	  semilla.	  
	  
Este	  es	  un	  ataque	  frontal	  para	  no	  dejarte	  parar	  firme	  en	  la	  Palabra	  
de	  Dios.	  También	  puede	  llamar	  a	  esto	  un	  ataque	  en	  nombre	  de	  la	  
justicia.	   Dios	   quiere	   proveer	   para	   nuestras	   necesidades	   a	   través	  
de	  plantar	   la	  Palabra	  de	  Dios	  en	  nuestros	  corazones	   	  y	   luego	  ver	  
como	  da	  fruto.	  Esto	  es	  lo	  que	  el	  ejército	  de	  Satanás	  quiere	  destruir	  	  
Satanás	  logro	  convencer	  a	  Adán	  y	  Eva	  de	  que	  podían	  manejar	  sus	  
vidas	   sin	   la	  Palabra	  de	  Dios	   (Génesis	   capitulo	  3)	   Satanás	   tentó	   a	  
Jesús	   con	   el	  mismo	   tema	   en	   Lucas	   capitulo	   4.	   El	   usara	   la	  misma	  
táctica	   con	   usted.	   Si	   Satanás	   logra	   que	   usted	   actúe	   en	   su	   propia	  
independencia	  sin	  poner	  la	  Palabra	  de	  Dios	  en	  primer	  lugar	  de	  su	  
vida,	   entonces	   el	   ha	   vencido.	   Satanás	   quiere	   que	   actúe	   en	   sus	  
emociones	   y	   en	   los	   pensamientos	   incorrectos	   antes	   que	   en	   la	  
Palabra.	  
Dudar	  de	  la	  Palabra	  de	  Dios	  es	  la	  principal	  arma	  de	  Satanás.	  Esto	  
es	   la	   esencia	   de	   la	   guerra	   espiritual.	   Sin	   complicarlo	   mucho,	   la	  
guerra	   espiritual	   consiste	   primeramente	   en	   creer	   o	   dudar	   la	  
Palabra	   de	  Dios.	  Dios	   quiere	   que	   confiemos	   en	   Su	   Palabra	   sobre	  
toda	  otra	  evidencia.	  Algunas	  veces	  es	  difícil	  creer	  la	  verdad	  que	  no	  
podemos	  ver	  y	  sentir	  con	  nuestros	  cinco	  sentidos	  naturales.	  
	  
Jesús	   estaba	   enseñando	   a	   sus	   discípulos	   en	   Marcos	   capitulo	   4.	  
Marcos	  4:9-‐11	  dice:	   ’’Entonces	  les	  dijo:	  el	  que	  tenga	  oídos	  para	  oír,	  
oiga.”	  
Cuando	   estuvo	   solo,	   los	   que	   estaban	   cerca	   de	   el	   con	   los	   doce	   le	  
preguntaron	  acerca	  de	  la	  parábola.	  
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Y	   les	   dijo:	   A	   vosotros	   os	   es	   dado	   saber	   el	  misterio	   del	   Reino	   de	  
Dios;	  mas	  a	  los	  que	  están	  afuera,	  por	  parábolas	  todas	  las	  cosas.	  ‘’	  
	  
Todo	  el	  reino	  de	  Dios	  funciona	  como	  la	  parábola	  de	  Marcos	  4.	  
	  
Recientemente	   recibí	   un	   email	   de	   un	   pastor	   en	   las	   Filipinas	   que	  
esta	   estudiando	   nuestro	   libro	   ‘’Crecer	   o	  Morir’’,	   con	   el	   siguiente	  
comentario.	  ‘’Ahora	  se	  que	  Dios	  es	  un	  agricultor	  y	  nosotros	  somos	  
el	   Jardín.	  No	   tenia	   idea	  de	  esto	  antes,	  pero	  ahora	   lo	  veo.	  Muchas	  
gracias’’	  
Esto	  es	  muy	  simple	  y	  al	  mismo	  tiempo	  profundo.	  Es	  tan	  profundo	  
y	   sin	   embargo	   muchos	   creyentes	   se	   lo	   pierden	   porque	   es	   tan	  
simple.	   Jesús	   le	   llamó	   a	   esto	   el	   misterio	   del	   Reino	   de	   Dios	   en	  
Marcos	  4:11	  
Dios	   planta	   la	   semilla	   de	   Su	   Palabra	   en	   nuestros	   corazones	   (Sin	  
importar	   la	   condición	   del	   corazón)	   Estas	   semillas	   representan	  
todo	  el	  propósito	  de	  Dios	  para	  nuestras	  vidas.	  Ser	  nacido	  de	  nuevo	  
es	  el	  primer	  propósito.	  Luego	  es	  ser	   llenados	  con	  Su	  Espíritu,	  ser	  
sanados	   física,	   emocional	   y	   mentalmente,	   y	   tener	   nuestras	  
necesidades	   suplidas	   por	   Dios.	   La	   Palabra	   te	   trae	   a	   la	   relación	  
correcta	   en	   tu	   vida,	   y	   provee	   todo	   los	   propósitos	   de	   Dios	   que	  
vendrán,	  incluso	  el	  ministerio.	  
Dios	  usa	  su	  Palabra	  para	  impartir	  su	  propósito	  en	  ti.	  El	  fruto	  es	  el	  
propósito	  por	  el	  cual	  debemos	  vivir	  nuestras	  vidas.	  Pedro	  dijo	  que	  
todo	   lo	   que	   necesitamos	   para	   la	   piedad	   y	   la	   vida	   es	   dado	   a	  
nosotros	  por	  la	  promesa	  de	  Dios.	  2	  Pedro	  1:3-‐4.	  	  
Sus	  promesas	  y	  las	  semillas	  de	  su	  Palabra	  son	  la	  misma	  cosa.	  Adán	  
antes	  de	  pecar,	  estaba	  para	  traer	  frutos	  en	  el	  jardín.	  Después	  que	  
peco,	  Dios	  le	  dijo	  que	  todo	  lo	  que	  necesitaba	  estaba	  bajo	  maldición	  
y	   que	   ahora	  debería	   obtenerlo	   con	   el	   sudor	  de	   su	   frente.	   Bueno,	  
Jesús	  llevo	  la	  maldición,	  y	  ahora	  podemos	  volver	  a	  lo	  normal	  y	  ser	  
dadores	  de	  frutos.	  
Recientemente	  yo	  fui	  testigo	  de	  una	  familia	  entera	  de	  misioneros	  
ser	   radicalmente	   cambiados	   al	   recibir	   la	   revelación	   de	   nuestro	  
libro	  ‘’Crecer	  o	  Morir.	  ’’	  
Ellos	   descubrieron	   el	   proceso	   de	   Semilla/Fruto	   y	   fueron	  
gloriosamente	  liberados.	  
La	  próxima	  vez	  que	   fueron	  a	  predicar	   a	  una	   reunión,	   ni	   siquiera	  
predicaron,	  solo	  se	  pararon	  allí	  y	  pidieron	  a	  todos	  que	  canten	  y	  el	  
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Señor	  se	  presento.	  Docenas	  de	  personas	  pasaron	  al	  altar	  y	  fueron	  
liberadas;	  veinticinco	  personas	  estaban	  en	  el	  piso	  bajo	  el	  poder	  de	  
Dios.	   Jesús	   se	   hizo	   presente	   porque	   cuatro	   personas	   decidieron	  
ser	  dadores	  de	  fruto,	  y	  Juan	  15:8	  ¡se	  puso	  en	  acción!	  
	  
Hay	  una	  simplicidad	  como	  de	  un	  niño	  en	  como	  el	  reino	  de	  Dios	  
funciona.	  
	  
Mientras	  le	  permitimos	  a	  Dios	  que	  purifique	  nuestros	  corazones	  y	  
tenemos	  comunión	  con	  El,	  El	  habla.	  Mientras	  El	  habla	  Su	  Palabra	  a	  
nosotros,	   esa	   Palabra	   se	   convierte	   en	   una	   semilla	   en	   nuestro	  
corazón	  que	  esta	  dispuesta	  para	  dar	  fruto.	  El	  fruto	  es	  para	  nuestro	  
carácter,	   para	   nuestras	   necesidades	   y	   para	   que	   participemos	   en	  
glorificarle	  a	  El	  delante	  de	   los	  demás.	   Juan	  15:8	  dice,	   ‘’En	  esto	  es	  
glorificado	   mi	   Padre	   (ser	   real	   y	   manifestado	   a	   otros),	   en	   que	  
llevéis	  mucho	   fruto,	  y	  seáis	  así	  mis	  discípulos.	   ’’	  Cuando	  usted	  se	  
convierte	  en	  un	  dador	  de	  fruto,	  adonde	  quiera	  que	  vaya,	  Jesús	  será	  
hecho	  real	  a	  otros.	  ¡Eso	  mi	  amigo,	  es	  poderoso!	  Con	  razón	  Satanás	  
pelea	   tanto	   para	   robar	   la	   Palabra,	   la	   semilla	   de	   nuestros	  
corazones.	  Por	  esta	  razón	  Satanás	  pelea	  para	  confundir	  a	  la	  gente	  
con	  todo	  tipo	  de	  programa	  religioso	  y	  teorías	  solo	  para	  mantener	  
el	  misterio	  del	  Reino	  de	  Dios	  oculto.	  
	  
Vea	   que	   en	   la	   parábola	   del	   sembrador	   que	   Satanás	   viene	   a	  
robar	  la	  palabra.	  
	  
Esta	   es	   en	   realidad	   la	   única	   arma	   que	   Satanás	   tiene	   contra	   la	  
humanidad,	  robar	  la	  Palabra	  o	  cegarnos	  de	  la	  Palabra.	  2	  Corintios	  
4:4	  dice:	  ‘’En	  los	  cuales	  el	  dios	  de	  este	  siglo	  segó	  el	  entendimiento	  
de	   los	   incrédulos,	   para	   que	   no	   les	   resplandezca	   la	   luz	   del	  
Evangelio	  de	  la	  gloria	  de	  Cristo,	  el	  cual	  es	  la	  imagen	  de	  Dios’’	  
	  
Cuando	   la	   Palabra	   ha	   sido	   plantada	   en	   tu	   corazón,	   tu	   debes	  
‘’pararte’’	   o	   esperar	   circunstancias	   adversas	   hasta	   que	   la	   planta	  
madure.	   ‘’Por	   tanto,	   tomad	   toda	   la	   armadura	   de	   Dios,	   para	   que	  
podáis	  resistir	  en	  el	  día	  malo,	  y	  habiendo	  acabado	  todo	  estar	  firmes’’	  
Efesios	  6:13	  
Los	   ataques	   frontales	   son	   resistidos	   cuando	   nos	   paramos	   en	  
nuestra	  posición.	  Manteniendo	  el	  territorio	  que	  ya	  tenemos.	  Usted	  
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puede	   hacer	   esto	   cuando	   constantemente	   recuerda	   quien	   es	   en	  
Cristo,	   y	   se	   arrepiente	   continuamente	   mientras	   ‘’camina	   en	   el	  
Espíritu’’,	   y	   al	   hablar	   audiblemente	   la	  Palabra	  de	  Dios	   contra	   los	  
seres	  satánicos	  que	  le	  están	  atacando.	  
	  
También	   creo	   que	   la	   Biblia	   nos	   enseña	   en	   este	   periodo	   de	  
espera,	   que	   debemos	   usar	   la	   Palabra	   de	   Dios	   como	   una	  
espada.	  
	  
Efesios	  6:17b	  dice:	   ’’…Y	  la	  espada	  del	  Espíritu;	  que	  es	  la	  Palabra	  de	  
Dios’’	  
	  
Este	   periodo	   de	   espera	   puede	   ser	   una	   cuestión	   de	   días,	   meses,	  
años,	   o	   décadas.	   No	   importa	   cuan	   largo	   sea,	   sino	   que	   en	   este	  
periodo	   hay	  muchos	   propósitos	   que	   son	   cumplidos,	   y	   no	  menos	  
que	   esto,	   también	   nuestro	   carácter	   es	   purificado.	   Dios	   puede	  
darnos	  una	  promesa,	  una	  visión,	  pero	  debemos	  purificarnos	  para	  
poder	  ser	  un	  vaso	  limpio	  para	  contener	  la	  visión.	  
	  
Cuando	  hablamos	  la	  Palabra	  de	  Dios,	   Jesús	  la	  lleva	  al	  Padre	  y	  
le	  pide	  que	  la	  ejecute.	  
	  
Se	   nos	   dice	   en	   Hebreos	   3:1	   ‘’Por	   tanto,	   hermanos	   santos,	  
participantes	   del	   llamamiento	   celestial,	   considerad	   al	   apóstol	   y	  
sumo	  sacerdote	  de	  nuestra	  profesión,	  Cristo	  Jesús’’	  
Jesús	   lleva	   nuestra	   confesión	   ante	   el	   Padre	   como	   nuestro	   sumo	  
sacerdote,	  y	  el	  Padre	  se	  ocupa	  de	  que	  se	  cumpla	  como	  promete	  en	  
Su	  Palabra.	  
El	  enemigo	  también	  toma	  nuestra	  confesión,	  nuestras	  confesiones	  
negativas,	  y	  cumple	  con	  lo	  que	  decimos.	  
Cuando	  la	  Palabra	  de	  Dios	  es	  confesada	  y	  orada	  sobre	  una	  persona	  	  
	  
o	  una	  situación,	  ¡¡¡es	  poderosa!!!	  Jesús	  creo	  todas	  las	  cosas	  por	  Su	  
Palabra.	  Jesús	  es	  la	  Palabra.	  ¡Jesús	  nos	  dio	  la	  autoridad	  de	  usar	  la	  
Palabra	  como	  si	  fuera	  El	  quien	  la	  pronuncia!	  
	  
Juan	   1:1-‐3	   dice:	   ‘’En	   el	   principio	   era	   el	   Verbo,	   y	   el	   Verbo	   era	   con	  
Dios,	  y	  el	  Verbo	  era	  Dios.	  Este	  era	  en	  el	  principio	  con	  Dios.	  Todas	  las	  
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cosas	  por	  El	  fueron	  hechas,	  y	  sin	  El	  nada	  de	  lo	  que	  ha	  sido	  hecho,	  fue	  
hecho’’	  
	  
Juan	  16:23	  dice:	  ’’En	  aquel	  día,	  no	  me	  preguntareis	  nada.	  De	  cierto,	  
de	  cierto	  os	  digo,	  que	  todo	  cuanto	  pidiereis	  al	  Padre	  en	  mi	  nombre,	  
os	  lo	  dará’’	  
	  
Entonces	   podemos	   entrar	   al	   descanso	   y	   dejar	   que	   la	   Palabra	  
haga	  el	  trabajo.	  
	  
Hebreos	  4:1	  dice:	   ’’Temamos,	  pues,	  no	   sea	  que	  permaneciendo	  aun	  
la	  promesa	  de	  entrar	  en	  su	  reposo,	  algunos	  de	  vosotros	  parezca	  no	  
haberlo	  alcanzado’’	  
	  
Hebreos	  4:12	  dice:	  ’’Porque	  la	  Palabra	  de	  Dios	  es	  viva	  y	  eficaz,	  y	  mas	  
cortante	  que	  toda	  espada	  de	  dos	  filos;	  y	  penetra	  hasta	  partir	  el	  alma	  
y	   el	   espíritu,	   las	   coyunturas	   y	   los	   tuétanos	   y	   discierne	   los	  
pensamientos	  y	  las	  intenciones	  del	  corazón’’	  
	  
Los	   ángeles	   salen	   a	   trabajar	   cuando	   escuchan	   la	   Palabra	   de	  
Dios.	  
	  
Salmo	   103:20	   dice:	   ’’Bendecid	   a	   Jehová,	   vosotros	   sus	   Ángeles,	  
poderosos	  en	   fortaleza,	  que	  ejecutáis	   su	  Palabra.	  Obedeciendo	  a	   la	  
voz	  de	  su	  precepto’’	  
	  
¡Los	  Demonios	  huyen!	  
	  
Salmo	  149:	  5-‐9	  dice:	  ’’Regocíjense	  los	  santos	  por	  su	  gloria,	  y	  canten	  
aun	  sobre	  sus	  camas.	  Exalten	  a	  Dios	  con	  su	  gargantas	  y	  espadas	  de	  
dos	  filos	  en	  sus	  manos,	  para	  ejecutar	  venganza	  entre	  las	  naciones,	  y	  
castigo	  entre	  los	  pueblos;	  para	  aprisionar	  a	  sus	  reyes	  con	  grillos,	  y	  a	  
sus	   nobles	   con	   cadenas	   de	   hierro;	   para	   ejecutar	   en	   ellos	   el	   juicio	  
decretado;	  Gloria	  será	  esto	  	  para	  todos	  los	  santos’’	  ¡Gloria	  a	  Dios!	  
	  
La	  pascua.	  
	  
Cuando	   la	   Pascua	   fue	   ordenada	   a	   Israel	   en	   Exodo	   12,	   a	   los	  
israelitas	  se	  les	  dijo	  que	  pusieran	  la	  sangre	  de	  un	  cordero	  inocente	  
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sobre	   sus	   puertas	   y	   ventanas	   y	   que	   el	   ángel	   de	   la	   muerte	  
(demonio)	  iba	  a	  ‘’pasar	  por	  encima’’	  y	  no	  hacerles	  daño.	  Jesús	  es	  el	  
Cordero	   de	   Dios,	   y	   podemos	   poner	   su	   sangre	   sobre	   nuestras	  
puertas	  y	  las	  puertas	  de	  nuestros	  seres	  queridos	  y	  sobre	  aquellos	  
por	  los	  cuales	  oramos.	  ¿Cómo?	  
	  
Apocalipsis	   12:11	   dice:	   ’’Y	   ellos	   le	   han	   vencido	   por	   medio	   de	   la	  
sangre	   del	   Cordero	   y	   de	   la	   palabra	   del	   testimonio	   de	   ellos,	   y	  
menospreciaron	  sus	  vidas	  hasta	  la	  muerte’’	  
Las	   palabras	   de	   nuestra	   boca	   aplicaran	   la	   sangre.	   Vea	   que	   en	  
Éxodo	  12	  que	  mientras	  la	  sangre	  se	  encontraba	  en	  el	  recipiente	  no	  
tenía	  ningún	  efecto.	  Pero	  cuando	  tomaban	  el	  hisopo,	  lo	  metían	  en	  
la	  sangre	  y	   lo	  aplicaban	  en	  sus	  puertas,	  entonces	  Dios	  y	  el	  diablo	  
podían	  verla.	  El	  hisopo	  era	  una	  	  planta	  que	  no	  tenia	  mucho	  valor,	  
tal	   como	   las	   palabras	   de	   nuestra	   boca	   parecen	   no	   tener	   mucho	  
valor,	  pero	  cuando	   las	  hundimos	  en	   la	  Palabra	  de	  Dios	   (quien	  es	  
Jesús	  mismo)	  y	  las	  aplicamos	  como	  sangre,	  Dios	  las	  ve	  y	  el	  diablo	  
las	  ve!	  
	  
¡Tenga	  cuidado	  con	  lo	  que	  dice!	  
	  
Marcos	   11:21-‐24	   dice:	   ’’Entonces	   Pedro,	   acordándose,	   le	   dijo:	  
maestro,	  mira,	  la	  higuera	  que	  maldijiste	  se	  ha	  secado.	  Respondiendo	  
Jesús,	   les	   dijo,	   tened	   fe	   en	   Dios.	   Porque	   de	   cierto	   os	   digo	   que	  
cualquiera	  que	  dijere	  a	  este	  monte:	  Quítate	  y	  échate	  en	  el	  mar,	  y	  no	  
dudare	  en	  su	  corazón,	  sino	  creyere	  que	  será	  hecho	  lo	  que	  dice,	  lo	  que	  
diga	  le	  será	  hecho.	  
Por	   tanto,	   os	   digo	   que	   todo	   lo	   que	   pidiereis	   orando,	   creed	   que	   lo	  
recibiréis,	  y	  os	  vendrá’’	  
	  
Dios	  prepara	  el	  Terreno	  para	  la	  Fe.	  
	  
Del	  libro	  ‘’Hoy	  Dios	  es	  primero’’	  de	  Os	  Hillman	  
	  
‘’Solamente	   para	   que	   el	   linaje	   de	   los	   hijos	   de	   Israel	   conociese	   la	  
guerra,	  para	  que	   la	  enseñasen	  a	  aquellos	  que	  no	  habían	  conocido’’	  
Jueces	  3:2	  
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Dios	   trajo	  a	   la	  nación	  de	   Israel	  a	   la	   tierra	  prometida	  de	  Canaán	  a	  
través	   de	   Josué.	   Después	   de	   Josué	   vino	   toda	   una	   generación	   que	  
tenia	   muy	   poca	   experiencia	   en	   pelear	   batallas	   como	   las	   peleadas	  
por	   Josué.	   Entrenar	   y	   probar	   a	   sus	   hijos	   es	   una	   estrategia	  
importante	   que	   Dios	   tiene	   para	   permitirnos	   triunfar	   en	   la	   guerra	  
espiritual.	   Es	   por	   esta	   razón	   que	   no	   vivimos	   una	   vida	   libre	   de	  
pruebas.	  Estas	  pruebas	  son	  enviadas	  para	  ver	  si	  nuestra	  fe	  es	  real	  o	  
son	  simples	  palabras	  vacías.	  
‘’Y	  fueron	  para	  probar	  con	  ellos	  a	  Israel,	  para	  saber	  si	  obedecerían	  a	  
los	   mandamientos	   de	   Jehová,	   que	   el	   había	   dado	   a	   sus	   padres	   por	  
manos	  de	  Moisés’’	  Jueces	  3:4	  
	  
Dios	  permite	  que	  haya	  circunstancias	  alrededor	  de	  su	  vida	  para	  dar	  
a	   su	   fe	   una	   oportunidad	   de	   ser	   probada.	   Es	   solo	   cuando	   somos	  
probados	   en	   batalla	   que	   nos	   convertimos	   en	   expertos	   guerreros.	  
Puede	   estar	   seguro	   que	   Dios	   permitirá	   pruebas	   que	   vengan	   a	   tu	  
camino	  a	  través	  de	  circunstancias	  como	  un	  mal	  jefe,	  un	  deudor	  que	  
se	   niega	   a	   pagar,	   una	   falsa	   acusación	   contra	   su	   carácter,	   o	   una	  
relación	  difícil,	   la	   cual	   requiere	  amor	   incondicional.	   Estas	   batallas	  
son	  enviadas	  a	  tu	  camino	  para	  que	  lo	  que	  sabes	  en	  tu	  mente	  pueda	  
hacerse	   una	   realidad	   en	   tu	   corazón.	   Usted	   sabrá	   si	   ha	   pasado	   la	  
prueba	   o	   si	   necesita	   mas	   batallas	   para	   darle	   la	   oportunidad	   de	  
aprender	   el	   arte	   de	   la	   guerra	   espiritual.	   No	   tema	   a	   estas	   batallas	  
que	  están	  frente	  a	  usted.	  Dios	  ya	  le	  ha	  dado	  la	  victoria	  si	  decide	  por	  
la	  completa	  dependencia	  y	  obediencia	  a	  El.	  Luego	  se	  convertirá	  en	  
uno	  de	   los	   poderosos	   guerreros	   de	  Dios.	   Experimentado	   en	  Guerra	  
espiritual.	  
	  

Usted	  puede	  obtener	  una	  copia	  de	  La	  lista	  de	  Oración	  de	  
acuerdo	   a	   La	   Palabra	   en	   la	   siguiente	   dirección	   electrónica:	  
http://www.isob-‐bible.org/abf/prayerbook.htm	  
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Capítulo	  16	  
Tu	  Piedra	  Ha	  Sido	  Removida	  

	  
	  
A	  lo	  largo	  de	  este	  libro	  hemos	  estado	  enfocándonos	  en	  las	  heridas	  
interiores	   del	   pasado.	   Estas	   heridas	   de	   abuso,	   rechazo,	   culpa,	  
temor,	   baja	   auto	   estima,	   falta	   de	   perdón,	   todas	   se	   convierten	   en	  
obstáculos	   para	   la	   vida	   abundante	   que	   el	   Señor	   quiere	   dar	   a	  
nuestra	   vida.	   Para	   este	   capitulo	   llamaremos	   a	   esos	   obstáculos	  
‘’piedras’’	  
Tus	  piedras	  son	  las	  que	  te	  han	  mantenido	  en	  un	  estado	  de	  muerte.	  
	  
Conocemos	   el	   camino	   que	   Jesús	   tomo	   hacia	   su	   nueva	   vida.	  
Primero	   fue	   crucificado,	   luego	   sepultado	   y	   después	   la	   piedra	  
cubrió	   su	   tumba.	   El	   gobierno	   romano	   se	   aseguro	   de	   que	   una	  
piedra	   lo	   suficientemente	   pesada	   y	   grande	   sea	   colocada	   en	   la	  
entrada	   de	   la	   tumba	   para	   que	   nadie	   pueda	   robar	   el	   cuerpo	   y	  
clamar	   la	  resurrección.	  Como	  sabemos	  una	  piedra	  gigante	  no	   fue	  
suficiente	   para	   el	   poder	   de	   resurrección	   de	   Dios.	   El	   sistema	   del	  
mundo	  también	  coloca	  piedras	  gigantes	  en	  nuestras	  tumbas	  para	  
mantenernos	  en	  atadura.	  
	  
Si	   usted	   a	   escuchado	   y	   aplicado	   las	   verdades	   que	   le	   hemos	  
presentado	  en	  este	   libro,	  usted	  es	  un	  candidato	  para	  el	  poder	  de	  
resurrección	  de	  Dios	  que	  remueve	  la	  piedra	  y	  lo	  trae	  al	  diseño	  de	  
la	  prosperidad	  de	  Dios	  para	  su	  vida.	  
	  
El	  resultado	  es	  la	  prosperidad.	  
	  
3	   Juan	  1:	  2-‐4	  dice,	   ‘’Amado	  yo	  deseo	  que	   seas	  prosperado	  en	   todas	  
las	   cosas,	   y	   que	   tengas	   salud,	   así	   como	   prospera	   tu	   alma,	   pues	  
mucho	   me	   regocije	   cuando	   vinieron	   los	   hermanos	   y	   dieron	  
testimonio	   de	   tu	   verdad,	   de	   cómo	   andas	   en	   la	   verdad.	   No	   tengo	  
mayor	  gozo	  que	  este,	  el	  oír	  que	  mis	  hijos	  andan	  en	  la	  verdad’’	  
	  
Juan	  conecto	  la	  prosperidad	  con	  tres	  cosas:	  
	  

1-‐ La	  verdad	  habitando	  en	  sus	  discípulos.	  
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2-‐ Que	   estos	   discípulos	   también	   caminaron,	   o	   vivieron	   sus	  
vidas	  en	  la	  verdad.	  

3-‐ Juan	   relaciono	   el	   potencial	   de	   su	   prosperidad	   con	   la	  
prosperidad	   de	   sus	   almas.	   El	   dijo	   ‘’así	   como’’,	   o	   en	   la	  
misma	   medida	   que	   tu	   alma	   prospera,	   así	   tu	   vida	  
prosperara.	  

	  
La	  palabra	  griega	  para	  prosperar	  es:	  euodow	  euodo:	  
	  
Significa	   prosperar,	   tener	   un	   viaje	   prospero,	   tener	   un	   prospero	   y	  
productivo	   viaje,	   andar	   por	   un	   camino	   fácil,	   ser	   exitoso	   en	   un	  
asunto,	  ser	  exitoso.	  

	  
Salmo	   35:27	   dice:	   ‘’Canten	   y	   alégrense	   los	   que	   están	   a	  
favor	   de	   mi	   justa	   causa,	   y	   digan	   siempre,	   sea	   exaltado	  
Jehová,	  Que	  ama	  la	  paz	  de	  Su	  siervo’’	  
	  

La	  palabra	  prosperar	  en	  Hebreo	  significa:	  
	  
Shalowm,	   paz,	   apacible,	   saludable,	   cuidado,	   protegido,	   sano,	  
completo,	   completo	   en	   números,	   contentamiento,	   tranquilidad,	  
contentamiento	   en	   las	   relaciones	   humanas,	   y	   especialmente	   con	  
Dios	  es	  una	  relación	  de	  pacto.	  
	  
Dios	  puede	  confiarte	  a	  ti	  Su	  prosperidad	  cuando	  tu	  alma	  	  está	  
sanada.	  
	  
Cuando	  tu	  voluntad,	  mente	  y	  emociones	  se	  van	  conformando	  a	  la	  
imagen	   de	   Jesús,	   entonces	   Dios	   puede	   confiarle	   su	   prosperidad.	  
¿Por	   qué?	   Porque	   entonces	   El	   sabrá	   que	   usted	   podrá	   tomar	   la	  
prosperidad,	   en	   vez	   de	   la	   prosperidad	   tomarlo	   a	   usted.	   La	  
prosperidad	   que	   viene	   del	   sistema	   del	   mundo	   puede	   fácilmente	  
mantenerlo	   alejado	   de	   una	   intima	   relación	   con	   Dios,	   y	   puede	  
entorpecer	   su	   dependencia	   en	   El.	   	   Cuando	   ya	   no	   vivas	   tú	   sino	  
Cristo	  viviendo	  en	  ti,	  entonces	  Dios	  te	  prosperara.	  
	  
¿Qué	  es	  una	  buena	  prosperidad?	  
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La	  definición	  de	  Dios	  de	  prosperidad	   es	   diferente	   a	   la	   definición	  
del	   mundo.	   Dios	   tiene	   una	   forma	   muy	   particular	   de	   mantener	  
ciertos	  secretos	  para	  El	  mismo.	  Todo	  lo	  que	  puedo	  decir	  es	  que	  si	  
entregas	  tu	  vida	  totalmente	  al	  Jesús	  como	  tu	  Señor	  sin	  nada	  oculto	  
y	  viviendo	  tu	  vida	  al	  máximo	  de	  tus	  posibilidades	  de	  obediencia	  a	  
El,	  traerá	  su	  propia	  definición	  de	  prosperidad	  a	  tu	  vida,	  la	  cual	  te	  
sobrepasara.	   Efesios	   3:20	   dice:	   ’’Y	   aquel	   que	   es	   poderoso	   para	  
hacer	   todas	   las	   cosas	   mucho	   mas	   abundantemente	   de	   lo	   que	  
pedimos	  o	  entendemos,	  según	  el	  poder	  que	  actúa	  en	  nosotros.	  ’’	  
Creo	   que	   la	   prosperidad	   ha	   sido	   muy	   mal	   interpretada	   por	  
muchos	   cristianos.	   Creo	   que	   ha	   habido	   excesos	   radicales	   en	   dos	  
direcciones	   diferentes.	   Algunos	   dicen	   que	   Dios	   quiere	   que	  
estemos	  sanos,	  ricos,	  y	  no	  pasar	  por	  el	  sufrimiento.	  Cuando	  conocí	  
al	  Señor	  en	  1979	  yo	  creía	  eso.	  Trataban	  de	  definir	  la	  prosperidad	  
de	  Dios	  de	  acuerdo	  a	  los	  estándares	  de	  la	  prosperidad	  del	  mundo.	  
Otros	   dicen	   que	   Dios	   quiere	   mantenernos	   humildes	   a	   través	   de	  
mantenernos	  pobres.	  Ambos	  excesos	  son	   incorrectos.	  Dios	  desea	  
la	  prosperidad	  del	  Reino	  de	  Dios	  para	  nosotros,	  la	  prosperidad	  del	  
reino	   es	   muy	   diferente	   y	   en	   la	   mayoría	   de	   los	   casos	   escapa	   al	  
entendimiento	  de	  la	  razón.	  
Creo	  que	  la	  pobreza	  no	  debería	  ser	  nuestro	  final,	  sino	  debería	  ser	  
la	   entrada	   a	   nuestra	   prosperidad.	   Una	   especie	   de	   puerta	   por	   la	  
cual	  entramos.	  Prosperidad	  sin	  muerte	  y	  resurrección	  alejara	  a	  la	  
persona	  de	  Dios.	  
	  
Algunos	  aspectos	  de	  la	  buena	  prosperidad.	  
	  
Fruto	  del	  Espíritu.	  
Creo	   que	   la	   prosperidad	   del	   Reino	   incluye	   primero	   la	  
manifestación	   del	   Fruto	   del	   Espíritu.	   Gálatas	   5:22	   dice:	   ’’Mas	   el	  
fruto	  del	  Espíritu	  es	  amor,	  gozo,	  paz,	  paciencia,	  benignidad,	  bondad,	  
fe,	  mansedumbre,	  templanza,	  contra	  tales	  cosas	  no	  hay	  ley.	  ’’	  
Provisiones.	  
También	   creo	   que	   incluye	   la	   provisión	   de	   Dios	   para	   tu	   vida	  
terrenal,	   incluyendo	   pero	   no	   limitado	   a	   finanzas,	   la	   elección	   de	  
Dios	  para	  la	  vocación	  de	  tu	  vida,	  relaciones	  sanas	  y	  otros	  asuntos	  
que	   tienen	   que	   ver	   con	   nuestra	   vida	   aquí	   en	   la	   tierra.	   También	  
creo	  que	  incluye	  más	  de	  lo	  que	  necesitamos	  para	  vivir	  para	  poder	  
ser	  dadores.	  Debemos	  dar	  a	  los	  pobres,	  a	  ministerios	  e	  iglesias	  que	  
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estén	  estableciendo	  el	  Reino	  de	  Dios	  y	  también	  de	  alguna	  manera	  
ayudar	  a	  Israel.	  
Deuteronomio	   8:28	   dice:	   ’’Sino	   acuérdate	   de	   Jehová	   tu	   Dios,	  
porque	  el	  te	  da	  el	  poder	  de	  hacer	  las	  riquezas,	  a	  fin	  de	  confirmar	  
su	  pacto	  que	  juro	  a	  tus	  padres,	  como	  en	  este	  día’’	  
Quiero	  dejar	  en	   claro,	  que	   cuando	  hablo	  de	   finanzas	  y	  provisión,	  
que	  no	  estoy	  poniendo	  un	  numero	  o	  monto,	  porque	  la	  prosperidad	  
financiera	   para	   algunas	   personas	   en	   algunos	   países,	   significa	   tal	  
vez	  tener	  un	  pequeño	  huerto	  con	  vegetales	  que	  usan	  para	  comer	  y	  
algo	  para	  vender	  y	  algo	  para	  dar	  a	  los	  pobres.	  Esto	  es	  prosperidad	  
para	   muchos.	   Para	   otros	   tal	   vez	   es	   la	   capacidad	   de	   dirigir	   una	  
buena	   iglesia	   con	   poderosos	   ministerios,	   donde	   el	   pastor	   y	   su	  
familia	   son	   atendidos	   correctamente.	   Para	   otros	   tal	   vez	   Dios	  
quiere	   que	   manejen	   grandes	   sumas	   de	   dinero	   para	   los	   grandes	  
proyectos	  del	  Reino	  de	  Dios.	  No	  debemos	  compararnos	  con	  otros.	  
	  
Tampoco	   debemos	   desesperanzarnos	   si	   todavía	   no	   hemos	  
alcanzado	  prosperidad	  financiera.	  El	  enfoque	  primordial	  debe	  ser	  
la	   prosperidad	   del	   alma,	   	   a	   través	   de	   cómo	   dice	   3	   Juan,	  
permitiendo	  que	   la	   verdad	  este	   en	   ti	   y	   también	   caminando	  en	   la	  
verdad.	  Deje	  que	  Dios	  sane	  su	  voluntad,	  mente	  y	  emociones	  de	  la	  
manera	  que	  discutimos	   en	   este	   libro.	  Dele	   	   tiempo	  a	  Dios.	  No	   se	  
ponga	   impaciente.	   No	   se	   enfoque	   en	   la	   prosperidad	   financiera,	  
sino	  enfóquese	  en	  su	  relación	  con	  El	  y	  en	  su	  caminar	  con	  El.	  
Recuerde,	  creo	  que	  la	  verdadera	  prosperidad	  viene	  a	  través	  de	  la	  
puerta	   de	   la	   pobreza.	   Cuando	   digo	   pobreza,	   hablo	   de	   cualquier	  
tipo	  de	  necesidad,	  privación	  o	  falta.	  
Para	   ustedes	   que	   se	   encuentran	   en	  países	   del	   tercer	  mundo	  que	  
están	  experimentando	  falta	  de	  provisión	  a	  causa	  de	  una	  economía	  
pobre	  o	  de	  un	  clima	  político,	  déjeme	  darle	  un	  consejo.	  No	  dependa	  
de	   cristianos	   de	   países	   desarrollados	   para	   la	   prosperidad	   de	   su	  
nación	   o	   por	   apoyo.	   Eso	   es	   idolatría.	   Mire	   a	   Dios	   para	   su	  
prosperidad:	  El	  proveerá	  lo	  que	  necesita.	  
	  
Glorificando	  a	  Dios.	  
	  
Y	  finalmente,	  creo	  que	  la	  prosperidad	  es	  ser	  usado	  por	  Dios	  para	  
extender	   Su	   Reino	   en	   nuestra	   área	   de	   influencia.	   Glorificar	  
significa	   descubrir	   el	   secreto.	   Esto	   puede	   significar	   una	   madre	  
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criando	   a	   sus	   hijos,	   o	   un	   ministerio	   en	   el	   lugar	   de	   trabajo,	   o	  
cualquier	  otro	   tipo	  de	  vocación	   incluyendo	   la	   iglesia	  o	   el	   trabajo	  
misionero.	  
	  
Prosperidad	  no	  significa	  la	  ausencia	  de	  sufrimiento	  o	  pruebas	  
y	  desafíos.	  
	  
Hay	  muchos	   tipos	  de	  prosperidad	  que	  Dios	   tiene	  para	  diferentes	  
personas.	   Los	   creyentes	   en	   las	   iglesias	   perseguidas	   tienen	   que	  
vivir	   con	   otro	   tipo	   de	   definición	   de	   prosperidad.	   He	   visitado	   a	  
creyentes	   chinos	   que	   nos	   dijeron	   que	   están	   prosperando	   en	  
campos	   de	   prisioneros,	   con	   muy	   poca	   comida,	   simplemente	  
porque	  están	  viendo	  el	  Reino	  de	  Dios	  siendo	  expandido	   	  a	  través	  
del	   sufrimiento.	   La	   iglesia	   que	   es	   perseguida	   en	   muchos	   países	  
está	  experimentando	  un	  gran	  crecimiento	  exponencial.	  
Creyentes	   que	   han	   creído	   por	   una	   necesidad	   física	   pero	   que	  
todavía	  no	   la	  han	  visto	  manifestada,	  deben	  de	  seguir	  buscando	  a	  
Dios,	   pero	   al	   mismo	   tiempo	   no	   deben	   sentirse	   condenados	   o	  
inferiores	  porque	  todavía	  no	  han	  visto	  su	  sanidad.	  Dios	  trata	  con	  
los	  individuos	  en	  muchas	  maneras	  diferentes.	  
	  
El	  rodar	  de	  la	  piedra	  tiene	  que	  ver	  con	  la	  resurrección.	  
	  
Jesús	   intercambio	   tu	   lugar	   contigo	   en	   la	   cruz.	   Tú	   no	   tuviste	   que	  
sufrir	  la	  paga	  del	  pecado	  en	  la	  cruz.	  Sin	  embargo	  sabiéndolo	  El	  te	  
incluyo	   en	   la	   resurrección.	   Cuando	   tu	   piedra	   es	   removida,	  
participas	  en	  el	  fruto	  de	  la	  resurrección	  con	  el	  Señor.	  
Mira	  estos	  ejemplos	  de	   Isaías	  de	  cómo	   la	  prosperidad	  es	  el	   fruto	  
que	  resulta	  de	  la	  pobreza.	  
	  
Isaías	  35:	  1-‐10	  
	  
‘’Se	   alegraran	   el	   desierto	   y	   la	   soledad;	   el	   yermo	   se	   gozara	   y	   se	  
alegrara	   como	   la	   rosa.	   Florecerá	   profusamente	   y	   también	   se	  
alegrara	  y	  cantara	  con	   jubilo;	   la	  gloria	  del	  Líbano	   le	   será	  dada,	   la	  
hermosura	  del	  Carmelo	  y	  de	  Sharon.	  Ellos	  verán	  la	  gloria	  de	  Jehová,	  
la	  hermosura	  del	  Dios	  nuestro.	  
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Fortaleced	  las	  manos	  cansadas,	  las	  rodillas	  endebles.	  Decid	  a	  los	  de	  
corazón	   apocado:	   esforzaos,	   no	   temáis;	   he	   aquí	   que	   vuestro	   Dios	  
viene	  con	  retribución,	  con	  pago;	  Dios	  mismo	  vendrá	  y	  los	  salvara.	  
Entonces	   los	   ojos	   de	   los	   ciegos	   serán	   abiertos	   y	   los	   oídos	   de	   los	  
sordos	   se	   abrirán.	   Entonces	   el	   cojo	   saltara	   como	   un	   ciervo,	   y	  
cantara	   la	   lengua	   del	   mudo;	   porque	   aguas	   serán	   cavadas	   en	   el	  
desierto	  y	  torrentes	  en	  la	  soledad.	  
El	  lugar	  seco	  se	  convertirá	  en	  estanque	  y	  el	  sequedal	  en	  manaderos	  
de	   aguas;	   en	   la	  morada	   de	   chacales,	   en	   su	   guarida,	   será	   lugar	   de	  
canas	  y	  juncos.	  
Y	  habrá	  allí	   calzada	  y	  camino	  y	   será	   llamado	  camino	  de	   santidad;	  
no	  pasara	  inmundo	  por	  el,	  sino	  que	  El	  mismo	  estará	  con	  ellos;	  el	  que	  
anduviera	  en	  este	  camino,	  por	  torpe	  que	  sea	  no	  se	  extraviara.	  
No	  habrá	  allí	  león,	  ni	  fiera	  subirá	  por	  el,	  ni	  allí	  se	  hallara,	  para	  que	  
caminen	  los	  redimidos.	  
Y	  los	  redimidos	  de	  Jehová	  volverán,	  y	  vendrán	  a	  Sión	  con	  alegría;	  y	  
gozo	   perpetuo	   será	   sobre	   sus	   cabezas;	   y	   tendrán	   gozo	   y	   alegría,	   y	  
huirán	  la	  tristeza	  y	  el	  gemido.	  ’’	  
Isaías	   61	   fue	   la	   profecía	   de	   la	  misión	   de	   Jesús.	   Comienza	   tratando	  
con	  el	  pobre	  y	  el	  quebrado,	  con	  la	  apertura	  de	  cárceles	  	  y	  la	  libertad	  
de	   los	   cautivos,	   continua	   hablando	   de	   la	   derrota	   de	   Satanás	   y	   la	  
prosperidad	   espiritual	   de	   los	   redimidos	   de	   Dios.	   Luego	   habla	   de	  
vencer	   las	   maldiciones	   generacionales.	   Habla	   de	   prosperidad	   y	  
finalmente	  de	  los	  redimidos	  de	  Dios	  sirviéndole	  a	  El	  como	  sacerdotes	  
o	  ministros	  del	  Nuevo	  Pacto.	  
	  
Isaías	  61:1	  -‐11	  
	  
‘’El	  Espíritu	  del	  Señor	  esta	  sobre	  mi,	  porque	  me	  ungió	  el	  Señor;	  me	  
ha	  enviado	  a	  predicar	  buenas	  nuevas	  a	  los	  abatidos,	  a	  vendar	  a	  los	  
quebrantados	  de	  corazón	  a	  publicar	   libertad	  a	   los	  cautivos,	  y	  a	   los	  
presos	  apertura	  de	  las	  cárceles.	  
	  A	   proclamar	   el	   año	   de	   la	   buena	   voluntad	   del	   Señor,	   el	   día	   de	   la	  
venganza	  del	  Dios	  nuestro.	  A	  consolar	  a	  todos	  los	  enlutados.	  
A	   ordenar	   que	   a	   los	   afligidos	   de	   Sión	   se	   les	   de	   gloria	   en	   lugar	   de	  
cenizas,	  óleo	  de	  gozo	  en	  lugar	  de	  luto,	  manto	  de	  alegría	  en	  lugar	  del	  
espíritu	   angustiado.	   Y	   serán	   llamados	   árboles	   de	   justicia,	   plantíos	  
del	   Señor	   para	   gloria	   suya.	   Reedificaran	   las	   ruinas	   antiguas	   y	  
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levantaran	   los	   asolamientos	   primeros,	   y	   restauraran	   las	   ciudades	  
arruinadas,	  los	  escombros	  de	  muchas	  generaciones.	  
Extranjeros	   apacentaran	   vuestras	   ovejas	   y	   los	   extraños	   serán	  
vuestros	  labradores	  y	  vuestros	  viñadores.	  
Y	   vosotros	   seréis	   llamados	   sacerdotes	   de	   Jehová,	   ministros	   de	  
nuestro	  Dios	  seréis	  llamados;	  comeréis	  las	  riquezas	  de	  las	  naciones	  y	  
con	  su	  gloria	  seréis	  sublimes.	  En	  lugar	  de	  vuestra	  doble	  confusión	  y	  
de	   vuestra	  deshonra,	   os	   alabaran	   en	   sus	  heredades,	   por	   lo	   cual	   en	  
sus	  tierras	  poseerán	  doble	  honra	  y	  tendrán	  perpetuo	  gozo.	  
Porque	   yo	   el	   Señor	   soy	   amante	   del	   derecho,	   aborrecedor	   del	  
latrocinio	  para	  holocausto;	  por	  tanto	  afirmare	  en	  verdad	  su	  obra	  y	  
hare	  con	  ellos	  pacto	  perpetuo.	  
Y	   la	   descendencia	   de	   ellos	   será	   conocida	   entre	   las	   naciones	   y	   sus	  
renuevos	   en	   medio	   de	   los	   pueblos.	   Todos	   los	   que	   los	   vieren	  
reconocerán	  que	  son	  linaje	  bendito	  del	  Señor.	  
En	  gran	  manera	  me	  gozare	  en	  el	  Señor,	  mi	  alma	  se	  alegrara	  en	  mi	  
Dios;	   porque	   me	   vistió	   con	   vestiduras	   de	   salvación,	   me	   rodeo	   de	  
manto	  de	  justicia,	  como	  a	  novio	  me	  atavío,	  y	  como	  a	  novia	  adornada	  
con	  sus	  joyas.	  
Porque	  como	  la	  tierra	  produce	  sus	  renuevos	  y	  como	  el	  huerto	  hace	  
brotar	   su	   semilla,	   así	   Jehová	   el	   Señor	   hará	   brotar	   justicia	   y	  
alabanza	  delante	  de	  todas	  las	  naciones.	  ’’	  
	  
Unase	  a	  la	  voz	  de	  la	  resurrección.	  
	  
Salmo	   30:5	   dice,	   ‘’Porque	   un	   momento	   será	   su	   ira,	   pero	   su	   favor	  
dura	  toda	  la	  vida.	  Por	  la	  noche	  durara	  el	  lloro	  y	  a	  la	  mañana	  vendrá	  
la	  alegría’’	  
La	  buena	  prosperidad	  es	  en	  mi	  opinión,	  lo	  que	  glorifica	  a	  Jesús	  y	  lo	  
hace	  conocido.	  
Juan	   15:8	   dice:	   ’’En	   esto	   es	   glorificado	   mi	   Padre,	   en	   que	   llevéis	  
mucho	  fruto,	  y	  seáis	  así	  mis	  discípulos’’	  
El	  fruto	  es	  el	  producto	  de	  la	  resurrección,	  incluso	  en	  lo	  natural.	  
	  
Juan	  12:24	  dice:	   ’’De	   cierto	  de	   cierto	   les	   digo,	   que	   si	   el	   grano	  de	  
trigo	   no	   cae	   en	   tierra	   y	  muere,	   queda	   solo,	   pero	   si	  muere,	   lleva	  
mucho	  fruto.	  ’’	  
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Creo	  que	  si	  seguimos	   la	  senda	  marcada	  por	  el	  Apóstol	  Pablo	  
en	   Filipenses	   capitulo	   3,	   entonces	   estaremos	   encaminados	  
hacia	  la	  prosperidad	  que	  Dios	  quiere	  para	  nuestra	  vida.	  
	  
‘’A	   fin	   de	   conocerle,	   y	   el	   poder	   de	   Su	   resurrección,	   y	   la	  
participación	  de	  sus	  padecimientos,	  llegando	  a	  ser	  semejantes	  a	  El	  
en	  su	  muerte,	  si	  en	  alguna	  manera	  llegase	  a	  la	  resurrección	  entre	  
los	  muertos.	  
No	   que	   lo	   haya	   alcanzado	   ya.	   Ni	   que	   ya	   sea	   perfecto;	   sino	   que	  
prosigo	   al	   blanco,	   para	   ver	   si	   puedo	   asir	   aquello	   para	   lo	   cual	   fui	  
también	  asido	  por	  Cristo	  Jesús.”	  
	  
Cito	  al	  Dr.	  Kirk	  Walters	  –	  Pastor	  administrativo	  de	   la	   Iglesia	  
Mont	  Paran	  North,	  Iglesia	  de	  Dios.	  
	  
El	  quiere	  que	  terminemos	  el	  viaje	  bien.	  
Muchas	   veces	   nos	   enfocamos	   en	   lo	   pequeño,	   detalles	   pequeños	   de	  
nuestra	   medida	   de	   prosperidad.	   Por	   ejemplo:	   nuestra	   cuenta	  
bancaria	   o	   poder	   cerrar	   ese	   negocio,	   Dios	   por	   otra	   parte	   está	  
enfocado	  en	  la	  gran	  figura	  de	  la	  prosperidad.	  
El	   verdadero	   indicador	   de	   nuestro	   éxito	   en	   la	   vida	   es	   el	   estado	   de	  
nuestra	   alma.	   Juan	   dice,	   oro	   para	   que	   prosperemos	   en	   todas	   las	  
cosas,	   incluso	  en	  la	  salud,	  pero	  él	   liga	  todo	  eso	  a	   la	  prosperidad	  de	  
nuestra	  alma.	  
Nuestra	   responsabilidad	   es	   vivir	   y	   confiar	   de	   tal	   manera	   	   que	  
cuando	   terminemos	   nuestro	   viaje	   podamos	   decir	   ‘’El	   es	   bueno	   con	  
mi	  alma’’	  
La	  responsabilidad	  de	  Dios,	  si	  hemos	  vivido	  y	  confiado	  bien,	  es	  velar	  
sobre	  nosotros	  en	  juicio	  perfecto	  y	  declarar,	  ‘’bien	  hecho	  buen	  y	  fiel	  
siervo.	  ¡Entra	  en	  el	  gozo	  del	  Señor!’’	  
	  

“¡Eso	  es	  verdadera	  prosperidad!”	  
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	  	  	  Notas	  Finales	  
____________________________________________________	  
	  
1	  El	  Hombre	  Espiritual,	  autor	  Watchman	  Nee.	  	  
2	   Se	   hacen	   muchas	   referencias	   a	   la	   Iglesia	   Memorial	   Dunklin.	  
Hemos	  insertado	  varias	  citas	  de	  su	  libro	  Sanidad	  Interior.	  Damos	  
gracias	   a	   que	   el	   ministerio	   maravilloso	   en	   la	   Florida	   EE.UU.	   ha	  
hecho	  una	  valiosa	  contribución	  al	  Cuerpo	  de	  Cristo.	  Muchos	  de	  sus	  
líderes	  y	  autores	  recuperan	  a	  los	  adictos	  que	  ahora	  sirven	  al	  Señor	  
Jesucristo.	  	  
	  
	  *	   Copyright	   1992	   por	   Dunklin	   Memorial	   Church	   -‐	   Usado	   con	  
permiso	  ISOB	  	  
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Anexo	  A	  	  
	  
	  Mi	  verdadera	  identidad	  	  
	  	  
Creo:	  	  
	  
Que	   en	   Cristo	   Jesús,	   todos	   mis	   pecados,	   pasados,	   presentes	   y	  
futuros	   han	   sido	   completamente	   perdonados.	   Simplemente	   he	  
recibido	  su	  regalo	  por	  la	  fe.	  No	  había	  nada	  que	  pueda	  haber	  hecho	  
para	   merecerlo.	   Y	   no	   hay	   nada	   de	   lo	   que	   pueda	   hacer	   para	  
perderlo.	  Su	  asombroso	  amor	  es	  absolutamente	  incondicional.	  	  
En	  Cristo	  me	  ha	  dado	  una	  nueva	  marca	  de	  identidad.	  Ya	  no	  estoy	  
en	  Adán.	   ¡Soy	  una	  nueva	  creación!	  Jesús	  está	  sentado	  a	   la	  diestra	  
del	   Padre	   intercediendo	   constantemente	   por	   mí.	   Nunca	   se	  
avergüenza,	  y	  aún	  cuando	  le	  fallo	  Su	  amor	  me	  recuerda	  quien	  soy	  
yo	   en	   realidad.	   El	   enemigo	   ya	   no	   tiene	   ningún	   poder	   sobre	   mí,	  
porque	   fue	   una	   vez	   y	   para	   siempre	   derrotado	   en	   el	   Calvario.	  
Cuando	  Satanás	  trata	  de	  traer	  a	  luz	  mi	  pasado	  para	  desalentarme	  
yo	  estaré	   listo	  para	  recordarle	  de	   inmediato	  su	   futuro.	   ¡Mayor	  es	  
el	   Señor	   Jesús	   quien	   vive	   en	   mí,	   que	   el	   que	   gobierna	  
temporalmente	  este	  viejo	  mundo	  caído!	  	  
En	   Cristo,	   ya	   no	   soy	   un	   esclavo	   de	   mis	   sentimientos.	   La	   verdad	  
acerca	  de	  mí	  es	   lo	  que	  Dios	  dice	  pesar	  de	  mis	  emociones.	  Puesto	  
que	   ahora	   poseo	   la	   mente	   de	   Cristo	   ya	   no	   estoy	   ligado	   a	   las	  
mentiras	   de	   Satanás.	   El	   Espíritu	   Santo	   fácilmente	   expone	   sus	  
trucos.	  Todos	  y	  cada	  pensamiento	  que	  se	  me	  presenta	  debe	  pasar	  
por	   un	   "filtro".	   Verdadero	  o	   Falso.	   Si	   la	   idea	  no	   es	   pura,	   santa,	   y	  
glorifica	   al	   Padre,	   es	   claramente	   el	   enemigo.	   ¡En	   el	   nombre	   de	  
Jesús	  voy	  a	  rechazar	  sus	  pensamientos	  impíos	  y	  tienen	  que	  huir!	  	  
	  En	  Cristo	  Jesús	  me	  he	  planteado	  a	  caminar	  en	  una	  nueva	  vida.	  ¡La	  
vida	   abundante,	   vida	   eterna,	   su	   vida!	   De	   hecho,	   ¡acabo	   de	   ser	  
hecho	  un	  ciudadano	  del	  cielo!	  ¡Qué	  gozo	  llena	  mi	  alma!	  Desde	  que	  
mi	  padre	  está	  siempre	  para	  mí,	  ¿quién	  se	  atreverá	  a	  venir	  contra	  
mí?	  Yo	  soy	  más	  que	  un	  conquistador.	  ¡La	  victoria	  ya	  es	  mía!	  	  
En	  Cristo	  hay	  esperanza	  eterna.	  La	  preocupación	  y	  el	  miedo	  ya	  no	  
son	   mis	   compañeros	   constantes.	   Dado	   que	   son	   mentiras	   de	  
Satanás,	  que	  son	  incompatibles	  con	  mi	  verdadera	  identidad.	  Ahora	  
estoy	  vivo	  para	  la	  Verdad	  y	  muerto	  al	  pecado.	  Jesús	  es	  mi	  todo	  en	  
todo.	  Él	  es	  todo	  para	  mí.	  No	  voy	  a	  adorar	  a	  cualquier	  otra	  persona	  
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o	  cosa.	  No	  hay	  nadie	  por	  encima	  de	  él.	  Él	  es	  todo	  lo	  que	  realmente	  
necesito.	  Él	  es	  mi	  camino,	  mi	  verdad,	  y	  mi	  vida.	  Él	  es	  suficiente.	  	  

	  -‐Anónimo	  	  
	  

	  Oración	  final	  para	  usted.	  	  
	  
Efesios	  3:16-‐21	  dice:	  "	  Para	  que	  os	  dé,	  conforme	  a	   las	  riquezas	  de	  
su	  gloria,	  el	  ser	  fortalecidos	  con	  poder	  en	  el	  hombre	  interior	  por	  su	  
Espíritu;	  que	  habite	  Cristo	  por	   la	   fe	  en	  vuestros	  corazones,	  a	   fin	  de	  
que,	  arraigados	  y	  cimentados	  en	  amor,	  seáis	  plenamente	  capaces	  de	  
comprender	  con	  todos	  los	  santos	  cuál	  sea	  la	  anchura,	  la	  longitud,	  la	  
profundidad	  y	  la	  altura,	  	  y	  de	  conocer	  el	  amor	  de	  Cristo,	  que	  excede	  
a	   todo	   conocimiento,	   para	   que	   seáis	   llenos	   de	   toda	   la	   plenitud	   de	  
Dios.	   	  Y	  a	  Aquel	  que	  es	  poderoso	  para	  hacer	  todas	   las	  cosas	  mucho	  
más	   abundantemente	   de	   lo	   que	   pedimos	   o	   entendemos,	   según	   el	  
poder	  que	  actúa	  en	  nosotros,	  a	  él	   sea	  gloria	  en	   la	   iglesia	  en	  Cristo	  
Jesús	  por	  todas	  las	  edades,	  por	  los	  siglos	  de	  los	  siglos.	  Amén”.	  	  
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